
OTBMPO - Pressãe atmosféricamédla: 1014.4 mãi

bares. Temperatura média do dia: 22.4 graus cen

tígrados com um !ll�m?, n� maior insolação, de
27.9 graus e u,m.m�n,Il1_10' a nO,ite, de 14.9 graus (no
planalto, a média rruruma sera de 07.8 graus). Esta
do médio o céu: cumulus, stratus, de meio claro a

encobertO. Nevoeiros noturnos nasmargens de rios, ,

serras e litoral Estado médio do tempo: com insta- .

bnidades passageíras no planalto e estrv,:l no lito
ral eorn precIpItaçoes esparsas e passagerras sobre

as �onas de bacias � ri<;>s, pa�a��o � estável-bom
(a prirriavera.�ronom�ca se U11CIa as 13 horas do

dia 23).\ Pr��ao: !I.. Seixas Netto,

'i
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Cidinha Campos:
qualquer semelhança

com movimentos
. feministas l

mera coincidência.(Pg.31J

ARENA

Nem sempre se justifica
o aforisma de que <ta
noité é tmacriança":
Vencer o tédio ainda é
um dos teoremas da
alma humana. (Pg.30)

GOVERNO

o Aeroporto
Hercüio Luz está
entre os mais

privilegiadamente.
localizadas de
todo o País. O
que não o exime

das armadilhas do
tempo. Na última
quarta-feira, por
exemplo, nenhum
avião pousou ou
decolou de

Florianópolis. Mas
estefenõmenoé

raro: ocorre apenas
dez vezes num ano, ou

240 horas em

365 dias.(Pg. J2)

Konder Reis

o Governo criou uma Secretaria
Extraordinária para Assuntos de

I mprensa, indicando para o posto um

jornalista caracterizado pela
independência. pelo caráter e pela

inteligência. Não há por

parte do g,overno qualquer pressão
coercitiva e o próprio Sindicato
dos Jornalistas e dos Radialistas
reconheceu esta postura. "O que

o governo não pode é se transformar
no crítico e no opositor de si

mesmo. Se o fizesse estaria faltando com
I'i o dever de ser credor da confiança popular".

"Pelo menos do ponto de vista
pessoal não vejo motivo para que a

convivência entre os partidos deixe.
de ser mais nobre e cordial. Procurei
dar demonstração disso ao convidar a

Oposição pararecepcão que ofereci
ao Presidente Ernesto Geisel".(Pg.9)

. t

I:M,PRENSA
Estamos atravessando umperíodo

de transição. A revolução
brasileira cum priu em-10 anos

apreciável performance nos setores

econômico. social e político. Pelo
.

seu gigantismo e pelo seu

extraordinário crescimento o Brasil
trava um corpo a corpo com inúmeros
desafios. "Acredito que a revolução

. '" encontreo caminho delineado pela
Carta de 67, consagrando a plenitude

democrática, o desenvolvimento econômico
, integrado e a autêntica justiça social

omissão·pedeo
.

. .

óloaUeki

A Arena precisa vencera fenômeno
de sua divisão em compartimentos,
herança dos velhos partidos que

a formaram. � tarefa acometida ao

presidente do partido conduzi-lo
à coesão e ao seu fortalec imerito.
O episódio da eleição da Mesa da

Assembléia se projeta residualmente
em diverg'ênc,ias de bancada "Não ignoro
o ânimo existente em seu seio, para que

cesse a instância do processo por
infidelidade. Mas ao diretório caberá

decidir soberanamente",

PEDROSO SISTEMA 75
COMPROVADAi'))1ENTE
o MENOR PREÇO DO

BRASIL NAS
DIFERENTES MARCAS

.

POR M 2
NYLON 6 mim

79',00
s/col. .

ATLANTIDA LUXO
ITA 6 mim

99,00
s/col.

PISOS AGULHADOS

·52;55,00s/col.
.

PISO
TRIPLO AGULHADO

. (Durafelt Nvlon)

59,00
s/col. '

DRASTOSA NYLON
6 mim

90,00
s/col,

NYLON 10 mim

109,00
colocado

30% á 50%
de DESCONTOS

em tapetes prontos de todas
as marcas brasileiras no

:1:'
MOvEi E TAPETES

Dr. Murici, 231 e 339
Fones 23·9822 e 22-4787

Curitiba
Santos Saraiva, 49

Fones 44·1389 e 44·2517
Estreito - Florianópolis

Os deputados que integram a Comissão P�rlarnentar Externa para implantação do Pólo
Car boqutmico seguiram paraHrasilia para levarsua campanha aoMinistroShigeaki Ueki(Pg.3)

Alves Pedrosa: 43 anos e' 9mesesfasendo iustka em Santa Catarina:

Pedrosa:ser
juiz é 'ser

missioná'rio
(pg.17)

....

Jafro Hélio de Souza: raiva, verminose, btucelose e leptospirose.

Os riscos de uma

�mizade com os
,

animais do lar
Página 32.

A Desportiva espera repetir sua vitória obtida contra o Santa Cruz,

Figueirense tem
aehanceda

.

classificação
">.

Página 8.
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Conselho peronista
garante -que Isabel

reassume em outubro
Buenos Aires - O Con-

-selho Nacional do Peronis
mo afirmou que a presiden
te Isabel Peron reassumirá
seu cargo a 17. de outubro.
O documento do supremo
organismos do partido de
governo surgiu emâ conse

quência das versões dos jor
nais, segundo as quais a

presidente que há uma se

mana entregou o poder in
terinamentes ao presidente
do Senado, Italo Luder, PÓ"
deria: extender suas férias.
Luder enfrentas agora

problemas internos no pe
ronismo, os mesmos que vi
nham ocorrendos desdes a

morte do ex-presidente Ju
an D. Peron no ano passa-
do.

-

u S S -3 r��·
Entre esses problema es

'tá o dos legisladores oficia
listas que prestam estrita
obediência a linha do parti
do.senquanto outros acham

que devem agir livremente.
A disputa fezscom que fra
cassassem duas recentes 'ses
sões da Câmara dos Deputa-

Viena - A comissãa
economtca da Organização
de Países Exportadores de
Petróleo' (OPEP), continuou
ontem sua sessão enquanto,
surgemsindicios de que seus

membros ainda não entra
ram8 em acordo sobre um

aumento de preços.
A comissão iniciou Suas

deliberações na última ter

ça-feira. Até aquela data os

analistas indicavam quesos

técnicos deveriam terminar
suas deliberações neste fim
de semana, embora não ti
vessem certeza.

dos.
O ministro do Interior,

Angel F. Robledo, negou
importante ontem assdispu
tas, e declarou que elas se

rão resolvidas sem proble
mas e que o partido' será
reorganizado "démocratíca
mente" em todos os distrí-
tos. S r; Slr; ', �: S 0 --: :

A presidente Isabel Pe
ron teve que enfrentar os

mesmos problemas desde
que assumiu o cargo, a pri
meiro deCjulho de 1974,
com a morte de seu mari
do. A presidente descansa
nas serras de Córdoba, 850
quilômetros ao norte, esseu

médico, Pedro E. Vasquez,
declarou ontem que se en-.

contra "emsperfeito estado
de saúde".

Para 17 de outubro,' dia
em que, segiíndo a chefia
do partido, a presidente es

tará novamente exercendo
o cargo, foi convocada uma

concentração, em frente ao'

palácio. do governo, a fim
de demonstrar-lhe apoio.

Soares, na posse do novo gabinete: Os perigos da nova realidade política.

Soares:a ameaça de
uma ditadura direitista

Lisboa - O líder' socia
lista português Mário Soa

Tes, que ...até agora, no pro
cesso político, se manifes
tou favorável às forças 'que
encarnamê o conservadoris

mo, parece ter mudado de

opinião, pelo menos mo

men taneamente. Segundo
ele, "a maior ameaça vem

da direita Existe umsgran
de descontentamento popu
lar neste momento e a di:
reita trata de polarizar esse

inconformismo, procurando
fazer uma contrarrevolução,
inclusive à força". :: S, ,-

Para o dirigente socialis

ta, mais achegado à social-

democracia vigente na Eu- .

ropa, "o perigo e uma di
tadura militar comunista es

tá mais ou menos afastada,
ainda que não totalmente".
Controvertidamente, assegu
rou que seu partido vai co
laborar coros o regime por
que acha que será ums gp
vemo provisório, que per
manecerá no poder até as

eleições legislstivas, que de
verns realizar-se em fevereiro

próximo".
EXIGÊNCIAS
Soares disse que as con

dições necessárias para que
o PS permaneça no governo
são o "pluralismo na ínfor-

mação, a devolução do jor
nalA República aos socia
listas' e da emissora Renas

cença aos católicos, fixação
de eleições legislativas e

municipais e nova política
econômica'. Quanto a esta

última, afirmou que deve se

pôr em marcha "a mãquína
econômica".::..e resolver o

problema s do desemprego,
assegurar o, desenvolvimen
to normal das empresas na

cionalizadas e reformar o

organismo agrário,' "a fim
de que tenha uma gestão
democrática". Ele quer ain
da que a economia portu
guesa tenha "um setor pri-

vado, um público e um

misto". /
Falando da OTAN "'::. Or

ganização do Tratado do
Atlântico Norte -, à qual
Portugal pertence, disse ser

partidário de ''uma política
européia que não esteja ba
seada na forma militar, mas
enquanto existir o Pacto de
Varsóvia, não se pode dis
cutir o contexto". "Portu
gal faz parte da Otan e não
seria realistas separar-se...
Devemos lutar pela inde

pendência nacional, respei
tando a condição existente
nesta zona do globo onde
estamos".

Líbano: ameaça às empresas "imperialistas"
I, ,

'

Beirute, Líbano - Muçulmanos militantes

ameaçaram ontem atacar empresas "imperialis
tas norte-americanas" ria luta de rua, política
e religiosa, que se desenrola neste país. S

A advertência foi feita através de comunica
do expedido pelo "movimento corretivo das

forças Nasser", uma das facções fortemente
armadas de Beirute que, desde a semana passa
da transformaram a capital libanesa em um

campo de batalha. S S S S S S S S :

Continuavam ainda em chamas vários edifí
cios no centro comercial da cidade, na praça
dos Mártires, onde continuou durante. a noite
a8 luta apesar das tentativas do governo de

impO! um toque de silêncio.

O chanceler sírio Abdul Halim Kaddams se
reuniu com o presidente Suleiman Franjieh e'
com o primeiro-ministro Rashid Karami num

esforço de mediação que bem traduz a preocu-

pação síria com o conflito libanês.
,

ADVERTÊNCIA ISRAELENSE �' :):: ,

Jerusalém - Israel advertiu ontem velada

mente a SíriaS para que não intervenha na

guerra civil do Líbano. S '. S

O chanceler Yagal Allon prometeu que Isra

el não vai intervir no Líbano", enquanto for

uma disputa apenas entre os libaneses.

Mas,S afirmou, oi: Estado judetr-não pode
ficar independente a várias eventualidades, 'e

especialmente quando outras nações árabes es-

Um soldado dispara contra franco-atiradores
-.

tão propensas .a intervir no que acontece ali.

I Não' gostaria que a Síria, por exempio, in
terprete a nova situaçãosem que não intervém
grandes Potências, como uma autorização pro
pensas a intervir no que acontece ali. Allon
falou numa entrevista a rádio Israel.

O chanceler sírio Abdul Halim Kaddan, no
entanto, estava em Beirute reunido comsIíde
res libaneses numa tentativa para mediar o

conflito. S .;: S S S �; �. S

za e seriedade' .

Falando, da luta' libanesa, Allon afirmou:
,"Estou surpreendido coms o prolongado silên
cio do mundo, especialmente do mundo cris

tão, em vista do fatos de que a comunidade
cristã no Líbano é perseguida por uma fanáti
ca maioria muçulmana e 'ninguém disse uma

palavra. S Z S S S .:
.

S S
Allon declarou que a Organização de Liber

tação Palestina (OLP) queria apresentar o líba
no como modelo de um Estado democrático e

secular em que membros de várias nacionalida
des ,e credos podiam viver em cooperação,
como gostaríamos de ver no que chamam Pa

lestina.

Em resposta a uma pergunta sobre as coli
nas sírias de Golan, ocupadas por Israel Allen
declarou na entrevista que Israel realmente de

seja negociar a paz com Damasco "sem condi

ções prévias, e afirmou-o coin toda a franque-

,------...

�,
OTELEFONEI APROXIMA AS PESSOAS.

.
.

COMPRE,O SEU.

\

Imagine o quanto é agradável dar um alô para as pessoas, de
vez em quando. Para a namorada, para a esposa (elas ficam tão
contentes quando você se lembra delas). A TELESC está
providenciando para que mais 7 mil pessoas tenham o seu

telefone no ano que vem, em Florianópolis. Serão três 3 mil

para o centro, 2 mil para o Estreito e 2 mil para a Trindade.
Os telefones comerciais poderão ser pagos em até 24 meses e os

residenciais em até 36 meses.
Vendas e informações na Rua VictorMeirélles, 11, ou pelo
telefone 22-1133.

�
.

t.!õnôs!é.ôo dasCornoniccções
\

TELESC I telecomunicações de santa cctorlnc s/a
Subsidiária da Telebrás _
----------------- '------

Perez: a Venezuela
nada tem a temer
de nenhum país

,

Caracas - o presidente
Carlos Aodres Perez afir
mou ontem que a "Vene
zuela é um país sério que
está realizando uma revolu

ção democrata dentro do
Estado" de Direito" e que
"nada tem a temer de ne-

nhum país". S � S S
"Suass decisões não signi

ficam direta nem indireta
mente i:: agressão contra ne

nhuma nação", expressou o

presidente quando um jor
nalista quis saber sua opi
nião sobre as recentes de

clarações do governo; dos
Estados Unidos, divulgadas'
pela imprensa, crítícanrdo
um' eventual reajuste de

preço do petróleo por parte
dos países exportadores,
desse produto.

"Temos amizades com

todas as nações no mundo
e v Inculos e obrigações
com todas assnações do he
misfério socidental, smas

também temos um compro- '

misso .dentro do terceiro

mundo que não estamos
dispostos em nenhum mo

mento a declínarspor consí
derações subalternas e mui-,

to menos por temor", ex.

pressou o chefe do Estado
Indicou ques "não no�

consideramos ameaçados"
,

e que se acaso isso viesse a

ocorrer, os venezuelanos te
riam o apoio da justiça in
terna: e do mundo inteiro.

"Algumas vezes chego a

pensar que as grandes po,
têncías esquecem-se de que
o mundo mudou e que ho
je não se podes ameaçar
com a força os países pe
quenos", disse o presidente
Perez. S S;; �- s:

AcresceIl;!ou o presíde-,
te que o que se está preten
dendo nas relações dos paí
ses do terceiro mundo e as

naçõe industrializadas não

yo conflito e sim o reco

nhecimento de que é indis

pensável criar uma nova Or

dem .econõmíca internacio
nal.

Quando um jornalista
perguntou-lhee se o sembaí,
xador venezuelano nos Es
tados Unidos, Miguel Bure.
l1i Rivas, havia trazido algu,

,

ma mensagem do presíden.
te Gerald Ford, Perez res·

,po.ndeu que não.

Partido Aprista apóia
novo governo peruano

Lima - O partido Aprís
ta, a principal força de

oposição "do Peru, conside-·
rouê as�� recenteg.antrdanças
nos gove�j)/(:VolucioÀário
como "uma nova e positiva
etapa" e manifestou seu

"apoio responsável ao novo

rumo da revolução". S

O comitê executivo na

cional do partido, num ato
I comemorativo do 450. ani

versário da criação do parti
do Aprista e assistido por
milhares de partidários que
foramê ouvir. a palavra de
seu l(der e fundador, Vi
ctor Raul Haya de La Tor

re, fIXOU a posição do par
tido ante as recentes 'mu
dança na vida política peru
ana No dia 29 de agosto, o

general Juan Velasco foi
destituído de suas funções
devido ao "peronalísmo" e

"desvio' das forças arma

das e policiais. Seu cargo
foi assumido pelo então

primeiro-ministro eL titular
da guerra, General Francis
co Morales Bermudez.

Em seus documento, o

partido Aprista, que desde
a época de8 suaí: fundação
sempre se opôs a "todo

tipo de ditadura e a ditadu
rass de todos os tipos", pro
pondo-seê a eliminar a ex

ploraçãos do homemê pelo
homem e do homem pelo
Estado. Ressalta que o

Aprísrnoê foi o primeiro a

questionar e desafiar a v�
lha ordem da oligarquia e '

imperialismo, e acrescenta

que "apesar da implacável
campanha difamatória e de

calúnias, bemscomo as lon

gas ef frequentes persegui
ções, o partido Aprista con

servou dignamente sua posi
ção de primeiro partido po.
lrtíco do País".

Em seguida, sesclarece

que desde que foi iniciado
o golpe militar em 1960, o

Aprismo apoiou as refor
Dias mas exigiu a presença
do povo no processo, pro
pondo o diálogo como for

ma construtiva de participa
ção civil. Acrescenta que a

mudança na condução do

processo e as modífícaçoes
na líberança. política anun

ciadas ,pelo .general Morales
Bermudez "abre uma nova

e positiva etapa do governo
revolucionária das Forças
Armadas".

Bordaberry: mudança de opinião no Chile.

Bordaberry,
não fala mais
em eleições i�

Santiago do Chile - O

'presidente do Uruguai,
Juan Maria Bordaberry, ne·

gou-se ontem a fixar urna

data para as eleições presí
dencíaís em seu país e assi
nalou que o que realmente
importa é atingir o final do

processo de reerguíment?
'

do país.
Juan8 Maria Bordaberrn

que se8 encontra no chile
em visita oficial de quatro
dias, tendo assistido aos

festejos de inde�ndência
como convidado de honra,
declarou também: que os

convênios bilaterais firma
dos scom o presidente AU

gusto Pinochet compreen'
dems os campos comercial,
culturale tecnológico-

OPEP ainda não decidiu
aumento do petróleo

Agora; acredita-se que os

técnicos continuarão até a'

véspera da conferência dos
Ministros marcada para a

próx ima quarta-feira.
A comissão' económica

estudavas ,IS consequências
do nível de inflação nos

países industrializados oci
dentais, a flutuação do tipo
de câmbio em relação ao

dólar - moeda através' da
qual é comprado petróleo
- e a possibilidade de vin
cular o preço do petróleo a,
determinados produtos im
portados pelos paises da
OPEP.

Crianças apanham alimentos de uma casa comercial destruída nos combates

NilO MACHADO SIA.
RUA DEODORO - ED.
FRANCISCO NAPPI,
TELEFONE - 22-2495 CX.

POSTAL,390 i

FLORIANOPOLlS-SC

i". ,

_ "__.&L __ .

DISPOMOS DE APARELHOS
PARA ENGENHARIA - TO
POGRAFIA CONSERTO DE

APARELHOS EM, GERAL -

COPIAS HELIOGRÁFICAS
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panha nãos termina aqui. A par
tir da próxima semana vamos
tentar provocar a presença de

deputados federais uma Vez por
semana na tribuna da Câmara,
abordando o problema, e o

mesmo faremos em nosso re

gresso, na Assembléia. Precisa
mos reforçar essa conscientiza
ção, dentro e fora do Estado,
de que é um direito natural de
Santa Catarina reivindicar ó Pó
lo Carboquímico, e que se cru

zarmos os braços poderemos
procrastinar a decisão governa
men�al".'

Murilo Canto fez um apelo
às autoridades, dirigentes de
clubes de serviço e entidades de
classe, para qUe façam chegar
ao Ministro das Minas e Energia
mens agesis telegráficas para
uma ""pressão" que favorecerá
o trabalho dos deputados e da
queles que vão ter corns o Sr.
Shigeaki Uekí, "Se houver vitó
ria', disse, "esta será de toda
Santa Catarina'>.

O parlamentar acentuou que
a localização do pólo "é uma

decisão do Governo, e nós Va

mos a procura desta decisão 'o.
Observou ques Santa, Catarina
não pode se contentar com o

Comissão do pólo.vai a.Ueki
Ministério do Trabalho vai ter
três sub-delegacias no Estado

o novo titular da Delegada Regional
do Trabalho, Airton Minoggio do Nasci
mento, que assumiu. na segunda-feira

,

passada disse ontem que o seu plano de
trabalho ainda' se encontra em fase de

elaboração, "mas o principal objetivo é
descentralizar os serviços da Delegacia'.

_ Pretendemos criar três sub-Delega
cias do Trabalho, sendo uma no Norte,
outra no Sul e a terceira no Oeste do
Estado, dando prioridade a do Oeste de
vido <a distância daquela região coms a

Delegacia central, e a falta de melhores
meios de comunicação que facilitem os

trabalhos. As- Sub-delegacias deverão ter
,

, estlUtura semelhante à da DRT, logica
mente em menor escala e nelas ficariam
lotados alguns inspetores do trabalho.

"O Ministro do Trabalho está dando
uma relevância toda especial fio trabalho
'dos inspetores e em Santa Catarina a

lotação prevista desses profissionais é de
90. Destes, já foram admitidos 18 e te
rnos a promessa de que até janeiro do

próximo ano conseguiremos mais 1d.
Dessa forma, a curto prazo a Delegacia
Regional do Trabalho contará, coms 36
inspetores '�

Segundo explicou o Delegado, o tra

balho inicial dos inspetores será mais de
orientação educativa junto às empresas,
nãoõ se tratando de ação punitiva. liA
meta do Ministério do Trabalho é obter
o cumprimento da legislação trabalhista,
através de orientação, não _ objetivando
simplesmente punir ou cobrar multas':

- Todos os inspetores do trabalho
são formados em Direito esdeverão coor

denar a implantação da lei que prevê
melhores condições de higiene e seguran
ça, demonstrando aos empresários que,
seguindo eesas normas, terão a longo
prazo condições de aumentar a produti
vidade. O Plano de Prevenção de Aciden-

-

tes, desenvolvido atravé da Fundação
Nacional de Segurança, Higiene e Medici
na do Trabalho - FUNDACENTRO -

vai exigir uma orientação educativa muito

grande por parte dos inspetores, no

que se refere a exigir das empresas o uso

de equipamentos de segurança e higiene
previsto .por lei':

TRABALHO FEMININO
Explicou Airton do Nascimento que

serão observados pelos inspetores se as

determinações sobre o trabalho da mu

lher e de menores vem sendo cumpridas.
ACQlltece que em muitas empresas é co

mum o prolongamento de um sem nú
mero de horas extras de trabalho, sendo
esta uma das grandes causas de aciden
tes. "Não apenas no caso do trabalho
feminino e de menores se observa o abu
so nas horas extras, pois no caso de
operários isso também acontece. Entre
tanto, no primeiro é registrado a maior
incidência ':

'

A Delegacia deverá observar tam-

Nascimento: Meta é maior eficiêncía.

bém com maior rigor a situação dos mo

toristas de transportes coletivos, que são
obrigados a trabalhar continuamente,
sem o necessário período de descanso,
sendo essas a grande casa de numerosos

acidentes com ônibus.
SINDICATOS
- O Governo Federal tem interesse

em valorizar as entidades sindicais, tan
to as de categoria profissional, como das
econômicas, uma VfiZ que os representan
tes do capital e do trabalho organizados
terão melhore possibilidades de harmoni
zar os interesses e o próprio Governo
poderá dar Uma orientação mais provei
tosa' em contato com as lideranças das
respectivas classes. A DRT pretendesdar
especial destaque aos sindicatos de traba
lhadores, tendo em: vista que a tarefa do
dirigente sindical tem grande .importân
cia social e no desenvolvimento comuni
târio. !

"O dirigente sindical hoje é um cola
borador -do poder público e este, tem
retribuido aos sindicatos essa colabora
ção, adotando uma política de valoriza
ção da ação sindical. O Governo Federal
destina bolsas de estudos aos filhos de
trabalhadores, por intermédio dos sindi
catos, exigindo que os beneficiários se

jam8 filhos de 'operários sindicalizados.
Há também o empréstimo ao trabalha
dor sindicalizado que também é feito
atravé a entidade de classe, bem como

os convênios de assistência médica e

odontológica ':
Segundo o delegado, é intenção fazer

-uma campanha junto às empresas para
que todos os operários sejam sindicaliza
dos. Informou ainda que, proporcional
mente ao número de trabalhadores exis-

, tentes no Estado, Santa Catarina é o que.
tem maior número de entidades de clas
se no Pais, com um total de 476s.;indica
tos.

LABORATORIO HEMOCLlNICO DE _LUCA

ERIC§§ON DO BRA§IL
COMÉRCIO E INDÚSTRIA S. A.

V,ENDEDORES
PARA SANTA CATARINA

Oferece oportunidéde'para preenchimento urgente, nas condições abai
xo:

Requisitos: Dinamismo, experiência em vendas, bom relacionamento"
idade 25/35 anos, curso colegial, condução própria (d8 preferência) e

residentes na região.
Oferece: Treinamento inicial para vendas de equipamentos e sistemas a

indústria e comércio. Ampliação de mercado. Remuneração fixa + co

bertura para despesas veículo+ remuneração pelas vendas.
Excelentes condições de trabalho e possibilidades de realização profis- ,

sional. ,

EnViar' "Curriculum Vitae" e foto para post_erior entrevista. Rua San
tos Saraiva, 730 - FPOllS/SC

�-,_-------...,-..1

Levandos um alentado me

morial com 'elementos de con

vencimento", a ser entregue ao

ministro Shigeaki Ueki, Os de
putados que integram a Comis
são Parlamentar Externa da As
sembléia incumbida de reivindi-

'

car a implantação do Pólo Car

boquímico, viajaram ontem pa
ra Brasília, onde procurarão
também sensibilizar a represen
ração catarinense no Congresso
para a manutençãos da campa
nha as nível te- eral, Bulcão
Vianna, relator, Murílo Canto,
presidente, Silvio Silva Sobri
nho, Martinho Guizzo e Nelson
Pedrini são os membros da co

missão, que em Brasília deverão
estar acompanhados de outros

deputados, inclusive do Presi
dente da Assembléia, Epitácio
Bittencourt. O Conselheiro Al

cides, Abreu viaja segunda-feira,
na qualidade de assessor técni
co, e o secretário Batista Perei
ra, da Tecnologia e Meio Am

biente, deverá também confír
mar sua ida para o encontro
comê o Mínístrof dasf Minas e

Energia.
'

DOCUMENTO S S r; S s S
O deputado Antônio Henri

que Bulcão Vianna trabalhou em

conjunto com o conselheiro Al- o poder central para uma defi-

cides Abreu na redação [mal do nição política que venha a be-

documento a ser levado a Bra- nefíciar Santa Catarina com o

Sflia.- Ãiém do original -_ destí- Pólo Carboquímíco", S 'S

nado ao ministro Velá _ serão
-

_ Entedemos, agora que
levadas cópias para entrega aos , concluímos a primeira parte
deputados federais e senadores dos trabalhos da comíssãoê _

catarinenses. Segundo o relator acrescentou _ que Santa Cata-

da CPE, o documento "é uma rina oferece na verdade as me-

síntese dos elementos de con- lhore s condições para a instala-
vencimento para que o Gover- ção do Pólo Carboquímíco. Já
no venha a implantar o Pólo temos aS ICe. A Sudesul, em

Carboquímico em Santa Catari- convênio com o BRDE e o Go-

na'? Tais elementos forams ex- vemo do .Estado, está premo-
traídos das palavras do profes- vendo o projeto litoral sul,
sor AlcidessAbreu e do secretá- Além disso, temos sistemas por-
rio Batista8 Pereira,8 feitas em tuários es viários que ajudam
sessão especial da Assembléia, Santa Catarina a manter certa

bem como dos debates travados vantagerns em relação aos Esta-

naquelas duas oportunidades e dos vizinhos. Muitos entendem,
ainda de

-

outras fontes governa- inclusive, que a ICC é um em-
mentais e particulares. brião do Pólo Carboquímíco,

"Pelas repercussãot favorável CAMPANHA S � c S S S S S
até aqui", enfatizou Buleão O presidente da CPE, depu
Vianna, s "podemos considerar _ tado Murilo Sampaios Canto,
que os trabalhos da comissão frisou ontem que a campanh
parlamentar externa dá Assem- iniciada na Assembléia cumpriu
bléia estão caminhando para o até aqui duas etapas importan
êxito esperado. As forças vivas tes: a' conscientização de Santa
do;' Estadoê concorremê com o Catarina em torno da necessida
seu apoio. O Governo do Esta- de de união em favor do Pólo
do, por sua vez, com as medi- Carboquímico,8 e a elaboração
das já tomadas, compõe o so- do documento destinado ao'
matório necessário para motivar Governo Federal. "Mas a cam-

poupança e empréstimo. Em
,

,síntese, a CEE agorasfuncíonará
como banco de segunda linha
do BNH". Acrescenta ainda

que a nova configuração jurídi
ca era necessária para que desa
parecessem os complexos trâmi
tes burocráticos .como a neces

sidade de se fazerem até três

tipos deS balanços o ,que em

muito entravava a rapidez dos
trabalhos e8limitava o campo
de atuação da Caixa. "A modi

ficação foi porém mais para be
nefício das própria organização
da Caixa do que para o cliente,
que dela, diretamente, pouco'
irá sentir,' pelo menos por, en

quanto", 'afuma o presidente.
Segundo o último relatório

elaborado pela Caixa Econômi
ca Estadual, o seu crescimento
é assim evidenciado: nas aplica
ções a empréstimos pessoais,
houve um aumento em 126%
nestes 'primeiros 156- dias; as

aplicações para empréstimos ha
bitacionais aumentarams em

131%; para empréstimos hipo
tecários emê 184%, resultando
numa aplicação global elevada
-em 124%

'

Durante toda a existência da

Caixa _ ela foi criada em 1970
_ foram concedidos 382 íman
ciamentos enquanto que no úl
timo período administrativo fo
ram concedidos 497 novos fi
nanciamentos, sequívalendo a

um crescimento real de 127%.
Diz Paulo Bauer Filho que até
o dia 31 de agosto de 75, a

Caixa contava corns43.348 con

tas de depósito e a representatí
vídadeS de seu aumento é de
monstrada com que anterior
menteê o volume de depósito
era de Cr$ 48.309.037,78 e

atualmente está :em

Cr$ 88.441.069,58.

DIRETORIA
Com08 consequência, de sua

trasnformação em sociedade

anônima, a Caixa terá, também
uma nova organização adminis
trativa. O presidente Paulo Bau
er Filho diz que, fez-se convê
nio com o Instituto Técnico de
Administração e Gerência _

ITAG, _ para a elaboração de
um organograma de diretoria e

este está sendo 'implantado gra
dualmente. S r; S 8 S S
A base de toda a organiza

ção será uma mini-equipe ou

que já existe em termos dyutili
zação de seus recursos car

boquímícos. "Pólo Carboquímí
coã quer dizer aproveitamento
integral8 do nosso carvão.Sem
todos s ,)S seus sub-produtos,
desde a8 gaseíflcaçâo, até ele
mentos como a uréia, a amô
nia, o metanol. E a siderurgia,
que8 é também uma aspiração
catarinense que se procura con

cretizar. - O secretário Batista
Pereira fez a propósito uma ex

posição corajosa na, Assembléia
e colocou nos devidos termos o

que ainda não estava suficiente
mente esclarecido para muitos:
a ICC não é o Pólo Carboquí
mico. Ele afirmou inclusive que
a Siderúrgica representa um co

meço do Pólo, es que a ICC vai
aproveitar apenas os rejeitos pi
ritosos. Além disso, o secretário
Batista Pereira nos falous da
possibilidade da implantação de
ums sistema de gaseificação que,
pressupondo um gaseoduto que
iria desde Candicta,s !lOS Rio
Grande do Sul, até São Paulo,
levando também o gás produzi
do nas mina de carvão do sul
catarinense para ser aproveitado
na produçãos de energia elétri-
ca".

equipe piloto composta por 17
pessoas ainda não todas escolhi
das, mas aproveitando-se todos
os' que já integram os quadros
da CEE. Para aperfeiçoamento
geral dos serviços, será também
efetuada uma reciclagem dos

funcionários para avaliação de

aptidões e condução às funções
adequadas.

Não queremos se referir de
momento a possíveís novas fai
xas de atuação da Caixa, o seu

presidente' diz poréms que "no
IV Encontro Nacional das Enti
dades de Crédito Imobiliário e

Poupança" a 'realizar-se esta se

mana em Brasília e do qual irei
participar muita coisa nova de
verá ser abordada e daí pode
rão' aparecer alguma novida
des", Definida porém, já se en

contra a atuação da CEE quan
to aos programas habitacionais
do BNH e seu agente em Santa
Catarina, a Cohab, "Ai orienta
ção do BNH é de que a, Caixa
Econômica Estadual seja o

• agente financeiro dos progra
mas habitacionais emsSanta Ca
tarina e nisso se incluem8 os

programas da Cohab": afuma o

Paulo Bauer Filho � os números. Sr. Paulo Bauer Filho.

PUBLIC

Análises Clínicas

Com�,mica aos seus cl ientes que agora- está atendendo em novo endere-
ço: �:

Rua São José, 322 - s/1, ao Jado do Palácio do Estado. Fone: 2943 -

Criciúma - SC

Renda da Caixa Estadual cresceu mais de 1000%

�.�� '� '-

�:��"'��.�-.;J �� ��y
_
.�fl:; �"" '-�V Diariamente, o cafezinho da Public é mais procurado que o

.A_"'t' ��- � Ney, o Major, o DL Fúlvio, o Lázaro, o Antônio, o Kleber e a

�y � "'ti' Berenice. Tem gente que sempre arruma Uma desculpa prá fazer

� '. � '� uma visitinha e tomar o seu cafezinho, Mas isto é compreensível: não

� �. é à toa que' a Public está ficando conhecida como Ponto Chie da

" � S· Agronômica, Todos os dias, mais de 150 cafezinhos são consumidos por

�\) AJ �q;; seus clientes, amigos e funcionários, E- a procura cresceu tanto, que acabou

• �'.;;:t.��"''''�'§
sendo necessária a contratação de D. Tânia para manter todos os departamentos

:.tI' �tI' devidamente abastecidos do precioso líquido, Hoje a Public está comemorando o

'X� � §- seu oitavo aniversário, e nada' mais justo do que prestar uma homenagem aos seus

'.;;:t � � clientes que confiam em seu trabalho e aprovam o seu cafezinho cotidiano, Public, oito

��'�"�����'
anos trabalhando e consumindo

rbom
cafezinho brasileiro.

�� �� �
��. �"-I S�
� �

�,

Analisando as repercussões
da transformação da Caixa Eco
nômica Estadual de autarquia
em sociedade anônima, o presi
dente do órgão Sr. 'Paulo Bauer
Filho, ressalta' que "o cresci
mento de renda evidenciado
nos 156 dias da nossa gestão e

elevado ao índice de 1.041%
foi o que permitiu o desenca
deamento do processo de inte
riorização da Caixa, inauguran
do-se as agências de Itajaí, Tu- ,

'barão, Criciúma e prevendo-se
para breve a instalação das
agências em Blumenau e Joinvi-
n"e .

Para este ano ainda existe a

tentativa de expandir-se a Caixa
-até Lages, Joaçaba, Caçador,
Chapecó, Rio dó Sul e Mafra o

que localizará a empresa em
12 diferentes municípios do Es
tado.

MAIOR DINAMISMO
Paulo Bauer Filho diz que

lia 'transformação da Caixa em

sociedade anônima visou dar
maior dinamismo e flexibilida
de de ação e conferindo ao es

tatuto social um misto de ban
co estadual de jnvestímentos,

<zmpr(lIo dez propoqondo ltdo.

.. ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A Academia Catarinense de
Letras vai realizar, na noite de
24 do corrente, uma de suas

expressivas "Sessões da Sauda
de", Essa homenagem póstuma
exalçará a memória de Ivo
d"Aquino, falecido', hás alguns
meses e que deixou vaga a ca

deira no.8 'c7, cujo patrono é
Polidoro S. Thiago.

Ivo d'AquiIio estava entre os

fundadores da nossa Academia,
a ques levaria, com as cintila

ções de seu espírito, a preciosa
contríbuíçãosde sua cultura lite-
rária e filosófica. .:

-

Desde muito cedo o jornalis
mo o atraíra, revelando-lhe
uma vocação que o acompanha
rias erns atividade dinâmica, du
rante muitos anos de sua moci
dade, imprimindo aos seus es

critos, além do senso de fidal
guia no trato com o público,
rigorosa fidelidade às melhores

tradições da boa linguagem,
serns «mbargoê da simplicidade
de expressões, .

A S\cademia Catarinense de
Letras faz bem nessa frase de
renders preito de saudade àque
les que passarams por ela eretos
na sua dignidade respeitosa,
pára com a arte de bem, escre
ver, Vai nisso um modo de ate
nuar o descaso quase geral que
rem sido votado a quantos,
nem somente de crédito bancá
rio se nutrem, mas também de
satisfação íntima e de riquezas
mentais.

Ivo d'Aquíno teve sensível
atuação no evolver da cultura
catarinense.

Projetando-se sesplendida
mente nos meios literários, cer
tamente haveria des, ir muito
mais além, na consagração de'
seus valores culturais se a polí
tica, responsável por tantos
transviamentos dessa espécie,
não o houvesse logo'seduzido e

dominado.
E foi, na verdade, como po

lítico que conseguiu felizmente
alçar-se a08 dvel dos maiores
méritos, exercendo, com inex-'
cedível brilho, altos cargos na

administração pública e na re

presentação parlamentar. S S
Querns lhe pesquise as ativi

dades de jornalista haverá de
admirar-lhe o vigor da inteligên- '

cia, a serenidade das atitudes e

a nobreza do pensamento. Tal
ocorrerá também com o exame ,

de sua carreira política, em

que, por vezes, a habilidade das
decisões e a franqueza das pos
turas lhe acresciam os motivos
de êxito e estima que desfruta
,vas nos meios intelectuais do' _

País. Era ums propugnador das
modernas correntes pedagÓgicas
e a reforma do ensino público
em Santa Catarina, nos anos' de
1937 ou 1938, foi por ele ela
borada, com incontestável eru

dição obedecendo às realidades
catarínenses \ da época. ,

S S
Diversos' discursos e'confe

rências que, então.proferia, es

clarecendo as razões que o ori
entavam na elaboração das dire
trizes educacíonàís do Estado,
constituem modelos de perfeita
exposição de idéias, bems corno

, um conhecimento sólido, e pro
fundo das mais recentes conce

pções fílosôficas do ensino mais
moderno.

Alguns desses trabalhos, em

que absorventemente concen

trava os próprios ideais de ser

vir, andam impressos e se lêem
com grandes proveito e prazer.
Vêm dum espírito aberto S às
mais palpitantes questões que
agitavam o pensamento huma-'
no de então e estudadas com

invulgar acuidade8 por um ho
mem que decídiraê subordinar
toda a Sua vocação cultura à
difusão e concretização das no
vas 'diretrizes que objetivavam a

formação' dum mundo melhor,
fundado em concepções que se

vinculavam tambéms às idéias
propugnadas por Ivo d'Aquino.

Propositadamente me limito

aqui a superficiais alusões à ati
vida-de in telectuals de Ivo
d'Aquino, sem mesmo preten
der mais que apenas sugerir a

extensão de sua obra, repositó
rio de erudição..Certo é que.se
não cedesse às atrações da polí
tica, tal como aconteceu a Ed'
mundo' da Luz Pinto e outros,
Ivo d'Aquino teria deixado in
cálculavel riqueza literária in

corporada ao acervo das letras
catarinenses.

Ainda assim, pode ele, com
toda justiça, ,receber na Acade·
mia Catarinese de Letras, insti
tuição de ,que foi fundador, o

testemunho póstumo do respei
to e' reconhecimento de seus

paxes.

Cooperativas pesqueiras
Dezenas de comunidades pes

queiras do litoral catarinense so

brevivemsainda hoje graças à, fai-
, roa diária de seús homens, lutan
do várias vezes para ganhar al
guns parcos' trocados. A luta co

meça no mar, quando é necessá
rio encher o barco, e torna-se

mais árdua quando chega o mo

mento de vender o produto pes
cado ao intermediário, o agente
que irá comerciar o peixe com o

vendedor finál.
Os pescadores de todo o Bra

sil, quase que sem exceção, so

freme do mesmo mal, e os de
Santa Catarina não são diferen
tes. Não têmsorganização nenhu
ma, vivem artesanalmente, pre
cariamente, dependendo, há
muito' dessa figura até certo

ponto execrada, para eles, pesca
dores, chamada intermediário.
Este é, em última análise, o

grande problema do homem do
mar, fonte de poesia, mas o

eterno sofredor, o homem que
trabalha por nada, sustentando,
:não a si, mas a terceiros, com
pletamente alheios a seu drama.

,

: A implantação de cooperati
vas pesqueiras, meta pela qual
'algumas comunidades vêrns'utan
do há algum tempo, seria-a úni
ca forma de solucionar o crôni
co problema. Desenvolvendo ati-

vidades de conservação, comerci
alização, e transporte do pesca
do, além do abastecimento de
gelo, motores marftimes e im
plementas pesqueiros, em geral,
serviços de reparo e manutenção
e crédito ca curto, médio, e lon
go prazo.

Esta seria a forma de atuar

da cooperativa pesqueira. A co

mercialização do peixe, tal co-

'mQ é feita atualmente, além de

primitiva, prejudica sensivelmen
te o pescador. O Intermediário
não tem' interesse alqurnscrn be
neficiá-Ia, procurando invartavel
mente o menor preço, buscando

,

posteriormente maiores vanta

gens junto ao vencedor final. O
consumidor, ao pagar determina
do preço pelo pescado, não tem
consciência da grave situação do'
pescador, oC maior prejudicado
em toda a operação. _,

O problema é antigo e crõni-

00, estando a merecer os devi
dos cuidados da Superintendên
cia do Desenvolvimento da Pes
ca, Já existem dezenas de coo

perativas pesqueiras espalhadas
pela país que, fato conhecido,
não funcionam. Sendo um pro
blema, sua solução deve ser es

tudada a curto prazo, pondo-as
ems condições de operosidade,
com o fim último de dar um

nlvel de vida digno às cornuni-'
dades I itorãneas,

O: mais importante, e que 'de
ve ser analisado mais profunda
mente, é a organização funcio
nal da cooperativa. Não existiria
a figura do intermediário, assim
como a do dono do barco. A

cooperativa deve atender, pri
mordialmente, os interesses do

.pescador. Ao dono do barco,
restaria a opção de vender o

produto à organização. A reali
dade atual, de completp penúria
do pescador, precisa urgente-

.

mente ser revista. 'Comunidades
inteiras, com graves problemas
sociais, são apenas reflexo desta
miséria. Medicina rudimentar,
economia

. primaria, educação
quase nula, resumem o quadro
atual, da indigência pesqueira ca

tarinense. Se outros Estados já
possuem a cooperativa - emper
rada conforme se sabe - à San
'ta Catarina abre-se todo um

campo pela frente. Há um enor

me trabalho a ser desenvolvido.
O argumento de que tentati

vas anteriores fracassaram (ser
'.'indo de justificativa para a atu
ai apatia), não procede. Que se

reveja as bases anteriores, e se

implantem novas estruturas. O

pescador também merece um

pouco de ajuda.:

tEM
•
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Andiamo in Mérica! Andia
mo in Brasile! Vamos todos
para a América!Iremos todos

.ao Brasil! E paraê sernpre! A
formar uma nova vida! A cons

truir uma nova Pátria! Que a

Itália não é mais vida -!
E, nem mesmo, chega mais a

ser Pátria!
E de Veneza, de Belluno, e

de Trevisoj > de Vicenza, de

Mântua, de Verona e de Pádua;
do Vale do.Pó às montanhas
do Sul; dos golfos, da enseadas,
das ilhas do continente; do Ti
rol aos Apeninos; das encostas

encastadas sob os castelos da
Umbria e da Perugia 'aos mon

tes nevados beirando a Suiça, a
Alemanha e a Austria, a torren
te humana,8 deseperançada de
tantas desesperanças sentiu
uma nova esperança esperançar
-se de pouco em pouco. S

Andiamo in Mérica! Andia
mo in Brasile! Que não se pode
mais viver na Itália!

As montanhas se acabando.,
Em cinla de todas as pedras,
dentros de todos os vales, a ter

ra carregada pedras acima, es

corres montes abaixoS como as

eternas chuvas das terríveis ge
leiras friamente' geladas. (Mas
dizem que' no Brasil da Améri
ca, teremos, cada um, planícies
imensas des terras verdes).. O

frio feroz descendo pelas beira
das frias das casas de pedra,
menos frio se faz porque o, ca

.lor das vacas e das cabras en

costa-nos o calor da sobrevivên
cia. (Mas, dizem, na América e

no Brásil, o frio nunca vai nos

agarrar). Nobreza ociosa e pre
potente,1l ';om8 :;eus 'títulos de
barões e duques, mal disfarçam

uma sociedade medieval beíran..

do à decadência. (Mas, dizem,
no Brasil seremos iguais. Iguais .

na terra que será nossa. Iguais
nos direitos que, de todos, se

rão os mesmos).
� O senhor Ministro nos

aconselha a não emigrar?
_ Que coisa entendes por

uma nação, senhor Ministro? É
a massa dos infelizes? Hahl
Então, sim, nós somos verda
deiramente uma nação ... Planta
mos e ceifamos trigo, mas nun

ca provamos o pão branco. Cul
,tivamos a videira, mas não be
bemos o nosso vinho. Criamos
animais, ,mas nUnca 'comemos

carne. Estamos vestidos de far

rapos... E apesar disto, vós nos

aconselhais, senhor Ministro, a

'l".ão abandonar' o túmulo de
nossos avós, a não deixar a nos

sa igreja, e a não sair de nossa
Pátria? Mas é Pátria uma terra
em que não Se consegue viver
do próprio trabalho? Nossos
avós irão com a, nossa saudade.
Nossa Igreja nos acompanhárá
dent�o de nossos corações!

Andiamo in 'Méricál Iremos,
todos para o Brasil:. Lá forma
remos a Itália qtié, i:ninca tive
;os! Lá comeremos o' 'pão
branco dei 'signori, beberenid� o

vinho de nossas vides, comere-'
mos carne com polenta ,e pão
polenta com mais nada. Sempre
e sempre, nunca mais vestuC:-

'

mos farrapos.
-;Senhor MinistrQ,' as terras

de nosso Conqe �stão mais e&

gotadas do que, li nossa paciên
cia; o capataz é mais duro, frio
e cruel do que os nossos frios;
o ,fiscal é mais desumano do

que as nossas pedras. Mal ,as

•

"Homem não entra"

nossas miseráveis colheitas ama- estaria moendo? Onde a fari-
durecem temos que dividi-las nha que estaria moída?
com quem não plantou e nem _ Calma, senhores! Não nos

colheu. Só porque ele é o dono obriguem a chamar a polícia! A
da terra? 'Não há' mais terras. terra de' cada um está atrás da-
Não há mais verde nas monta- quela montanha. A casa, ernbai

nhas.' Não há mais verde em - xo de cada uma das árvores. O

nossos corações. Os patrões ita- molino e a farinha no milho
lianos nos pagam uma lira por que vocês plantarão com as en-

dia de trabalho? Pois, na Amé- xadas que nós vendemos.

rica, ganharemos sete vezes A América é verde! Mas co-

mais, E em cima de' nosso pe- mo é dura!
daço de terra só nosso. Na primeira árvore, a casa

., Não, senhor Ministro; que o verde lhes dava; na árvo
não, senhor conde; não senhor re maior, a igreja que 'a Nature
vigário! Andiamo in Brasile. E za construíra' para adorarem o

lá permaneceremos sem perder 'mesmo Jesú Bambino 'que na

a nacionalidade e sem perder a Itália ficara! Que só a Religião
fé. Que, ambas, 'nos foram tra- era capaz de mantê-los forte e

zidas pelos nossos avós que unidos.
aqui já não mais estão.

Mas vocês vão nos perder.
Que nós precisamos nos encon

trar.:', Que nós precisamos não

perder nossos filhos.
.

Que o mar era imenso! Que,
a floresta imensa era, grande.
Grande e verde como ,era verde
a esperança de se tornarem

grandes! Já chegamos na Amé
rica! Aqui esta,mos no Brasil!

Sul Via! Fora! Siamo in

Méricas,!t Siamo in Brasile! Sia
mo nella nostra terra! G ioava

.

nni, Beppi, Maria, Betina, Gi

glia, Toni, tutti quanti, Corzal
tutti a lavorare!

E na terra que era deles, e

nO verde que de todos era, a

e�perançà nà ,certeza d� se tor

narem 'as criaturas humanas

que, de há muftas gerações não
, mais haviam sido.

_ Ma, caro mio! Onde a'

terra que nos, prometeram On
de a casa de cada um que nos

disseram? Onde o molino que

E de uma oração a cada do

mingo: e de uma plantação em

cada semestre; e de um fIlho

por ano, de um casamento em

vinte, de um neto em quarenta,
e de uma vida em oitenta o

Centenário que todos estamos

sentindo. Mas que nenhums de
les chegou a Ver.

Que plantar é pará os ou

tros!
Andiamo im Méricá! Andia

mo in Brasile!
E o Brasil que somos nóS,

saúda a Itália que vocês sonha

ram, E o Brasil que temos, se

curva diante da Itália que vocês
não tiveram.

No I Simpósio sobre Povoa
.

m nto e Colonização de Santa
Catarina, a contribuição do

Celestino Sachet

NatulüJudf!
Estatística do INPS, divulgada on

temr.no primeiro semestré deste ano,
foram concedidos cerca de 500 mil Au
xílios Natalidade, num aumento de 3
por cento no número de benefícios em

75, com relação ao mesmo período do
ano passado. Aliás, em 74,'foram distri
buídos SU5.772 concessões, dos 1[; be-
nefícios do INPS.· .. "

.

O valor do Auxílio Natalidade é
equivalente a um salário mínimo ao
local de trabalho do segurado, em Vigor
na data de nascimento do filho e pode
ser requerido a partir do 80. mês de
gestação.

.

Folclore
O Grupo Folclórico de Itacorobi

participará no próximo di� 27, às
20h30m, no Teatro Guaíra, do 1�.
Festival de Folclore Internacional, em
Curítíba. O festival começa quarta-fel
ra, 24, devendo encerrar-se sábado, 27.

A Secretaria do Governo, através de
seu secretário Albino Zeni, tem dado,
segundo fontes do grupo, todo o apoio
para a participação deste na festa do
folclore internacional.
Buracos no ponte
Embora tenha uma câmpanhia que

lhe dedica tempo integral, a ponte Her
cílio Luz está padecendo de ums mal
próprio de qualquer via pública da Ca
pital: buracos. Logo na entrada, senti
do continente-ilha, duas enormes crate
ras saudamê o visitante com Um dos
maiores solavancos que o veículo pode
sofrer (depois de deixar a BR-1OI ,.
obviamente - e descontando o vale
largo e profundo da Ivo Silveira, em

Campinas).
.

,�* *

Irdormaeõogeral

,

Além dos buracos, havia, até ontem,
o problema das luzes queimadas, dei
xando a ponte às escuras. Sexta-feira à
noite o trânsito foi desviado para a

ponte nova, para a devida troca. Um

'reparo: deixaram alguns metros de fios
espalhados no asfalto, no meio da ve

lha (ponte).
•

Uma vassourada. Urgente.
Pequel108 diferenças
Enquanto o Figueirense cumpre seu

60. compromisso pela Copa Brasil, jo
gando com a Desportiva Ferroviária" do

. Espírito Santo, o Avaí, campeão esta
dual de 1975, joga em Videira, com o

clube de mesmo nome, daquela cidade.
"* * *

I

Tempo de reivindicar
Amanhã e terça-feira, em Brasília,

os membros da Comissão Parlamentar
Externa da Assembléia, acompanhados
pelo secretário Baptista Pereira e pelo
conselheiro Alcides Abreu" vão manter
os contatos na área do Ministério das
Minas e Energia visando formalizar a

posição catarinense em tórno do Pólo
Carboquimico. Trata-se, antes de tudo,
de', uma amostragem: das intenções e

reivindicações de Santa Catarina num

setor vital para a economia nacional, e .

que finalmente desperta o Governo pa
ra a adoção de medidas de amplo al
cance sócio-econômico.

',- * *

O que inspira o movimento deflagra>
do na Assembléia e que contou com a

receptividade dO,J Governo estadual e

dos meios privados regionais é a expe
ctativa de que o Governo da União,
através de seus órgãos técnicos, venha a

se definir pela criação de umsPólo Car
boqutmico no Sul do País, por razões
de ordem econômica esestratégica. No
caso dessa determinação estar realmen
te em curso, a reivinâicaçõo - vista
como um direito natural - é para que
esse Pólo seja localizado em Santa Ca
tarina, mais especificamente na região
carbonifera.

Há "indícios veementes' de que o

Governo pensa na implantaçãosdo Pó
lo. Em primeiro lugar, devido à expan
são da siderurgia, prevista no II PND.
Em segundo, pela revalorização do car

vão em função da crise do petróleo,
das circunstâncias cada vez mais com

petitivas no mercado internacional e da
própria necessidade do desenvolvimen
to da indústria química com base nos

recursos minerais de que dispomos. O
carvão, em todos esses casos, é matéria
-prima cuja utilização vem se tornando
nno só viável, mas sobretudo um impe
rativo econômico.

***

Ora, não só pelo carvão que' possui
de qualidade superior - como pela

posição privilegiada, de centro da bacia
carbonifera da região sul, Santa Catari
na está no seu direito de reivindicar o
Pólo Carboqutmico. Os debates vieram •

. mostrar inclusive que não temos apenas
as condições naturais exigíveis, mas

também a precedência ems atitudes -

públicas e particulares - conducentes
ao que poderá ser a cõncretizaçõo de
Um Pólo Carboqutmico. A siderúrgica,
o complexo carboquimico de Imbituba

,

" somados a outros projetos em anda
mento, são empreendimentos voltados
para a utilização racional do carvãosca-

.

tarinense. '

O que se pede é portanto um elenco
de medidas aditivas com este mesmo

objetivo - e que acabarão por transfor
mar a região carbonifera do sul do
Estado no Eldorado da redenção para
angustiantes setores da economia.

��A.pel108"" 10% ,

. As principais nações consumidoras
do petróleo mostram-se satisfeitas com,
a perspectivas de que a OPEP (Organi
zação dos Países Exportadores- de Pe
tróleo) pretenda, no encontro de Vie
na, marcado para o próximo dia 26,
elevar os preços do produto em "ape
nas" 10% e talvez retarde um pouco a

aplicação plena do aumento.
Isso é menos do que � que se temia

que fosse há alguns meses, pois poderia
ser três vezes superior. Mesmo assim
ainda é um dólar a mais do que a

economia ocidental pode suportar, de
acordo comi a opinião dos especialistas.

* *

De qualquer forma a medida (se for
concretizada) representa umêmínimo
de sensatez nas decisões da OPEP. Para
isso foi necessário uma recessão maciça
no Ocidente, uma queda drástica no

consumo ocidental do petróleo, a oscí
lação das economias de todos os paí
ses, pobres' e ricos, 40 mundo e a pers
pectiva de um acordo político no Sinai
negociado por Kissinger entre Israel' e
os árabes. moderados.

',� * *

. O que demonstra também que o pe
tróleo ainda está com tudo.

Oriêntução fiscal
Faltando aPenas 10 dias para o tér

mino da campanha de Orientação Fis
cal l�vas a efeito pela secretaria da Fa
zenda em todo o EStado, <J coordena
dor de Tributação e Fiscalização, aáu
dio Andrade Ramos, esclareceu que em
45 dias foram visitados os mesmo nú
mero de contribuintes fiscalizados em

74. Para ele, tal fato àtesta o êxito da
campanha, "come:; resultados positivos
para o relacionamento fisco"contribuin
te, refletindo inclusive num maior in
gresso da receita estadual".

"* * *

Cláudio alertou os contribuintes ain-
da não visitados que procuremsas Ins
petorias Regionais de Tributos Estadu
ais (15, em todo o &tado) a fim de
receberem as .1evida orientação. Para
tanto, até o final da Campanha, cada
Inspetoria continuará' mantendo um

plantão permanente somente cOm esse

objetivo.

São as peque
nas diferenças proporcionadas pelo fute-
bol catarinense: ao vice-caro- .

'peão, as alturas. Ao campeão, "no co-

mments' .;,
'

ContrfJ!/içôes
Betty FriedaÍn, constantemente cita

da por Cidinha Campos ems reu show
"Homem não entra", iria sentir-se ru

borizada com a promoção !lo citado
show. Em grandes letras, e dourados
cartazes, está lá, para quem quiser ver:
Helena Rubinstein, aquela dos produ
tos cosméticos, que enfeitaInsas meni
ninhas e nem tão menininhas.

'

s � S � � s s
* * *

A grande' libertadora (1,), que vive
combatendo os "enfeites" da mulher -

direitos
. iguais, é o que prega não se

sentiria nada bem, ao ver o patrocina
dor de Cidillha. De duas unia: ou o

"women's lib" não é tão "líb" assim,
ou houve um "engano lamentável" na

escolha do patrocinador...
'!<**

Pouco provável,s diga-ses de passa-
gem...

.'

Loteria mundial
Os jogos serão os das duas primeiras

rodadas das oitavas de final da Copa
do' Mundo. Cada país promoverá as

suas apostas, adotando o seu próprio
sistema e utilizando: os mesmos jogos.
O rateio de cada um Será reunido para
formar o bolão, cujo resultado frnan
ceíro será pago pela FIFA. Serão reali
zados apenas cinco testes 'durante a Co-
pa do Moodo: S ,

.

f_ :; '. " S S .

A inovação foi anunciada pelo dire
tor da Caixa Econômica Federal, Cláu
dio Medeiros, também supervisor de lo
terias. Ele viajou sexta-feira para Var- .

na, Bulgária, pára representar o Brasil .

no VIll Congresso de Loterias Esporti-
vaso

'.,� * *
-

aáu.dio disse ainda uma novidade: a

criação da loteria moodial_foi idéia bra
sileira, proposta ems71; em Usboa, du
rante o Congresso Intertoto.

.EnferllUlgem
:A Associação Catarinense de Medici

na itá realizar emo Florianópolis Um

curso de especialização para Auxiliares
e Técnicos emsEnfermagem, em convê
nio cónis a Fundação, Centro Nacional
de Segurança, Higiene e Mediciria� do
Trabalho.

r
'

_

O curso terá início em 20 de outu
bro, com6 duração prevista para dois
meses. As aulas serão ministradas no

período noturno, no auditório da' Asso
ciação Médica. A realização do curso é
decorrência da Portaria 3237, do minis
tério do Trabalho, que exigirá das em

presas, a partir de 10. de janeiro próxi
mo, a fonnação de serviços de seguran
ça e prevenção'de acidentes.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Reforma digna deste nome, es

t rutural, será\ reconhecer, na

constituição, categoria política,
administrativa e fmanceira aos

municípios. O municipió � a

e�minaçâb de distâncias poh'tí-'
caso

Coincidindo com a reiteração
do apelo do Sr. Ulisses Guima
rães para um trabalho comum

em torno da reforma constitu
cional, o deputado Lauro Rodrí
gues (MDB-RS) iniciou ontem a

coleta de assinaturas - já conse
guiu mais de cem, inclusive de
representantes da Arena - para
formalizar, brevemente; projeto
de emenda à constituição, resta
belecendo as garantias do poder
jud icimo. :

Antes de encaminhar a pro
posta à mesa do congresso o

parlamentar gaúcho fará conta
tos com dirigentes nacionais e

regionais da Ordem dos Advoga
dos do Brasil, a fim de que e

entidade promova aia tese. Pela
emenda do Sr. Lauro Rodrigues,

ArenaeMOaestão reunidos:
partidoselegem presidentes
ARENA
BrasOia - A convenção na

cional da Arena, instalou-se on

tem com meia hora de atraso. O

sen�or. Petrônio _Pcn:tela, que

presidiu a instalaçao, tinha a seu

lado, o deputado MumoBadaró.
Sete governadores de Estado es

tavam na primeira ma do plená
riõ da Câmara. O único ministro
a comparecer foi Arnaldo Prie

to, ocupante da pasta do Tra!>a
lho. :

Os senadores Magalhães Pinto
e Daniel Krieger, o primeiro na

qualidade de presidente do Se
nado e o segundo como primei
ro presidente do partido situa
cionista, além do deputado Cé
lio Borja,presidente daCâmaraa
Federal, o deputado Francelino
Pereira,. que será eleito amanhã
presidente da executiva arenista
e o tninistro Arnaldo Prieto,
compuseram a mesa diretoria
d os trabalhos de' instalação.

A duração da instalação dos
trabalhos da eoiwenção arenista
durou pouco mais de umahora,
e o programa estabelecido foi
eimprído, sem qualquer desta

que a não ser programado. O
secretário Mumo B adaró leu pri
meiramente o edital de convoca

ção, publicado pelo Diário Ofí
cia! de acordo com a lei eleitoral
�ntt\ :

Duas faixas ornamentavam o

plenário da Câmara; "Arena
com Geisel, pelo Brasil", "Arena,
sauda seu 1(der, o presidente e

Geisel".
O primeiro djscursante foi o

deputado Aécio Cunha (MG),·
seguido pelo deputada Ligia Les
sa Bastos, falando em nome dos
oonvencionais dos estados; um
deputado estadual cearense. Lo
go, apôs esses discursos, Portela

.

colocou em votação o projeto
do regimento interno do parti
do, que como se esperava, foi
aprovado por unanimidade, indi
cando logo ap6s, os presidentes
das mesas receptoras e apurado-

ras da votação da nova chapa da
executiva nacional.
A tendendo uma solicitação,

por questão de ordem, levantada
pelo deputado AUllusto Trein
(RS), o senador Petronio Portela
informou aos convencionais are

nistas que a apresentação de
emendas e sugestões ao projeto
do programa, do partido poderão
ser feitas até a tarde de amanhã,
durante as sessões plenârias. O
senador Dinarte Mariz pergun
tou à mesa se poderia encami
pharumamoção de homenagem
� Forças Armadas. Portela in
formou que as moções só serão
recebidas e votadas na sessão
plenária de hoje a tarde, mas

abria uma exceção, para que os

convencionais aprovassem tam
bém, um voto de congratulações
pelo anive�ário dó brigadeiro
Eduardo Gomes. O senadorLuiz
Vianna Vilho solicitou umamo
ção de aplausos à Castelo Bran
co. Portela contentou a todos,
destacando a figura de todos os

presidentes revolucionários e

disse que o presidente Geisel
seria homenageado hoje.

A<; deputadas Ligia LessaBa;1a!
(RJ) e Maria Socorro D antes (MA)
foram as primeiras mulheres a
receberem credeheiais. O· gover
nador Elcio Alvares, mm grupo
de representantes capixabas, in
forma a disposição de apoiar
qualquer iniciativa que venha a

.

dar mais flexibilidade e d inamis
mo na atividade poh'tic'o-parti
dãría, pois entende que a Arena
es1á diante de uma excelente
oportunidade de se fortalecer e
manter a unidade até as eleições
de78.

O deputado Joaquim Couti
nho (PE), em outro grupo, ma
nifestava a intenção de dar pros
seguimento, em outro discurso,
a ser pronureíado brevemente, a
sua tese levantada há dias em
aparte na Câmara, sobre a neces

sidade de os parlamentares are

nistas "não apenas tomarem co

nhecimato das contradições do
partido, mas também denunciá
-las corajosamente".

Pouco antes das 11 horas,
com a chegada dos presidentes
da Câmara e 9.0 Senado, deputa
do Célio Borja e Senador Maga
lhães Pinto, seguidos do sucessor

do atual presidente, deputado
Francelino Pereira, todos os re

presentantes estaduais se dirigi
ram ao plenário da Câmara.

Nesse 'exato momento, o pre
sidentedo MDB, UlyssesGuima
rães, passou em direção ao seu

gabinete, cumprimentando com
um gesto" da careca os integran
tes da cúpula arenista. Até o

final da tarde, os convencionais
continuaram a chegar no Con
gresso; ficando o posto de forne
cimento de credenciais aberto
at� às 18 horas,

SAUDAÇÃO AOS CONVEN
CIONAIS

O deputado Aécio Cunha
(MG), afirmou na saudação que,
fez aos convencionais da Arena,
em nome da direção partidária,
que uma democracia jamais vin
gará sem os polftícos e, mesmo
.. iricompreendidos, subestím a

dos e marginalizados, hão de ser

eles sempre os mediadores entre
o arb{1ri> e a dernocracia", :

Em nome dos convencionais,
discursou o deputado estadual

.

Leone ' Menescal, da Arena cea

rense, que lembrou a necessida
de de se fortalecer o partido
governista, em face do cresci
mento da oposição no pleito de
novembro último, (J que não
podemos mais continuar negan
do", a deputada Ligia Lessa
Bastos (RI) - a única mulher
congressitas - fez também um

discurso convocando aparticipa
ção da mulher na pohtíca, '

Na saudação que fez aos con

vencionais arenistas, o deputado
Aécio Cunha após traçar um

perfil do pohtíco, disse que os
.

representantes da Arena '''no'
executivo ou nas casas legislati
vas, se por um lado estão cons
cientes de que muito se realizou.
nos dItimos anos em prol do
deservolvímento econômico e

social do país, 'sabem, também

VENDEDOR
Necessita
Civil.
!:XIGE
Boa Apresentação _

Veículo próprio
Experiência cornprovadr
Idade máxima 30 anos

GANHE UMA TOUCA T�RMICA
NA COMPRA DE UMA CINTA AGAESSE

Adquira uma Cinta Térmica Agaesse, ideal

para combater a gordura e celulité e receba,
no ato da compra uma TOUCA TÉRMICA
AGAESSE, um produto realmente novo, que
amacia e dá brilho aos .ccbelcs e' evita a

caspa.
Aproveite., Leve para caso' 2 artigos de pri-

..

meira pelo preço de um,Cr$ 140,00.
Pedidos para o interior serão ,atendidos pelo
reembolso. Preencha o cupon e remeta para'
Caixa Postal 15.1,90 - Lapa - Rio de Janeiro
e procure suo encomenda na ágência do Cor
rei� mais próxima do seu endereço, de.ntro de
5 dias.

.

. AGAESSE WO ccilor que emagrece

Demonstrações e vendas,
' .'

Av, 13 de Moia, 23 - Gr. 426 Tel., 232-6316
Av, Copacabana, 599 - solo 405 Tel" 256-1999
Ruo Manuela Barbosa, 1 - sI. 109
Tel., 249-411B - Méier - RJ
Vendas também pelo reembolso postal
.Cx, Posto, 15,190 - Lopo - RJ

(Bosto escre�er, O pagamento é
só no ata do entrega),

os:

Estodo _

PROMOÇÃO POR TEMPO LIMITADO

que estão a desafiar ainda a

inteligência e a capacidade de
trabalho de todos, os seculares
problemas relacionados, princi
palmente, com a concentração
social e geogrâfc a da renda na

cional". :

Depois d e lembrar palavras
do presidente Geisel sobre a

importância dada à área social
Pelo n PND, o p,arlamentar mineiro disse que 'incumbe a to
dos n6s a edificante tarefa de
dar o imprescind{vel suporte po
hlico a esta patriôtjca obra do

.

governo, ídentíflcando-nos cada
vez mais com o sofrimento das
populações, assistindo-as nas

suas decepções, orientando-às
nas horas de crise e, sobretudo,
mantendo-lhes Ou ,cacendenáO
lhes a fé e a corãança davooç1í> de
seus representantes e no espfríto
público de seus govermntes.

Afirmando que "esta corwen
ção é o: momento apropriado'
para avaliação das possíbllída-
,des, para' correção de rumos,
para fíxaçãot de escopos, �ararenovação de compromissos , o

deputado AécioCunha finalizou .

seu discurso dizendo ter a certe
za que as reivindicações que se

fizerem "não envolverão jamais
qualquer interesse subalterno e

não terão nenhum conteúdo e

gofstíco porque elas visam so

bretudo criar em rodos os seto-:
res da nacionalidade aquelass

. condições mínimas e indispensá
veis para que o povo brasileiro e,
principalmente os jovens de nos
sa terra desfruta das oportunida
des e dos írstrumentos indispen
sáveis à sua formação a fim de
que possa um dia dirigir, livr�
mente, os impulsos do Sal espi
rito, a força de sua inteligência e

de seus braços para a viabiliza
ção da m ais fascinante de todas
as obras, a construção do Brasi
novo, sonhado por todos OOS e

que haverá de ser, com a ajuda
de rodos e mercê de Deus. Uma
pâtría ainda maiss forte, mais
unida, mais justa, mais humana
e mais feliz". '.

MDB
Br!fll1a - A convenção na

cional do MOB,hoje;representa,
conforme salientou o l(der Fran
co Montoro, "uma grande co n

tnbuição do partido à normali
zação democrática davídabresí
leira, -pois será 'feita uma:hapa
que expressa li! tendências de
todas as correntes da oposição.

Depois de assinalar que fo
ram perfeitamente compreertst'
veis as disputas internas ocorri
das disse que "para àqueles que
pretendiam interromper o pro
cesso de normalaaçâo democrá
tica, li! dúvidas e divisões verifi
cadas nos partidos pol{tic'os .. es

tavam oferecendo oportunidade .

para o trabalho contra a demo
cracia.

O Sr. Franco Montoro anteci
pou que a conve�ão "anuncíaní
a fundação do Imtituto de
Estudos Poh'ti::'os "Pedroso Hor-
ta". "

- O MDB - frisou.- vai
oiganíz ar um grande centro de
estudos e pesquisas. Que não se

limitaní a fomecer projetos às
assessorias e bancadas, mas cui
dará, também, da eleboraçêo das

grandes linhas do partido em

relação eos problemas atuais,'
apresentando as opções "para o

eleitorado, quando este tiver
que se manifestar nas urnas.

Esse írstítuto, paralelo ao que
está sendo organizado pela Are
na, representam um grande pas
so na vida püblíca brasíleíra, � a

dimensão da�ol(ti::'acomo estu
do, como ciencia. Que passa a

ser aftrmada. Estudos contf-.
nuos, com a assessoria dos me

lhores especiaistas brasileiros nos .

campos da política, das ciências
sociais, da economia, da educa
ção e da tecnologia.
Concluindo afirmou que

"com a vitória do 'entendimen
to, amplia-se,' para o MOB, a

perspectiva paravitõrías nas elei
ções de 1976, com o partido

levantando a bandeira do forta
lecimento dos muncrpíos, para
esuilibrar o excessiva centraliza
çao de poderes e recursos nas

mãos dos governos federal e

estaduais"•.
'

'O deputado Ulisses Guima
rães, que hoje será reeleito presi
dente nacional-do MDB, disse
ontem que o im'cio de um novo

pen'od'o à frente dos destinos do
partido 's6 lhe cabe reiterar o

compromisso perante a. nação,
de lutar pela normalidade demo
crática, voltando a convidar o

governo �: a Arena para um

trabalho comum de reforma da
carta de 69.

Lembrando o trabalho que
divulgou neste ano, sugerindo a

"reforma com democracia", o

dirignete emedebista afirmou
que o pa{s 'necessita de uma

nova constituição., em que o,

povo seja fundador, por delega
çao oirera, do governo e da lei,
participe da tarefa adtninistrati
va e legislativa, .como seu infe!".
mante e beneficiário.

O Sr. Ulisses Guimarães des
tacou dois pontos para o itÚció
de um trabalho comum de refor
ma constituci>nal: devolver a

independência do poder judiciá
rio e restabelecer a autonomia
municipal. .Na sua opinião, a

reforma do judiciário constitui
parte essencial, urgente, da alter
nativa poh"tica que se almeja
para o Brasâ, "pois sem justiça
certa, igual para todos, não :fiá
Estado de direito". '

- ÊE indispensável - frisou
_ restabelecer as garantias dos
juízes, destroçadas pelo AI-S.
Como podem dar garantias aos
cidadão ju{zes se não aas têm?
Defendendo a autonotniados

Estados e Munícfpíos , o presi
dente do MDB disse que esta
medida ceé a única forma de

.

viabiliz ar politicamente a federa
ção" ",

_. S�m autonomia poh"tica
não há federação. Autonomia,
descentralização e &lf:ciência Ir
nanceira são os componentes do
federalismo real e não formal.

seria modificado o art. 182 da
carta de 69, que mantém em

vigor o AI-S. O 'texto d a propos
ta exclui a suspensão das garan
tias previstas no art. 113 -

vítalciedade, inamovibilidade e

irredutibilidade de vencimentos
dosiu{�es.

'

- É urgente a paz, urgente a
distensão pretendida pelo gover
no. E: sem justiça indepedente,
sem magistratura assegurada em
su a autonomia pelas' garantias
consti tuc ionais, aindasi sp ensas
não há tranquilidade, nãohaved
distensão.

.

Disse ainda o deputado Lau
ro Rodrigues que valorizando o

Poder judiciário "estaremos a

tendendo à<; justas reivindica
çõ es da magistratura, Mas tam
bém, e sobretudo, os anseios
nacionais de pacíficaçâo, abertu
ra poh'tíca e intensificação do
processo revolucionário e inten
sificação do processo democníti-
co". '

�--------------------------�--------------.

PRECISA-SE:

BONS PROFISSIONAIS
,

Paga-se bem, oferecemos alojamento, condução e todos os
benef(ciós sociais.

- 6 marceneiros oficiais
- 4 rmrceneiros semi-oficiais
- 2 pi ntores p/pistola,
- 3pintores auxiliares
- 1 desenhlstap/rnôvels

Tratar à., Rua Rafael Bandeira, 55, c/Sr� Vanderfei, ou na

Trindade 11 rua Lauro Llnhares (Servidão Arwjo sIna.) dSr.
�dio (entrada do clube Vila Nova), na ASTOR - Armários
E mbut idos Catarinense SIA,'

A Lavre Guaru'hos agradece treze anos
de muito trabalho e grandes alegrias.

Crescer ce vencer junto com nosso estado é uma
_

grande recompensa para a Lavre Guarulhos, que começou a
distribuir ferro e aço em Santa Catarina nos tempos

em que as comunicações e os transportes eram um constante
desafio à atividade empresarial.

Mas a Lavre Guarulhos veio para ficar. E nunca permitiu que nosso
estado parasse por falta destes materiais.

Agora, com todo o progresso que estamos vivendo, a Lavre
Guarulhos se prepara para continuar fazendo

sempre o melhor. Para isso, está construindo em Joinvi'lIe o maior
centro de distribuiçãoe serviços de ferro e aço

do sul do país. Com equipamentos e' instalações que são um
verdadeiro parque industrial.

Este novo centro coloca a Lavre Guarulhos em condições de receber
prioridade no atendimento por parte das grandes .

siderúrgicas, conforme recomenda o Conselho Nacional de
Siderurgia, através da Resolução nº 5�

Isto significa que estas vantagens, em estoques, prazos e variedade
de especificações, serão transteridas aos clientes

da Lavr.e Guarulhos.
Para que todos continuem crescendo como Santa Catarina merece.

LlNCK S/A EQUIPAMENTOS ROOOVIARIOS E INDUSTRIAIS
admitir um vendedor para o Departamento de Construção

OFERECE
Salário Fixo
Comissões
Semana de 5 dias

Ajuda veículo
Outras vantagens

Os interessados deverão se apresentar à ,Rua 7 de Setembro no. 11,
munidos de 1 foto 3x4 no 'horário comercial, falar com a Senhorita
Eliane.

LAVRE
GUARULHOS S.A.L'

Joinville - Blumenau - Joaçaba
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Vitória nas duplas dá

vantagem à Suécia: 2 a 1

Manifestações pelo cancelamento dos iogos

Baastad ..suêcia- Os suê
cos Bjorn Borg e Ove Beng
tson derrotaram ontem os

chilenos Jaime FilIol e Patrí
cio Cornejo, por 7-5, 6.2,
3-6; 6-3 na partida duplas da
semifinal da Taça Davis de
Tênis, deixando a Suécia
corri vantagem de 2-1. Os
dois individuais decisivos jo
gam-se hoje.

Enquanto cerca de 6.500
-manifestantes contrários ao

governo militar do Chile se

reuniam na praça central
deste balneário, a poucas
quadras do estádio, os tenis
tas suêcos surpreendiam ao

conquistar umponto :impor
tante na semifinal, atuando
decididamente.

Nas duas individuais deci- '

sivas de hoje enfrentar-se-ão
Borg e Fillol, e Cornejo e

Andersen, Borg não perdeu
uma partida seguer no tor
neio, tendo ganhado suas

últimas 16 disputas.
Borg e Bengtson não es

tão entre as dez primeiras
duplas do mundo, apesar de
que há dois anos venceram o

campeonato mundial de tê
nis. Nas etapas anteriores da
Taça Davis eles perderam
três dente quatro partidas,
mas hoje atuaram com enor
me espi rito de 1uta.

Os chilenos, considerados
uma dupla de categoria

Baastad - Suécia - Milhares
demanifestantes reuniram -se em

Baastad, ontem, numa tentativa
de fazer com que fosse cancela
da a série semifinal da Taça
Davis de Tênis entre aS uécia e o

Chile. Os manifestantes chega-'
ram em mais de 120 ôníbus,
principalmente de Estocohno e

de Gotebotg. A manifestação
começou a se formar no mo
mento em que se iniciava a

decisiva partida de duplas. A
polícia mantinha o n"gido servi
ço de segurança estabelecido
sexta para o primeiro dia de
partidas,

Houve rumores de que alguns
dos manifestantes traziam garra
fas de amonfaco, mas isso não
foi confinnado, e a passeata se

realizou em ordem, apesar de
em alguns lugares os manifestan
tes conseguirem ultrapassar as

barreiras da po lícía,
'

Esta não precisou irítervír,
Os manifestantes tinham seu s

próprios guardas anti-tumultos,
homens com capacetes de aço e

cacetetes,
'

Em dado momento, escutou
-se na quadra um forte rufdo' de
fogo de artifíció, mas a partida
prosseguiu. O juiz alemão Horst

BjomBorg e Ove Bengston venceram aFilld e Cornejo (Radiofo toAP).

mundial, toram finalistas em
Forest Hills no ano passado
e semi-finalistas emWímble
don este ano. Mas hoje não
conseguiram dominar as de
voluçoes de Borg e o pode
roso saque de Bengtson. '

FilIol perdeu vãríos pon
tos decisivos acertando a re

de, e Cornejc estava abaixo
do seu nível habitual em

duplas na maior parte da
partida. Esse veterano tenis
ta, que joga na Taça Davis
M dez anos, não exibiu se

quer seu excelente saque, o
qual ele perdeu quatro ve

zes.
Somente cerca de 800

torcedores, selecionados pe
la federação local de tênis, e
cerca de 200 policiais assístí
ram a partida, disputada sob

.

um solmagn{fico.

Kloster Kaempfer disse que não tar um boicote econômico da quanto tortes patrulbas fecha
haviamotivo para interrompê-ia. Suêcia contra o Chile, inclusive vam todos os pontos de acesso

A dupla chiena é formada no Banco Mundial, . ao estádio. '

por Jaime Fillol e Patncío COl'- Mais de mil e duzentos poli
nejo, e a suêca porBjornBorg e dais, com cassetetes antimotins, Os manifestantes marchavam
Ove B engston. 'capacetes de aço, cães treinados com um cartaz na frente, com a,

A. certa altura; apareceram e cavalos, guardavam o estãdío legenda que dizia "As' pegadas
sobre o estádio alguns balões onde são disputadas as partidas. de sangue conduzem a Washing
vermelhos atados uns aos ou- Helícôpteros e duas lanchas são íon" e um enormemaca com as

tros, mas os jogadores não pare- ,
também utiizadas na vigilâroia. marcas de pé, ensanguentados,

ceram nem sequer notá-los. Se- Os manifestantes se conc en- -entre Santiago do Chile e Was:
gundo os manifestantes cada ba- traram ilosarredores deste balo' hington. Isso foi interpretado
Ião levava inscrito o nome de neário para caminhar os dois como urna alusão às denúncias
uma pessoa executada no Chile. quilômetros a1é a praça local, sobre a participação da ClA, a

Em vários discursos na COIl- que fica a cerca de poucas qua-' Agência Central de Inteligência
centração na praça, 'antes de, que .

dras do estídio. '.' dos Estados Unidos, nos esfor
os manifestantes se dispersas- Helicópteros da' poh'cía so- ços contra o falecido presidente
sem, os oradores tentaramincí- b revoavam a manifestação, en- Salvador Allende, derrubado pe-

lo atual regime militar chileno
em 1973.

Com nossa presença aqui,
'queremos demonstrar que osjo
gadores, os representantes da
junta, .não são benvindos emm

solo suêeo", declarou um dos
organiz ad ores.

Os manifestantes marchavam
aos gritos de lemas corno "bOI
cote a junta" e "acabem com ass

partidas", '.

Os gritos eram claramente
ouvidos pelos jogadores e o pú
blico dentro do estádio, apesar
da m arch a estar se realizando há
várias quadras do local.

O jjiz da partida será
Cesar Orozco, do Peru, a

judado por Luis Pestarin,
dda Argentina, e Vicente
Llobegat , da Venezuela.

CONCERTO DE

TURíBIO SANTOS

DATA: DIA 23/DE SE.TEMBRO
ÀS 21 HORAS

LOCA L:-Auditório dá, Provi nc ialado
das I rmãs da Divina Providência
à ru a Herrn ann B lumenau.

INGRESSOS:, Cr.$ 20,00 (preço único)
à vendana.Jana Modas e

Loja Tecidos Tufi Arnln.

Promoção: PRÚ-MÚSICA

COPA AMÉRICA

Colômbia

e Uruguai começam
fase semifinal

Bogotá - Willington
O rtiz se recup,erou das do
res que o Impediam de
treinar esta semana, e está
pronto para comandar o

ataque da Colômbia contra
oUruguai

Ambos os países se en

frentarão hoje no estãdío
"EI Campin' , na abertura
da rodada semifinal daTa
ça América. A outra série
terá como protagonistas o

Peru e Brasil.
Temia-se que o atacante

titular não pudesse jogar,
estando O' colombo-argen
tino, Hugo Horacio Lon
dero, escalado, para seu

possível substítu to. O trei
nador Efrain "Caiman"
Sanchez não anunciou ain
da a escalação definitiva
mas se presume que utili
zará amesma que derrotou
o River Plate na Argentina
e perdeu para o Union de
Santa Fé.
A escalação colombiana

seria então:' Zape, Segovia,
Zarate, Rolanos, Escobar,
Calero, Retat, Umana, Or
tiz Diaz e Castro. Ktática
colombiana será a de ofen
siva contra um oponente
que certamente procurará
o empate, jogando deci
sivamente.

Acredita-se que a esca
lação uruguaia será: Corbo,
Gonzalez, De los Santos,
Peruena, O livera, Unanue,
Acosta e Silva, Sorlan, Tre
naeOcampo•.

Os torcedores estão na

expectativa para ver o jogo
de Morena, o mais impor
tante jogador do futebol
uruguaio.

'

Os ingressos do estádio
já foram vendidos, sendo a

arrecadação superior a 60
mil dólares. A metade des
ta soma sem entregue à
Associação Uruguaia de
Futebol.

A partida cómeçarã às-
17:00 horas de Brasilía e

será transmitida ao vivo
pela televisão para todo o

país. Nos últimos días cho
veu de tarde, temendo-se
que hoje ocorra o mesmo.

A confederaçâõ sul-
americana de futebol esco
lheu o argentino Gig31J,
Valdomero para seu repre
sentante oficial nesta parti
da.

VENDAS TÉCNICASI.

Empresa de médio para grande porte procura elemen1D capaz para intewar seu quadro de vendas. São os

seguintes os qualifi:irtivos do cargo: 11 Grande facilidade de comunicação�m'n(vel de c�ula; 2) Ter vivência e

experiên:ia junto a construtoras civis-imobil iárias; 3) Trânsito fácil e já-estabelecido nas camadas empresariais; ,

4) Ser elemento versátil; 5) Preferên:ia Será dada a quem tive� curso �perior com formação mais técnica; 6),
Deve ter alguma noção de idminiSt:rilção de vendas; 7} Ter tido alguma experiência em venda de material de
construção;' F) Interessado em fazer carreira na, empresa; 9} Dinâmico, lallÇi:ldo e capaz de arto-desenvcl
vimento; 10) Tér condução própria. Salãro inicial mensal entre Cr$ 8.000�00 e Cr$ 10.000,00. Local de
tr'..tbalho Florianópolis":" SC. Pedimos aos intéressadoS enviár eu rricuIUI'n vitaé para "Véndatec" alc di! Caixa
F·osta16076 - (01000) - Siõ Paulo - S.P.

,

'

,

.

. , .

Nos momentos mais decisivos
do CamJ:lE!onato Brasileiro

ela estará sempre junto de
você. Nos lances mais

importantes. Nas jogadas
mais s�nsacionais, o_

RADIO GUARUJA
acompanhará a bola e
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Jogo do Avai

está dependendo
do tempo

A âelegação do Avaí chegou ontem por volta das 12

boras em Videira, onde deverá jogar hoje às 15h15min com

o Videira Atlético Clube, em disputa do troféu Prefeitura

urúcipal Embora o Ava{ esteja na cidade desde ontem e

inclusive realizado um. treinamento leve na parte da tarde

ara reconhecimento do gramado, o jogo de hoje dependem
inda das condições do tempo. Caso persista o mau tempo,
jogo poderá ser transferido �ara outra data, já que o

stádio do Videira não tem sistema de drenegem,
./

Apesar do tempo ruim, o campo do Videira na tarde de

ntem tinha bom número de torcedores e curiosos que

oram assistir o treino do Ava{, deixando antever, caso seja
ealizado o jogo, numaa boa arrecadação
Áureo não tem problemas na equipe e deverá escalar o

vat com Danilo; Souza, Maneca, Veneza e Orivaldo;
ourival, Balduíno e Zenon, Carlos, Vado e João Carlos,
odendo ainda aproveitar os reservas que estão acompa

hando a delegação.
Amanhã o Avaí retornam a Concórdia onde decidW o

ítulo do quadrangular com o Sadia, em disputa do troféu

omírgo Machado de Lima. Depois de Videira, o Avai

ogará em Palmitos.

Vasco em Florianópolis
pensando na arrecadação
Para o treinador' Mario Travaglini, o jogo contra o

igueirense na quarta feira é muito importante para o

asco. já que uma vitória poderá resultar na classíflcaçêo
ntecipada para as finais. Mas não é só Travaglini quem está
reocupado com o jogo contra o Figueirense. O presidente
o Vasco, Agatimo da Silva Gomes, em contato telefô'ncd
com Harry EgonKrieger, representante do clube carioca em

lorian6polis, afirmou que está preocupado numa boa
rrecadação, para que o seu time supere o Flamengo em

rendas pelo interior do Brasil.
O Vasco, com todos os seus titulares chegará amanhã às

14h30min pela Transbrasíl e fícarã hospedado no hotel
,

wenson, Harry Kríeger, juntamente com Hilário Oliveira,
hefe da torcida do Vasco em Santa -Catarina, estão
convocando a torcida para recepcionar o time, com

andeiras, no aeroporto Hercflíó Luz.
Dependendo das condições do tempo, 4 ônibus com

orcedores do Vasco chegarão terça-feira a Florianópolis,
.

lusive com a bandeira de 120x6Om, a maior do Brasil,
ara incentivar o tJme. Agatírm, que deverá chegar amanhã
com a delegação, afirmou que ver a demonstração de força
a torcida do Vasco.

Caixa Econômica Federal

loteria ·Esportiva
'Cartões que não concorrem, de acordo. com os re

latórios dos computadores (Art. nC? 9, Parágrafo' 1Q
da Norma Geral dos Concursos de Prognósticos Es

portivos). Os apostadores, cujos números dos cartões

constam da presente publicação e que não tenham
sido substituídos por outros, devem sotícltar dos

respectivos revendedores a devolução da importân
cia paga.

TESTE N! 253

\ _.

20-10008 0464344 0328242

A 0328498
0464346 20·10049 0251599

20-10013 0624141 A

0626135 0251600
20-10018 0729008 20:100561'11ÃO CONCORR.E

0732869 A PARTIR'
20-10020NÃO CONCORRE DE 0150001

A PARTIR 20-10058 0267755
DE 0457045 0267867

20-10031 0396332. \)268027
20-10035 0282091 20-10064 0243372
20-10036 0657572 20-10065 0181418
20-10040 0487572 20-10070 0114491

0489057 20-10071 0352511
20-10043 0508753 0352575

0510155 0353220
0511023 20-10076 0227431
0511379 0229440
0512275 20-10082 0057569

20-10046 0282634 20-10083 0267973
20.10048 0326754 20-10085 0014718

!==AÇA HOJE SUAS APOSTAS NA LOTERIA ESPORTIVA
s BEM MELHOR SER APRESSADO E MILlNARIO DO

QUE PERDER A CHANCE POR ESQUECIMENTO'.

8',,'.a.
CITADINO DE REMO

Com' a participação do

Riachueio, Aldo Luz e

Martinelli nos sete páreos
oltmpicos constante do

programa da Federação,
será disputado esta manhã
na bafa sul o Campeonato
Citadino de Remo. o. últi
mo campeonato de Floria-

rápolis foi disputado em

1972, quando foi suspenso
devido as obras do aterro,
tendo o Riachuelo con

quistada o tttiâo: O.citadi
no de 1975 será dividido
em três regatas: hoje, a

segunda no mês dee 'no-

VELAlOPTIMIST
Com a participação de

tattsta de Joinville e Florie
nôpolis continuam esta

manhã no Veleiros da Ilha
as regatas válidas pelo I
Campeonato Estaiut da
Classe Optimist. com os

garotos já pensando no

campeonato nacional a ser

disputado nesta capital no.,
mês de janeiro. As duas

primeiras regatas, disputa
das no sábado e domingo
passado foram vencidas

por Saul Damiani Filho e

Renato Battistotti
RALLVE DAs SERRAS

Com número superior a

40 . duplas inscritas, o II

Rallye das Serras, promo
ção do RaOye Clube de

Forianôpolis, tem prosse

guimento no dia de hoje,
com um percurso, a ser

percorrido de 450 quüô
metros pelas cidades de
Rancho Queimado, Alfre
do Wagner, ltuporanga,
Rio do. Sul, Blumenau,
Brusque, Canelinha, Tiju
cas e Rio do Sul A cheza
da será nesta capital.

vembro e a terceira em

janeiro. o. clube que somai
;aneira (jdube que somarma
iornâmerode pontosm; 1J€s

regatas sem apontado cam

peõo.

nelli, , �ora dosado com

remadores bastante jovens.
A regata tncia às 9 horas

com o páreo de Quatro

Com, seguindo-se do Dois

Sem, Skiff, Dois Com,
Quatro sem, Duble e Oi1D.

FUTEBOL DE SALÃO
FiESC x Frederico e Co

legial x Natalense, no juve
nil; el Instituto x Scorpios
e BESC x Tipso no adulto,
soo os jogos programados
pelo campeonato estaiual,
disputaios

.

esta manhã no

ginásio Ivo Silveira, válidos

pela rodada final da fase
de classificaçõo do- cam

peonato. estoâud.

te de sâbado, que trdusive
contou com a presença do
Governador Antônio Car
los Konder Reis, iniciaram
ontemoslJogos Universi
tários Catarinenses com a

participaçOO dosDiretórios
Acadêmctos do Centro de
Educação, Centro Tecno-

,

léKico, Centro Bio-Médico,
Centro Sóc to-SC011Ômico,
Seis. de Fevereiro, Admi

nistraçõo e Gerência e Cen
tro de Estudós Básicos. As
modalidades em disputas
s� atletismo, basquete
bol; futebol de salão, han
debol, natação, tênis de

mesa, voleibol e xadrez.

o páreo de O ito apre
sentam as guarnições de

mdhores rdveis técnicos,
devendo inclusive decidir a

regata, dado a regularidade
dos demais páreos: o. Ria

chu elo mantém a liderança
no remo catarinense, mas,
nesta regata, terá como aa

versâro o Aldo Luz, me
lhor preparado tecnica
mente e a volta do Marti-

UNIVERSITÁR.IO DA
CAPITAL

Com o Congresso de
A bertura realizado na noi-

De�i/docafezinho.docigarro.do cafezinho.
docigarro.do cafe�inho.dó c_igarrro._
bebà um copode leite.

8eba·leite. Leite raz bem.
PRODUTORES. DE LEITE DE SANTACATARINA

Quando você entra no BESC,
tá assim de gente conhecida.

São pessoas que vivem·e trabalham com uma preo
cupação: gente. Afinal um banco não pensa somente

em operações financeiras.
O BESC preocupa-se por você nas horas em que

uma simples operação bancária é a solução do seu

problema, e por isso coloca-se na posição de um banco
de gente conhecida.

Portanto, ao pensar em operações bancárias lem
bre-se do

GOVERNAR É ENCURTAR DISTÂNCIAS

1:\:1 SESC . ,,'
,

.:\:I Banco do EstadQ,(te Santa Catarina S.A.
BESC,O BANCO DA GENTE

...
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Satisfação e decepção foram
os sentimentos de Batista, ao

desembarcar em Florianópo
lis. Satisfação ele sentiu, por
estar 'nesta terra, em que há
mulheres lindas, tão lindas co

moS não vi' ainda em outro

lugar, e em tal quantidade".
Decepção eles demonstrou,
num.esgar do rosto, ao saber
do Avaí, e sua excurção pelo
Oeste; e do que fizeram com

Ademir (por quems pergun
tou), que' para ser liberado,
foi obrigado a, abir mão do
que conquistara com seu tra
balho.

-':: * *

Semelhanças entre o modo de
vida de Floríanpolís e Vitó
ria têm sido muitas vezes

apontadas. No futebol, isso
parece real. A Desportiva,
pouco antes do Nacional, pre
cisando de reforços, solicitou
o empréstimo de- cinco joga
dores ao Rio'Branco. E com

isso, criou grande celeuma
nos meios esportivos capixa
bas. Discute-se daqui, discute
-se dali, as torcidas em plena
guerra, as coisas chegaram a

umsbom termo, e a Desporti
va' conseguiu os reforços que
precisava. Talvez aí exista
uma pequena diferença com

Florianópolis: apesar de' todos
os esforços.S Zenon está no

Oeste, em apresentações "cir
censes".

* * *

Um grupo de torcedores do
Figueirense reuniu-se ontem à
tarde no Orlando Scarpelli pa
ra criar "uma organização de
apoio ao nosso representante
no campeonato brasileiro de
fu teboi".

.

'Iniciativa válida,
mas que.não tome os mesmos

rumos e' propósitos I da ATA,
do Avai, hoje sem apoio até
mesmo da direção do clube.

* * *

Santarém, o novo treinador
da Chapecoense, assumiu esta
semana e ficou assustado com

a falta de estrutura do clube.
Chegou a8 pensar ernê voltar

para Passo Fundo, onde foi
técnicos do

.

Gaúcho e jogador
do 14 de Julho. Mas pensou
mais um pouco e decidiu
aceitar o desafio,' propondo-se

-

a realizar um trabalho de base
em Chapecô, Começou pedin
do à díretoría que desse con

dições ao local (campo S do
Guairacâ) onde a Chapecoen
se está treínando.Senquanto
aguarda a8 conclusão de seu

estádio, junto ao Centro Es
portivo.

� * *

José Eiias Giuliari informou.à
sucursal de O ESTADO, em

Joinville, que' viaJará para o

Rio esta semana, a convite do
almirante Heleno Nunes para
assumir na CBD o cargo de

. superintendente, s.�m subs
tituição a Mozard Giorgi que
está doente. Giuliari volta
sexta-feira do Rio porque no

dia seguinte, em Joaçaba, tem
reunião marcada com clubes e
ligas do Oeste para tratar cfu
Copa Governador.

., * *

O fortalecimento das relações
diplomáticas entre Brasil e

Argentina é um forte motivo

apontado pelos especuladores
para qke a Copa do Mundo
de 1978. não tenha sede brasi
leira. Na impossibilidade da

Copa ser jogada na Argentina
(mais8 porG problemas de co

municação do que por ques
tões�políticas ou econÔlicas),
a sede será transferida para a'

.

Espanha..

Figueirense
está

tranquilo
mas escaiacõo

só hoje o coletivo de sexta-feira não definiu o time de hoje
I

ra o jogo contra o Vasco, a
iluminação 'será a melhor
vista até agora no Scarpelli,
O atrasos verificado neste

trabalho,a exemplo de ou

tros, foi causado pelas chu
vas que têm caído em Flo-
rianópolis. S�· S :.�;

Quanto ao time que en

tra ems campo, o técnico
afirmava não saber qual se

ria; envolvido que estava
em "sérias dúvidas". Prefe
riu esperar a preleção reali
zada às 14 horas pelo pro
fessor João Aderson Flores
(que todos desconheciam
ser o novo secretár i o mu-

.

nicipal de Educação), �m
continuidade ao trabalho
por ele iniciado há algumas
semanas, visando melhorar
as condições psicológicas
dos atletas. E, afirmava o

técnico, "dependendo das

�eaçOes dos jogadores aes

ta palestra,' e da' preleção
que farei antes do jogo, es

calo o time".

,Paulo Emílio
diz que seu

tim_e melhorou
.

Com meia hora de atraso, chegou a delega
ção da Desportiva a Florianópolis, na tarde de
ontem. Rapidamente desembarcou e sohs insis
tência do técnico Paulo Emílio, foram tomadas
provídênc ias para que os jogadores fossem leva
dos rapidamente8 ao hotel, onde trocarams de
roupa, e depois foram treinar no campo do
Guarani, em Palhoça. '

E também rapidamente, Paulo Emílio falou
.

a respeito da Desportiva, última colocada em
sua chave: Tendo começado a orientar o time
há apenas cinco dias do Brasileiro, o técnico
atribui a este fato o mau desempenho que a

Desportiva vem realizando:
- O time já vinha de uma má camp a nha no

estadual, em que não canse g uiu vencer sequer.
um clássico. Assumi a direção do. time na hora
doê Campeonato, e tive que acertá-lo no seu
decorrer. Ora, enfrentando partidas dur íssímas,
era natural que as derrotas acontecessem. Co
mo, o time não é dos mais ricos, tivemos que
nos contentar com os jogadores disponíveis em
Vitória. Agora, a equipe está bem, já tivemos
uma vitória, e continuamos lutando. Contra o

.

Figueirense, não digo ql será o desempenho do
, I

o lateral já jogou em Florianópolts
time (e recorrendo ao vem;; Chavão), pois no
Naçíonal.. todas as partidas -são difíceis, princi'l
palmente fora de casa.

. Batista 'explica a Desportiva
Tendo jogado pelo Avai, de onde saiu direta-

,

mente para a Desportiva, Batista, irmão do trei
nador Paulo Henrique, foi logo procurado para
entrevistas. E complementou as informações de

\ Paulo Emílio a respeito da má situação do time
qu� em 74 foi o campeão do Espírito Santo, e
campeão da primeira fase do certame de 75.

. Contou ele:
- O time esteve bems este ano. Mas depois

do primeiro turno, em que fomos campeões, o

.

Décio Leal, antigo treinador, resolveu fazer ex

periências. No segundo turno, nunca um time

repetiu uma partida - ele mudava, de vez, 5, 6

jogadores. E aí a co i sa ficou feia.' Perdemos o

AxB

campeonato exclusivamente por isso.
Aliado este' fato a Uma. torcida exigente,

"que só quer vitórias", li Desportiva perdeu sua

linha, "e como se sabe, futebol é entrosamento
- basta ver que os melhores times .dosBrasileiro

. são aqueles que têm dois, três, anos de ,Convi.
vêncía entre seus atletas".

\:

Contou que contra o Santa Cruz "era para
gfnharmos de mais gols, mas não deu". Quanto

. ao
.

clube, disse que "o ambiente é ótimo, e há
uma8 certa folga financeira, pois é sustentado
pela Vale do Rio. Doce - mesmo assim-há
muíta coisa qUe fazer ainda". '"

Sergipe x CEVB
Local: Estádio Rei Pelé, Aracaju

,. Árbitro: Wilson Wan tume S S ��
Equipes: SERGIPE - Marcelo; Leo, 0Ii:

ça, Paulo Cesar e Cabral; Samuca· e Lucia
no; Negrinho, Marcilio, Alberi e Joãozinho.
CEUB - Jair Bragança; BOTAFOGO -

Wendell; Miranda, Cedenir, Artur e Mari
nho; Ademir, Carlos Júnior, Fio, Moreira e

Marco Antônio.

A Desportiva enfrenta �ojev o Figueirense com Edalmo;
Daniel, Elcy, Adalberto e Batista; Baiano e Gerson Andre
otti; Deo, Kossileck, Zezínho e Evandro, Pelo Figueirense
devemsaruar Nilson; Pinga, Nelson, Almeida e Baios(Casa
grande); .Sérgío Lopes, Dito Cola e Moacir (Zé Carlos);
Marcos, Tonínho e Volmir.

O jogo começa às 15h30m, e será apitado por' Luiz
Torres, a Federação Gaúcba,hauxiliado por Pedro Zimer e

Roldão Boria,

campo, não havendo boas
condições. A tal ponto de
Zé Carlos ter saído do trei
n03 enlameado até os cabe
los. ,

Quanto à condição aos

jogadores, Lega continuava
fazendo aplicações em Nil
son, Marcos, Toninho, Ca
sagrande, para garantir um
boms estado atlético para
todos, O acadêmico Cláu
dio Blei, mais uma vez, não

apareceu, como vem ocor

rendo há: 15 dias, deixando
uma impressão negativa a

seu respeito no: plantel.

Palmeiras x Coríntians
Local: Morumbi, São Paulo
Árbitro: Dulcídio W. Bouschilia
Equipes: PALMEIRAS - Leão; Eurico,

Arouca, Alfredo e Tabajara; Didi e Ademir
daS GJia; Edu, Zé Mario, Itamar e Ney.
CORÍNTIANS -t:Sérgio; Zé Maria, Darci"
Ademir e Gáudio; Russo e Tião; Vaguinho,
Roberto, Geraldo e Píau,

América (R�) x América (MG)
Local: Estádio do Maracanã
-Árbitro: Agomar Martins ::

Equípes.. AMÉRICA (RJ) - Pais; Orlan
do, Alex, Geraldo e Fidelis; Renato, Bráu
lia e Gilson Nunes; Flecha, Manoel e Ail
tono AMÉRICA (MG) .� Jorge; Baiano,
Vander.: Cleber e Gaivão; Afonsinhoe bu
glê; Diquito, Luiz Dario, João Ribeiro e

-Eder,
.

Remo x Fluminense
Local: Estádio Evandro

-

ÃimeÜIa, Belém
Árbitro: Armando Marques S S S

Equipes: REMO - Dica; Marinho, Du-
tra, Rui e Cuca; Elias e Cato; Zé Lima,
Mesquita, Alcino e Amaral. FLUMINENSE
- Nielsen; Toninho, Silveira, Assis e Marco
Antônio; Cleber (Carlos Alberto), Zé Mário
e Rivelino; Gil, Manfrini e Mário Sérgio. .

Coríttba x Atlético (PR).
Local: Belfort Duarte
Árbitro: Afonso de Oliveira -

Equipes: CORITlBA - Jairo; Hermes,
Di, Almeida 'e Nilo; Víctor Hugo e Klein;
Luizs Antônio, Luizinho, Eli e Aladim.
ATLÉTICO - Altevir; Oliveira, Mauro, Al
fredo e Ladinho; Frazão e Caio; Buião,
Sicupira, Anderson e_ Adernar.

Ceará x Botaíogo
Local: Aracaju,
Árbitro: Romualdo Arpi Filho S S

Equipes: CEARÁ - Sergio Gomes; Tini.
MO, Lineu, Geraldo e Valdecir; Edmar e

Marcelo; Mano, Zé Eduardo, Edvaldo e Da
Costa.s BOTAFOGOS -- Wencel; Miranda,
Cedenir, Artur e Marinho; Ademir, Carlos
Roberto e Dirceu; Nilson, Claudíomíro e

Fischer.

Tiradentes. x Atlético (MG)
.Local: Estádio Alberto Silva, Terezina
Arbitro: LuizsCarlos Félix .S

: Equipes: TIRADENTES - Paulo Figuei
redo; Ivan Lopes, Ivan Limeira, Baiano e

Bitonho; Ubiranir e Joel; Vicentinho, Sima,
Edgar e Santos. ATLÉTICO - Careca; Ge
túlio, Marcia, Vantuir e Silvestre; Vanderlei
e D;mival; Arlem, Campos, Paulo Isidro e

Romeu.

Rio Negro x Paissandu
Local: Éstádl.o Vivaldo Lima� Manáus
Árbitro:·José Gilberto Lima.
Equipes: RIOSNEGRO - Iane; Lauro,

Luiz Carlos, Lúcio e Vanderlei; Lopes e

Dirceu Alves; Jorge Cuica, Nilson, Jorge
. Nóbre e Reis. Jorge; Baiano, Vander, Ge-
ber e Galvão; Afon�inho e Buglê; Diqllito,
Tuica e Bacuri; Fefeu, Marciano, Valfrido e

Jorge Luiz.
'

Resultados de ontem

Santos 1 x 1 Vasc.o (Loteria Esportiva)
Guarani 2 x O Comercial

Cruzeiro O x O Fortaleza (Loteria Esportiv .

CxD

Sob orientação de Iberê,
Nilson, Langauer e Zé Car

·los treinaram intensamente,
realizando exercícios 10cal�.

zados. Zé Carlos defendeu
. dezenas de chutes a gol, e

mostrando-se emd boa for

Iria. Para contentamento da

'diretoria do clube, sua situ

ação perante a CBD já foi

legalizada, e ele encon tra-s�
apto a participar das parti-

.

das pelo Nacional.
O. gramado encontra

"�-se .em péssimo estado,
tendo sido poupado. Com'

.

as insistentes chuvas, havia
poças ao redor, e dentro do I

Ontem, no, Figueirense,
cumpriu-se mais uma vez a

rotina que antecede os jo
gos do Brasileiro em Floria
nópolis. Os jogadores per
maneceram concentrados,
Jogando cartas, lendo, e'

.

procurando fugir à monoto
nia

Pela manhã, apenas al
guns realizaram exercício
leves. Foi o caso de Almei
da, Volmír, Baío, Langauer
- que' procuravam perder
peso - e de Zé Carlos (go
leiro), Nilson,' Moenda e

Orcina, estes para mante

rem a forma.

Apenas ao meio-dia a

rotina foi quebrada, de le
ve. Um churrasco foi prepa
rado por jogadores e diri
gentes, embora não tenha
sido como comemoração da

inauguração do restaurante.

Que fica pronto apenas no

fim desta semana.

Os refletore s, por sua'
vez, foram regulados, e pa-

Goiás x Flamengo
Local: Vila Passos, São Luis
Árbitro: Gilson Ramos Cordeiro . S

Equipes: GOIÁS - Carlos Alberto; Bor-
ges, Eber, Alemão e Gríío; Zé e Roberti
MO; 'Ulisses, Marco Antônio, Bil e Wilson
Andrade.' FLAMENGO 7" Renato; Júnior,
Jaime, Luiz Carlos e Nei; Liminha e Geral
do; Doval, Zico, Luizinho e Luiz Paulo.

Grêmio x São Paulo
.

. Local: Estádio Olfmpico, Porto Alegre
Árbitro:-Valquir Pimentel
Equipes: GRÊMIO - Picasso; Wilson,

Beto e Bolivar; Cacau e Neca; Zequinha,
Iura, Tarciso e Nenê. SÃO PAULO - Val
dir Peres; Nelson, Paranhos, Arlindo e Gil
berto; Chicão e Pedro Rocha; Terto, Muri
ci, Serginho e Sérgio América.

América (RN) x Inter
Lo�al -·Marechal Castelo Branco..Natal
Árbitro - Silvio Acácio Silveira

'

.

Equipes: AMBRICA - Valdir; Ivan,
Odélio, Queiroz e Olímpio; Zeca e Hum
bertoê Ramos; lÚnaldó, Pedrada, Eleio e

Washington. INTER - Manga; Gáudio, Fi
gueroa, Pontes e Vacaria; Falcão e Paulo

Cesar; Valdomiro, Escurinho, Flávio e Lu
la.

CSA x Portuguesa
I

Local: Estádio Rei Pelé, Maceió
Árbitro: Arnaldo Cesar Coelho
Equipes: CSA - Cao; Valdecy, Geraldo,

Zé Preta e' Rogerio; Nei Conceição, Torino
e Tuca; Enio, Ferreti e Ricardo. PORTU
GUESA - Zecão; Cardoso, Raimundo, Ca-
.!egari e Isidoro; Daniel e Dicá; Antônio

Carlos, Tatá, Adilton e'Wilsinho.

Vitória x Náutico
Local: Estádio da Fonte Nova, Salvador
Árbitro: José Mario Vinhas S S S

Equipes:' VITÓRIAS _ Tião; Gáudio
Deodato, Altivo, Valter ti Jorge Valença;
Denilson e t Eliseu; Anselmo, Washington,
Osni e Didi Duarte. NÁUTICO - Neneca;
Miguel, Djalma8 :'lales, Sidic1ey e França;
Pedro Omàr ve Vasconcelos; Baiano, Beti
MO, Jorge Mendonça e Lima .

Santa Cruz x Bahia

Local: Estádio do Arruda, Recife
Árbitro; Roberto.Morgado S::; �.

Equípes.. SANTA CRUZ - Jair; Orlan-
do, Levi; Renato Cogo e Pedri!:lho; Givanil
do e Carlos Alberto; Zito, Nunes, Vomei e
Pio. BAHIA -SLuiz Antônio; Ubaldo, Sa-.

patão, Roberto Rebouças e Romero; Deco
e Raimundinho; Tirson, Douglas, Beijoca e

Caldeira.
_.

••

VAVIBRAR,TORCER EGRITAR
COMO FIGUEIRENSENONACIONAL .

ICADERNETA DE· POUPANÇA.
.

. •
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'T nhomuita esperança que o processo deflcgrado
.

e
com a Constituição de 1967

vença os obstáculos naturais num pertodo
de transção e

alcance os objetivos reais da revolução
brasileira, quais selam,
plenitude democrâttca,

desenvolvimento econômico
integrado e autinticajusfta social':

tiA Arena, no que toca ao

episódio da Assembléia
(eleição daMesa),

cumpre uma orientação e essa orientação
sõ poderd ser objeto de consideração,
para sofrer retificação ou mudança

de rumos, se nós seguirmos o
mesmo itinerário que seguimos
para chegar à posição atual";

,-

Konder
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"Só a hipocrisia! que poderia
justificar uma condenação

a um órgão como aSecretaria de Imprensa,
que tem a finalidade especfflca

de levar ao povo as realizações do governo.
O diálogo com

o povo! feito através dela, que não compra,
não vende, não prende, não ameaça e,

,

portanto, não pode coagir a quem quer que seja':

"O presidente da Arena catarinense
tem tris missões importantes: .

akiançar a unidade e o fortalecimento do partido;
.

fazer com que aArena seia coda
vez mais stntese e menos soma,

e promover a integração partido-governo,
em term a; altos de

modo a q ue possamos alcançar
bons resultados nas eleições de 76 e 7/1".

"Em teoria não sou

contrário ao pluripartidarismo.
Mas entendo que num momento decisivo o

bipartidarism o fune ionamelhor
e como acho que vieemce momentos decisivos,

iralino-mepara a sua manutenção.
I! o melhor caminho para chegarmos

à plenitude democrâti:a que
todos almeiamos": .

eis:Caminhamos
. . .

paraap enademocracia
o governador Antônio Carles Konder Reis acredita que mente faleceu em trágico

o episódio da eleição da atual Mesa da Assembléia foi o fato acidente aviat6rio. Era um

que tomou difícil a melhor convivência do .govemo com a

o�si;:ão, tendo em vista os problemas surgidos a partir de jornalista caracterizado pela
então. Sobre o assmto, entendeJue a Arena catarinense . independência, pelo caráter
cumpre uma oríenteção, "<}!le poderá ser objeto de, e pela inteligência. Ele co
consideração, para sofrer retulCação oumudança de rumos,
se nós seguinnos o mesmo itinerário que seguimos para meçou este trabalho de fa-

dtegar à posição atual".
'.

zer urna perfeita distinção
Rebatendo com veemência as acusações de cerceemento d 6

das atividades da imprensa catarírense, Konder Reis disse na ação o governo. S a

que vê urna diferença entre os ótgãos de.imprensaque hipocrisia é que poderia jus-
apoiam o governo e os que lhe fazem oposição: "aqueles tificar uma condenação

_

à
que são sectários, enquanto que nestes tenho encontrado
tDIIa dose um pouco excessiva de sectarsmo".

.

-, criação de urn órgão que
Teoricamente o governador declara-se favorável ao plurí- tem finalidades específicas

partidarismo. ''Mas creio que no atu� estágio de desensolvi- de levar ao povo as obras, os
. mento polítiCo do nosso país,' se nós desejarmos sincera- \
mente alcançar a plenitude democrática, o me1hor caminho serviços e as realizações do

éo bipartidarismo..
.

governo. O diálogo do go-
Segundo Konder 'Reis, o único perígo que a distensão verno com o povo é feito

enfrenta é a contestação, "que existe I dependendomuito da através de urna Secretaria de
sabedoria, do bom senso, do patriotísmó e da coragem dos
políticos o. esforço empreendido para evitar que ela ganhe Imprensa, que não compra,

corpo e comprometa o processo empreendido sob inspira- não vende, não prende, não
çoo do presidenteGeisel'.··. ameaça, e portanto, não po-

de coagir a quem quer que
1) As tentativas - ainda cação, pois existem realmen- seja.

que veladas - da bancada da te problemas nascidos do Mas existem outros fatos
Arena em retirar o processo episódio da eleição damesa.
de infidelidade partidária 3) Como o senhor analisa

queltramita na Justiça�lei- a campanha que os deputa-tora teriam o seu apoio. dos vem fazendo visando a-KONDER REIS - Airni
nha posição foi muito bem implantação do pólo carbo

defmida em duas oportuní- químico em Santa Catarí-
. na?dades. Na primeira, ao re-

gressar de Porto Alegre KR - Creio que estão

quando _ solicitado pela cumprindo com o seu dever.
.

d fi A campanha que se está
unprensa - emiti nota e 1-

realizamo atravé de trabanindo a minha posição. Mais
tarde, em fins de abril, reuni

lho da comissão parlamentar
a bancada, sabedor de- algu- ex�er� criada pel� Assem

ma opiniões que buscavam Hêia deu oportunidade ao

u ma solução para o proble- governo para demonstrar o

ma. Seria de minha parte quanto já realizou no senti

uma ingenuidade não reco-
do da instalação em Santa

nhecer que existe essa dispo-
Catarina do pólo carboquf-:

síção. Mas manifestei-me so-
mico. Foi sem dúvida uma

lidário à decisão do Diretó- hora muito propícia para o

rio Regional Numa terceira meu governo dizer tudo a

oportunidade, quando, no quilo já em andamento e

cumprimento do meu dever, tudo aquilo que já realizou

realizei contatos com a ban- no sentido do pólo carbo-

, cada estadual e federal, tam- químico, a começar pela di

bém esclareci a minha posi- vulgação maior do capítulo
ção, A Arena de Santa Cata- do plano do governo que
rína no que toca ao episódio cuida do problema.,.,.
da Assembléia, cumpre urna SiTUAÇÃO DA IM·
orientação e essa orientação PRENSA CATARINENSE
86 poderá -ser objeto de con- 4) Vários acontecimentos
sideração, para sofrer retifi- tem levado muitos a afirmar
cação ou umamudança de que a imprensa de Santa
rumos, se nós. seguirmos' -o Catarina está seriamente
mesmo itinerário que segui- comprometida com o g�ver
mos para chegar a posição no. Seus órgãos (jornais, teatual

2) Na semana passada, o. levisões, rádios) sô noticiam

líder da Arena na Assem. aquilo que for de interesse

bléía, em entrevista à im- do partido e do governo. O
prensa, afirmou que não ga- senhor, naturalmente, deve
rantia a união da bancada na

estar a par dessa situação.votação para prefeito. Isso
significa que o governo. não

Sua opinião sobre o assun- rina terá verificado em mui-

pode confiar nos deputados to? tas ocasiões que eles não
a renistas em momentos im - KR - Eu devo com toda divulgaram o ponto de vista
�ortantes, ou aquela decla- .

a lealdade dizer que essa do \governador sobre deter
ração era uma demonstração versão se constituj numa gri- minados fatos ou questõe,de mágoa porque até aquele
dia eles não bliviaril sido tante inverdade. Q que eu políticas ou administJ;'ativas.
<X>hsultados sobre o assun- procureLfazer na lei de orga- O mesmo ocorreu no que
to? nização administrativa foi toca as duas televisões. N6s
KR - Eu acredito que a justamente criar instrumen- não exercema! nenhuma

declaração do líder da Are-
,
na tenha sido reflexo da tos que evitassem condicio- pressão, os noticiária! que

situação existente na Assem- namentos da imprensa à ã- eu tenho assis_tido são abso
bléia Legislativa em função ção do governo. Por isso lutamente impessoais: Nós
dos episódios que cercaram criei uma Companhia de Di- naturalmente criamos a Di
a eleição da Mesa. Não vejo vulgação e Comunicação - resc para que o povo tomas-nessas declarações qualquer Dl'ceSC _ que cul'da da publl'- nh' t d

'

mágoa e muito menos de I se co eClmen o o que nos

resposta à falta de conheci- cidade dos atos _do governo estama! realizando, más issQ
mento do -assunto. Tanto no sentido mais amplo, pois é urn déver do governante.-
quanto no encaminhamento está inclusive encarregada da Nós não pedimos que os
do nome do deputado Dib publicação de editais das so- noticiáríos daquilo que esta
Cherem o governo - seja
através do Secretário de Es- ciedades de economia mista, tIl)S realizando seja adjetiva-
tado da,Casa Civil, seja atra- autatquias, dos departamen- do e nem condicionamos a

vês do Secretário do Góver- tos autônoma! e é, portan- divulgação a essa adjetiva
no, que é ó titular da pasta -

to, uma empresa. Ao lado· ção. Existe urna série de

�Oütica, seja através do pre- dessa empresa, com perfeita órgãos de imprensa que tem opinião. O governo não pÜ"
sldente do partido - tt;m autonomia, foi criada urna po�ição contrária a do go- de transformar no crítiéo e
procedido as comunicações
e tem estabelecido o diálogo Se C1'e t a ria Extraordinária verm, mas há apenas urna no opositor de si mesmo. O

necessário. Eu creio. que o para Assuntos de Imprensa e pequ�na diferença: é que governo evidentemente tem

líder fez apenas urna verifi- seu primeiro titular infeliz-_aqueles que apoiam o gover- _que dizer _o que faz, mos-

poiam o governo uma dose. nas nossas reuniões, mas na

um pouco excessiva de sec- divulgação dos fatos é nosso

tarismo. Q dever, até para assegurar a

Se você me perguntar confiança do povo, apre-

Ciuais os jornalistas que são aentâ-los sob o aspec-

assessores de imprensa e' to positivo, mas sem fal- B IPA RTIDARISMOS M

portanto titulares de cargos tar com a verdade, permitin- OU MUL1IPARTIDARIS
de comissão, eu não saberei

.
do assim o julgamento, a MO?

lhe dar a relação completa. crítica e, se necessário; a 7) Um dos assuntos mais

Se você me perguntar que censura dos õrgãos de im- comentados nos meios polí
õrgãos de imprensa se valem prensa. ticos nacionais é que a expe
de seus serviços, eu também 6) A atuação da Dicesc riência partidária' atual deve
não saberei responder. Um

.

está sendo muito criticada ser modificada, Isso signifi
ou outro caso eu conheço não só pela oposção mas caria a criação de novos

mas se me perguntar a rela- também pela opinião públi- partidos, o que ocorreria

ção completa eu não sei ca, O senhor está. a par ap6s a eleições de 76. O

porque realmente nunca dessas críticas? senhor concorda com isso?

houve a menor pressão. E a KR - � natural, é um KR - O meu ponto de

maior resposta a essa versão novo organismo. Antes aqui 'vistjá é um ponto de vista

foi a nota distribuída pelo em Santa Catarina todo o cri stalizado, .

sedimentado.

Sindicato dos Jornalistas trabalho de divulgação e co- Eu entendo que o melhor.
pouco depois da posse de. munícação era feito, 'ou em sistema para o atual estágio'
sua diretoria, e pela Casado conjunto com a Coordena- de desenvolvimento polítíco
Jornalista e Sindicato dos ção de Relações Públicas, ou de nosso país, tendo em

Radialistas, em que mostrou . então era um trabalho realí- vista o regime republicano
que a imprensa de Santa zado dedesordenadamente pelos representativo, é o. sistema

Catarina não está amordaça- 6rgãos de administração in- bipartidádo. No fundo, em
da. Agora, evidentemente é direta e direta. Hoje esse última análise, na hora deci

do meu dever.. através de trabalho é concentrado nu- siva, na bora da verdade no

nieus atos, de minhas atitu- ma sociedade de economia Brasil as coisas sempre acon

des e mesmo de minha pala- mista cujas contas vão ser - tecem dívidindo a opinião
vra, fazer todo o possível, graças a iniciativa nossa - pública: a favor ou contra.

para a imprensa me apoiar, - examinadas pelo Tribunal
•
Contra ou a favor de urn

do contrário, serei um go-

junto à orgãos de imprensa vernador num governo com

de Santa Catarina ou fora . vocação suicida, ou então

daqui. Qualquer pessoa de
boa fé que queira faze! urn
exame da situação encontra

rá exemplos eloquentes de

que realmente o governo
não tem a preocupação de

condições. O que há em

Santa Catarina e que dará

verossimilhança a esta e:x
ploração é que aminhacan
didatura foi apoiada pelos
dois grandes jornais catari

nenses, O Estado de Floria

nópolis, e o Jornal de Santa

Catarina, de Blurnenau. Es
tes jornais vem mantendo
uma linha de apoio, mas não
é uma linha de ,apoio servil
Quem for leitor de O Estado
oú do Jornal de Santa Cata-

para provar que a versão é
ínvendca. No governo ante

rior foram criadas as assesso

rias de imprensa, junto às
Secretarias de Estado, de
economia mista e autar

quías, Eu desafio a afirma

ção de que qualquer um dos
assessores de imprensa que

•
tenha sido induzido a dar.
-uma notfcia, ou fazer algum
comentário, favorável aq go
verno quando no desempe
n ho de atividades outras

no em Santa Catarina não
são sectários e tenbo encon

trado naqueles que não a-

um governo e um governa
dor. com desprezo pela im

prensa. Eu faço. tudo; o
I

maior esforço possível para
contar com 9 apoio da ím-

prensa, mas nunca para a

meaçã-los pressioná-los, •.
4) Qual sra opinião sobre

a censura à imprensa?
KR - Eu entendo que a

censura, como irstítuíção.iê
realmente a negação da im

prensa como instiumento de

informação e orientação pú
blica.

5) A veiculação de rotí
cias mostrando apenas um

lado da moeda não significa
uma burla ao leitor, à opi
nião pública, que tem direi- '

to à informação?
KR - Ao governo cabe

sempre dar,uma informação
verdadeira. Se porventura
e sta orientação representa
apresentar o fato apenas de
urn lado da moeda então
reaIfiente afisso representa
ria uma burla, mas eu penso
o contrário. Seria totahnen
te fora de prop6sito que o

governo passasse a fazer au

tocríticas' diárias perante a

imprensa. Ele eStaria rele

gando, desprezando o seu

dever, de buscar a confian;:a
do povo. Isto" no entanto,
não quer dizer que o gover-

,

,no deva noticiar aquilo que
faz, as atitudes.que toma, os

-

gestos que assume, de modo

distorcido, faltando com a

verdade, Esta é a minha

trando o lado positivo de
sua atuação. Nós fazemos
sempre nossa auto-crftica,

de. Contas. Mas é 'natural
que uma nova organização.
desperte CUria! idade , quem
sabe um certo ciúma, dúvi
das, desconfiarças, Mas nós
estamos absolu tam ente t ran

quilos.

candidato, de uma idéia, de' transção e que alcance os

uma iniciativa, enfim, de u- objetivos reais da revelação
-rna forma de viver, A cria- brasleira, isto é: plenitude
ção de muita! partidos seria de mocrã tíc a, desenvolvi
corrermos o risco de voltar- mento econômico integrado
ma! aquela situação anterior e autêntica justiça social
a 64, em que havia inúmeras RE LACIONAMENTO

legendas. Em teoria eu hão GOVERNO - OroSIÇÃO
sou contra o plurípartidarís- 12) Qual será a mais impor
mo. A prôpría Constituição tante missão do presidente
admite a presença em nossa da Arena em Santa Catari-
vida pública de vários parti- na?

dos. Mas creio que no atual KR - Entendo que o

estágio de desenvolvimento presidente da Arena em San

político de nosso país, se ta Catarina tem três missões
nós desejarmos sinceramen- importantes. Primeira: obe

te alcançar a plenitude de: decida as diretrizes partídã
mocnítíca, o melhor camí- rias, que enuncie' no dia 11

'nho � o bípartídarísmo, de julho e que entendo se-

Num momento decisivo fun- jam as diretrizes poüticas do'
clona o bipartidarismo. Co- partido, alcarçar a unidade,
rm acho que vivemos mo- a coesão e o fortalecimento

mentos decisivos me inclino da Arena; segundo: fazer

para amanutenção do bipar- com que a Arena seja cada

tídarismo, vez mais sfntese e menos

8) O que acha da disten- soma pois o fenômeno da

são da forma como foi defi- divisão da Arena em com

nida no discurso do presi- partimentos, que são heran

dente Geisel em l o. de agos- ças dos velhos partidos que
to? se reuniram na Arena, esses

KR - A definição do fenomenos ainda existem; e

Presidente da República de a terceira grande missão do
. distensão naquele dscurso presidente da Aliança Reno

.

foi a maneira mais apropria- vadora Nacional é promover
da que ele encontrou para, a integração governo/parti
sem grandes abala! no pro- do, em termos altos de m o

grama que estabeleceu, se do a que possamos alcançar
.evitar a confusão entre a-

bons resultados nas eleições
distensão e contestação.

de 76 e 78.

13) Em alguns Estados -

9) Quais os perigos que a como o Rio Grande do Sul
distensão enfrenta e quais os - nota-se uma cordial COINi
caminhos que devem ser se· vência entre oposição ego
guidos? vemo. É possível haver esse

KR -O único perigo que tipo de relacionamento em

a distensão enfrenta é a con- San1Catarina? Quais ospro
testação. blemas que impedem uma

10 .; E o senhor acha maior aproximação entre

que essa contestação existe MOB e governo?
de forma a ameaçá-la? KR - Eu creio que, no

KR - Ela existe e vai ponto de vistpessoal, pelo
depender muito da _sabe- menos no que me toca não

doría, do bom senso, do do há motivos nem razão para
patriotismo, da coragem dos que a convivência entre os

políticos, evitar que ela ga- partidos políticos em Santa
nhe corpo e então compro- Catarina deixe de ser amais

.

meta fatahnente a distensão. respeitosa, a mais nobre e

11) Quais as perspectivas mesmo cordial. Procurei dar

políticas do Brasil? demonstração disso ao eon-

KR - Nós estamos atra- vidar a _ oposição para que
vessando um período de participasse da recepção que
transição. A revolução brasi- ofereci ao Presidente Geisel

leira, em 10 anos, cumpriu �oo neguei audiência a qual
tarefas importantíssimas nos quer representante da oposi
setores econômico, social e ção que a tivesse solicitado e

político. O Brasil, no entan- defendi, ardorosamente, a

to, pelo seu desenvolvimen- participação da oposição na

to, pelo seu extraordinário fieS-a. da Assembléia Legi;la-
_ crescimento, apresenta cada tiva obedecido o critério da
dia novos problemas. Eu te-

.

proporcionalidade. O que,
nhO' muita esperan;:a que o no entanto, tornou difícil a

processo que -- que foi d-e- coINivência foi o episódio
flagrado a partir do encami- da mesa da Assembléia. Daí
nhamento, pelo Presidente com�aram os problemas Eu
Castelo Branco ao Congres- entendo que isso não tem

so Nacional, do projeto de . explicação, ou então, é a

Constituiçoo, depois trans· única e grande explicação'
formooo na Constituiçíb para a dificuldade do diálo
de 67 -vençaos obstáculos go entre o governo e a opo
naturais ,num período de sição.

Entrevista concedida a Elaine Borges,

especial para O ESTADO
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S.Carlos poderá ser a sede da nova comarca dosôeste.

'Prefeitos do Oeste querem mais
uma comarca, agora em S.Carlos

Silo Carlos (Sucursal de Chapecó) - Autoridades locais
e os Prefeítossdos municípios de Águas de Chapecô e. Sau-.

dades estão reivindicando junto o Tribunal de Justiça do

Estado de Santa Catarina a criação de uma comarca com
. sede na cidade de São Carlos.

Conforme 'as lideranças locais e dasregíão, o município
possuis todas as condições ne cessárías para a Implantação

que deram o nome de São Carlos em homenagem ao dire

tor da empresa colonizadora Sul Brasil, Dr. Carlos Kull

meyer. Em 1938, a pequena comunidade foi elevada à ca

tegoria de distrito pertencente ao município e Chapecó,
alcançando a sua emancipação em 1954.

Hoje com 10.387 habitantes tem sua economia baseada

na agrículturs e pecuária. Toda a produção de suínos é
destinada aos frigoríficos ali instalados com um abate de
350 cabeças por dia. -A agricultura-se destaca na produção
de soja, feijão, milho, mand oca, cana-de-açúcar e frutas
cítricas.

. Possui 2.3 estabelecimentos de ensino com cerca de

1.500 alunos matriculados nos cursos de 10. e 20. graus.
É pens arnento da municipalidade, a criação e um

centro turístico para aproveitar as potencialidades naturais

da estância hidromineral Prates, que em épocas de vera- .

de uma comarca que viria facilitar o atendimento dos seus

habitantes evitando que se desloquem para outros centros

a fim de resolver seus problemas.
São Carlos possui uma população de 10.3�7 habitantes

com-uma receitá tributária des Cr$ 604.005 (dados de

19.64).
O município começou a existir como núcleo de coloni

zação a partir de 1927, quando descendentes de alemães

procedentes do Rio Grande do Sul ali se fixaram, depois
de efetuar umsgrande percurso através do Rio Uruguai.

Em meio à selva foíçorganizado um núcleo residencial

neío atraem muitos visitantes e que atualmente aquele lo
cal não possui uma infra-estrutura necessária para atrair

maior número de turistas.

Moradores de conjuntos i'
da Cohab fazem reunião

Com a presença do se

cretário Fernando Bastos,
representando o Governa
dor do Estado,' foi iniciado
em Crícíüma, o II Encontro
Estadual de Conselhos de
Moradores dos Conjuntos
Habitaeionaís da Cohab,
reunindo cerca de 120 diri-

-

gentes de 19 municípios do
Estado. O encontro; que se

encerra hoje objetiva a inte

graçãos entre as comunida
des, através da troca de ex-

. periências entre Os dirigen
tes dos conjuntos habitacio
nais e a avalíaçãosdos resul
tados do primeiro encon

tro, realizado em Itajaí.
A .

reunião conta com o

.apoío financeiro da Secreta-
'ria do Trabalho e Premo
çãos Social e Banco Nacío
nal de Habitação, e é orga
nizado pela Gerência de
Desenvolvimento e Organi
zação Cornanítãría, Está
sendo realizada'no Conjun
to Habitacional Cidade Mi
neira e à. sua abertura esti
verams presentes, além do

. secretário Fernando' Bastos,
presidente. da Cohab, Tel
mo Ramos !Arruda;� repre
sentante do BNH, Gustavo
Reck; prefeito Algerniro

. Maníque Barreto; presiden
te da SOCiedade Amigos do
'<,

Conjunto Habitacional de
Criciúma, Joventino Orno
rato; entre outras autorida
des do local.
EX1'ANSÃOS DA COHAB
NO ESTADO

Falando ems nome do
gõverno, o secretário do
Trabalho e Promoção So
cial destacou que "desta as

sociação de comunidade e

povo, de comunidade e go
verno, de povo e g Ovemo é

que podem sair as grandes
soluções. O governo, ele só,
sem o apoio decisivo da co

munidade, é impotente pa
ra vir ao encontro das gran-
des soluções a que está bus
cando, e que está necessi
tando".

. Sua empresa tem -um grande
. papel na vida de todos os

catarinenses. Do imposto que ela
paga-resultam melhores estradas,
mais hospitais, escolas e todo
progresso que o governo quer
trazer para mais perto de você.

Secretaria da Fazenda. Receba
bem esta gente. O assunto é
importante para você, sua
empresa, governo e o povo de
Santa Catarina.

Secretaria' da Fazenda
Governo do Estado de Santa Catarina
encurtando distâncias.

A Secretaria da Fazenda sabe
disso e está desenvolvendo uma

campanha de orientação ao
•

contribuinte, para que todos
cumpram com suas obrigações
fiscais, esclarecendo as dúvidas e

ajudando a solucionar qualquer'
problema. '.

Está campanha será realizada
através de reuniões com as

associações e entidades de classe
e contatos com sua empresa, .que
será visitada pelo pessoal da

li'

CAMPANHA DE ORIENTACÃO AO CONTRIBUINTE

Piçarras (Sucursal de ItajafJ Imprimindo maior ritmo de trabalho a sua administra-'

ção,'o pret'eito Aurélio SoIano de Macedo acaba de en"b'epr maisum estabeiechnen
to de erisino constru(dó com recursos do MEC e Prefeitura, dentro das diretrizes da
Secretaria de Educação. A Escola João Apel inário de Borba, edificada na lóc81 idade
de Morro Alto, foi inaJgurada recentanente com a presença de diversas IIItoridades
e convidados, dentre os qu ais, Deputado' Federal, Abel Âvi I� dos San1DS, Deputado
Estadual, Júlio Cesar, Prefeito AUMlio Solano de Macedo, Coordenador Local de
Educação, Orlando de Mello, -e Rev. Padre Antonio Boos, vigãrio da Par�ia de

Piçarras.

�II)VII(�T4ÇÕII �. JCI-lNO�D IA

COMUNICAÇAO
AOS SENHORES INDUSTRIAIS,

IMPORTADORES E EXPORTADORES

GOn)unicamos ao comércio Importador e Exportador em geral, ';Iue passamos a ser·

representantes exclusivos para o estado de Sal'lta Catarina, t:ia COMiSSARIA DE
DESPACHOS ALVORADA LTDA�, com sede em Santos, I!stado de São Paulo. no
ramo de. desembaraçq Aduaneiro por aquele porto e via aérell (Congonhas - São

Paulo), j)ara mer�dorias Importadas e Exportadas.
.

Para maiores $letalhes e informações, estaremos a inteira disposiçlo dos interessa
dos, em n/escritórios à Rua Tenente Silveira, 119 - Fones 22-1699 e 22-1590 -

Florian6pol is.

O presidente da Cohab/
se, Telmo Ramos Arruda,
afumou que a missão da
entid a de não é somente
vender casas, mas também
incrementar o desenvolvi
mento comunitário para
um maior . condicionamen
to social entre as famílias
dos mutuários»Ó,

Segundo Telmo Ramos
Arruda, o programa de ex

pansão. da Cohabsno Estado
prevê, como principal meta
para o período 76/79 a

construção de novos nú
cleos residenciais, através
do Plano Nacional de Habi
tação - Planhap. O plano,
que já está quase concluí
do, deverá atingir 34 muni

cípios comsa construçãosde
cerca de sete mil novas ha
b i tações, cinco mil lotes
urbanizados, 600 casas em
lotes isolados (de proprie
dade dos mutuários) e a

ampliação ou recuperação
de 1400 unidades.

A Cohab pretende tam-
ém implantar uma infra

estrutura nos atuais nú
cleos, atende ndo em' espe
cial as áreas de educação,
saúde, pavimentação e setor
comunitário .

Para o Sr. Telmo Ramos
Arruda, o 'Plano Habitacio
nal que a Cohab vem exe

cutando sob orientação do
governo federal e coordena
do pelo governo estadual,
através da Secretaria do
Trabalho e Promoção So
cial, deverá dentro de 4
anos desenvolver ampla
mente a política habítacio
nals 10 . Estado, principal
mente na área c omunitária
"pois representa a

participação da comunidade'
neste .setor do governo". E
destacou sua importância
com os subsídios da
Funabem e BNH este com

recursos de bOO nill cruzei
ros já repassados para o' se

tor.

/

Arquitetura lembra
colonização do'Vale

o comerciante Willy MiSchur,
illcentivado pela lei municipal quesconcede

. ;ncentivos fiscais, sob forma de isenção
de impostos prediais pelosprazo de 10 anos,

às pessoas que constroem casas típicas
Je estilo germânico, homenageia a cidade

de Blumenau, no ano do seu 1250. aniversário
de fundação, com um prédio que lembra suas tradições

;13 arquitetura.
:>rojetado por Undner,

3erwig e Sehumízu Arquitetos Associados,
prédio terá frentes para a Rua :xv 'de Novembrose
Avenida Beira-Rio. Comsquatro pavimentos,

a sua área construída será de 7002,02 e se

. )6caIizará no centro da cidade, ocupando
a/�a que�abrigando até pouco tempo a Casa CaÇá,

.
-

se Pesca. Desta forma, a Rua :xv e.
:.t Avenida Beira-Rio ganharão um

vistoso ponto de atração, a exemplo
do que acontece com a Casa Husadel,

um dos Cartões postais mais
'eonhecídos de Blumenau.

o MAIS COMPLETO SORTIMENTO PA,IIA

Sapatilhas, sapatos de ponta e ritmica malhas e

leotardes em todos tamanhos'modelos e cores -

fabricação própria
•

Atacado e Varejo
Atendemos pelo Reembolso da Varig, Telefone
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Gincana da Integra�ão
reúne estudantes de

três municípios
Realíza-sesnos municípios de São José, Palhoça e Santo

Amaros da Imperatriz, a "II Gincana da Integração'.
Tendo como objetivo a integração da juventude dos três

municípios, sob o lema "Vamos dar as mãos". Foi
iniciada no dia 13 do corrente, e estender-se-á até o dia
28 deste mês. A promoção é dos três grupos de jovens:
Jerc - Juventude Recreativa e Cultural, de SantosAmaro
da Imperatriz; Pop - Palhoça Organizações Progressistas, e
Jocri - Grupo de Jovens para Cristo, de São José.
Contando comso patrocínio das três prefeituras, e câmaras

municipais, respectivas.
.A gincana foi dividida em três etapas: dias 13 e 14 em

São José Gá realizada); dias 20. e 21 emsí'alhoça, e 27 e

28 em Santo Amaro da Imperatriz. Ela abrange tarefas
esportivas, recreativas e culturais. Terido uma comlssao·

organizadora formada por nove elementos: ·3 de cada
município.

Os municípios estão representados pelas equipes de

jovens citadas acima, e a .primeira etapa já realizada nos

dias 13 e 14, apresentou. o seguinte resultado: primeiro
lugar - Gremío POP de Palhoça. Segundo lugar - Jerc, de
Santo Amaro da Imperatriz, e em terceiro lugar a Jocri,
de São José. Na segunda etapa que será realizada em

Palhoça, o grêmio local (POP) revela que está esperando
umsgrande público torcedor.

'

Cnae faz campanha
no Vale do Itaiaí

Itajaí (Sucursal) - A Campanha Nacional de Alimenta
ção, setors regional de Itajaí, está desenvolvendo a Semana
da Comunidade com várias palestras nas' escolas de 21

municípios que estão sob sua jurisdição. A campanha
começou ontem e terminará dia 23 do corrente.
A professora Irene Cardoso dos Reis, chefe do setor

regional da CNAE, disse que o objetivo da promoção é

destacar a importância' da alimentação racional e nutritiva
na formaçã o e des envolvimento da criança. • I

Esclareceu que está recebendo intenso apoio doscomér

cio, entidades e autoridades locais, com relação as

palestras que estão sendo ministradas nas escolas sob o

tema "a comunidade e suas relações comsa escola".
.

Disses aínda que a execução do programa objetiva
incentivar a frequência dos alunos à escola, concorrendo
para redução do índice de repetência e. combate

'

a

subnutrição.
- A criança, principalmente na fase escolar, tem

necessidade de uma alimentação rica emsproteínas, vitami
nas e sais minerais, por isso a campanha visa motivar as

es c olas dos municípios ems aumentar e melhorar a
....

alimentação dos alunos".
CONCURSO

.

Joinville (sucursal) - O Departamento de Cultura,
Esporte e Turismo da Prefeitura Municipal está promoven
do o "COncurso de Jardins" comso objetivo de incentivar
o cultivo de flores na cidade.

A seleção e classifíeação dos melhores jardins será

realizada por uma comissão especial durante a Festa das

Flores, a ser realizada no mês de novembro do corrente

ano.

1
•

Aguas de Chapecó (Su
cursal de Chapecó) - O
Balneário construído junto
à estância Hidromineral de

Águas de Chapecó foi fe
chado por determinação do

. Departamento Nacional de

Produção Mineral sob a ale
gação de falta de higiene e

pelo não cumprimento das

exigências daquele órgão. A
informação é do Sr. João.
Loureiro Cony, proprietário
do balneário.

Os entendimentos para a

formação da empresa da
tams de 1973, logo após a

posse do prefeito Altair

Wagner. Cogita-se a cons

trução no local de Um mo

derno balneário com pisci
nas, jardins, parques infan

tis, camping, restaurantes e

outras obras destinadas ao

conforto e lazer dos fre
quentadores,

",=���.""t" 't< � � N

A estância hidromineral de AgUas de Chapecó foi interditada pelo DNPM por falta de higiene.
.' .

DNPM fecha estância que não
cumpre normas-de higiene

dezembro e segundo OS3eu

proprietário, a solução en

contrada para o seu funcio
namento seria a constitui

ção de uma nova empresa
patrocinada pela Prefeitura
de Chapecó,

Segundo o seu proprietá
rio, para a implantação da
obra seriam necessários

aquisição de vários terrenos

adjacentes à fonte, qu per
tencem aos herdeiros de

Felipe Schell Loreiro num

total dee aproximadamente'
700 mil metros quadrados
e orçados em

Cr$ 4.000.000,00.
. DUrante o governo Ivo

Silveira a área foi decretada

.

de utilidade pública, sendo

que a partir daí, nada mais
foi feito para dar continuí-
.dade às pretensões do go
verno estadual em aprovei
tar o local parasa implanta
ção de um centro turístico.

O prazo concedido para'
que as providências sejam
tomadas na obtenção de

licença para reabértura do
balneário termina dia 19 de

- A,: transformação do
local em área: de utilidade

pública veio desestimular os
concessionários na explora
ção das termas de Chapecó,
pois acabaramsnão investin
do nada no local, aguardan
do somente negociações
comso governo", afirmou o

seu proprietário.
'

�. � E'

Municipal não dispõe de
recursos para investir e re-

cuperar a estância. �
Para resolver o proble

ma, a municipalidade cons

truiu um simples prédio de

.madeira, sem pintura e foi
recentemente lacrado pelo
Departamento Nacional de

Produção Mineral, órgão do
Ministério das Minas e

Energia.A ocorrência de uni ven
daval e duas enchentes em

tempos atrás, provocaram a

destruição . das instalações
do balneário, os mesmo

acontecendo com o sistema
de captação de água. A

partir daí, a obra ficou

paralisada pois a Prefeitura

A estância hidromineral

possui uma das melhores
águas existentes no Estado,
produzindo lu mil litros

por hora coms acentuado
teor alcalino-bicarbonata
do-sulfatado-sódico.

Que garantia você exige
,

para comprar um
automóvel?

Comprando
um Dodge·1800

você tem Garantia Total.
A Garantia Total do Dodge 1800

.é uma prova de qualidade que nenhum
outro carro brasileiro jamais teve.

Uma garantia que cobre inclusive
os itens considerados de manutencão
normal como revisões. servicos de
mão-de-obra, substituição dê velas,

platinados, lâmpadas etc.
Tudo isso. mais o conforto. a

potência: o acabamento do Dodge
1800. você pode ter por um preço
cada vez mais vantajoso quando
comparado com todos os outros
carros da mesma categoria.

.

Que nós áinda financiamos para
você em até 36 meses. .

E agora. o que você está
esperando para comprar um
Dodge 1�OO?
R�__ .CHRY8LER

WdO ...A.IL

MEYER VEICULOS'
Rua Fúlvio Aducei, 597 - Fone 6393 - Estreito

I

Criciúma (Sucursal) � A

Fundação Universitária de Cri

ciúma em convênio com a Fun-

dacentro realizará a partir do

dia 6 de outubro, o curso

ln tensivo de Especialização de
Auxiliar de Enfermagem do
Trabalho.

As inscrições estarão abertas
até o dia 27 do corrente na

sede da Fucri no horário das 8
às 12 horas e," das 14 às' 18
horas de segunda a sexta-feira;

A taxa def inscrição é de
Cr$ 1.000,00. O curso terá no

mínimo 20 vagas e no máximo
ciquenta com 123 horas de
aulas.

Poderão participar do curso

pessoas que tenham frequen ta
dó o curso,deauxiliar ou técni
co de enfermagem. No final do
curso será fornecído certificado
de aproveitamento e partlcípa-.
ção pela Fundacentro.

Embaixadores
africanos
visitam

81umenau
Blu menau (Sucursal) - Pro

cedentes de Joinville estiveram

ontem em Blumenau para uma

visita de cortesia ao município,
embaixadores de cincof pafses
africanos com representação di

plomática no Brasil: Kufi Baah
Aidoo (Gana), Seydau8 Diana
(Costa dos Marfim), Ousmane
Camara (Senegal), S. O. Ogun
dele (Nigéria)' e Asal Bolumba
Idzumber (República do Zaire).

Às 9,00 horas, forarnsrecep
clonados pelo Prefeito Félix
Theiss, nas dependências do Sa
lão Nobre da Prefeitura Munici
pal; às 9,30 horas, os diploma
tas africanos sconheceram o

Mausoléu Dr. .Blurnenau e em

seguida visitaram as instalações
da Cremer S.A. Fábrica de Ar

tefatos Têxteis e Cirúrgicos. Às
12 horas, os visitantes, junta
mente coms autoridades do 'mu

nicípio, almoçaram no Restau-

rante Frohsin, partindo às 14
hora8 para a cidade de Lages.'

.

Dali, os embaixadores seguirão
para o Estado do Rio Grande
do Sul, no cumprimento de um

roteiro de visitas às principais
cidades brasileiras.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - 21 de setembro de 1975 _:. Página 12

Exposição mostra selos antigos'
Oito colecionadores filiados ao Clu

'be Filatélico de Blumenau estão partioi
pando da exposição de selos montada
no mausoléus Dr. Blumenau, desdesa úl
tima sexta-feira.

s No ato da abertura o presidente da
Entidade, Juergen Otto Borner, expli
cou aos presentes toda a história dos se

Ios desde o primeiro lançamento ocorri
do na Inglaterra até ass mais recentes
emissões.

Um dos expositores Sérvulo Nunes
da cidade de Joinville, está expondo

.. uma completa coleção de selos cujo te
ma principal são as orquídeas tendo si
do premiado na LUbratex/74; realizada

ems São Paulo, corns medalha de bronze
prateada.

sCarl Heinz Rothbard de Blumenau
está também participando da exposição
com uma coleção de selos comemorati
vos à Copa Jules Rimet entre 1930 a .

1970.
.

Mônica Bemer de Blumenau presta
coms sua coleção, uma homenagems às
Forças Armadas do Brasil.

Juergen Otto Berner expõe uma
co leção de selos denominada "Estados
Alemães" e foi premiado na LubratexL74
,em São Paulo e na Espaiía/75 em Ma
drid. Está é a única coleção COm parti
cipação internacional na exposição.

MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTENCIA SOCIAL
FUNDO DE ASSISTÊNCIA AO TRABALHADOR RURAL - FUNRURAL
DIRETORIA REGIONAL EM SANTA CATARINA

.

AVISO DE TOMAOA. DE PREÇOS

Prefeitura vai contrair

empréstimo de 15 milhões
Salneârio Carnboriú (Sucur

sal de Itajaí) - Encontra-se em

tramitação na Câmara de Vereá-
dores a proposição do Executi-

dores em galerias de águas plu
víaís, meios fios, revestimento

primário de ruas, asfalto de pe

netração invertida, alémsde ou

tros serviços e obras de pré e

.

vo que solicita autorização para pós-investimentos indispensá-
C t

. ,

tí d fi
.. veis, paisagens e similares. Para

on rair empres ImO e' man-
. efetuar o financiamento, fica o

ciamento até o limite de l Ssmí- Prefeito Municipal autorizado a

lhões de' cruzeiros, visando asre- assinar contratos de financia-
mentos com o BNH dentro dasalização de obras e outros servi

ços de prevenção contra inunda

ções urbanas, com o Banco Na
cional de Habitação, através do

Programa de Financiamentospa
ra Saneamento - FINASA.

cláusulas de praxe, efetuando o

pagamento através de parcelas
que o município tiver direito
do Fundo de Participação: dos

. Municípios e Imposto Sobre

'Circulação de Mercadorias.
Coms essa importância a Prefeí- Além disso fica o prefeito auto

tura Municipal executaJ:'á as se- rízado a abrir crédito adicional

'guin te s obras: Terraplanagem suplementar na dotação própria
erns ruas ao perímetro urbano, utilizando-se do financiamento

galeria de águas pluviais, dissipa- até o seu total.

� D iretória Regional do FLJN RÚRAL no Estado de Santa Catarina, leva ao conhecimento
dos interemados que, no dia 06 (seis) de outubro de 1.975, lls 15 horas, na rua Jerônimo
Coelha, 14 - 120. and�, sob a presidência de João Leonel de Paula, serão recebidas e abertas
propostas para a execuçao das obras abaixo e�eciflcadas:

'.

.

,

Construção de 2 Idues) Unidades Hospitalares de 20 (vinte .Ieltos, nos munlcl'Pibs de CA.
XAMBUDOSULe RIO FORTUNA-Se. : . ."

•

O edit!ll comple!o, medi�nte o pagamento da taxa de Cr$ 1 OO,OO.(cem cruzeiros), e demais
mformaçoes poderao ser obtidos no endereço acima .

.

João Leonel de Paula
DIVISÃO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL

DIRETOR

CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA

•

'CELESC

C.G.C./M.F. '10. 83.�7B.092/001
Assembléia Geral Extraordinária

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convocados os Senhores Acionistas da Centrais Elé

tricas de Santa Catarina S.A. CELESC, para se reunirem em

Assembléia Geral Extraordinária, a realizar-se no próximo dia
30 de Setembro de 1.975, às dez horas, em sua Sede Social, à
Rua José da Costa Moellmann, no. 129, para deliberarem
sobre a segu inte

..�

ORDEM DO DIA
10.) - Relatório, Balanço I ntercalar.rüonta de Lucros e Per
das e Parecer do Conselho Fiscal, referentes ao Primeiro Se
mestre do Exercício Social, encerrado em 30 de Junho de
1.975.

• 20.) - Autorização para a venda de bens imóveis inservíveis à
�pre�. I

30.) - Aumento do Capital Social em Cr$ 2.594.470,00, pas
sando pois de Cr$ 416.798'.453,00 para
Cr$ 419.392.923,00, em decorrência de capital ização de divi
dendos a ·favor da Centrais Elétricas Brasileiras S.A. - ELE
TROBRAS e capitalização de créditos em conta corrente.
40.) � Preenchimento de cargo vago no Conselho Fiscal.
50.) - Outros assuntos de interesse social.

Florianópolis, 18 de Setembro de 1.975.
HERCrUO ALDO DA LUZ COLAÇO

- Presidente -

ALDO BELLARMINOnA SILVA
- Dir. Administrativo -

'

VICTOR FERNANDO SASSE
Dir. Financeiro -

DAVID DALUZ�ONTES
- Dir. Técnico -

FREDERICO;.GUILHE RME,LADEIRA PESSOA
,

- Dir. de Operações-

•

Joinville mostra seu folclore noskio deJaneiro

Joinville mostra folclore no Rio
Joinville (Sucursal) - Joinville estará

presente na, "Festa Nacional da Cerveja" a.

ser realizada nosfinal da próxima semana
no Pavilhão de São Cristóvão no Rio de
Janeiro.

O Departamento de Cultura, Esporte
e Turismo da Prefeitura irá construir um
stand onde serão expostas as obrassdos ar

tistas Mário Avancini e Amandos SeU. No
mesmo stands várias indústrias estarão ex

pondo Seus produtos que serão sorteados

e dístríbuídos ao público. presente ao fes .

tíval. ..'

Haverá também propaganda turística
da cidade através da posters, artesanato-s
exposições de fotografias apontando 05

principais pontos turísticos do .municpio.
,

O conjunto Folclórico Germânico' "Si-
.

berfluss" da localidade de Rio dasPrata
tambéms estará presente ao festival e fará
várias apresentações.

,

EDIFiclO
PORTINARI

Numa empresa, o cadastro de clientes
e fornecedores é uma peça muito
importante para manter os negócios
naquele ritmo rápido e-certo que todos
desejam.

.

A mesma coisa acontece com a
Secretaria da Fazenda. Por isso, chegou
a hora de atualizar o cadastro de sua

empresa..
, Compareça à Exatoria de sua cidade

e preencha um formulário. Em b'reve, você
vai receber o novo número de sua inscrição
estadual. Isso é muito importante.

E com QS dados fornecidos por você,
a Secretaria da Fazenda vai montar
um sistema, baseado em

computadores, que facilitará a

vida de todos. Menos papel,
informações' recentes e mais
rapidez, trarão 'logo grandes
benefícios.

Mas tome nota do prazo:
a ficha de atual ização cadastral
deve ser preenchida entre 12 de
setembro e 30 de outubro.

Quem promete rapldez..
precisa começar dando o exemplo.

Secretaria da Fazenda'
Governo do Estado de Santa Catarina encurtando distâncias.

I

CAMPANHA DE ATUALIZAÇÃO CADASTRAL

EDIFíCIO
PANORAMA

S'

'-=-_".�-�.�:-"",""-",,,,,--,_.,----------�---------_.��._ ... -..::" .. _--�......---_._-'" .,._ .... _,. __ .. _---�-, ,_--_--- -_.

EDIFíCIO'
KARIMÃ

EDIFíCIO'
ARPOA

._-_._---- ----.__ .._------
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Pat não fugirá ,.

se for liberada

garante .advogado
Os advogados de Patrfda Hearst

têm diante de sia a tarefa de conven
cer um juiz de que Patn'eia não fugirá,
se for colocada em liberdade sob

fUlIlÇa.
Ela foi novamente conduzida a

prisão no condado de São Mateus.
apbs uma audiência ontem num tríbu

.

nal federal onde foi revogada a fíarça
,

. ·de-500.000 d6lares, por acusação de

assalto a banco. A jovem permaneceu

detida, sem fiança. Seus pas, Ru

dolph é Catherine Hearst, têm a

esperança de que sua filha volte para
casa pela primeira vez desde o dia 4

,

de fevereiro de 1974, quando foi

Sequestrada.
.

O juiz- Oliver J. Carter marcou

pira a próxima
-

terça-feira uma nova

audiência a respeito da fíarça, Segun
do Carter, Patrícia Hearst é corsidera

. da como alguêm que "anunciou ao

mundo, com outros, sua rebelião con

tra o sistema", .e "ressaltou-o com

armas de fogo".
PATRIéIA NÃO FUGIRÁ
Um dos advogados da jovem, T6-

" ,<-,

'.«0

'- . .-

Patncla pode ser liberada sob fiana se garantir ao juii que não fugirá
para as quais se fixou uma fana de
um milhão de d6lares. '

Afirmou que o ,goverco utilizam
contra a acusada, as mensagens grava
das nas, quais ela' anuriciou sua con

versão à ideologia'revolucionlrià, .

O casal William e Emíly Harrs,
que juntamente com Patrícia e Weney

O juiz Carter marcou para o dia. Yoshimura fo r am presos na quinta.
29 de setembro umaudiência prelími- -feira, também tiveram sua fiana
nar sobre outras questões relaciona- calculada em um milhão de dólares.
das ao caso Hearst, procurada em Los Estão sob as mesmas acusaôes que
Angeles por infração às leis federais Patrícia, e voltaram para a pr e são
sobre posse de armas e 19" acusações com ela.

rence HaIlinan, declarou que ela se

diz inocente e que prometera ao juiz
que não fugirá se fo r colocada em

liberdade. O pai da jovem, presidente
doçSan Francisco Examiner, esteve

presente durante a audiência repleta
de público, junto â sua esposa e suas

três filhas.

SAVAS APOSTOLO PITSICA
CLINICA DE SENHORAS

ED. CEISA 404/05 - FELIPE SCHMIDT
,TeJ. 22.4838 - horário 14 às 20 horas

Amplificador Gradiente LAB-70, Stereoj duas caixas arusti.
cas stereo, 35 W; cada uma, com cinco cores de telasdiferen
'teso Cr$ 3.000,00. Tratar à rua Alves de Brito no. 14, no

pen'odo da tarde.

VENDE-SE -

EMPRESA BRASILEIRA DE

TELECOMUNICAÇOES S.A.. EMBRATEL

EMPRESA DO GRUPO TELEBRAS

AMPÚANDO O SEU QUAD RO DE FUNCIONÁRIOS NECESSITA DE:

Prova dia 11/10 ii; (i3:00 horas
EXIGE: - (segundo aclo completo)

- Idade entre 18 e 35 anos
- Aprovação em processo seletivo
- Seis anos de experiência em função correlata, comprovados em carteira profissionaL

O FE RECE: - Salário de Cr$ 2509,50,
- Assistência M�dica

'

- Férias de 30 diàs
;.
- Seguro de Vida em Grupo.

Os candidata; que preencherem plenamente os requlsltos deverão epresenter-se munidos dos seguintes documentos:
- Carteira Profissional
- Carteira de Identidade
� Certificado de conclusão do curso exigido ou equivalente
- Certificado de reservista. :

- Tftulo de E leitor.
- Duas fotos 3x4 _ . .

INS CRIÇOES: 05 08:00 ii; 12:00 horas edas 14:00 lIi 17:00 horas, riOs dias 22,23 e 24 do corrente, no endereçoabaixo:
Praça PereiraOliveira, 18. :

AGENTE ADM IN ISTRAT IVO

.EMPRESA BRASILEIRA DE

TELECOMUNICAÇOES S.A.

II

.EMBRATEL.
EMPRESA DO GRUPO TELEBRAS

AMPÚANDO O SEU QUADRO DE FUNCIONÁRIOS NECESSITA DE:

AJUDANTE ADMINrSTRATIVO
Prova dia 04/1 O ii; 08:00 horas;

EXIGE -Primeiro Ciclo Completo
.

-Idade entre 18 e 35 anos ','

OFE RECE: - Salário de Cr$ 1.350,30
- Assistência Médica .

,

- Firl5 de 30 dias
- Seguro de Vida em Grupo

Os candidata; que preencherem plenamente os requisitos deverão apresentar-se munidos dos seguintes documentos:
'

.

- Carteira'Profissional
- Carteira de Identidade

,

- Certifk:ado de conclusão do curso exigido ou equivalente.
- Certificado de' Reservista. .:
- T(tulo de Eleitor

'.
. - O ues fotos 3x4

.

·1 NSCR-IÇÕES: Das 08:(Xtil; 12:00 horas e das 14:00 às 17:00 horas, nos dias 22, 23 e 24 do corrente, no endereço abaixo:
.

Praça Pereira Oliveira 18 ?

Na�ões americanas acusam os EUA
•

•

de novos "choques" diplomáticos
, .

o. tráfico de drogas cada vez mais acentuado nasColôm- mente conversará com Ford sobre a si uação dOfCanal do
bia,

.

aliado as negociações sobre o Canal do Panamá eso Panamá e a defesa dos preços das matérias-primas latino
possível aumento dos preços de petróleo, foi o principal americanas de exportação.
motivo dos,

,.choques" diplomáticos hàvídos durante a se- A Colômbia se converteu este _ano no maior exporta-
, mana, envolvendo nações latino-americanas e os Estados dor de café" superando o Brasil, que sofreu gravesprejuízo
Unidos. Os pontos divergentes, envol v eram, príncípalmen- em suas colheitassdevído as geadas.
te, as chamadas "mãflas", a soberania ame r icana e a ma- Por outra pa te, as negociações para que o Panamá
jora ção do petróleo. Sobre o assunto, Q presíden e Ge- exerça sua soberania na zona do Canal foi õutro dosçmo
rald Ford teceu severas considerações, pouco antes de dar tívos para rusgas com os Estados Unidos. Em diferentes
início a três dias de conversações com o presidente dasCo- oportunidades e em várias declarações as nações latino
lômbia, Alfonso Lopez Michelsen. americanas têm apoiadoçpublicamente as aspirações pana

" O presidente Lopez Michelsen será o primeiro chefe de menhas.

Nação latino-americana a se entrevistar formalmente com CANAL DO PANAMÁ
Ford, em Washington, na próx ma quarta-feira. Ontem, o O chanceler panamenho Juan Antônio Tack, expressou
presidente da Colômbia declarou que "a impotências do na semana passada que seu país não aceitará nenhumstra
governo norte-americano para controlar suas próprias "má- tado que permita a permanência de "um soldado norte
f i as", está convertendo a Colômbia no campo de ação americano sequer" na zona do Canal.
de trafícantes de narcóticos". '

'

O chanceler Tack referiu-se assim as polêmicas afirma
. A declaração do presidente colombiano foi" uma apa- ções feitas pelo secretário de Estado dos Estados Unidos,
rente reação a um editorial do jornal "'fhe New York Ti- Henry Kissinger, nas quais aludiu ao Canal do Panamá e

mes", intitulado "Terror na Colômbia", em que foram feí- ao petróleo,
tas críticas às medidas econômicas adotadas por seusgover- O governo panamenho "não aceitaria um novo tratado
no e ao aparente ressurgimento da violência, com a morte sobre o Canal. do Panamãsque pretenda manter um só sol
de um general do Exército nas mãos de supostos: guerri- dado norte-americano aqui, sob o pretexto da defesa da
lheíros urbanos de esquerda. via aquática", manifestou textualmente o chanceler Tack .

COMBATE.;ÃS DROGAS' Kissinger dissera anteriormente que os Estados Unidos
Lopez aparentemente dava a entender que a ínseguran- .deseiamsmanter no futuro o direito unilateral de defender

ça em algumas cidades do país tinham sua origemsno-trá- a suderança do -Canal do Panamá. "

fico de drogas que estaria controlados i)Or máfías norte- Tack lhe respondeu "então pensamos simplesmente que
americanas.

'

será necessário acabar comsas negociações esbuscar outra s

Frequentemente em aeroportos dos Estqdos Unidos e formas que permitam a República do Panamá alcançar sua'
outras cidades do país são detidos colombianos sobsa acu- completa libertação". ,

sação de posse ilegal de maconha, cocaína e outros estu- As negociações entre o Panamá e os Estados Unidos
pefacientes. em- busca de umsucordo sobresuovo tratadosestavam sus-
,A polícia colombiana está aparentemente desenvolven-: 'pensas desde março passado, mas estesmês foram reinicia

doS intens a campanha para evitar o tráfico. de maconha .das, sendo o embaixador especial Ellsworthsêunker o che
para o exterior, mas devido a extensão' do. territórios e 'fe da delegação norte-americana e o chanceler Tack o da
também a quantidade de aeroportos clandestinos a luta 'panamenha.
parece ser desigual. Kíssínger recebeu também posteriormente Uma resposta
-Segun.do ifontes, no ano passado foram, captura dos na ---'do presidente Carlos Andrez Perez, da Venezuela, as

Colômbia 1.500 estrangeiros acusados de trãfícosou consu- aI usões sobre a possível inc dência que teria novo au
mo de drogas, sendo 90 por cento deles norte-americanos. mentq dos preços do petróleo nas nações em desenvolvi-

Mas a parte do problema das drogas, Lopez possível- mento.
.

,

Desta vez quem vai
contar vantagem desse
carro é·você.
venha testar
oDodge 1800.

Venha a nossa loja,
Prometemos não contar

nenhuma vantagem do
Dódge 1800, nem sobre a
sua Garantia Total.

'

Nosso único trabalho vai
ser colocar o carro em suas
mãos.

E deixar que você
mesmo tire as conclusões.

Afinal, se nós
resolvemos fazer isso é
porque oDodge 1800 está
sensacional.

Quer ver se você
consegue resistir a ele?

•

REVENDEDOR AUTORIZADO �� CHRYSuiR
'fQ' do BRASIL

MEYER VEICULOS
Rua Fúlvio Aducci, 597 - Fone 6393 - Estreito

EDIFíCIO
SANTA
.CATARIN INFORMACÕES

.' .

EMEDAUX
CORRETORA
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Trânsito teve dois atropelamentos ontem
Duas pessoas levemente feridas foi o saldo de dois

atropelamentos, atendidos ontem ee�a Delegacia de
Segurança Pessoal.

Por volta de três horas de ontem, o Volks de chapas
A!!-:4748, dirigido pelo proprietário Carlos Tadeu Tava
res, ,(21 anos, residente à rua Leoberto Leal, 52

fundos,o em8 Barreiros), atropelou a Orlandos Chapp,
(casado, cOIl!S�O anos, morador da rua Augusto Nunes.
335, no Rio de Janeiro). 0- ferido, com leves escoria-

çoes, foi transportado pelo motorista ao Hospital, de
Caridade, sendo liberado após receber atendimento

Dois atropelamentos forams registrados no livro de

ocorrências de trânsito da Delegacia de Segurança
Pessoal, acontecidos ante-ontem no Estreito, resultando
ferimentos sem gravidade em duas pessoas, dos quais
umsmenor de 12 anos de' idade.

ÀTROPELAMENTO I

Quando trafegava ria rua 14 de Julho, sob a ponte
Hercílio Luz, no' Estreito, o Ford-Corcel de placas
AB-4628, conduzido pelo proprietário RogériosSilveira
Silva (residente na rua Aracy Vaz Callado, llut,

,I fundos), atropelou 9 menor Valdir Kraus, (12 anos,

morador na Felipe Neves). O acidente aconteceu às 10

horas de ontem e logo a seguir o menor deu entrada

médico.

Quando trafegava sob o arco, do Mercadosl'úblico, às
11 horas deu ontem, o Volkswagem AB-5I-J4, que
tinha ao volante o proprietário Manoel Gomes Bernar

do, (português, COm 35 anos, casado e residindo atual
mente na rua Arno Hoeschel, 40),s colheu o Sr. Neri

Cardoso, (35 anos, casado, motorista profissional). O

atropelantes socorreu a vítima que deu entrada no

Hospital; de Caridade, com ferimentos generalizados,
sendo medicada e liberada em seguida.

'

no Hospital Celso Ramos, com ferimentos leves, sendo
medicado e liberado em seguida.
ATROPELAMENTO II

O segundá atropelamento aconteceu na rusa Santos

Saraiva, próximo ao Bradesco, por volta das 19shoras
de ante-ontem e foi registrado pela DSP. O acidente
envolveu o ônibus Mercedez Benz, placas TD-OO--f, da
Auto, Viação Paulo Lopes, dirigido por Getúlio dos
Reis Santos" (45 anos, residente em Garopaba), que
colheu o Sr. José Machado Correia, (25 anos, morador
da;.' localidade de Colônia Santana). A vítima sofreu
leves escoriações e foi socorrida pelo atropelante, sendo
medicada no Hospital Celso Ramos.

PAPEL CELOFANE 'la. e 2a.
,

Temos para pronta entrega p/embalagens de doces,
chocolatec, �ebidas, frios, pão, tecidos e trutas Em

folhas e corte 'sob medida. Colagem quente e frio. R.

do'Manifesto, 3240 - Fones: 273-1794 e 63-3,929-
S.P. Obs: Precisamos de, representante para este Esta
do.

'OFERTAS'DÓ BARRACÃO
Interrupto res e tom a:I as a p art i r de Cr$ 1,20 " P i as tipo am e

i., ricanascq;: 50% O'esc. - Fechaduras apartirde Cr$ 5,58- Cal
Virgem a Cr$ 5,00 a saca e malscaíetras para praia, azulej es,'
louças sanítârlas, manilhas, tintas, lajotas, tijolos, etc.

'

. _-.
--- _ .. _--,;� .. _-- ._ ...

PHILlPPI Bt cu
a casa do construtor

,

CENTRO - ESTREITO _ BAL. CAMBORIÚ .: TUBARÃO
fONES: 4'� 181,1 � 44-1790 - 44-�oeO �

SUINOS
COMPRAMOS SUINOS TIPO CARNE, PAGANlOS A
VISTA. TRATAR: IND_E COM�DE CARNES DAR
FAIGO LTOA., Av. Monteiro Lobato, 1.607 - Gua
rulhos - Est. tle S. Paulo. Telefones: 209-0074 .'-

209-1553' - 209-4851.
CGC 49.069.198/0001...,.59 - lnscr.; 336.004.694.

MONTEVIDEU E BUENOS AIRES

EXCURSÃO
ônibus especial - hotéis de 1a. - passeies e, guia,
sarda dia 3/out. - volta 12/out. Preço: Cr$ 2.000,00'
- com financiamento - ILHATUR .,.. Empresa de
Turismo' Ltda. Ed. Dias Velho - sobreloja 7 - fone
22-6858 - embratur 4/sci67-A

REPRESENTANTES

Precisamos para o ramo de auto-peças e aces

sórios para a Capital e o Interior do Estado.
BUNNY SPEED SHOP - Rua Maria Joaqui
na' 125 - Brás - CEP - 03016 - Capital S. Pau-I '.,

lo. Fone: 92-3530.

"

1º ANO DE FALECIMENTO

A famrlia de DENISE MOMM convida pa-

rentes e amigos para assistir a missa em sua

intenção, celebrada na Capela do Colégio Ca.
,

ta-inense, dia 21, às 17 horas.

"Pintado' capturado em

Curitiba está de volta

!tajaf (Sucursal) -; Con
duzido por dois agentes po
liciais de Curitíbao foi re

cambiado ontem para Itajaí
o marginal Manoel Tavares
Chaves - vulgo 'Pintado"
- que foi detido por auto

ria de furtos na capital pa
ranaense e é responsável
por vários delitos pratica
dos em Itajaí. S'

�

"Pintado" aplicou inú

merossgolpes do contraban
do, recebendo antecipada
mente dinheiro para forne
cer mercadorias estrangeiras
aos "clientes' incautos, de

saparecendo em seguida. Os
'

golpes, segundo as queixas
registradas na Delegacia de
Polícia se elevam a milhares

.

de cruzeiros.
Manoel Tavares Chaves

conseguiu se evadir da De
legacia de Polícia local, on
de já respondia a inquérito,
no dia 8 de agosto passado
e rumou para a capital pa
ranaense. Na última quinta

- OPORTUNIDADE
•

-feira, foi localizado e ca

pturado durante "blitz' da

polícia paranaense, levada a

efeito fia bairro Pilarzinho.
,4TROPELAMENTO

A Delegacia de Polícia
de Itaiaí registrou um atro

pelamento na manhã de on

tem, defronte a Lanchonete
Pernambuco, na Rua Silva.
O acidente ocorreu, às
10h30min, quando o Kar
mann-Ghia de placas AE-

6070, do Rio de Janeiro,
dirigido por Altair Pereira
colheu o menor Odi Ana
cleto, de 11 anos, residente
à Rua Vicente Meirinho,
454, no Bairro São João.

A vítima sofreu ferimen
tos' de natureza grave e fra
turas expostas: O menor foi
socorrido pelo atropelante
e conduzido ao Hospital
Marieta Konder Bornhau- ,

sen.sonde foi medicado e -se

encontra internado, com

seu estado inspirando cui
dados médicos.

Vigia guarda
motoca a chaves
sem, dono saber

-

J misterioso desaparecimento de uma moto Honda, do
estacionamento do Condomínio Itajubá, na Mauro Ramos,
foi causado por um ato impensado por parte do síndico do'
edifício e resultou em intensa investigação desencadeada
pela Delegacia de Furtos e Roubos. A moto estava
trancada numa sala do próprios edifício ,e somente o vigia
tinha conhecimento do fato.

Às 8h30rnin def quarta-feira, o estudante Tadeu da
Silva Santos (residente na rua Major Costa, o�) procurou
sua moto que estacionara na noite anterior, no pátio do
Condomínio 'ltajubâ e não a encontrou. Realizou busca,
durante todo o dia, que resultou infrutífera, es às noite
comunicou' o fato à DFRD. Tadeu alegou naquela especia
lizada, que colocara a moto de cor amarela, no estaciona
mento do' Condomínio, à avenida Mauro Ramos, 203, por
ordem de um amigo que ali reside. '; -

'

�
Coincidentemente, um agente da delegacia havia'entra

do nos edifício e viu a moto estacionada, pouco antes do
proprietário notar as sua falta. Partindo da idéia de que o

síndico é' o responsável direto, pela entrada e saída de
pessoas durante a noite, o agente entrou imediatamente
em .contato com o elemento e foi confirmada sua culpa
involuntária no caso. Na delegacia, f) síndicos confessou
haver guardado a moto emsuma salasdo edifício, pensando
tratar-se de furto de alguma roubo, já ques ao prédio
ninguém possui tal veículo. A moto já está em poder do
legítimo dono e foi lavrado inquérito contra Os cmdíco,
por ter omitido o caso das autoridades. •

'

C',

.
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44-2157 ..
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Caretlce éachar" leite
écoIIa IÓptá,crlanqa.

IStamos vendendo uma residência, com excelente projeto, no J,ardim Santa Mônica,
em terreno medindo 360m2, todo murado, contendo amplo living, sala de jantar, 3

quartos, sendo um suite, todos acarpetados; banheiros, toilette e copa-cozinha com

azuiejos decorados até o teto; abrigo, garagem, dependência completa de emprega

da, área de serviços e cru rrasqueira, aquecimento central a gás.
Pode ser financiada pelo Sistema Financeira Habitacional, com entrega das chaves

em 5'n1eses.

Consulte-nos sem compromisso:
G;H.IM6vEIS LTDA.'(Creci 63)
Fone: 22�5495

Praça Pereira Oliveira..;. Ed Visconde de' Ouro Preto.. Conjunto 6 - sobreloja _

FloriallÓpol isSC.

leba"te.�leiteFaz�.
PRODUTORES DE LEITE DE SANTACÀTARINA

'

Q

r �=:::;::::::;:::==�� 2622 37 18 081 o <

l!
= OE FLORIANOPOLlS se

Menor atropelado sexta-feira no Estreito
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Menor colide Volks e
lIIala seu companheiro

Joinville -,''{Sucursal) -

Um jovemS de apenas 16

anos perdeus a vida num

desastre ocorrido na madru

gada de. ontem, por volta

das 2 horas, nesta cidade,

cuj a principal causa foi

mais uma vez. o excesso de

velocidade.
.

O acidente aconteceu na

Rua Dr. João Colin, em

frente ao prédio no. 1.337,

proximidades da esquina
eoms « Rua Araranguá,

�uando o automóvel Volks

wagen{ placa Jr-7253;: de

prOpriedade. da fuma Ser-

'pIam - Escritó�iO de Asses

soria e Planejamento, dirigi
do' pelo menor L.S., \7

anOS, filho de Lavíno Hen

rique da Silva e Osória da

Silva, residentes à Rua Con

s�lheíro Arp, SOS, que .se-

do. centro da cidade

para a8 zona norte, bateu
violentamente contra uma

árvores, isto depois de der

rapar no calçamento e efe
tuar um "cavalo de pau".

Devido ao forte impa
cto, ritórreu quase que ins
tantaneamente o jovem
Alexandre Cesar Simm, 16
anos, que era passageiro do

Volks, sendo seu pcorpo
trasladado para o necroté
tio do hospital São José. O
motorista do veículo, com

ferimentos generalizados
pelo corpo' foi conduzido
ao

'. mesmo: hospital, e de

poiso de8 receber curativos,'
recolheu-se à sua residência,
ainda traumatizado com o

ocorrido.
Doríval Finder, que se

encontrava nas, proximida
des, na hora do acidente,
disse que o veículo desen-

Explosão mata mineiros
\

soterrados na Austrália
,

A explosão de, uma mina de carvão em Kianga, na

parte central de Queensland, soterrou ontem lSsmineiros,
que tiveram mortes por asfixia, Segundo ínformarams as

autoridades australianas de Brisbane, fOI iniciada uma

operação dei:: resgate na mina, que pertences a empresa
'�ss, Peabody &- Mitsui, mas os funcionários disseram

que. havia poucas esperanças de resgatar os corpos até o

final do dia de ontem.
Uma informação divulgada pela rádio local dizia que a.

,j

explosão sacudiu a mina carbonífera de Moura, á 51
quilômetros a oeste de Rovkhampton. Moura e Kianga,
que são próximas, estão situadas no centro dorEstado de
Queen�land.

'

sEnquanto'Tós demais funcionários tínhamssesperanças
que até o dia de hoje os mineiros fossemsresgatados com
vida, um porta voz do Departamento de Minas de Oueens
land afirmóu :

nOfal
da tarde de ontems que os 13

mineiros haviam' orrído, porém, não adiantou mais ne

nhum det��es. M sos companheiros não s� conformavam
.com a noríeía, cheg do mesmo a desacreditar da fonte

As autoridades disserams que os' mineiros trabalhavam
ao nível inferior da mina, a 1.600 metros de profundida
de, mas o número total de trabalhadores ainda era

desconhecido na tarde dde ontem.

Militar diz ,que mafiosos

se infiltram na polícia
o general Henry Garia Bóhorquez, che-fe sda polícia

colombiana, denunciou ontem ems Bogotãs ques as mãfías
de delinquentes se infiltraram napolícia para destruí-la.
Em meio a um dos períodos de maior crimínalidade e

tk corrupção, de, quem tem lembrança este país de 24
milhões 'de habitantes, recentemente vários policiais e

agentes secretos. foram presos sob a acusação de estarem
. comprometidos em casos de sequestro, extorsão, chanta-
gem e tráfico de drogas.

'

''Meu temor - e isso .estamos investigando - é que· as
máflas haiam introduzido delinquentes em nossas flleiras,·
com o único objetivo de destruir a polícia de desacreditar
o governo"; declarou Garcia Bohorquez em uma entrevista
concedida à imprensa.

O chefe da polícia reconheceusque a Colômbia vive
"uma época de alarmante insegurança", que se manifesta
em uma série interminável de sequestros, assaltos, atenta.
dos contra vida, agravada ainda pela corrupçãosdesfuncío
náríos do Estado que cometem as maiores aefraudacões
contra o tesouro nacional. �':
o generals Garcia Bohorquez esclareceu que "a corru

pçãe é um fenômeno mundial que atinge a todas as

camadas. sociais por igual:", mas disses ques na Colômbia
estee fenômeno- é estimulado pelos altos índices dos de

semprego e pela dramática migração dos camponeses para
as cidades.

Nós lhe entregamos
um Dodge Dartsó
para você testá-lo.

Você vai sentir
em suas mãos a
potência dos seus
198 hp.'

.

Você vai admirar seu
. enorme espaço interno e todo
o conforto que ele oferece para'
você e sua família.

.

Você vai se entusiasmar com O
desempenho do Dodge Dart e com
a segurança que ele lhe dá.

Vai 'ser amor à primeira vista, quer
apostar?

volvia excessiva velocidade
e que, depois de desgover
nado, rodopiou na pista
chocando-se com uma árvo

re, em cima da calçada.

A VIIIMA·
Alexandre Cesar Simrn,

a vítima fatal deste aciden
te, contava com 16 anos,
era filho de Liliam Mondim
Simm e Norberto Simm, e

residia à rua Araquari, s/no..
, Estudava' no Colégio Té
cnico Joinvillense, onde fa
zia o Curso Núcleo Comum
e era atleta de' basquetebol
da equipe juvenil da Socie
dade Esportiva e Recreativa
União Palmeiras. Seu sepul
tamento foi realizado na

tardei; de ontem, saindo o

féretro do necrotério do

Hospital
.

"Dona Helena",
para o ·cemitério municipal.

o perito Cadorím, do setor
de Trânsito da DP, atendeu
o acidente e constatou que
o veículo ficou totalmente
destruído.

!

OUTRO ACIDENTE
Sex,ta-feira, às

19h35m, ' depois de estaci
onar seu Chevette, em fren
te ao'Mercadão Odivan, na
rua Dr. João Colin, João

Miguel dai. Silva, 52 anos,
residente em Porto Alegre,
foi atravessar aquela via pú
blica e foi atropelado por
umsoutro Chevette, licença
especial, dirigidos por Ama-
ral Matheus, residente à
Rua Laguna, 447,sem Join
ville.
.Corn- ferimentos pelo

corpos a vítima foi interna
dá no Hospital Sãosslosé,
estando fora de perigo.

Pedreiro acidentado no
dia lO'morreu ontem

Vítimas de acidente de
trânsito, faleceu ontem no

Hospital de Caridàde, o pe
dreíto Iris Carlos Vieira, na
tural de Araranguá e que
atualmente residia no Bair
ro deof'ãtima.
Conforme registros da

DSP, a vítima esteve inter
nada no HC; desdeso dia 10
último, tendo recebido 'os
primeiros socorros no H9S
pital São Judass Tadeu, no

Balneário Camboríú, de on

de foi removidas para esta
capital emsvírtude da gravi
dade dos ferimentos.
O ACIDENTE

O acidente aconteceu às
14h30rnin do dia 10, no

trevo de acesso ao Balneá
rio Camboriú, na BR-IOI, e,

foi provocado pela. impru- ,

dência do motorista de um

caminhão, que invadiu a

pista sems atentar para o

tráfego preferencial da ro

dovia lris Carlos Vieira, 22
anos, fílho des Rubens e

Arína Viana Vieira (residen
te à rua Felipe Neves, 532,

.

no Bairro de Fátima), viaia
va no Volks - de placas
SX-2203, de São José, que
era dirigido por Protásio
Machado. Tanto o motoris
ta como.. o; acornpanhente'
ficaram gravemente feridos,
sendo necessário a remoção
do hospital local para esta

capital. Porém, às 3 horas
de ontem, Iris Carlos Viei
ra, veio' a falecer nosfíospí
tal de Caridade.

Tribunal condena mais

uin basco iimorte
Um tribunal militar de

Barcelona condenousa mor

te um jovem separatista
basco pelo assassinato de
Um cabo de polícia ocorri
do em Barcelona em junho
passado.

Q veredito contra Juan
Paredes Manot, de 21 anos,
foi o· segundo sob a lei

. espanhola antiterrorista de'
-26 de agosto, que' proíbe o

direito de apelação ante o.

tribunal Militar 'Supre
mo. Somente o chefe de
estado, general Francisco
Franco, pode conceber cle�
meneia,

A sentença de
.

ontem,
condenando 'Juans Paredes
Manot elevou a onze o nú-

mero de espanhóis, íncluin
do. duas mulheres grávidas,
que foram. sentenciados a

morte por tribunais milita
res desde 28 de agosto.

. Paredes, membro confes
sso da Organização Guerri
lheira Basca, i'ETN' se de-

.

clarou inocente dizendo

que estava na França quan
do ospolicial foi morto, a 6
dee junho, durante o assal
to: a umsbanco;

1 .'

A CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S.A.
.....,. SUBSIDIÁRIA DA ELETROBRÁS

ELETROSUL

·Se você não acredita.em amor â
vista,venha testar o Dodge

RECRUTAMENTO E
SELEÇAO POBLlCA

A ELETROSU'L REALIZARÁ SELEÇÃO· PÚBLICA D�:

- Contadores
• econorn istas
• técnicos de administração
• engenheiros

'" técnicos de contabilidade
• assistentes adm inistrativos
• auxiliares administrativos
• secretárias

MAIORES INFORMAÇÕES, NESTE JORNAL, DIA 28 DE· SETEMBRO
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Suna& afasta possibilidade
de.aumentar preços do café

O sirperíntendente da Sunab afastou

qualquer possibilidade de aumento nos

preços do café torrado e moído. Afirman
do que o governo pensa, na realidade, em
reduzir esses preços, e já há inclusive
estudos sobre isso. � S S

-,

Rubem Wilke disse que já amanhã rece

berá os estudos que estão sendo prepara
dos por três, diferentes departamentos da

'

Sunab, visando-a definição de uma políti
ca nacional do pão. Segundo o superinten
dente, os estudos, que serão encaminha
dos durante a próxima semana à aprecia-

ção do Conab, prevêem uma uniformiza

ção de critérios no trato do pão, inclusive
no que diz respeito a tipos, formatos e

preço, emstodo o território nacional.

O superintendente da Sunab garantiu
que o governo federal já dispõe hoje, de
2ITOZ suficiente" para bancar o abasteci
mento do mercado interno por 3 meses, i)

que.sjá na primeira quinzena de outubro,
terá disponibilidade suficiente para abaste
cer o mercado por 7 meses, isto é, até a

próxima' safra.

to que ficou famoso por pedir esse paga
mento, à essa época, iniciava-se em Sergio'
pe a exploração do petróleo, no mar, e

meses depois, surgia o primeiro campo
petrolífero, "Guaricema". S S 2
,O projeto em tramitação,sobriga o pa-'

gamentoe de cinco por cento sobre o valor
do petróleo, gás natural e xisto betumino
so. Sergipe'; é o único estado' brasileiro
com produção em fase comercial do óleo
extraído do mar. Estão em funcionamen
to os campos de Caiobá - 12 mil barris
jdia - e Guaricema - 10 mil barris/dia.

José Rolemberg Leite, diz que esse

projeto atende satisfatoriamente aos ansei
os do Estado .e pede que esses benefício

seja ampliado pela exploração de outros

recursos minerais, "como uma
-

forma de
,fortalecimento de sua incipente econo

mia". Sergipe possui em seu sob-solo mi,

lhares de toneladas de salgema - produto
básico para potássio e'abarrilha -taquidri
ta, silvinita, carnalita, bromo; cloro. To
dos esses minerais são considerados de
vital importância para a economia nacio

nal.

Sudepe traz recursos
para pesca do Estado

,

Energia solar tem
programa definido'
até final do ano

o Ministério das Minas e Energia deverá defínín até o
final do corrente ano as diretrizes gerais de uma progra.
mação nacional de aproveitamento da energia solar, segun.
do revelou ontem o < engenheiro Joel Mender, assesso- do
ministro Shigeaki Ueki, encarregado desinventariar todos
os estudos e pesquisas que Se vêm realizando no Brasil e

no �undo sobre a utilização da energia do sol.
,

Acrescentou o técnico do Ministério das Minas e Ener.
gia que de acordo com o número de. trabalhos e pesquisas
que. se fazem no campo dasenergia solar por várias entida.
des de ensino, e pesquisas no Brasil.se que 'foram recente.
mente apresentados numsencontro nasParaíba, o governo
já temscondíções de criar um programa nacional de aproo
veitaménto da energia solar.

O engenheiro Joel Mendes sínformou que na semana
passada, por determinação do ministro das Minas' e Ener.
gia, participou como observador da 2a. Reunião de Avalia.
ção do' Programa de Energia- Solar, realizado emsJOãOsPes.
soa, que contou com a participação de todas as entidades
que recebem financiamentos da Finep - Financíadora de
Estudos e Projetos - para pesquisa da energia solar.

: Os participantes da reuniãosforam a Universidade Fede.
ral de Campinas, Instituto desl'esquísas da Marinha, ESCOla
de Agronomia de Piracicaba, Centro Tecnológico da Aero.
náutica e a Universidade da Paraíba. Cornosobservadorq
atuaram: Banco do Nordeste, Ministério da Indústria e do
Comércio, Ministério das Minas e Energia; Universidade
Federal do Rio de Janeiro e o Departamento-Nacional de
Obras contra as Secas.

Promovida pela Finep, a reunião da Paraíba teve COmo

objetivo principáI a apresentação do cronograma das peso
quisas que se desenvolvem no setor da energia solar. Os
projetos apresentados foram os seguintes: a) Universidade
de Campinas - fabricação de gelo, secagem de alimentos,
secadoressrle ar, frigoríficos para alimentos e a conversão
direta da energia, solar emsenergia elétrica; b) Instítutosde
Pesquisas da Marinha - aproveitamento

_

da energia eólica

(dos ventos), conversores planos, conversores parabólicos e

armazenadores de energia; c) Escola de Agronomia de Pi·

racicaba - aproveitamento da energia solar na agricultura
d) Centro Tecnológico da Aeronáutica - rede solarimétri
ca e sistema para medir as radiações solares; f) Uníversida,
de da Paraíba - criação de uma rede solarimétrica, bomba
solar, destiladores de água.secagem de frutas, refrigeração,
fomo e fogões solares.

8

Para, entre outras ativi- aumento no incremento

dades, assinar vários atos de nossas atividades ': afir-
ae peixes.

O chefe de barcos da

Infrisa catita que as espé
cies pescadas foram: par

para a Infrisa, primeira turac integral do governo go, corvina, linguado, ca

escperiência brasileira na no setor, e" em. todos os' ção, pescadinha, pescada e

fusão de indústrias da pes- setores e, órgãos-; públicos pampa. A: pesca durou 11

ca - chega terça-feira em e em termos de crédito, a diasse se realizou próximo
visita a Santa Catarina, o fusão ampliou nossas pos- ao Arroio Chui, contando

superintendente da Sude- sibilidades para aumento e comso trabalho de 13 pes

pe, Josias Guimarães. Em modificação do esquema soas. Desta pescaria, a me

seu' programa, ainda não 'de pesca. ' tade será destinada a in

completamente definido, Convencido dot5 êxem- dustrialização e outra para

constam na terça-feira; vi- pio que representa a sua o mercado de peixe fres
sita a: uma empresa de empresa - a Infrisa é o co, colocado ainda na noi

pesca de São Francisco do resultado da fusão das in- te de ontem. Na venda ao

Sul, desembarcando no dústrias Consal, Solmar e, 'mercado de peixesfresco,
aeroportos des Joinville, e a própria Infrisa - o Sr. os preços da corvina e da

nas quarta-feira visita ao' Wilson Medeirossacha que pescada ficarão numa base

BRDE, à indústria Infrisa as demais indústrias do se- de Cr$ 3,00 o quilo e do

e uma provável audiência tor no Estado também de- pargo a Cr$ 4,00 o quilo.
comsc Governador Kon- vemsformar umsgrupo, in- s.Aproveitando o bom

tençãos que, segundo di� resultado, o Cnsal 7 volta

Versas pessoas ligadas ao rã novamente para o lito

setor, já estaria ocorrendo ral gaúcho a pescar a nova

com �elação a várias delas. modalidade. Proximamen
NovA EXPERI�NC!A' te deverão chegar ainda

A Infrisa, modifican- três barcossque estão pes-

do e ampliando Seus tipos cando sardinha
.

no litoral

de' pesca, obteve seu "pri- de Santa Catarina, três

de ltberaçãoti de recursos

para a pesca - entre eles

ma. I_

" -,' Temos tido a cober-

25'a 60 anos

Ias de iantars e visi

tas, hall, escada e

cozinha. No pavi
mento superior, es

tão: varanda, t.rês
( ) dormitórios,
ban!WC e hall e es-

. cada. Nas dependên
cias que fazem parte
da casa, estão: depó
sitos e três (3) qua
tros de serviços em

alvenaria e uma casa

de madeiraseorn va

randa, sala de estar,
d oâs (_) quartos,
ban/WC e cozinha.
Tudo pelos ;>reço
mLn Lm o vd e

Cr$ 412.967,50
(quatrocentos e do

ze mil e novecentos

e sessenta e sete cru

zeiros e cinquenta
centavos).

2. Os interessados, pes
soas físicas e jurídi
cas, poderão obter o
EDITAL, com' as

condições básicas da

venda, nos seguintes
e ndsreços: CPC -

Comissão Permanen-

Caixa Econômica ·Federal
AVISO

...te d-e Compras e

Contratações ..,..'

CAIXA ECONÕMI-'
CA FEDERAL -

FILIAL DE SANTA
CATARINA -

.. �ç.
XV de., Nóvembro�
30 -' Fpolis - SC.
'ou na própria Agên
cia da CEF em Blu

menau, sitoc à rua

,

XV' de Novembro,
1.140 - onde serão

prestados quaisquer
:,outros esclarecimen
tos.

3. Serão admitidas pro
postas pelo preço a

... ista ou mediante fi

nanciamento, atra

...és da Caixa Econô
mica Federal.

4. 'As propostass deve

rão ser, entregues
por escrito, em:, en
velope fechado, sem
rasuras, até as

(15,00) quinze ho-

'as do dia,
221-10/1975 à CEF

'

Filial de Santa Ca
tarina - CPC -Pç.
XV:' de Novembro,
30 - Fpolis - SC.

der Reis.
O diretor de operações

da Indústria de Pescados e

Frigoríficos S/A - Infrisa
- Sr. Wilson Medeiros,
pretende, na ocastão, mos
trar ao Superintendente
da Sudepe como a fusão
realmente é,Uma sotuçõà
para ao sobrevivência das

indústrias. ligadas à pesca

meiro e' bom resultado ", . traineiras que pescam an

segundo a empresa, com o chova no litoral gaúcho e

barco Cansai 7, que trans- um8 barco que pescas ga-

Sergipe triplica arr.ecadação
com royalties da P�trobrás,

"Sergipe poderá triplicar a sua arreca

dação em decorrência do pagamento dos
Royalties . e pela taxa de produção, c.aso

venha a ser aprovado pelo presidente Gei
sel, o projeto de lei que obriga a Petro
brás a pagar essas indenizações pelo petró
leo extraído na plataforma continental".

Essa afirmação foi feita pelo governa
dor do Sergipe José Rolemberg Leite. A
Petrobrás atualmente paga ao Estado 5

por cento pela extração do óleo em terri
tório sergipano. Isso representa uma recei
ta mensal de Cr$ 050 mil pelos .Royaltíes
e Cr$ 1 milhão 200 mil, pela taxa de
produção, paga pelo Conselho Nacional de
Petróleo.

.Tá aprovado pela Comissão de Minas e,

Energia da Câmara Federa1, o projeto de
lei do senador Vasconcelos Torres (Arena
-RJ), caso venha a ser sancionado pelo'
presidente GEisel, obrigará a Petrobrás a

pagar aos Estados em que estão localiza
das as plataformas produtoras de petróleo,
a taxa de 5 por cento., idêntico ao que se

paga atualmente pela extração emsterra, I)

governador José Rolemberg Leite, quando
senador, em 1960; fez um pronunciamen-

FAIXA DE IDADE RESPONSÁVEL

, -

FIRMA INTERNACIONAL ESTÃ PROCURANDO 5 HOMEI"S DE

GABARITO, COM RESPONSABILIDADE, BEM RELACIONADOS E,
EXCELENTE APRESENTAÇÃO.
OFERECEMOS GARANTIAS TRABALHISTAS E UMA EXTRAOR

DINÃRIA REALIZAÇÃO PESSOAL. GANHOS DE Cr$ 4.800,00 a

11.200,00 - MARCAR EI\ITREVISTAS, SOME"'TE 2a. FEIRA

(22.00.75) - FONE: 22-4767 - 22-5247 SRA. AHI'H.

,

VENDA' DE' IMOVEL-BLUMENAU
1 . A Câixa Econômica

Federal comunica

que venderá pela
melhor oferta, de,

acordo com o EDI

TAL que se encon

tra à disposição dos

interessados, o imô
vel a seguir caracte

rizado:
ENDEREÇO - rua

Dr. Luiz de Freitas

,Melro, no. 30 (anti
ga rua Maranhão)
em Blumenau-SC.
NATUREZA - uma

casa com dois pavi
mentos. e respectivo
terreno dentro das

seguintes mediações:
casa residencial com
uma área total de

198,05m2 e um ter

rene (respectivo),
com 881,25m2, me

dins:Jo 'de frente

�8,00ms - de lado
di reito 37,50m - de

srundos 19,OOm - de

lado esquerdos v-

:...38,60m. A casa tem

dois pavimentes,
sendo que o térreo
contém: varanda, sa-

e '. para a economia do formando de, traineira pa- .roupa de linha, este, se

país. "Sá em termos de ra barco destinado à pesca gundo notícias já recebi

fusão já aumentou o nos- de arrasto, chegou ontem das, devendo aportar com

'so conceito e, na realida- das costas do Rio Grande Cerca de 5 toneladas deste

de, ela nos permitiu um .do Sul; com 80 toneladas peixe:

l � �__� �__� �------�Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"r.fl>OS PERNAMBUCANOS
. fI>

OE _ Quais � lemb�an;as
o sr. guarda da infân

que
cla? AP - Infância

igUal a de todos osmeninos de

nho tal como descreveu
e� L�s do Rego no seu ro
J�ce de estréia. D� parc;mtes
fi:Iecidos com <_Js quaIS.me lde.n
iflquei gostana de citar dois:
t
eu tio padre João Pedrosa e

�tll primo João Guerra. Dos
'.

os me correspondo com o
VJVn�enhor Odilon Pedrosa, que
m<_Jo casar minha filha Terez inha

v� 1959 Geminiano Pedrosa,
e
o rietár'io em Recife e S abi

P: nPo' Maia, presidente da Arenama .' dt
.

da ParalOa, CUJo man a o expi-

u agora. Renato Ramos da

�lva e Ibraim S.�ão o �onhece-
numa reumao realaada em

r::rua: Mas existiu um que n�o
me sai da lembrança, meu tio

roronel José Alves, que me .sal
vou a vida quando eu era cnan-

ça.
OE _ Alguma lembrança das

. andanças de Vugulino Ferreira
Ias terras do nordes.t:? .pe AP - Não. Lampião agia no

sertão dos Estados de PeIll8M

buco, Paraiba' e Alago as, � p as

so que eu sempre morei nas

zon as damata e do �reste. :

OE - E quanto a sua adoles
cência? Colégh,- professores,
onde? '. ,.

AP - Estudos pr�ano nu-

ma e!l)ola particular, perto do

engenho' onde morávamos. Se

cund:hio em Recife, como inter

no do Ginásio do Recife, do

padre Felix Barreto, que depois
de 1930 teve posição destacada

na polrtíca pernambucana, co

mo deputado estadual e Presi
dente da Assembléia Legslatíea,

OE - E a vida estudantil,
comofol!

�

AP - Vida estudantil inten

sa, pois participe} �e todo� os

movimentos acedêmícos da epo
ca ocupando, inclusive; a Presi
dência do tradicional Centro A-

.

cadêmico 11, de Agosto. Tomei

;arte em duas embaixadas aca

demi::aS: uma em 1926, até M&
naus, escalando em todas as

capitais, exceto Teres ina,
.

e

outra, já como Presidente do
Centro Acadêmico, cem 1929,

.

ao Rio Grande do Sul, onde
visitamos, de trem, parte do
iIÍterior, até Santana do Livra
mento.

OE - E o que nos conta de
suas atividades literárias e joma
Jística�

AP - Tomei parte nos movi
mentos literários, inclusive no

modernista, ao lado de Joaquim
Inojosa, que o liderou em' Per
nambuco, com. a revista '''Mauri-

governador, deputado federal e
senador por Pernambuco; Werg
níaud Wanderley, senador pela
Paraíba e posteriormente Minis
tro do Tn'bunal de Contas da
União, cargo em que se aposen
tou recentemente; Gomes Mara
nhão que foi Presidente do Insti
tuto do Açúcar e Á1rool e como
Secretário da Agrcultura era o

homem que Agamenon Maga
lhães estava preparando para su

cedê-to no Governo de Pernam
buco.

Como jurista há três nomes
exponenciais, 'com os quaism an
tenho contacto: Seabra Fagun
des, que foi Ministro do Gover
no CaM Filho; Nehemías Guei
ros, de fama internacional, pois
t! memb ro de um Instituto Jurf
dioo da ONU, e Torquato de
Castro, que, ainda agora, ínte
gram a Comissão revisora do
C6digo Civil, presididapelo pro
fessor Miguel Reale.

OE - Algum mestre inesque
cível! Algum ensinamento ines
quec(vel?

AP - Tive professores admi
ráveis como Herc{ljo de Souza,
de Direito Civil, J oaquím Pimen
ta, -de Direito Administrativo,
aléffi de Gervásb Fioravante e

Mário de Castro, o primeiro
homenageado e o segundo pa
raninfo de minha turma. A mar

gem dos ensinamentos jun'díéos,
eles nos davam lções magnlfi-'
cas de amor à h'berdade, de
nec ionalism o e de so Iidariedade
humana, príncípíós esses cons

tantes em toda aminha vida. .

OE - Como se distraía o
.

jovem da décllla de 20?
AP - Além des festas tradi

cionais, corno o carnaval, em

que os jovens tomavam conta da
cidade dançando o frevo e tra
vando batalhas de confeti e ser

pentina 00m asm oças que parti
cipavam do oorso de automó
veis, frequentávamos os bailes,
as retretas, desfilando os rapazes
de um lado e as moças em

sentido contrário, o .chá das 17
horas nas confeitarias elegantes
e os serões familiares ao som do
piano, nos quais os estudantes
quando não eram convidados,
bancavam o penetra.

.

OE - Como recebeu a revo

lução de 30?
AP - Depois do assassinato

de João Pessoa, Presidente da
Paraíba, tinha-se como certo o

estouro da revólução. O que não
se esperava era que trunfasse
tão rapidamente. Confiávamos
na batalha de- Itararé, que não
houve. Em Pernambuco a revo

lução de 1930 foi iniciada no

dia 4 de outubro e no dia 7 todo
o Estado estava em poder dos
revoltosos. Como nada mais po-

Recentemente em Blume1llu;
ao iniciar uma

palestra sobre cursos jundicos
e já prevendo que alguém poderio.

ficar com sono d({Vido
ao calor e à hora, disse:

-

- Não se constranjam.
Quem quiser cad! flar pode começar Já.

E, virando-se,
.

acrescentou para outro professor:
- Quam todõs estiverem. CiJCh11arldo,

, eu cochflo também.

ooa". Por outro lado, colaborei dia fazer em matéria dsegurança,
em jornais e revistas, não 00 de transmiti, nesse dia, o caIgO de

Pernambuco, como daParatôae Prefeito de Correntes àprimeira
do Para:. De algumas revistas fui pessoa que me apareceu, de len-
diretor ou redator, como "Vida ço vertnelho ao pe�oço, recla-'
Feminina" e "R lia Nova", em mando a Prefeitura em nome da
Recife, de eutras fui correspon- revolução.
dente, como foi o Call> de "A

.

Este fato, entretanto, não
Tribuna", de Belém. Mas 'l.uero me causou sobressalto, pois vol-
lembrar o jornal "A Serra ,de tei à minha banca de advocacia.
Timbaúba, o mais bem feito e o Apenas senti a nostalgia de ver a
melhor redigi\k> do interior do volta ao poder de pol(tic·os anti

Estado, que tinha a dirlgi�o' a gos e re1IÓ�rados que, como era

figura extraordináriade J ader de na1ural, . nao se oonformavam

Andrade, pontico e homem de oom a liderança de um moço,
letras, autor desta' quadrinha cheio de idealismo, Mas durou

. que rorreu o Brasil inteiro: pouco esse estado de coisa, por-
"Parece troça, parece que l�o o Interventor nomeou
Mas é .verdade patente Prefeito um m l!Íor reformado· da
Qué a gente nunca se esqu� PoIÍciá Militar, por sinal meu

ce . amigo.
.

pe quem 'se esquece da gen- OE - Mas nos conte mais
te' . F'ái na "A Serra" que publi- alguma coisa dessa sua experiên-
quei os meus primeiros artigue- cia pol(tic'a. .

tes, sem falar no jornalzinho ''(1 AP - Todo o estudante de

L(rio", 6Jgão da Academia Síb Direito, mundo de fam(lia' abas-
Luiz Gorrz:aga, do Ginásio' do tada, pensava em entrar napoJí-
Recife, da qual fui Presidente. tica, um dia, sendo que, nom eu

Minha incursão pelos esportes caso, as coi� se precipitaram.
foi diminuta, mas assim mesmo As btas internas do Partido

fiquei e fui Presidente do "Ria- Republicano no munic{pió de
dlUelo Futebol Clube", do qual Carentes vinham anojando o

era orador Mauro Mota, meu Governador Estácio Coimbra e

amigo fraternal mesmo à distân- vagando-se o CaIgO de Prefeito,
cia, hoje pertencente à Acad� fez-me ele um apelo a que me

mia Br�ileira de Letras, onde candidatasse. Rea1ileiumacam-

ocupa a vaga deixada porGilber- panha inédita e memoráveL Ca-
to Amado. . . da jovem, de ambos os Se1(OS, se

OE - Por que escoUteuDirei- tornou, eSpontaneamente, meu
to? Foi sua primeira vocação? cabo eleitoral. E num .instante

AP .:.. Meu pai queria que eu tive quase toda a cidade aomeu
estudasse medicina. .As famlliaS lado. Na zona rural a coisa foi
ricas do Nordeste preparavam mais fácil, dad.o que ronteicom
sempre um fiho para ser padre o respei10 e o prStt'gió que meu

ou médico e, se possível para pai desfrutava entre os fazendei-
eS'las duas profí;sões. Mas minha ..

ros. ..

opção pel0 Direito veio natural- 7
VINDA PARA O SUL

mente, por me haver aproxima OE - Quando veio para o

do dos meios literárbs e pela Sul, e PQr que Santa Catarina?
adllÚração.que votava abs'p�n- AP - Vim para SantaCatari-
tes que se destacavam como na em novembro de 1931, aqui
Pol(tic'o e magistrado; como foi desembarcando no dia 26, a

o caso do senadorCunha Pedro- ronvite do'General Ptolomeil
sa e do desembatgador Ol(mpio Assis Br�il, InterventorFederal.
Ronald. Este; depois de aposen- Guardo seu telegram a: - "Peço
tado, foi convidado a voltar à lmeza informar se está disposto
atiVidade ap6s a revolução de assumir brevidade Promotoria
1�30. quando o Interventor numacomarcaesteEstado.Cãso
L.una Cavak:anti, de uma pena� afirmativo Pode vir". Aceitei o
da, afastou quase todos os de- convite por dois motivos. Pri-

sembatgadores do Tribunal de meiro, a oportunidade que tinha
JlIstça de Pernambuco, os quais de aumentar meus conhecimen-
so mais tarde 'foram aposenta- tos geográf'tcos, depois para dei
dos, por determinação do Presi- Jair meus amigos a vontade, na

dente GetÚlio V!lIgas. fase de transiçãopOIquepassava
OE - Manténi oontato com o Pai's. Embora concordasse

algum colega da Faculdade? Pi). oom os pontos principais do
deria citar algttm que tivesse programa que. a revolução pro-
ati�ido pleno. êxito na carreira metia executar, como o voto

que escolhw? secreto, apuração e proclamlÇ ão
AP - Na Faculdade de Direi- dos eleitos por um aJustif a espe

to do meu tempo, estudavam cializada e a Justi;a SOCIal, pre-

Palunos de Pernambuco, Alagoas, feri me conservar equidistante,
ar:noa e Rio Grame do Norte, até mesmo em homenagem à·

dfie forma (lue os pernambucanos ronf'tança que Estácio Coimbra
lCavam emminoria.· havia depositado em minha mo-

Muitos ex-colegas meus oru- cidade. Meu prop6sito era aguar-
Param e ainda ocupam caIgos de dar a reconstituci'onalização do

�jeção nos seus respectivos pa{s, 'para voltar, m!5 esta só
Q!tados, como 'Rui Carneiro e veio em 1934, e nessa época eu

Ppaulo Guerra, Senadores pela já era Juiz de Indaial e tinhame
aratôa' e Pernambuco, respecti- casado com um á campo novence.·

'Vam,ente. Etelvino Luis, que foi Assim fui fi:ando. •• até hoje.

OE - Como f�i a vi3j[OOI?
Algumapassagem pitoresc�

AP - Viagem de navio, sem

maiores novidades. Passei a

maior parte do tempo lendo.'
OE .!.. Foi fácil o relaciona

mento do pernambuco com o

catarinense?
AP - Relacionamento ime

díato, Hospedei-me no Hotel
Magestjc, onde residiam os drs·.
Manoel Pedro da Silveira, S ecre
tário da Justç a, Vasco Henrique
D'Avila, Procurador da Repú
blica e Arêo Rebelo, Procurador
da Junta de Sanções. Tornamo
-nos amigos e· por meio deles,
conheci os demais membros do
Governo, da Magistratura, do
Ministério PÚblico e advogados,

Daf por diante, procurei &

daptar-me ao meio, tomando
-me defensor dos interesses das
comarcas, por onde andei
Exemplo disso está no telegrama
com que Nereu Ramos, então
deputado federal, agradeceu a

comunicação que lhe fiz da ins

talação da Com31Ca de Indaial,
em 1934: "Agradecendo homo
sa comuncação congratulo-me
povo ordeiro progressista In
daial, não � pela instalação
comarca, oomo por ter sua fren
te digno talentoso magistrado
que tanto tem se imposto estim a

catarinense" •

OE - Qual a primeira comar
ci!

AP - Quando aqui cheguei
jí estava nomeado Promotor de
Chapecê, Nas duas visitas que
fiz ao Interventor, expôs-m e ele
o seu plano quanto 00 .desenvol
vimento daquela região, onde se

percebiam os vencimentos mais
altos do Estado, exetuando-se os

desembargadores e S ecretãríos
de Estado, e deu-me duas cartas
de apresentação, um a para o

Prefeito de Cruzeiro do Sul,'
atualmente J oaçaba, capitão
Gervãsío Rodrigues, da Brigada
Militar do Rio Grande do Sul e

outra para o dr. Selistre de
Campos, Juiz de Chapecó. .

A viagem até Passo dos (n
dios, sede da comarca, foi
penosa. Comecei de navio até
São Francisco, onde tomei. o
trem até Crm:eiro) de caminhão
até Xaxim e dai em diante à

. cavalo, graças à gentileza do
meu velho e querido Luiz Lu
nardi.

Assmni a Promotoria no dia
16 de dezembro de 1931, trars
mitindo ao Interventor o seguin
te telegrama: "C omuníco vos

sência devido dificuldade trans

porte somente hoje pude assi

mir Promotoria. Reaf'trmo vos

sência empregarei esforços satis
fazer desejos Governo cooperan
do organização €i desenvolvimen;
to este rico e futuroso munic{
pio". .. ..

OE - E � seguintes?
AP - Meses depois, o dI.

Cândido Ramos, Secretário da
Fazenda, no. exerc{io' di!' Inter
ventoria, removeu-me para a

Promotoria de Porto União, on
de permaneci até julho de 1933;
quando fui nomeado Juiz de
Direito de Campos Novos. De

'pois fui remoVido para inciaial,
tendo instalado a comarca em -

15 de abril- de 1934. Ali perma
neci até 1943, quando vim para
o Juízo' de Meoores desta Capto
tal.

OE - Tem-se notícias de que
em Indaial o Sr. foimais queum
Juiz de Direito. Algum motivo
especial?

AP - Sendo Indaial munic{
pio novo, com muitos proble
mas pela frente, fui me deixan
do envolver no sentido de resol
v6-tos, principalmente no campo
da educação, não só em I ndaial,
como nos dois outros munic{
pios Rodeio e Tiínb6, que int�
gravam a com31Ca. O primeiro
Grupo Escolar que Nereu' Ra
mos mandou construir foi na

cidade de Indaial, em 1935.
Terminado este ele me comúni
cava as providências tomadas
quanto aos de Rodeio e Timbá.
- "Prazer c o municar prezado
amigo que determinei engenhei
ro Sales desse imció construção
Grupo Osvaldo Cruz e na cidade
de Rodeio. O de Timb6 será
iniciado tão logo Prefeitura re.

solva assunto terreno. Aguardo
remessa escritura doação terreno
para mandar fazer campo educ&
ção física".

OE - O que o levou a

oonstruir um Ilospital e a fundar .

wn jornal?
AP - Em Indaial, excbindo

umas três ou quatro famíliaS
abastadas, o resto da população
era constituído de gente das
classes médias e operária, inclu
sive na zona rural, onde predo
minava o sistema da pequena
propriedade. Impressionou-me o
fato de ,toda aquela gente ter de
se deslocar .até Blumenau em

caso de doenças. Além disso; as
cidades de Rodeio e Timbo já
eram dotadas de hospitais e não
se justifICava que a sede da
oomarca não possu{!8e o seu. .

'Quanto ao jornal "A Comar
ca", rujo primeiro número cir
culou no dia 15 de abril de
1939, fundei-o por vários moti
vos: primeiro, pelo vício, pois
quase que me fil gente dentro
das redações de jornais e revis
tas; ségundo, pOIque precisava
de um veículo para divulgar
minhaS idéias e, por�timo, com
o Im de colaborar com o Gover-
00, mai!; notadamente com o

antigo 23 B.C, de Blmnr.nau, na
cantp anha de nacionalização,

. que visava neutralizar a propa
!?ilnda nazi-fascista, que foi, pelo
menos, tolerada até a deflagra
ção da segunda guerra mundial.

NEREU
.

OE - Sabe-tie que foi grande
amigo de Nereu Ramos. Como
come,;ou esta ainizade?

AP - Conheci Nereu Ramos
em Recife, quando ele ali esteve,
em 1929, integrando uma cara

vana pontiCa chefIada por Assis
Brasil. Assisti ao comlcio em

que Nereu se sobressaiu pela
eloqüência, pela ftrmeza e oon

vicção com que falava e pela
mensagem gpe transmitia, tão
ao agrado dos estudantes. Fui
cumprimentá-lo no hotel acom
panhado de um grupo de acadê
micos, e sendo eu o Presidente
do Centro Acadêmi::o, era natu
ral que conservasse minha fisio-
nomia.·

.

Desse modo; ao chegar à
Florian6polis, fui procurá-lo na

, redação do jornal "A' Repúbli
ca" que ele dirigia. Recebeu -me
quase que paternalmente, e, da{
por diante, se estabeleceu entre
nós uma coníiança rec{proc.a: e

Por Raul Caldas Fº. e Vânío Bossle

Nascido em 16 de setembro de 1905, no. engenho. de Cajá, localizado
no então município de Timbaúba e hoje pertencente ao de São Vicente,
em Pernambuco, os Desembargador Severino Nicomedes Alves Pedrosa

aposentou-se (compulsoriamente) na última terça-feira quando com

pletou 70 anos, depois de servir durante 43 anos e 9 meses ao Ministério
Público e - à .. Magistratura catarinense. Foi o primeiro desembargador
estadual que exerceu a função até o dia de atingir a idade limite
permitida pela lei. Mas Pedrosa, que possui uma invejável lucidez e

grande vitalidade - como convém a um bom pernambucano '-8 não

pretende deixar em branco suas horas de ócio, pois entre os seus planos
futuros encontra-se em lugar de destaque, a realização de um livro de
memórias.

Tendo iniciado a sua carreira em seu Estado natal, ele veio para Santa
Catarina emo 1931, para assumir a promotoria de Chapecó, Era seu

propósito retomar a Pernambuco logo que o país se reconstitucionalizas
se, após a ascensão de Getúlio Vargas à chefia da Nação ems1930. Mas

quando isso ocorreu, quatro anos mais tarde, ele já tinha se casado e se

radicado definitivamente emsnosso Estado. E aqui ficou até hoje. .

Como todo o estudante de Direito daquela época a política também
o seduziu. Em 1930 candidatou-se e foi eleito Prefeito do município de
Correntes. Mas, mesmo confiando na batalha desltararé (a célebre batalha

que acabou não acontecendo) seu mandato. foi bastante efêmero pois
durou apenas 45 dias. Comsa vitória dQS revoltosos que apoiaramsVargas,
.Pedrosa entregouô o Poder Municipal ao primeiro revolucionário que
apareceu com um: lenço vermelho no pescoço.

O jornalismo foi outra ',cachaça" de sua vida. Na mocidade escreveu

e colaborou em8 diversos jornais pernambucanos, usando geralmente
pseudônímosscomo João do Recife, ou o Venesiano; Foi ainda 'diretor e

redator das revistas "Vida Feminina' e "Rua Nova", editadas em Recife.
Já em Santa Catarina, na cidade deslndaial, fundou e dirigiuso jornal "A
Comarca" e colaborou, emsFlorianópolis, com váríossórgãos de imprensa,
inclusive O ESTADO.

.

Na Magistratura catarlnense ocupou as mais relevantessfunções - de

juiz de menores a desembargador (emsI949) - chegando a Presidente do
Tribunal de J stiça ems1960•

Como professor da Faculdade de Direito há mais de trinta anos, deu

aulas de direito civil a diversas gerações de advogados, inclusive ao

ex-governador Ivo Silveira e ao. atual Antônio CarlQssKonder Reis, de que
Pedrosa afirma que foi um 'dos seus melhores alunos.'
• Conhecido também por sua vervesesfranquesa, osdesembargador Alves
Pedrosa é umshomemsatuaãzado e esclarecido, quesaâosdispensa o bom
humor mesmoí, em situações solenes. Há alguns arios, quando lia no

Tn'bunal síe Justiça um discurso ems 110menagem a uma data especial,
Pedrosa percebeu que uma autoridade presente estava dando ligeiras e

irreprimíveis cochiladas, Então, nâo seseontendo, disse:
- Não se vexe não. Pode cochilar à vontade •. Eu também estou

achando" este discurso meio chato.
Com relação ao seu nome, ele assimsexplica as suas ori$Cns: Severino:

santo milagreiro; Nicomedes; santo do dia em que nasceu. Ha alguns anos

uma senhora! dele se acercou, perguntando:
.'

- Meu Deus, isso é nome de gente?
Não, é de santo mesmo - respondeu.

.

·-0,..

Amigos insepaláveis: o charuto e o velho DKWI'{aHquirido em, 1964 e

com ele até hoje);

Severino Nicomedes Alves Pedrosa,

o Desembargador

Em pleno centro de Florianópolis,
fInS da década de 30

o interventor federal Nereu RamOl, seu irmão Mauro e o

.
então Juiz de Menores Alves Pedrosa

fazem pose para o fotógrafo.
�.

Em 1950 Pedrosa cOnveJSa CQm

Getúlio V:ugas, novamente candidato
à presidência da República.

.
Ao seu lado o então governador Aderbal

Ramos da Silva e Domingos Fernandes de Aquino

Pedrosa,
e sua filha

Iara.

Alves
Pedrosa,
o jovem.

Durante muito tempo .

Pedrosa presidiu a banca examinadora
de frarcês nos vestibulares deDireito.
Quando examinava um candidato

quetraduzia um texto,
este embatucou na palavrd cepedant.

. "Cepedent" - insistiu o examinador mpaciente
ao que o alu.no contintou:

- Pois é Cependent, como dizem os frarceses.
E continuou com a sua traduçiiJ.

- Basta - disse Pedrosa.
Dez pda presença de espi'rito.

ilimitada, que 'perdurou até o

dia- do seu tragico desapareci
mento.

.

OE - Poderia lllIIlar algumas
passagens. de seu convívio can

ele?

AP - Durante seu Governo,
primeiro como Governador e

depois como I nterventor, nossos
enc ontros foram freqüentes, du
rante os .quais di!l)ut{amo;, de
preferência, problemas da a.d
ministração pública. Às vezes,
aceito meu ponto de vista, 'ele
dilJa: - redija o projeto. Nou
tras ocasiões me entregava pro-

cessos para eJalminá�os sob o

�pecto jurídiéo, porque embora
sendo grande juristas, não dispu
nha de tempo para fazê-to. .

A'fé de missão reservada e

importante fui encarregado, e

quan<,io o resultado era positivo, .

ele e1(travasava seu' contenta
mento em telegramas como este:
- "Receba querido amigo meus

melhores agradecimentos pelo
grande serviço que prestou ao
Estado e ao meu Governo".

Mas o que me fascinava na

personalidade de Nereu era a sua

tremenda capacidade de traba
lho, seu poder de decisão e'

Iiderança,'o escrúpulo com que
lidava com os dinhe'iros públi
cos, seu respeito à lei e, acima
de tudo, seu infini10 amor pelos
deserdados da sorte. Dispondo
do art� 177, da Constituição
do Estado Novo, que permitia o
afastamento de funcionáriocivis
e militares à juízo' exclusivo do
Governo, só o aplicou duas ve

zes em' oito aoos, depois de
provada a incompatibilidade dos
funcionlirios com o serviço pÚ-'
blico. Por outro lado, quando
algu�m pleiteava qualquer coisa

.

que não lhe parecia legal, a

resposta vinha imediata: mostre

a lei que me permite fazer isso.
Eu mesmo tive que trav3.l1l

uma grande luta -para cria·r o

municfpió de Rodeio. Numa
carta datada de 20.8.1936, ele
me dizia:"Pemo que o caso de
Rodeio não está be_!l1 parado.

Expliquei à 'comissão com a
clareza que é de meu feitio, que
eu achava o caso muito mais
sério que eles e vore. A: docu
mentação que acompanhou o

req uerimento é frlll.uíssiina,
quanto à JXlpulação. possível
que eu consiga por do� ou três
votos de maipria, fazer. passar o

projeto, mas é também' certo

que se o Prefeito de Timbó
recorrer ao Judiciário a lei vai
abaixo por inconstitucional".

.

Quanto ao imensurável cora
ção que se escondia por trás
daquela carranca; a{ estão as

coras em favor dos pequenos
abandonados, dos doentes men

tais, dos hansenearos, dos porta
dores de moléstia infecto-conta
giosa, sem falar na rede de pos
tos de saúde e de puericultura
espalhados por todo o Estado,

NAn.HA .

OE - Como aceitou a mu

darça para Florianópoli�
AP - Aceitei a mudança

eornalegrla de quem recebe uma
promoção.

.

OE - Sabe-se que fQiJuiz de
Menores. Tinha alguma expe
riência neste setor?

AP - Não tinha experiência,
mas procurei me munir dos ele
mentos ao meu alcance, inclusi
ve os que me forneceram os

demais julzes de Menores do
Brasil, e passando a viver e a

sentir o problema dia a dia,
enírentando-o com coragem e

decisãb, parece que dei conta do
recado.

OE - Com que tipos de

problemas se defrontaváf Algu
ma semeUtança com os proble
mas do menor e do jovem de
hoje?
AP- Os problemas do menor

são sempre os mesmos, pois
dependem, em grande parte, do
pauperismo e de defeitos de

educação, este como resultante,
na maioria dos casos, de desaius
te no lar. Enquanto esses dois

problemas não forem resolvidos,
o domenor vai servindo de tema
de discursos, artigos de reporte
gens e jornal

OE - Ifl(JiQU oentãoAbrigo-
de Menores em algumã coisa'!

AP - Pelas minhas visitas
dilÍrias, pela vigilância perm&
nente através de funcionário de
minha confíarça, pelo diáJ�o
com os Irmãos Maristas e outras

providências quanto ao ensino,
creio que consegui fazer com

que o Abrigo de Menores deixas
se de ser um depôsíto de meno

res para se transformar numa

casa de educação,

OE - Há' aigum jurista que
citaria como impOrtante e que o
teria influenciado em sra carrei
ra?

AP - Minha geração recebeu
ainda à poderosa influência de
Rui Barbosa, que abarcava todos
osramos do Direito, e de.Clôvis
Bevílãqua; autor do projeto do
C6digo Civil de 1916. Mas n�

nhum jurista, por si SÓ, influiu
deciexplica, tal influência s6 0-

'corre quando alguém se especia
l.iz:a em determinado ramo do
Direito, o 'que não acontece com
o Juiz, que é obrigado a lidar
oom todos eles, lendo o maior
número possível de autores. En
tretanto houve um nome, entre
tqdos, que mereceu especial &

tenção de minha parte, foi o de
Pedro Lessa, a meu ver amaior
fIgura do Supremo Tn'bunal Fe
deral de todos os tempos, pelo
sentido renovador que deu ao

.direito e à jurisprudência. .

OE - Quem na sua impres·
são foi a grande fi� emD irei
to no. Brasi? Por que?

AP - Essa questão de grande
figura em Direito é relativa e

depende do aspecto sob o qual a
mesma seja apreciada. Pois no

Direito Civil, além de Clóvi s
Beviláqua, tivemos Teixeira de
Freitas e Lafaiete Rodrigues Pe
reira, no Direito Comercial, Car
valho de Mendonça, Nelson
Húngria 110 Direito Penal, e as

sim por diante.
.

OE - E em Santa Catarina?
ÂP - Entre os catarinenses

se destaca o Ministro Luiz Gal
lotti, que há pouco deixou o

Supremo Tribunal Federal cer

cado do respeito e dos aplausos
de toda a Nação, E quanto aos
mortos haveremos sempre reve

renciar a memória de Nereu
Rimos, Ivo d'Aquino e Henri
que Stodieck, que de há muito
haviam transposto as fronteiras
rulturais de Santa Catarina para
se projetarem no cemrio nacio
nal

OE - A jornllla pelo interior
trai algum prowiro par a o

juiz?
AP - Claro ,que traz, pois

serve de aprendizado. Dé comai>
ca em com31Ca o Juiz vai�ren
dendo mais, adquire experiencia
e amadur!lCe o espírito. .

OE - Como é seu dia a dia
no. Tnbunal de Justiça? E em

casa?
AP - No Tn'bunal, onde

chego às 9 horas, saio 00 meio
dia para a1mo�, vol1o às 14
horas e fico ate às 18 horas, só
faço uma coisa que é trabalhar.
Mesmo quando converso com os

rolegas estou trabalhando, pcp.
que o assunto gira sempre em

torno dos processos sujeitos a

julgamen1o.
Em casa levo a mesma vida

de qualquer bUJguês pacato.
.

OE - Que costuma fazer nas
horas de lazetl

AP - A palavra lazer só
agora está no moda. Mas quando
não 'estou examinando processo,
nem pesquisando jurisprudência,
gosto de ler jornais e livros sobre
assuntos leves, romo história,
memórias, . biografias, etc. Não
tenho preferência por comida,
embora aos domingos asse, eu

mesmo, o meu churrasco, por
uma questão de higiene mental,
o mesmo acontecendo com o

tratamento que dispenso oos

meus passarinhos, cadlOrros e

pés de rouvc.
.

'OE - O que sente ao. deixar
a Magistratura, após todo; estes
anos?

AP - O único oIgUlho que
sinto é o de ter podido servir a

Santa Catarina, sem desfaleci
mento, durante 43 anos e 9
meses 'ininterruptos.

Todo homem tem seus �tos
e baixos na vida, mas fraqueza,
propriamente, não me lembro
de te-ta cometido. .

OE - Que conseUto daria a

um jovem que pretendesse abra
çar am I@istratw:a?

AP - Que não ingresse 11a

m�istratura como quem anda
atras de um emprego públioo'
para garantir a sobreviv�ncia. O
magistrado para bem desempe
nhar a missão' q.ue lhe atnbui a

Constituição Federal, há que es

tudar mu ito; doand�-se, por ou·
lro lado, -ao serviço da Justiça, a
fm de que as partes, prejudica
d� com a morosidade, não o

.... chamem de Juiz donninhoco.
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esta unidade iria sofrer solução
de continuidade, que o entu
siasmo que até entao nOSSilU-

triu iria arrefecer.
- .

Aceitei, pois, a responsabi
lidade que me confiaram e

aqui estou pronta para servir,
'10' desejo
de ver sempre melhor aprimo
rada a arte a que nos dedica:

- mos; espalhar alegria.s paz e

amor através do canto coral.
Embora composto o mais

he tereogeneamente posstvel,
nosso grupo é unissono quan
do, se agrega em canto coral,
quanto todos deixamos de Sei

"cada um" para que cada um

des nós se integre no todo que
fVs'l1'IIlmos, esta Associação
que .só tem.o sucesso que vêm

consegu indo nestes quinze
anos de existência, porque se

propõe aa fazer arte por amor
e não por interesse.

'

:Se soubéssemos escutar

Deus, ouvt-lo-tamos dizer-nos:
"Cantai! Cantai! Levai a 'men
sagems do meu amor aos ho
mens todos, sede interessados
emstransmittr beleza viva, mas

nõos interesseiros, e Eu estarei
convosco; 'falando pela vossa

!\'>z, nas canções que interpre
tardes, porque estareis' trans
mitindo amor".
'Pensando assim;s, andamo

a todos os companheiros para
no interesse da arte que defen
demos, empenharemso melhor
des seus esforços auxiliando a

diretoria que hoje é empossada
para que possa ela continuar

,dignamente o trabalho profi-

�uo sae SUas antecessoras, fa
zendo com que a nossa Asso

t:iaçoo cada vez mais se projete
no cenário artfstico Nacional
e,s quiçá, internacional, numa

integraçõo de regiões.spatses e

povos que, pela música, sentir-i
-se-õo mais gente, e assim, esta
remos participando ativamente
do reino que Deus nos confiou.
para gerir e conservar.

.

:Objetivando uma ação con

junta que nos permita crescer

sempre mais, procuraremos
fortalecer a atuação das equi
pes que emprestando-nos sua

colaboração, ainda nos auxilta
Tão coms tuas preciosas sujes
tões e fiscalizando os atos da
Diretoria, o que permitirá um

entrosamento tal em nossas

atividades que continuaremos
a ser um todo a trabalhar co
mo um só, pois foi assim que
nasceu e tem vivido esta Asso
ciação, um grupo em que to

dos são partes indispensáveis e

de cujo' valioso concurso' ja
mais se poderá prescindir.

Pretendemos também. den
tro do plano de aprimoramen
to técnico de nosso grupo, in.
centivarõ a criação de novos

cursos de relações humanas,
dicção,8 técnica vocal, teoria

musical, solfejo, ritmo, etc. pa
ra assim melhor podermos sen

tir e interpretar nossas peças
musicais, melhorando deste
modo o nivel técnico de nos

sos cantores e para umsmelhor
brilho de nossas apresentaçães.

Seria dar um passo. para a

concretizaçõo de nossos so-

Onde houver um machado, urna serra e
dois braços, sempre existirá a possibilidade de
acontecer alguma coisa triste.

.

Infelizmente, em qualquer parte de sua cidade
existem sempre dois braços empunhando a serra,'
ou o machado.
Para 'destruir em poucos minutos o que a natureza
levou' anos para criar.
E que lhe deu sombra, oxiçênio, vida.
Em Florianópolis, quando você perceber que
dois braços se levantam para ferir e tombar uma
árvore.levante os seus também.
E impeça que a sua cidade se transforme num

deserto de concreto armado.

Pró-

Música
MÚSICO ILUSTRE VISITOU FLORlANÚPOLIS

�O maestro Carlos Eduardo Prates (ex-diretor, por 5 anos, da Ope
ra des3erlirn) regeusna última quarta-feira, durante um ensaio espe

cial, a Associação Coral de Florianópolis, que se havia reunido em

sua sede, justamente para ser ouvida pelo famoso regente internacio-
nal.

--

o ensaio especial, que deveria durar apenas alguns minutos; pro
'longou-se até às 23 horas,sdado o entusiasmo do Maestro pela Asso

ciação Coral, de quemszecebeusos melhores elogios e aplausos, prín
eipalmente no que se refere à música lírica. Durante o ensaio, foram
executadas peçassda Renascença, populares brasileiras e importantes
trechos das Óperas "La�Traviata" e "Cavalleria liusticana".

Concertos
cio está previsto para as 21

horas.
ALCENI DUARTE
O&riolonista Alceni Duar

te, prata da casa, segundo
estamos informados, dará

também um recital no pró
xímo dia 27 (sábado) no
Clube Doze dee Agosto, nu
ma promoção da Associação
Turma Médica 76/2.

TUruBIO SANTOS
, O violonista Turíbio San

tos será o responsável pelo
VII concerto da Temporada
1975 da Pr6-Música. O recí

tal será na próxima terça-fel
ra, dia 23, no Auditório do

Províncialado das Irmãs da

Divina Providência' à rua

Hermann Blumenau. O: ini-

A tarde, o' Maestro Carlos Eduardo Prates visitou o Secretário do
, Governo, Albino Zeni, que oracompanhou aos,:;Overnador Antonio
Carlos Konder Reis, a quem expôs - igualmente - os cursos intensi
voss de música, que ora ministra em todos" País e que pretende
trazer a Florianópolis, atravêss.lo Departamento de Assuntos Cultu
rais do MEC, tendo o SecretáriosAlbino Zeni feito, imediatamente,
urna exposição' de motivos ao DAC, solicitando a inclusão de Santa
Catarina nesse programa.

'
.

-.tApós 14 anos na Alemanha, o Maestro Carlos EduanlosPrates é,
atualmente.so Diretor do Serviço de Difusão Musical do MEC e

Supervisor dos Programas de Educação Musical do Projeto Minerva.

Nas pequenas coisas da vida a gra�deza de um homem.

Uma novela
de

.

GERALDO
VIETRI

Comum
elenco de AstrOS:

JONASMELLO
MARCIAMARl
CLAUDIO C
PAULO AGUEIR
GILMARA SANCH
OLNEY CAZARRt
EUSABETH HARTM

®®®
REDETUPI
DE TELEVISÃO

De Segunda a Sábado, às sete da noite

J)ISCURSO DE POSSES DA
PRESIDENTE DA ASSOCIA
çÃO CORAL DE FPOLIS S.
MARIA ERNESTINA CAM
POSRIBEIRO

" Caros associados,
Foi, com uma sensação dee

angústia, misto, de preocupa
ção pela responsabilidade de
que me incumbiam e de te

mqr, face as minhas limita
çoee, que recebi a noticia de
minha escolha para com a aiu
da de Deus e o auxilio precio
so e impresctndtvel de todos
os companheiros, tentar diri
gir os destinos desta Associa

ção no prókimo exerctcio:

Relutei, medi a altura da '

responsabilidade que me cabe
ria, mormente emsse tratando
de substituir o nosso dinâmico
e incansável Carlos Farias que
há tantos anos vêm dedicando
o melhor de seus esforços para
conseguir elevar sempre mais
alto:o nomes.testa Associação,
batalhando e alcançando o que
tems conseguido para melhor
projetá-la, culminando com a

aquisição do imóvel para a ins

talação da Sede, senti o peso e

o valor da incumbência com

que me distiguiam, mas esbar
rei, também, no testemunho
eloquente dos companheiros
que me escolheram Compre
endi, então, que se há quinze
anos a colaboração de .todos

permitiu fazer desta Associa
ção, a granâe entidade que ela
hoje é, com nomee arttstico
-acatado em vários recantos de
nossospats, nõo seria agora que

nhos. se, nesse pertodo qUe o� ,

se inic�, con�egufssemos gra�
�ar matssum disco.,« f1mpreen.
der qualquer melhoria em nos:
sa Sede. Tudo porém, depen:
derâ de noss.a dsposiçiif! ele Ser_
vir e, como esta sempres �oi
imensurável, estou certa, e�te
objetivo, também será alcança_
00. '

: Co nsiâerando ainda qUe
nossa meta primeira é Ap-iõ
Cultural, esperamos poder co
laborar com o Governo do Es-
,tado em seu plano de Espa�_
são Cultural, como já o temos
feito nos anos anteriores. Se
formos convocados, estaremos
prontos a .realizars programas
que visem integrar cultural_
mente os municfpios de nosso

Estado, nosso Estado e os de.
mais da Federação e nosso

Pais entre as Nações. S r S ,

Agradecenâo os carinho
com que me elevastes à Presi:
dência de vossa Diretoria, sin
to que estess quinze ànoss de
convivência neste grupo, fize-

. ramsiele, para'mim, uma famt
lia muito querida a quem dedi
co o melhor de meus esforços,
porquesfaço dela um pouco de
mim mesma; conotamospois a

todos, para, .emsfamtlia gerir
mos esta querida Associação
por mais um ano, tudo fazen.
doS para dar prosseguimento
condigno às proflcuas gesUJes
anteriores, a fim de que alcan
cemos a meta a que nos propo:
mos.sFqzer arte. e levar arte à
vida, para dudar os outros e

melhor viver.

•

Impeça que
sua

cidade se

transforme
num'

deserto.

.

nG�:I�:�t:rA�?a��d� ���r1���NCO:R���R�, COlORIDO'
VI""" , ""'a",, do LEWIS GfLBEHT PRO I B,16ANOS

, '

Cine Cecontur
HOje às 14 - 16 � 19,45 e

21,45h

Cine Coral

Hoje
às 14 - 20 e 22 h

f>i:MIJMA�'
.

lOS ATINGIU,
HRlPII ESTA' MORTA. � ,

AJUDE' POR FAVOR.
POR FAVOR AJUDE'Nos..

'

Cine São José
HOJ"e às

�fI!IlIl.._ FILMADO EM:

197519��'''''�_�� "AIRPORTI975" 13,30 - 15;45
r:i=,·�"D':lww I: C.!J:t [�:=D::;,,,1I.l 19 45 e 21 45h
tIl6.IIIU1U••WS Il'f.� M'fIlllIOIUlWlIDf _NIIAI �C�N��OR'P�SION' ,

Cine Ritz Hoje 'às 14 16 - 19,45 e 21,45h

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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TRIBUNAL DE JUSTICA
No. 1.063 - CHAPECÓ - Recte.slndústria de Laminados

Michelin Ltda, Recdo. Adei L. de Moura - Fiscal da Fazenda
Estadual. Rei. Des. Nelson Konrad - "Conheceram do recur

so e, dan�o pela incompetência do juí�o, anularam a sentença
e determinaram a remessa dos autos a Comarca de Xanxerê.
Unânime". C ,

No. 1.10Z -MAfRA -. Recte. Dr. Juiz de Direito, ex-offi
cio. Recdo. Helio Costa. Rei. Des, Nelson Konrad - "Nega .

ramsprovimento, Unânime.
,

-

APElAÇAO CrVEl
:,MANDAO!> DE SEGURANÇA) .

No. 1.202 - BALNEARlO DE CAMBORIÚ - Apte. Luiz
Todesco, Apda. ViaçãosPraiana Ltda. ReI. Des. Rid Silva -

"Deram provimento para anular a semtença e determinar que
outra seja proferida. Unânime"

DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

DECIS(\�S ; DA CÃMARA CRIMINAL em 18.00.75.:
{Sessâo Extraordinária)

APELAÇÕES CRIMINAIS
No. 13.�38 - P�HOÇA - Apte. A Justiça, por seu

�motor. Apdos. EIIco da Rosa Botelho, Luiz dos Santos
Men4es Medeiros e Joacir Luiz Medeiros. Rei. Des. Ary
Pereira Oliveira - "Deram provimento, para condenar os réus·
a 8 meses de reclusâo, pelo delito de furto tentado. Unâni- _

��
.

No.,,l3.146 - PONTE SER.RADA -, Apte. Jaime Fqvretto.
Apda. a Justiça, por seu Promotor. Rei. Des. Ary Pereira
Oliveira' Negaram provimento. Unânime".

No. 13.037 - SOMBRIO:· Apte. 30. 8gto. !vo Isaias de
Souza (Del. de Polícia de Praia Grande). Apda. a Justiça, por
seu Promotor. Rei. Des, Ary Pereira Oliveira - "Deram provi
mento, para absolver o réu. Unânime".

No, 13.243. - ��O JOSÉ - Apte, :l Justiça, por seu Promo
tor. Apdo. Calimêrio Rene Mafra. -Rel, Des. Ary Pereira Oli
veira - "Dêrarnsprovímento para condenar o réu a 3smeses de
deténção com sursts. Unânime", .

'\

PROCESSO CRIME
No. 112 - TANGARÁ - Autora a Justiça, por-seu Promo

tor. Réu Dr. Artemio Zanon. Rei. Des. Cerqueira Cíntras
"Deferiram o pedido de arquivamento do processo. Unâni
me".
OECISOES DA PRlM�;:IRA CÃMARA CIVEL em 18,()9.75.

APELAÇCES CIVEIS
No. 10.753 - BRUSQUE - Apte •. Mauá - Companhia de

Seguros Gerais. Apdo. Rolando José Maria Neves. Rei. Des,
Ivo SeU'- "Rejeitando a preliminar, no mérito, deram provi
mento ao recurso para julgar improcedente a ação, pagas pelo
vencido as custas e a verba honorária de'20% sobre o valor
dado à causa. Unânime".

.

s "Jo. ·1O.909s' DIONÍSIO ÇERQUEIRA:- Apte. Antônio
Adriano Cadó. Apdo. Benno Blau. Rei. Des. Ivo SeU -

'

Ne
garamsprovímento para confirmar a sentença apelada. Unâni-
me". .

No. 10.925 - ITAJAi - Apte. Banco do Estado de Santa
Catarina. Apda. Graciela Haydée Carreilo de Longo. ReI. Des,
Ivo SeU -:- '<j)e�am provimento para reformando a sentença
apelada, J�lgar Improcedente os embargos de terceiro, pagos

:

pelo vencido os honorários advocatícios, estess rIXados em

20% sobre ó valor atríbu Ido aos embargos. Unânime".
.

"-Q No, 10.567 - VIDEIRA - Aptes, Antônio Leoni Fantin e

5Ua mulher. Apda. Elisa Píroli. ReI. Des. Rid Silva - "Nega
ram provimento. Unânime".
-

No. 1O.�61 - TURVO - Apte. 9 Ministério Público. Apda.
Bernardina Marina Feliciano. Rei. Des. Rid Silva - "Negaram
provãmento. Unânime".

No. 10.579 - BLUMENAU - Autos remetidos: juízo
de Direito da 2a. Vara Cível da Comarca. Apte. a Fazenda
Pública Estadual. Apdo. Heíno Marx. Rei. Des. Osny Caetano

. "ConveIteramü {l julgamento em diligência. Unânime".
Acórdão publicado na sessão.
SNo. 10.757 - BLUMENAU - Apte, Empresa Nossa Senho-

• ra da Glória Ltda. Apda, Colorama Ltda. Rei. Des. Osny
Caetano - "Negaram provimento. Unânime".

.

AGRAVO DE INSTRUMENTO

�:'-!o. 764 - TURVO - Agrtes, José Luiz Alexandrino e ou

tros. Agrdos. Severino Bendo e sua mulher. Rei. Des, Rid

Silva - "Negaram provimento. Unânime".
Zenon Vitor Bonnassis Filho

Diretor

mECISOES DO TRIBUNAL PLENO em 17.09.75.

HABEAS-CORPUS
s No: 5.347 - SÃO LOURENÇO DO OESTE� Impte, Dr.

Eloi de Bona Sartor, Pacte. Otávio Rodrigues Pereira. Rei.

:De� �er�ueira Cintra - "Julgaram prejudicado o pedido.
Unânime .•

.
No. 5.350<- ITUPORANGA - Impte, Di. Renato de Mello

Vianna. Pacte. José Quintino. Rei. Des. Eduardo Luz .;

"Concederam a ordem, estendendo-a aos co-réus Teodoro
Lotero fi Airton Quintino. Unânime".

!No. 5.352 - MAFRA& Imptes. Dras. Leni Marli D. Paz e

Irmali Melz Vardes, Pactes. Mário Fritzen e Antônio Santana.
Rei. Des; Geraldo Salles -

' N"'ao conheceram do pedido. Unâ
nime"-·

-.

No. 5.355 - CHAPECÓ - Impte. Dr. Domingo Uliana.
Pacte.s;saias Pedroso de Lima. Rei. Des, Ayres Gama -

'
De

negaram a ordem. Unânime".

REVISÃO CRIMINAL
No. 1.081 - BRUSQUE . Reqte, Abercio Gracher. Rei.

Des, Ayres Gama - �'Indeferiram o pedido.Unânime".
MANDAPO DE SEGURANÇA

No. 732 - FLORIANOPOLIS:- Reqte, Manoel Antônio
Bruno: Filho. Reqdo. Secretário de Segurança Pública. ReI.

De�. Cerqueira Cíntra - "Não conheceram do pedido. Unâni
me'.

RECURSOS DE MA_NPADO DE SEGURANÇA
No. 1.100 - FLORIANOPOLIS:- Recte. Valdemar Kna

bben. Recdo, Departamento Autônomo de Saúde Pública do
Estado de Santa-Catarina. Rei. Des. João de Borba - "Deram
provimento parcial ao recurso, para conceder, em parte, a

segurança. Unânime".

III

•

Veja
o quanto voce
pode ter sem.
lhe custar

•

•

mais
....

.

Dormitório moduláyel, nas cores:
.

branco, azulou marron. Escolha os

módulos a seu gosto.

Sala-copa: nas cores amarelo com branco
ou marron; também com estante.

Salas de jantar em.estilo ou funcionais.
Esta: estilo inglês com mesa elástica.

estaéa
IMAGEM ATUAL
da suo MÓVEIS CIMO

I
:(
r

.

No.vas criações 'em salas de

jantar, - linhas elegantes -

acabamento CIMO.
.

Móveis infantis, coloridos, como as

crianças gostam. Conjuntos, ou peças
avulsas.

.

Modvlados Vogue. Armários embutidos
ou estantes do jeito que você gosta.
Perfe içõo e acabamento esmerados.

Linhas sempre atualizadas ou etn estilo,
se você preferir. Qualidade e acâbamento,
levam sempre a garantia CIMO.

�II
- .�

....__.. � �..� dlij:�
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - 21 de setembro de 1975 - Página 20
I�"'"

ÁRIES - Coms dísposíçao
franca, afável e generosa es

tará você" nestes próximos
dias. A entrada do Sol em
Libra, dentro de alguns dias,
muito o favorecerá,' finan
ceira, social e profissional
mente. Conseguirá fazer ex
celentes amizades, atrair

pessoas importantes e conse

guirá obter a estima e a con
fiança dos amigos. Excelen
te para o amor e o casamen-

1:0.
TOURO - O Sol, agora, em
sua Quinta Casal Astral, é
bastante favorável ao au

mento de seus conhecimen
tos, dos quais muito depen
derá seu sucesso, nesta fase
de influências. Excelente
saúde, boa disposição e óti
mas chances, para realizar
negócios, que vem entabu
lando, há muito. Pode solící
tar a colaboração de amigos
e superiores. Otímos para o

amor.

Horóscopo

Omar CardO$d.
. �. ...-

CENTRO

GEMEOS - Com a entrada
do Sol em Libra, nesta se

mana, você será muito favo
recido, agora, nas novas ami
zades, na sua vida familiar e
amorosa, nas viagens, nas

novassempresas, nos empre
endimentos e nos negócios
que necessítems muita perí
cia. Poderá, também, lucrar,
inesperadamente, atravéssde
jogos, sorteios e loteria. Al
guns aborrecimentos, po
rém, ser-ao causados pelos fi
.lhos ou enteados.
CÂNCER - Na fase que se

iniciará, nos próximos dias,
muitas serão as suas proba
bilidades de concretizar os

seus mais impossíveis so

nhos e desejos. Aproveite, se

ainda não, tem 'casa própria, com pessoas influentes, de
Estudo novos empreendi- posição elevada. Faça novas
mentos e negócios, para rea- amizades e procure agir com
lízá-Ios com êxito. Todavia, tato e diplomacia. Espetacu
orocure solucionar, o mais lar fluxo para o amor, as via
rapidamente possível, os gens curtas e os empreendi
problemas familiares. Pode mentos relacionados com o

vi�ar e "ml'lT. � 'bem-estar público.LnAV - Fase que lhe prome-
te muito SUcessos aos escri- CAPRICORNIO - O Sol, em
tos, nos assuntos legais, na, muito bom aspecto com Sa

defesa de seus direitos, na turno, seu astro tutor, dar-
,"

propaganda, na imprensa fa- lhe-á ótimas chances de ele

lada, escrita e televisada e vação profissional, social e

em tudo' que está relaciona- de realizar grandes negócios,
do com a comunicação. Po- .destinados a lhe trazer lu
de solitar favores e fazer no- crosse vantagens. Aproveite.
vassarnizades, pois muito de- As dificuldades serão facíl

penderá delas, em próximo mente superadas e a vida
futuro. Õtimo para ó amor e amorosa e familiar dar-lhe-
as viagens. ãosbastante contentamento.'
VIRGEM - Melhora geral da AQUÁRIO - Sua saúde me

saúde e das condições gerais lhorará, sensivelmente, nos

se farão sentir, a partir desta próximos dias, bem como as

semana Esforce-se mais no chances de sucesso, em to

trabalho, entabule novos ne- dos os setores, devido ao

.gõcíos e use de tato e diplo- trânsito do Sol em Libra,
macia, para progredir, mate- em sua Nona Casa Astral. A

rialmente, nesta fase, em partir desta semana, deverá,
que osxol passará a transitar também, auxiliar os retraí

em Libra, sua Segunda Casa dos procurando harmonizar
Astral. Otímas viagens, bons todas asscoísas complicadas,
contatos pessoais e felicida- em seu setor familiar; e au

de amorosa mentar sua popularidade.
UBRA - A Primavera, a Terá sucesso e felicidade.
maiss linda estação do ano,

PEIXES - A partir desta se

se aproxima, com a entrada mana" deverá guiar-se pelo
do Sol em seu signo. Portan- seu bom senso, evitando ne

to, a partir dospróximo dia gócios e ações precipitadas,
23, maiores serão suas chan- cuidar de sua saúde e não se

ces de progresso profissional deixar levar pelo pessimismo
e social, enquanto o seu ma- e por pessoas prometedoras
gnetísmo pessoal e sua Ptr-

e falantes. Precavenha-se,
sonalidade se elevarão sensi- também, contra acidentes e

velmente. Todavia, até o. dia., só viaje se for necessário.
de seu aniversario tomJ."'cuí:' Ótimo, contudo, pará pes
'dado coms acide�tes com quisas e investigações. Notí
sua saúde e só viage'se for' . cías. negativas sobre heran-
necessário. ças,

APAR:TAMENTO .SITUADO EM
EDIF(CIO NOVO, DESOCUPADO,
CENTRAL, CONTENDO 2 DORMIT('
RIOS, LlVING, BAI':JHEIRO SOCIAL,
COZINHA, AREA DE SERViÇO E DE
PEND�NCIA COMPLETA DE E·MPRE
GADA.

APARTAMENTO DESOCUPADO COM
GARAGEM E DEPEND!:NCIA DE EM

PREGADA, 2 DORMITÚRIOS, LI

VING, BANHEIRO SOCIAL, COZI

NHA, AREA DE SERViÇO..

,

apartamento com 2 quartos, living, cozi
nha, "banheiro, dependência completa' de
�pregada e garagem. Entrega dentro de

, poucos dias. Area :J135,30m2.

APARTAMENTO NOVO, ENTREGA

ill/lEDIATA, CONTENDO LlVING,
QUARTO, COZINHA E BANHEIRO.
OTIMO PREÇO. NEGÚCIO URGENTE.

- APARTAMENTO EM EDIFI1:IO BEM
SITUADO, CENTRAL; ENTREGA, EM
POUCO TEMPO. UMA:PEQUENA EN
TRADA E rt ,1\1\!3FER�NCIA DO SAL.
DO.

ESCORPIÃO - Seu estado
de saúde, os perigos de aci
dentes, fraudes, roubos, in
júrias e prejuízos, causados,
pela precipitação, deverão
ser evitados, a partir desta
semana. Faça, também,
compreender-se melhor pe
los familiares, pela pessoa
amada e evite as ações im
pensadas, o nervosismo e o

contato coms pessoas estra
nhass« de caráter duvidoso.
Bom, todavia, para desven
dar segredos importantes.
SAGITARIO - Excelente fa
se astral para pôr emsprátíca
novas idéias, com relação ao

trabalho, aOS negócios, ini
ciados anteriormente, e lidar

VARIEDADES
IMOBILIÁRIAS

PRED ImóvEl1
FELIPE SCHMIDT, 58 --' GALERIA COMASA - LOJA 3
FONES: 22-3398/22-1100/22-3257 - CRECI-2,535

CASAS
ESTREITO
Casa localizada no Estreito, possuindo: 3
dormitórios, sendo 1 cérn banheiro pri
vativo, living, benheiro s�'cial, copa, cozinha, dependências cornp etas de empre-
gada e garagem. ,

COD-l04-C - Preço: Cr$ 400.000,00
Residência possuindo: living, 3 dormitó

rios, copa, cozinha. banheiro ssocial de
pendências completas de empregada,
com ampla área de serviço.
COD-105-C - Preço: Cr$ 300.000,00
'Casa em alvenaria contendo ; Hall, living,
3 dormitórios, copa, cozinha, banheiro,
escritório, 2 despensas, dependências de

empregada, área coberta com churras

queira, gar'agem para 3 carros.

COD-111-C - Preço: c-s 370.000,00
Casa de alvenaria c o ntendo: lívinq, 3

dormitórios: sendo 1 com banheiro pri
vativo, 2 banheiros, copa, cozinha, de

pendências de empregada, garagem, jar
dim.
CaD - 113 - G - Preço: c-s
400.000,00
Residência possuindo: Lívinq, 3 dorrnitó-

'

rios, sendo 2 com armários embutidos,
sala de jantar, copa, cozinha, banheiro,
dependências de empregada, área coberta
com churrasqueira, despensa, telefone,
forração a gesso, garagem para dois car

ros.

CaD - 115 - C - Preço: Cr$
550.000,00
Casa localizada no Estreito, contendo: li
ving, sala de jantar, 3 dormitórios sendo
1 com banheiro privativo, cozinha, copa,
hall de entrada.
CaD - 118 - C C - Preço: Cr$
160.000,00
TRINDADE
Casa localizada na Trindade, possuindo:
living, 3 dormitórios, sendo 1 COm ba
nheiro privativo, cozinha, banheiro so

cial, depósito, dependências completas

de empregada, garagem para 2 carros, jar
di rn e quintal.
COD- 117 - C ,- Preço: Cr.$
500.000,00
Casa de alvenaria com 2 pavimentos,
contendo: living, sala de jantar, :3 dormi
tórios, sendo 1 suite, 2 banheiros, vesrt-.
bulo, lavabo, escritório, garagem para 2

carros, cozinha, dependências completas
de empregada, lavanderia.

.

COO -109 - C - Preço: 1.100.000,00
COQUEIROS:

Hesidência localizada em Coqueiros, con-
tendo: liVing, sala de jantar, 4 dormitó
rios, 'banheiro, cozinha, dependências
completas de empregada, 2 garagens,
churrasqueira.
COD - 108 C - Preço: Cr$
400.000,00
BOM ABRIGO:
Casa de 'alvenaria, contendo: living, 3

dormitórios, banheiro social, copa, cozi- ,

nha, garagem, dependências completas
de empregada com ampla área de serviço.
cap - 103 - C - Preço: Cr$
330.000,00
APARTAMENTOS:
CENTRO

Apartamento no Centro, contendo: li

ving, lavabo, sala de jantar, 3 dormitÓ-.
rios, 2 banheiros, sendo 1 privativo do

casal, dependências de empregada, área
de serviço, garagem.
COO - 0101 � A -,Preço: Cr$
4W.000,OO
Apartamento possuindo: living, 3 dormi
tórios, copa, cozinha, dependências de

empregada, área de serviço, banheiro.
CaD - 0102 - A - Preço: Cr$
400.000,00·
Apartamento localizado no Centro, con
tendo: living, 2 dormitórios, banheiro,
cozinha, área de serviço, dependências
completas de empregada.

-

COO, - 070 - A - Preço: Cr$
220.000,00

�
.'

I

JURERÊ

APARTAMENTO NOVO, COM 2 DOA

MITORIOS, LlVING,.BANHEIRO S O

CIAL, COZINHA E A'REA DE SERVI-,

ÇO. EDIFfclO CENTRAL. ,'NEGÚCIO "

URGENTE.
'

BOA CASA'MISTA, CONTENDO L1-
VING, 3 DORI\I1ITÚR!OS, COZ'INHA E

.
BANHEIRO. Cr$ 45.000,00.

'

BALNEÁRIO DANIELA ESTREITO

Extintores -Mangueiras .

Vendas - Reéargas - lnstalacões
'44- 1377

Fo .

nest
44- 1537

SUL PECAS
Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

AVISO À PRAÇA
Comunicamos à praça e ao públic o em ge.

ral que a partir desta data o;Sr. NELSON DO_
MINGQS não mais pertence ao nosso quadro
de funcionários, não nos responsabilizando
por atos praticados pelo mesmo.

'EDITOGRAF INDUSTRIA GRAFICA lTOA.
Florianópolis, 18 de setembro de 1.975

.'

BALNEARIO CAMBORIO
"VERANEIO"
Comércio de
Imóveis l tda.

- CRECI68 -

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA
F !NANCIAMENTOS

EI\lGENHAR IA

Atendemos clien1es de .Santa Ca�arina
e Paranâ indusive interior.

Apartamento de frente para o mar em edifício novo com
garagem individual contendo 2 dormitórios. ampla sala, copa
cozinha, dep, empregada e demais peças. Só 3 aptos. por
andar com- acabamento de primeira. Perto do MARAMBAIA.

Casa de acabamento excelente, ótima localização, bem
próxima à praia. Contém 3 dormitórios, '2 banheiros, àmpla
sala-living e demais peças. Churrasqueira e garagem. Preço
Cr$ 260.000,00 com ótimas facilidades inclusive Financia
mento.

Apto. em Edifício novo contendo 3 dormitórios, sala, co
zinha e demais peças. Õtirno preço com facilidades e Finan
ciamento opcional.
TEMOS AINDA DIVERSOS IMÓVEIS TODOS COM EXCE
LENTE LOCALIZAÇÃO 'PLANTÃO INCLUSIVE ABER-
TOS AOS DOMINGOS.

'
,

M ATRIZ: Rua 1001, 2S - Ed'. ITAMARATY - Loja, 3
, Fone: 2220 - 88330 - B. Carnboriú - SC.

FILIAL : Rua hercílio Luz, 166 Loja () F443102 DDD

88300 ITAJÁ( Santa Catarina

A.GONZAGA S.A.
MBRCADO IMOBILIÁRIO

AGRONOMICA

LlNDO'TERRENO (LOTE No. 509,
QUAÇlRA 28), TENDO 15,00m.
DE FRENTE POR 24,00m. DE
FUNDOS. ÓTIMO PREÇO.
NEGÓCIO URGENTE.

UNDO APARTAMENTO, SITUADO
NO ESTREITO, CONTENDO AS SE
GUINTES DEPENDÉONCIAS: DOIS
DORMITÚRIOS, LlVING, 2 BANHEI

ROS, COZINHA, AREA DE SERVIÇO.

TERRENO, COM 14,OOm. DE FRENTE
POR 30,OOm. DE FUNDOS. ÚTIMO
PREÇO:

./

COQUEIROS

LAGOA DA CONCEICÃ
CASA MISTA, CONT ENDO 3 DORMI

TÚRIOS, SAU\ COZINHA, BANHEI
RO E PORÃO. DOIS ARMARiaS EM-

, BUTlDOS. AREA: 95,00m2. TERRENO
300,oom2: - Cr$ 80.000,00.

LINDO TERRENO SITUADO NO JAR
DIM ITAGUAÇU, COM AREA DE

428,00 m2. ÚTIMO PREÇO.

Vários lotes de terreno ria Lagoa ria
Conceição, com área de 720,00 e 756,00
m2, financiados.

CAPOEIRAS
CASA MISTA,BEM SITUADA, 2 PAVI

MENTOS, TRÊS DORMITÚRIOS, SA

·LA, COZINHA, BANHEIRO, AREA DE

SERVIÇO E GARAGEM. Cr$
110.000,00.

CASA DE ALVENARIA BEM SITUA

DA, COM OS SEGUINTES CÓMODOS:'
2 DORMiTÓRIOS, LlVING, COZINHA,
BANHEI RO SOCIAL E AREA DE SER·
VI ÇO. Cr$ 150.000,00.

' LINDO TERRENO DE ESQUINA.

AREA�900,00m2. ÓTIMO PREÇO.

APARTAMENTO EM EDIFÍOO CEN
TRAL, 50. ANDAR, TENDO L1VING, ,

QUARTO, BANHEIRO SOCIAL, COZI- :
NHA, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA I
E A R E A DE' S E.R V I ç O.

'

Cr$ 130.000,00.

APARTAMENTO COM AREA DE
'100,QOm2 CONTENDO 2 DORMITÚ
RI.oS, LlVING, COZINHA, BANHEIRO
SOC!A"L E DEPENDJ::NCIA COMPLE
TA DE EMPREGADA.' ENTREGA
DENTRO DE 15 DIAS.

LOJA MUITO BEM SITUADA, AREÁ:
40,OOm2. PREÇO: Cr$ 180.000,00.
ALUGADA. ENTREGA EM POUCO
TEMPO.

LINDO APARTAMENTO SITUADO
EM EDIFfcIO NOVO, CENTRAL,
CONTENDO O SEGUINTE: 3 DORMI
TÚRIOS, !:lANHEI RO SOCIAL, COPA,
COZINHA, AREA DE SERViÇO E DE
PENDÊNCIA COMPLETA DE EMPRE
GADA. FICAM AS CORTINAS" LUS

TRES, PRATELEIRAS NO LlVING E
ARMARIOS EMBUTIDOS NOS DOR
MITÚRIOS. TELEFONE A COMBI
NAR. Cr$ 375.000,00.

APARTAMENTO EM EDIFÍCIO NO

VO, 20. ANDAR, AREA DE 135,OOm2,
CONTENDO OS SEGUINTES CÚMO
DOS: 2 DORMITÚRIOS, L1VING, BA
NHEIRO SOCIAL, COZINHA, AR,EA.
DE SERViÇO, DEPEND!:NCIA COM
PLETA DE EMPREGADA E GARA
GEM.

'I

CASA .DE ALVENARIA CONTENDO O SEGUINTE: 3

DORMITORIOS, LlVING, VARANDA, SALA DE ESTU

DOS, COPA-COZINHA, GARAGEI\fl PARA 2 CARROS
E DEPENDÊNCIA COMPLETA DE EMPREGADA. COM
TODOS OS MOVEIS.

PLANTÃO PERMANENTE'
DE 2a; A SÁBADo, DAS 8:00 Xs 2llfiõ ÍJÕRÁS.' ,

OFERTA ESPECIALTERRENO, SITIIADO NA QUADRA
11, LOTE No .. 11, MEDINDO 15,OOm.
DE, FRENTE POR 30,OOm. DE FUN
DOS.

BARRA DA LAGOA

..

J. ATLANTICO
JARDIM ATLÂNTICO - CASA DE AL

VENARIA, NOVA, COM AREA DE

173,00m2, SITUADA EM TERR.ENO
DE 517,50m2, COM OS SEGUI NTES
COMO DOS: 4 DORMITÓRIOS, LI

VING, DOIS BANHEIROS, DESPENSA.
GARAGEM E DEPENDÊNCIA DE EM·
PREGADA.

.-<_---------���====�===============::::::::::=::::::::::====�========::::==========

LINDO APARTAMENTO, ENTREGUE
HA POUCOS DIAS, C.OM AREA DE

181,OOm2., CONTENDO OS SEGUIN
TES COMODOS: 1 SUITE 3 QUAR
TOS,'UVING;:1 BANHEIRO SOCIAL,
COZINHA, AREA DE SERVIÇO, DE
PENDÊNCIA COMPLETA DE EMPRE
GADA, GARAGEM. CARPETADO, AR
MARIOS EMBUTIDOS NOS 3 QUAR
TOS, AR CONDICIONADO. INTERFO
NE.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Crônica

de

escanteio

_ Todos estavam, caros leitores, todos estavam preocupados com
a presença do São Paulo, time de Pedro Rocha, Chcão, Mure! e

outros pççophentos jogadores, cobras dos mais legítimos. O time

paulista � o próprio Butantã. Todos estavam preocupados com a

sorte do Figueira, formado de jogadores para o trivial, para o arroz

com feijão e eventual ovo estrelado. Menos o Almeida, o gigante do

ScarpeUi, que vem produzindo no n{vel da própria altura. Em

declarações anteriores ao jogo, dizia que o Figueira não precisaria
temer' o adversário, pois o quadro vem jogando bem,estámotivado e

disciplinado. Almeida não estava mentindo. Se examinarmos a

campãnha do Fígueírerse, veremos que a sorte não tem sido muito
favomveL A despeito disso; em que pese a flutuação de um ou outro

jogador, em termos de quadro, de conjunto, o time está produzindo
a ponto 'de provocar certo respeito nos bastidores da imprensa e

entre os técnicos, O de São Paulo, por exemplo, fora informado peh
N5utic'o que o Figueirense é um quadro que, em verdade, está
modesto demais. Receia bater o adversário, embora saiba como

chegar ao gol do 'mesmo. Poy, ao chegar, mudara a opinião que
tinha, antes da informação do pessoal do Náutico. Sabia que o

Figueirense não seria batido com facilidade, e isto não teria nada a

ver com a cancha, com a chuva, com o escambau, O: time tem

padrão de jogo. .

Poy e Ahneida estavam certos. /li. ironia do fato residiu no

episMio da cabeçada desastrada de Almeida, quando o São Paulo
era bastante pressão, mas sob certo controle de algumas válvulas do
Figueira que brihavam na noite. O próprio Almeida estava bem.
Nelson mostrava uma garra, uma saúde de fazer inveja em atleta da
campanha do "mexa-xe", -

Dito Cola que, contra o Náutico, havia desaparecido, voltou a

atuar com sutileza, com "punch", Toninho, como sempre, receben
do botinadas e dando dores.de cabeça em zagueiros de maioridade.

-g evidente, caros leitores, � evidente que uma vítbriacontraum
São Paulo, cheio de balargandans, seria um prêmio. Mas, um empate
não podem ser oonvertido em castigo. Foi, mais, um acidente de
trabalho que deveria ser objeto de indenização. Almeida cometeu a

falha, que acontece com os filhos das m dhores farmlias, conforme
me dizia o Nazareno Coelho. .

O Helínho Lange, avaiano de <J,?atrocentos anos', secador por
imperiosa noção de dever civíéo, nao evitou um comentário, bem
baixinho, proferido para ficar no plano confidencial, como "top
secret" de processo da CIA: "Viin para o sepultamento do Figueira,
�as no lugar d:; colocar uma roroa fúnebre tive vontade de jogar
pétalas de rosas .'

O 'Figueira foi, pois, aos olhos 'insuspeitos de um l{diino
representante da imensa platéia azul, o herói da noite. Não há,
portanto, que se botar defeito num quadro que empata com um

campeão cheio de estrelas e disposto a veJXer. ','

Não sabemos se, apesar da campanha ..relativamente sólida do
Figueirense, poderemos nos d assffíear. E sólida mas de baixa
conversão em pontos ganhos. O prof. Takeda havia dito,M tempo,'
que "de grão em grão a galinha enche o papo". Isto: não e,

en!retanto, ,Profecia. E 'afírmaçâo mile,nar, f..!lpiniqui. Atualmente, o
oraculo esta preocupado com a reclassificaçao do pessoal da UFSC e

não, propriamente, com a classifcação do Fgueirense. Confunde as

bolas, em suma e não está 'seivindó nem como profeta regra-strés,
Consequentemente, ninguém sabe se iremos nos classificar. O Sr.
Sérgio Uchoa examinando as variáveis, chegou à conclusão-de que a

classificação � hipótese de trabalho e não um fato. A 'palavra é de
um ilustre técnico em administração. O problema, pois; da classifica
ção, continuam sendo, basicamente, uma questão de trabalho,

.

O demonstrativo das possibilidades da classificação poderá ser
melhor vísualeadó contra a Desportiva. É quadro ausente do
conteúdo fantasmegõrce. Mas, é um quadro de 11 jogadores, como

-

afirmou o Sr. Mauro Ortiga. Em estratégia, o nivelamento de forças
impõe óbvio respeito. A· qualidade do jogador alvinegro terá que ser

exigida ao máximo, contra a Desportiva. -g: a única receita para se

converter nivelamento em superioridade. O' Sr. Lauro BÍlrigo tem,
portarito, pela frente, a incumbência de administrar uma equipe,
para um resultado que se traduza em repetidas explosões nas

metálicas. ..... . �

Começo a apostar que vamos encontrar o caminho de novas

esperanças. Mas ao invés de encher o papo como a galinha do Prof.
'takeda teremos que mostrar que galo também faz parte da espécie.
Saravá!

'

Cinema
\·0' •

C.� l-lr('l ;osta

Cecomtur 24-7,45-9,45 - PAUL E MICHELE, de Lewis Gilbert,
oom SeanBury, Anicée Alvina.16 anos.

Soo José 1,3(}'3,45-7,45-9,45 - AEROPORTO 75, de Jack Smight, ).
çom Charlton HestOn, GeoJge Keneddy, Gl�ia Swen..<1OD. 14 anos.

Ritz 10 horas- A Pantera Comanda o Espetáculo - 5 anos. .

24-7,45-9,45 -O JECA MACUMBEIRO -Mazaroppi - 5 anal.

Coral 2. - Dumbo - Cemura 5 anos.

4-8,10 - N6S, OS CANALHAS, com Jeee Valadão, VeraGimene:z.
Censura 18 anos. .

'

Rolo/ 2 e 8 -O MESfREDO KUNG FU '

DESONRADA, PORI!M RESPEITÁVEL - Cemulll18 anos. .

Jalisc02 -A Pantera Comanda0 &pe1lÍculo -5 anos.
'

4-7,3(}'9,30 - T�GAM-ME A CABEÇA DE ALFREDO GAR
CIA, de Sam Peckiqlah, com Warrem O ates, lsela Vega - 18 anal.
GI6ria 1 - FuteboJTQtal - 5 anos.
O AVIA0 DOS CONDENADOS, com Loyd Bridges
FUTEBOL TOTAL - Cemura 14 anos.

Rajá 2 - OLHOS AZUIS, SENfENÇADE MORTE
5 e 8 horas- KARAT�,O SOCO DAMORTE -16 anal.

, _.

RENOIR � CR$ 550.000,00

Vendemos um apartamento c/frente para Beira Mar, �oni 3

quarto�, 2 banheiros sendo úm privativo do casal.lívingt,copa
< ,êbzinh9, área de serviço e,quart� de .empregada".c/ba!1h�ir�
privativo e garagem. Permanecem "'O imóvel armáriOS erribi.!tl-
::los, ar condicionado,' telefone e forração.

' '

TRA TAR: na EXA - Asse�soria Imobiliária Ltda. .': ..

:Av. Rio Branco, 175 - fone 22-4550 - c/Luiz FernanCli{ ou
P�xoto.

IMOVEIS

CENTRO: Apro. com 2 quartos. 70m2. Preço: Cr$
200.000,00 a combinar.

'

TRINDADE: - CaSa nova com 130m2 de área construlda.
Financiada. Bom preço.
ESTREITO - Zona residehcial. Casa nova com 140m2.
Preço: Cr.$ 220.000,00
BOM ABRIGO: - Lote pronto para construir. Area de

e88ni2. '

CANASVI EI RAS: - Area de 10.000 m2 a 500 metros da

praia. 53x200. Bom preço.
SÃO MIGUEL: - Praia particular. 105.000 m2. FundOS com

a B R- 101. Aceita I móveis.
COQUEI ROS: - Belo terreno com 600m2. Bom preço.
Aceita-se Im6veis.
SERRARIA: - Terreno urbano com 120.000 m2. Bom

preço. Aceita-se I móvei.s.
SÃO JOS!:: - Casa nova com 240m2. Aceita-se imóveis.
LAGOA DA CONCEI çÃO: - Area de 18.732,50m2 de fren

te para a Lagoa.
'I"RJ?,IA DA SAUDADE:- Area � 420m2 com 154,60m2 de

área construtla. Preço Cr$ 250.000,00. Aceita-se imóveis.
Tratar à rua Marechal Guilherme, no. 5

Fones 22-5777 22-1036
. CRECI78

CHACARA 46.000m2
EM SANTO AMARO DA IMPERATRIZ, A 400m DA

IGREJA CENTRAL, VENDE-SE UMA CHACARA COM A
AREA ACIMA, CONTENDO, UMA CASA DE 5 QUARTOS,
MOBILIADA, CHURRASQUEIRA, SAUNA, FRUTAS,
LUZ, AGUA ETC.
PREÇO Cr$ 210.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT:i\lo. 27, EDIFrCIO
DIAS VELHO, SOBRELOJA - SALAS 15/16/17 OU PELO
TELEFONE 223537 - REGIS IMOVEIS - CRECI No. 5R.

CASA 3 QUARTOS
NA RUA PAULA RAMOS, BAIRRO DE COQUEIROS,
CONTENDO 3 QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO,
ÁREA DE SERViÇO, GARAGEM FECHADA E LAVAN
DERIA•.
TODA CARPETADA, ARMÁRIO DE F6RMICA NACO

ZINHA E BOX DE ACRI'LlCO NO BANHEIRO. AZULEJOS
DECORADOS.
PREÇO CRr$ 280.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDIFICIO
DIAS VELHO, SOBRE LOJA SALAS 15/16/17 OU PELO
TELEFQNE 22-3537 - REGIS IMÓVEIS -CRECI No.58.

JJne(liw1
ADMINISTRADORA PREDIAL DO SUL tTDA.

.

,,' .

Rua i=é1ipe Schmidt, 42�A, 10. andar,... Fon'e 22-1824

APARTAMENTOS
ED. RENOI R - Av. Rubens A, Harncs - Apto. 502 - três dorrnts.,
um c/banh, priv., lillíng, banheiro social, cozinha, dep. ernpr., gár&
gem, área serviço - primeira locação (chaves c/zelador)
ED. ANNA TERESIA - Av. Rubens A Ramos - apto contendo três
dormts. (inClusive suite), living, banheiro completo, cozinha, dep.
empregada, área serveo, garagem; saião festas; (primeira Icrcação).
ED. ,ITAlUBÁ - Rua Des. Pedro Silva - Coqueiros -élpta.104-D,
oontendo dois quartos, sala, cozinha, banheiro, área serv., garagem.
ED. RENOI R - Av. Rubens de Arruda RarTIàs-......-,: Apto. 503 - trêsl
dormlt6rios, lnclusve suite, living, banheiro completo, cozinha, de:
pendêrclas de empregada, ârea serviço,' garagem; prirnelra locação
(chaves c/zelador).

SA LA E CONJ UNTOS
ED. 'UNIBANCOS - Rua Tr�ano - conjunto 504 - ampla sala
c/40m2; lrst, sanitárias completas; Idcalizado na melhor zona co

merciai da cidade.
ED. ASS. CATARINENSE MEDICINA - Rua Jerônimo Coelho
conjunto 41 - duas salas; lrstaleções sanitárias completas; Area 6til:
25m2
ED. AsS. CATARINENSE MEDICINA - Rua Jerônimo Coelho -

oonj. 44 - contendo duas salas, mais inst. sanitárias completas; ârea
útil: 25m2
RUA JOÃO PINTO, 15 - pr�dio c/ampla loja (95m2), c/Inst, sanlt,
completas; mais um pavimento c/95m2, igualmente c/inst. ssnlt,
independe ntes.

.

.

ED. VISC. OURO PRETO - Rua Vi�c. Ouro Preto - sala 3; pr�meira
locáção; ampla sala c/25m:?; ínst, sanitárias.
ED. VISC. OURO PRETO - Rua Visco Ouro Preto - sala 4; prImeira
locação; fltea de 25m2; lnst, sanit§rias; excelente p/escritôrio eu

consuit6rio. :
.

ED. F;LORÊNCIO COSTA - Rua Felipe Schmidt - conjunto 203;
área de 35m2;'divis6rias; inst. sanlt, completes.
ED. MARAN - R ua Tenente Silveira - sala 6; Idcalizada no 20.
andar; ãrea útil 25m2
RUA SETE DE SETEMBRO, 16 - sala 5 - conjunto de frente,
c/flrea de 20m2; 6t'ima localização comerciaL

'

PRAÇA XV, ESQ. FELIPE SCHMIDT - dois amplos pavimentos,
próprios para escrit6rio comercial; melhor ponto comercial da c ida-

"

de.
.

ED. APLUB - Rua dos Ill"éus - conjunto 92, contendo sala c/35m2
inst. sanitArias completas; divisórias; carpet.

LOJAS ..

ED. ALLlANÇA - Rua -Felipe ScÍlmidt - Crtimaorófa tér�e� c/250m2
mais !Ilbreloja, flrea subsolO; prbpria p/grimde loja oomercial.

RÜÃ SETE-DE SETEMS-FlO, 16 - ampla loja t�,vea c/40m2, locali
zada em excelente zona comercial.
RUA FRANCISCO TOLENTINO, 12 - (rtima loja t�rrea, c/45m2
pr6pfia p/empresa comercial, escrit6rio contábil; insto sanit. compl
GALE RIA JACOU ELI NE. - Rua Felipe Schmidt - lojas 3 e 5 _

60m2 catla. ambas c/sobrelojas.

'ADMINISTRADORA DE IMOVEIS
SÃO FRANCISCO LTOA.

Rua Deodoro, 11 - Fone: 22-3795
IMÓVEIS PARA ALUGAR

ED. TRABALHADOR CTSE. APTOS. Nrs. 51 - 67 - 85. -

Apto. oom 3 quartos e demais dependências.
ED. CRUZEI RO DO SUL - APTOS•. Nr.;; 402 - 601 - Apto.

'. oom 3 quartos, com telefone, .garagem e demais dependên-
,

cias.
ED. JORGE DAUX APTO. 301 - Apto. com 3 qUartos e

demais dependências. '

,

ED. SOLAR DONA EUG�NIA - APTO. 204-Cóm 3qua...

tos, garagem para dois carros e demais dependências.
ED. SOLAR 00 FAYAL·APTOS.303 e 502 - Com 2 quartos,
garagem de demais dependAncias, sendo um A,carpetado e

todo mobiliado.
.

ED. ARTHUR APTO. 1003 - Com 1 quarto e demaisdepen
dências.
ED. ,LUIZ FERNANDO APTO. 302 - Com 3 quartos, ar
condic ionado, telefone, garagem, cortinas, armá rios- enbl:lti
dos e demais depend�ncias.
RUA: GE;NERAL BITTENCOURT, no. 09 - Apto, com 2
quartos e demais dependências.
ED. SOLAR DONA MARTHA APTO. 1004 - Com 3 quar
tos,'garagem, telefone e demais dependêJXias, todo mobilia
do.
ED. BAHIA - APTO. 401 - Com hall de entrada, 3quartos,
armários emootidos, e demais dependências.
ED. BRIGADEIRO'FAGUNDES - CENTRO - Apto, com 3
quartos, com armários embutidos, e demais dependência.� :

ED. JAIME LlNHARES APTqS. 11'05 - 1102 - Apto. com 2
quartos, garagem e demais dependências.
CASAS.
RUA: TENENTE SI LVEIRA No. 88 - CENTRO - Casa com
5 quartos, garagem e demais dependências. ,'.

RUA: BEUZÂRIO BENTO DA SILVEIRA No. OB-Com3
quartos, armários embutidos, garagem de demais dependên-
ci�. .

AV. HERCrLlO LUZ - 219 - Casa com 3 quartos, sacada e

demais dependências. '

.

RUA:qPRESIDENTE COUTINHO - Residência com 2 pavio'
mentos, no superior 2 quartos com armembutidos , e 2 suites
'e demais peças. Na parte t!!rrea - Hall de entrada sala (ntlma,
ampla sala com carpet aveludado, sala de jogos, e demais
dependências, ircl ui ndo churrasq ueira.e j:laraqem

RUA: ALMI RANTE LAMEGO No. 30 - Casa oom 3 quarta;
com embutido!;: e demais dependências. '

RUA: MANOEL LOUREIRO, 13 - BAR REfROS - Com 3
quartos, garagem e demais dependênCias.

.

ÃÜA�VEREADO R BATISTA PEREIRA, t86 - 6tima resi
dÉlncia com 3 quartos, garagem e demais dependências.
RUA: PEDRO IVO No'>--l1 CENTRO - Casa com três quar
tos, garéqem de çlemaisdependências.
RUA: SAO TOMAZ DE A�UINO, 193 - TRINDADE -

Com 2 quartos, ampla sala e emais dependências.
ED. CAR LOS TAU L O IS - Sobrelo ja no. 02 com 48m2 '

ED. ANITA GAR IBALDI - 2 sobrelojas nrs. 05 e 06 com

telefone comercial - 86m2.
SALA COMERCIAL: RUA: FELIPE SCHMIDT - Com tele
fone comercial 92m2, pequena cozinha, 2 banheiros.
ED. VISC. OURO PRETO - Sobreloja, 19 com ârea de

48m2Sala comercial com instalação e mercadoria.
ED. JOÃO MORITZ SALA 502 - Com 62m2, cozinha e

banheira.
CENTRO EXEC. MIGUEL DAUX SALA 301 - Com interfo

ne, e 48 m2.
ED. JORGE DAUX - Sobreloja Comercial
ED. APLUB -SALA MQBI UADA - Ponto Comercial.

7

COQUEIROS
ótima casa c/3 quartos, 2 banheiros, sendo um priva
tivo do casal, living, sala de jantar, copa cozinha, sala
.. estar Intima, dependência de empregada, é gara·

;Q8m p/2 carros. Permanece no imóvel os armários em
butidos. .

tRATAR: na EXA - Assessoria Imobiliária Ltda, Av.
Rio Branco, 175 - fone 22-4550 - C/Luiz Fernando
ou Peixoto.

IMOBILlARIA NOSSA SENHORA DE FATIMA LTDA.

Rua Fernando Macha�o, 35 - Fpolis
CRECI 371 NOVO TELEFONE 22-4831

TERRENOS, SITIOS, CHÃCARAS,s ETC A VENDA j
AVENIDA IVO SILVEIRA - área 1.890m2 -linda vista pano
râmica -, próximo a Casa da Amizade, medindo 96m de frente
p/Avenida. I

ESTREITO - R. Des. Gil Costa. próximo Almorarifado da
TE LESC - área c/1.582m2 - todo plano - negócio urgente -

Cr$ 250.000,00 !

COQUEIROS -:terreno plano 18x24ms- Rua Senador Mil
ton Campos- Cr$ 130.000,00
SACO GR ANDE - pequena fazenda c/65.000 m2, 1 casa

madeira (48m2) nova, á9!la,.lu2; etc. 51 metros de frente -

Cr$ 120..000,00;a combinar - negócio imediato.
COQUE I ROS: - R. Jogo Alcantara Cunha - 10x23m - Cr$
50.000,00 a vista ou a combinar.
COQUEIROS:-: Rua Antónia Alves - lindo lote c/531m2-
18mx29,50 - Cr$ 150.000,00.

.

COQUEIROS-ABRAHÃO:- lindo lote c/300m2 - 15x20m
- Cr$ 55.000,00
PRAiA CANASVIEIRAS - lindo lote avenida principal
c/420m2 - 14x30m - Cr$ 90.000,00.
PRAIA CANASVIEI RAS - lindo lote a 100m da praia
c/12,50 x 24,00 - Cr$ 60.000,00
PANTANAL -::próximo a Universidade - terreno 14x20m
Rua Servidão Borges - Cr$ 35.000,00.
CASAS - APARTAMENTOS - LOJAS E ESCRITÓRIOS
CENTRO -ffiua Felipe S�hmidt - LOJA e 2 SOBRELOJAS
c/área de 1.270m2 - própria p/cornércío, bancos ou reparti
ção pública - totalmente nova e desocupada.
CENTRO;>'- Apartamento desocupado - Rua Arno Hoechel -

Ed, S. Francisco no. 107 - Cr$ 60.000,00 e transfere saldo.
CENTRO - R. Fernando Machado, c/6 quartos, :t. banheiros,
copa, cozinha e demais dep. -'garagem, Cr$ 530.000,00' ou'
aceita casa de menor porte como entrada, desocupação irne
dista..
CENTRO -- /W. OTHON GAMA D'EÇA - Ed. Solar de

Alpersterdt, apto. c/3 quartos e demais dependências. gara
gem - Cr$: 650.000,00 ou troca por casa no centrode igual
valor. Apartamento em fase de acabamento.
Rua 14 de Julho, 595 - casa c/2 quartos e demais dep. - Cr$
90.1){)0,00 a' combinar.

SOLICITAMOS CASAS E: APARTAMENTOS PARA ALU
GAR AFIM'ATENDER CLIENTES JA'SELECIONADOS.

MORADA
EMPREE!'IDIMEI\ITOS IMO-
BOLIÁRIOS LTOA.

,

RUA FILIPE SCHMIDT, 27
ED. DIAS VELHO - LOJA 2

. - CRECI 171 - FOI\IE: 22-6860

,I

358,95m2. Cr$ 40.000,00. Ref. 062
CENTRO; � Med. 27,50x26,50 �28 . .75m2. Cr$ 700.000,00.
Ref.057

ARMAÇÃO DAPIEDA,pE (Munic. Gov. Celso Ramos) medo
24.000m2 c/ç:.asa mista 90m2, rancho p/depôsíto, com po
mar. Cr$ 25Q.000,00. Ref. 043
BALNEÁRIO CAMBORlÚ - Vilareal com área de 250m2.
Cr$ 45.000,00. Ref. 041
ROÇADO - SÃO JOSe -- cOm área de 38.362,20m2.
0'$ 150.000,00. Ref. 043
ESTREITO - Com área de 343,56m2. Cr$ 50.000,00. Ref.
028

'

RIBEIRÃO DA ILHA .,' Com área total de 59.319,00m2,
Cr$ 110.000,00. Ref. 083

.

CAPOEIRAS - Com área de 441 ,60m2 com uma casa peque
na. c-s 65.000,0!). Ref. 084
MORADA FONE: 22-6860 - VENDE CASAs
COSTEIRA - Mista c/3 qtos., copa coz., sala, banheiro, gara
gerrr e uma venda e ter. 1.120m2. Cr$ 150.000,00. Ref. 086
PRAINHA Mista c/3sqtos., sala, varanda, cozinha, banho e e

porão ter. medo 300m2 (com material p/ccnstrução).
Cr$ 60.000,00. Ref. 085

-

BARREIROS - Alvenaria c/3 qtos., sala; cozinha, banheiro,
com entrada p/garagem, ter. 12x3O. Cr$ 70.000,00. Ref.078
BARREIROS Madeira c/5 q_t()s.,-Sala, C9P1i1. coz., banheiro t ,

com água e luz ter. 12x30 =360m2. Cr$ 90.000,00. Ref. 076'
PRAIA CANASVIEIRAS - c/2 qtos., sala, copa a>,z., banho
churrasqueira, cem mebll'las� atirj'go'ptCãi'ró';'>c/áfvbres e gra
mados. Cr$ 140.000,00
BALNEÁRIO -t>ESTREITO - Com 202m2 c/4 qtos., 2
banho cOZ., ampla, barzinho, garagem, aquecimento a gás e

elétrico, 15:1to. com banho privativo. Cr$ 500.000,00. Ref.
068
PRAIA:!)()S INGLESES - Madeira com copa coz., sala de
estar, 2 qto·s., varand.ão, com ter. ,12,OOx35,00.
Cr$ 90.000,00. Ref. 051 com garagem.
COQUEIROS - C/3 qtos., living, cozinha, banheiro, abrigo
p/carro, ':! ter. 480m2. Cr$ 210.000,00. Ref. 060
CENTRO - Casa de freni:e alv. c/3 qtos., �ala de visita, copa
coz., banheiro, outra de fundos mis�a, c/3 qtos., sala de visita
copa cozinha, banheiro. Cr$ 300.000,00. Ref. 042
CAPOEIRAS - Casa de madeira c/3 qtos., 2 salas, cozinha e

sanitário, com área de 80m2., e ter. 540m2. Cr$ 80.000,00.
Ref.022. fi
AGUARDE O PLANO MORADMnE ATENDIMENTO INÉ
DITO'

A L U G A - SE APARTAMENTO - Rua Almirante Lame

go, Solar Dna. Eugênia c/3 quartos, living, ampla cOZ., banh <r

social, dep. completa de empregada, área de serviço, garagem
fechada p/2 carros.
LOJA E SOBRE LOJA - No. 5 - Ed, JorgeDaux
MORADMNOVO CONCEITO IMOBIÚARIOS- VENDE\
APARTAMENTOS

'

RUA SILVA JARDIM - C/3sqtos.,.living, copa cOZ., dep,
cornp, de empregada, banh., social, acarpetado, e/lustres in
teirarnente decorados em gesso. Cr$ 400.000,00 Ref. 073
RUA RAFAE L BANDEi RA c/3 qtos., sala cOZ., área de servi
ço, banheiro estacionamento. Cr$ 140.000,00. Ref. 069 I

AV. MAURO RAMOS c/3sqtos., lívínq, banho social, coz.:,
área de serviço, possui 6 armsírios embutidos.
Cr$ 200.000,00. Ref. 061
MORADA úLTIMA OpçÃO PARA NEGóCIOS IMOBILIÁ-

•

RIOS - VENDE TERRENOS
.

JURERE c_ Entre as praias Jurerê e Daniela, área de
393.040,00m2 Cr$ 600.000,00. Ref. 082
CHÁCARA EM PALHOÇA � Med. 30x260 (7.800m2) após
a fábrica Tâpúia,_Cr$ 60;000,00. Ref.'õ'8f -',

.

JARDIM ATLANTICO - Med. 14,50x25,00362,05m2.
Cr$ 35.000,00. Ref. '080
.JARDIM· ATLÂNTICO - Med. 12,00x3�,00=360m2.
Cr$ 35.000,00. Ref. 079

.

SERRARIA SÃO JOSÉ L Med 6Ox42 de Um ladO e 13,OOm
de outro. Area 8.160m2 .. Cr$ 120.000,00. Ref.077
PRAIA SÃO MIGUEL - Com 14.000m2. Cr$ 170:000,00.
Ref.074
COQUEIROS - Jardim Coqueiros com área de 362m2.
Cr.$ 120.000,00. Ref.071
CAPOEIRAS - Med. 10x13 =139m2. Cr$ 20.000,00. Ref.067
ESTRADA VELHA ITACORUBI -, 2 terrenos de
3.397,56m2 e 3.011,64m2. Cr$ 220.000,00. Ref. 065 .

BANLNEÁRlO CAMBORlÚ - 2 terrenos medo cada um

12x21 ,55 =e58,60m2. Cr$ 50.000,00 (cadá um). Ref. 064�·"
063
PRAIA DOS INGLESES - Dois terrenos com área total de

'Iii Brognoli Imãveis Itda�.
. ,

Lagoa da Conceição - próximo ao LlC - lote no. 99 c/500m2-
Cr$ 120.01)0,00.
017 -;;.caSa de alvenaria na Trindade - terreno todo murado -

Rua Jaqueline, s/n$' 1 qto., sala, cozil')ha, banheiro - lote

plano e amplo -'Cr$S'5.000,00 - construção inacabada.
021 - Casa de alvenaria de alto padrão c/300m2 de área
constru (da,' mais <lrea de recreação de 60m2 - situada em

terreno c/4.180m2 - localizada em zona afastada da cidade,
calma, ótima para residência � Cr$ 1.000.000,00.

VENDE E ALUGA EM QUALQUER
PONTO DA CIDADE

CRECI29
ESTREITO

Rua José Cândido da Silva, 721 - sede própria com

estacionamento para cliente - Fones: 44.2677 (PABX) -

Administração - 44.2424 - Locações e 44.1467 - Vendas.

ALUGA
16� Casa de Madeira no Centro - Rua Laura Caminha
Meira, 48 - 3 qtos., sala, copa, coziillla, I::>anlleiro,e despensa -

próxima ao Instituto Estadual de Educação - Cr$.1.200,00.
�: =xcelente casa de alvenaria - Rua Ter,ente Silveira, t,6 - 5

qtos., �ala, cozinha, banheiro, dependência de empregada, sa
!a de jantar, hall, área de serviço - ótimo Ponto comercial.
197 - Apartamento no Centro - Av, Mauro Ramos, 210 - 3

qtos., sala, cozinha. banheiro e área de serviço - Cr$
1.800,00.
166s- Apartamento' no Centro - Av. Hercllio Luz - apto. 52-
3 qtos., sala, cozinha, banheiro e área de serviço - já inclu{di:l

condomlnio, Cr$ 1.600,00.
174 -: Apartamento no Centro - Av. Hercllio Luz - apto.
128 -s1 qtos., sala, cozil'1ha, banheiro e área de serviço - Cr$
1.500,00.
198 - Apartamento no Centro - Av. Hercllio Luz - apto. 54s-
2 qtos., sala, cozinha, banheiro e área de serviço - Cr$
1.100,00.
179 - Apartamento no Centro - Av. Mauro Ramos - Ed.

�rpoador - apto. 41 - 2 qtos., sala, cozinha, banheiro e área
de serviço - Cr$ 1.200,00.
127 - Apartamento no Centro - Av. Otton da Gama D'Eça -

apto. 1.101 - 03 qtos." sala, 2 banheiros, cozinha, dep. com

pleta de empregada, área de serviço, .--hall, sacada - Cr$
2.000,00 - c/telefone.
167 �""ardim Su I Brasil - Quadra 30 -' lote 1 5 e 16 - Excelen

te casa de alvenaria completamente mobifíada em estilo colo

nial - 2 qtos., sala, copa, cozinha, banheiro social, dependên
cia completa de empregada, escritório, despensa, garagem,
ótima decoração interna - Cr$ 3.000,00.
SALAS
118 - Ed. Dias Velhe - sala 510 - c/20m2 e insto sanit. - Cr$
750,00. _

14h- .Ed. Dias Velho - sala 502 - c/35m2 e inSto sanit. - Cr$
900,00.
046 - Rua Nunes Machado, 17 sala 7'- Cr$ 600,00.
1755- Ed. Vise. de Ouro Preto - si. 09 - c/35m2 e insto sanit.
Cr$ 9QQ.J)_Q,_

VENDE
097 - Loteamento Tercasa - Jardim, Cidade Universitária -

Trindade· lotes de altó gabarito - lote 7 - Quadra J - Cr$
65.000,00.

.

007 - Loteamento Village - Zona Residencial padrão A -

CENTRO
'Rua Nunes Machado, 12 - Conj. 03 - 10. andar

f9NE: ?2-1655
VENDE

01 - Rua São José - Estreito - Casa mista.com 2 pavimentos,
180m2, 9 quartos, 2 salas, cozinha banheiro, ár.ea de serviço,
dependência de empregada - Cr$ 200.000,00
211 - Av. Sta. Catarina - Estreito - Apto. c/3 quartos, sala,
cozinha, banheiro, área-de serviço - Cr$ 86.000,00
'2fJ7 -: Rua Conde Afonso Celso - 2 quartos, sala, .cozinha,
banheiro e um anexo - casa mista - Cr$ 90.000,00
21 Os - Rua Souza Dutra, Estreito - Casa de alvenaria coms3

quartos sala, copa, �ozinha, banheiro, área de serviço, dep.
empregada - Cr$ 200.000,00
212 - Loteamento Cassól-Roçado - Casa de Madeira c/2
quartos, sala, cozin'ha, banheiro - Cr$' 37.000,00 ,..'

201 - Apartament9s de Fino acabamento - 'sito a rua Mar
ques de Carvalho em Coqueiros com 177m2. cada um, uma

suite, 2 quartos, sala, hall, cozinha, banheiro, dep. eml3"ega
da" garagem, área de serviço - Cr$ 500.000,00
204 - Otimo apartamento situado no Estreito na Rua Souza
Outra esquina com a Praça N,S. Fátima - com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro, dependênCia completa de empregada, gara-
gems- Cr$ 244.000,00

.

103 - Terreno c/372,40m2 - Rua ,Blides Neves - Estreito -

Cr$ 30.000,00
089 - Rua Otto Julios Malína - área c/1.520AOm2s· Cr$
25.000,00
104 - Otlma área de Terra"situada a 4 quilÔmetros da cidade
de Biguaçu com 43.000,00m2 c/água potável, luz elétrica,
árvores frutlferas, Cr$ 60.000,QO
09� Otima área de terra no municlpio de Governador Celso
Ramos - 308.700m2, boa pastagem - Cr$ 60.000,00
101 - Otimos ::erreno situado na Rua Irmã Bonavita, r.om

.330,00m2 plano Cr$ 30.000,00
010 - Otimo terreno situado na Beira Mar Sul - próximo à

rua praça Abdon Batista - com 300m2 - Cr$ 20.000,00
ALUGA"

CASAS

.,j -Sflua Fulvio Aducci, 985 - p/co�ércio e residência - c/1 loja
toda equipada - 3 quartos, sala, copa, cozinha, banheiro, gar_a
gem, anexo - Cr$::R500,00
308 - Rua Santo Antonio, 73 - 2 quartos, Sala, cozinha,
banheiro. Cr$ 600,00
�SALAS

.

'
"

675 - Rua Fulvio Aducci, 933F c/instalação sanitária - Cr$
900,00
045 - Rua Max Schram, 1545 -.$aia 02 c/instalilção sanitária
Cr$ 1.000.00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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r
APARTAMENTO

REVENDEDOR

AUTORiZADO

Variant - Bege Alabastro . . . . . . . . . . . . . . .. . .....•1974
,Kombi -Amarelo Imperial 1974
Fuscão - Branco Lotus . . . .. . 1974
Chevette - Vermelho. . . . . . . . . 1974

Opala Cupê - Amarelo. . . . . . . . . . . . . 1973
.

TL - Verde Guarujá . . . ' 1972
Fuscãó - Azul . .. 1971
Fuscão - Vermel ho Cereja 1970
Karmann Ghia - Amarelo . 1968
Possuimos toda a linha Vw à disposição.

POSSUIMOS TúuA A LINHA VW 1975 EM EXPOSiÇÃO
VElCULOS USADOS DE QUALQUER MARCA. .

R.-GAs·pAR DUTRA - 90 ESTREITO
,Fone:44-0522.

.

Florianópolis.

�" -_/".-

COMERCIAL BEIRA MAR VfICUlO� t RlPRF S�NTAÇOES 11 DA

Av. Rubens de Arrud� F!amos (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22-57S7

Volkswagenl300-LaranjaOutono ...••...•. >.... 1975
Volkswagen 1500 - Bege Alabastro ••.• '

•• :...•.•• '.:.'•• '. 1975
Volkswagen 1500 - Azul Diamante ••. '.�'.'.'.'•.• :•.•••• 1971

. Volkswagen Brasflia - Vermel ho ..•••.
'

•••••••••.••
' 1974

VolkswagenBras(lia:-Ocre ...•.•.•...••• �:•.•..•....•• 1974'
DoctJe 1800 - Branco ...•.......••••......•••••••.•..• : 1974
Co reei Cu pê - Verme! ho c/vinil :

. .. 1972
.

Corcel Cupê - Amarelo ...... ::.::::: � : :: : : : : ::: 1972
Corcel - .Bege Terra •................•... ; ..... 1970
Corcel - Bege Terra .. � ..••...•..••..•••• '

•••...• '" .: 1969
Op�la - Cinza Prata ..... '

........•...•.•
:
.•

'

•.•. , 1971
Variant - Bege Claro ............•.•••..••• � .•.•• :•.• �. 1970

CARIONI COM. AUTOMOVEIS LTDA.
Av. 'Rió Branco,' 53'

'

Fones: 22.:B591 e 22-1042 Ia ser liQadoi .

1 Chevette Branco - OK : 76
1 Corcel Branco - OK

"

' .

1 Corcel Azul 73
1 Corcel Verde Luxo .72
1 Opala Vermelho

'

70
1 Galaxie LTD . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. . 69
1 Karmanghia Super Jóia : '. . . . . . .", .. . 70_.

�A�O:���SOL�:A. C@j
CHEVROLET CARAVAN OK VARIAS CORES 19751
CHEVROLET OPALA CUP� OK VARIAS CORES 1975

.

CHEVROLET OPALA QUATRO PORTAS OK 1975
CHEVETTE OK VARIAS CORES 1975"
DODGE 1800 OK VARIAS CORES , 1975 ,

. DODGE PERSONALIZADO NOVO LANÇAMENTO .. 1975 I

CORCEL LUXO OK VARIAS CORES .. 0·0 •••••••••1975'
. '\

MAVERICK OK SUPER LUXO 1975'
MAVERICK , 1974 l

,
PASSAT OK. . . . . . . . . . . . .. . . . . . . .. 1975 I
SEDAN 1300 OK , 197'$'

.

�
KOMBIOK '"0 •••••••••••• 197& .;
SP-2 1974'

YO_.l..KS. j 500 ,. '.' . . . . . . . . . . . . . . . . . • . . . '.197,;1)" ,

RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170, e JOAO PINTO E5-- ..
QUINA SALDANHA MARINHO - FONES: 22-0192

'

22-1392 e 22-2952 .;,�

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGE'N
"MANTEMO& EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VElCULOS USADOS
CORTIPO

1500 Amarelo cajú
Amarelo Safar i

Branco Lotus
Azul Niagara
Azul Caiçara
Vermelho Nobre
Amarelo
Azul Diamante

ANO
1973
1973
1970
1973
1974
1975
1972
1971

TL 4 portas
Variant
Variant
1300
1300
1300
1300

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

GATÃO AUTOMOVEIS
F-rlmcisco Tolentino, 13 -crELEFONE 22-2980\

Võl ks Vérmel tio Rubi 1 500 : .•.-: -' .74
Volks Azul Caiçara 1300 74

Volks Amarelo 1500 ..................•...•......72

CorcelStd. Vermelho Jamboo .........•...... '

, .74

'Kombi Branca , .. . OK

DIPRONAL / Distribuidora .

deProdutosNacionaisUda.· .

.

DEPARTA�.TO DE CARRROS USADOS

Corcel Vermelho-luxo
Corcel Amarelo· GT
Volks Verde· 1500'
Variant Branca
Variant Azul

Opala Sedan

Opala Sedan s

Galaxie Marron . SOO
Galaxie Vermelho· LTD

74
72
72
72
70
74
71
71
69

DR. JORGE LUIZ JORGE

GASTROEl\lTEROlOGIA
ENDOSCOPIA DIGESTIVAAlTA
'-

ESOFAGO - GASTRO - DUODENOSCO.PIA
Cons: Rua Deodoro, 22 - s/33 - 30. andar

Fone: 22-6677

I

EIMARD
.

PIRES
_. .

MILTON BORGES LEAL
i
I

I
/'. Cobranças, administra:!D!OI�n���,S�usas trabalhistas IÍ

criminais
-'", .. , .

Pça. Paulo Schlemper, n. 1 - 10. andar - Estreito - Floria-

�':lópolis - SC. r

EDIFíCIO CENTRAL

DESOCUPADO
Vende-se imóvel com três pavimentos, área'

de 1.400m2, frente para as ruas Saldanha Ma�

rinho, Tiradentes e João Pinto. localizado a

50 metros da praça XV de Novembro.

'Entrega imediata. Tratar: fones 22-0192 e

22-1392.

Afim de atendermos nossos clientes, necessitamos de aparo
tamentos com 2 ou 3 quartos na faixa de 200.000.00 à
350.000,00. TRATAR: na EXA - Assessoria Imobiliária
Ltda. Av. Rio Branco, 175 - fone 22-4550. c/ L'uiz Fernando
ou Peixoto,

'

,I,

ESCRITORIO.· DE 'CONTABILlPADE

ESTREITO

Escritas fiscais e contábeis

Contratos, distrates e alterações
Requerimentos e emplacamentos
ICM e I mposto de Ren da

IOlANDO E. RODRIGUES
Assessoria Jurldica: Drs, Eimard Pires e Milton P. Borges Leal

Praça Paulo Schlemper, 1 - 10. andar - Estreito.
.

APTO. BAíA NORTE (EDF. ANTARES)
...

DE FRENTE PARA A BAfA NORTE E PRAÇA CELSO

RAMOS, CONTENDO 3 QUARTOS, SALA, BANHEIRO,
COZINHA, AREA DE SERViÇO, DEPENDÊNCIA DE EM

PREGADA, GARAGEM, CARPET.
PREÇO Cr$ 439.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDF. DIAS
VELHO - SOBRELOJA - SALAS 15/16/17 OU PELO FO
NE 223537 - REG!S IMÓVEIS:-: CRECI No. 58

A fin de atender cl ientes, necessitamos no bairro aci.
ma, para venda, casas no valor até Cr$ 200.000,00

. TRATAR: Na Exa - Assessoria Imobiliária Ltda._
Av. Rio Branco, 175 - Fone: 22·4550 c/Sr. Sérgio _

Creci 420

DR. ROBERTO·MORIGUTI
CLfNICA ONCOLOGICA - Detecção precoce- do
câncer ginecológico, tratamento dos tumores gastroin.
testinais, n6dulos mamários, feridas de cicatrização
difrcil em pele e mucosa, quimioterapia e imunotera·
pia antineoplásica.

Marcar consultas pelo fone 22·6326 (14-18 horas)
,Rua Deodoro, 22 - 30. andar - sala 35.

-

CANASVIEIRAS � LOTES
VENDE-SE

Zona nobre. T ratar: com Heitor B ittencourt, Ma- .

rechal Gama D'Eça, 144. Fone 22-2753, das 12 às 14
horas e das 19 às 21 horas.

VENDE-SE

Ora. MOEMA' DESJARDINS
Ginecologista e Obstetra

Consultas das 15 às 19 horas, no Ediffcio CEISA,
-ua Jerônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, 80.
andar, eoniuntos 801 e 802 - fone 22-0471. (residên
ela fones: 22·2018 e 22-5481) - Florianópolis.

Amplificador Gradiente LAB·70, Stereo, duas caixas acílsti.
. cas stereo, 35 W. cada uma, com cinco cores de te!asdiferen.
·tes. Cr$ 3.000,00. Tratar 1lI rua Alves. de Brito no. 14, no

pen'odo da tarde.

Ora. Maria Carmem
dos Santos Berber

.

- Dermatologista -

Atende diariamente das 14 às 18 horas.
Rua Mal. Deodoro, 15 - sala 202 - Fone 4138 '

dFlorianbpolis - se

MÓVEIS SILVA - IND. & COI.

1 Toca-fitas p/carro, com caixas - 700,00
1 Bag�eiro plVariant, com lona - 200,00
1 Máquina de tricô, Lanofix - 400,00

. ,1 Transformador, cap. 2.000 W - 400,00
TRATAR RUA VISC. DE OURO PRETO 73, APT.
102

Rua Gal: Gaspar Dutra,650 - Estreito - Florianópolis-Se
Fone: 44-0099 - 44_:0080

VENDENDO TUDO

A PREÇO DE· FÁBRI_CA

ESTAMOS VENDENDO

DR: OSVALDO VIEIRA
DR. PAULO MOTTA

Clínica e Cirurgia dõ APARELHO-GENiTO-URI·
.NÁRIO.

-
.

. CONSULTAS DIARIAMENTE
Consultório: Av. Othon Gama D'Éça, 153 - conjunto
31. fone,s: 22-1523 e 22-1633
Credenciados pela MEDSAN, SASSE E COOP. DOS
RODOVIÁRIOS.

ARTIGOS ?ARA CÃES - GUIA DE LONA OFI
CIAL. IMPORTADA, ENFORCADORES DE VÁ
RIOS TIPOS, CORRENTES, RAÇÃO,
S HAMPOO, SABONETES, VACINAS, TALCOS'
ETC. SANAGRO LIDA. - AV. IVO SILVEIRA,
3289 - CAPOEIRAS. ABERTO DIARIAMENTE
AT� PS 20 HO RAS.

CÃES DE RAÇA
Vendem-sefllhotes de raça COLLlE de pelo longo com pedJ..
gree - vacinadós contra a clnornose, '_ Rua João Pessoa no..

2627 - B lumenau S.e. Telefone 22-592!?

nVOCE 'QUER COMPRAR?

lENDER? PROCURE-NOS
Chácaras - possuima; cinco no Pântano do Sul, uma com

casa e uma cachoeira, tendo 5Oxl.000 m, flnariciamos a seu

critérlo,
. ,

Apta. ....; Um apto. c!2 quartos, ampla sala, copa-coalnhe,
banheiro social, dep,: de empregada, ârea de serviço e gara

gem, no centro - troca ou vende.
Loja - Com 90m2, vende oomente o ponto, no centro.este
que de Cr$ 50.000,00 totalmente mentada,
Informações: Vifa Empreendimentos lrnoblllãrlos Ltcla. Ten.
Silveira 21' sala 102 - fone 22-1660 - CRECI 37

.

PRECISA-SE
Confeitaria Koenig precisa de confeiteiro com muita pr!ftlca.
Paga-se salário fixo e comissão.
Tratar � Rua Fúlvio Aduccl 710. Fone 44-0381. Estrelto
Fpolis..

ALUGO KOMBlS
f

�: Alugamos 4 kombis t;Ie passageiros com ou sem

motorista; pelo período de três meses. Manutenção

, .

CASA NO CENTRO-VENDE-SE
. Em perfeito estado de conservação, próximo Ed.

Fayal (rua Hermann Blumenau, 56), tend04 quartos,
sala de jantar, área interna, copa, cozinha, banheiro,
quarto de empregada, despensa e quintal, servindo pa
ra-dfniea,

Tratar: no endereç:o acima, diretamente com a pro

_ prietária. Neg6cio urgente.

CONFEITEIRO'

�, por nossa conta.
\
j Propostas para "TRANSPLAN" Av. Rio Branco,

104 - Fpolis.

JATO DE AREIA
Fundição Sapé S/A'
Max Schramm 1279

Estreito - Florian�polis

CONTAS DE LUZ
Compramos, Contas de Luz, e Obrigações da Eletrobrãs,
pagamos o melhor preço em dinheiro.

'
.

Av. Luiz Xavier, 103 - 50. ando sala 520 ou pelo fone
22-6884 - CURITI BA.

i •

ORAÇÃO AO ESP(RITO SANTO
.

Esp(rito Santo, você que me esclarece tudo, que ilumina toda; os
caminhos para que eu atinja o meu ideal, você que me dá o dom

divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que todos os

instantes de minha vida está comigo, eu quero neste curto diãlogo
agradeeer-lhe por tudo e confirmar mais uma vez que eu nunca

quero me separar de v.ocê,por maior que seja a ilusão material, não
, .serâ o rnfnlrno de vor'!!,ade que sinto de um dià estar com vere e

todos os rnarslrmâos na gl6ria perpétua. .

Obrigado mais uniávez.
.

.

IA pessoa devem fazer .e�a oraçíio 3 dias 'seguido;, sem dizer o

pedido, dentro de 3 dias será alcançada a graça, por mais difrdl'que
seja}. Publicar assim que receber a.graça - P.C.V.L.R.· '.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdido o certíficad� de propriedade do vefculo marca Opala,

.. ano iO ....cor azul e preto, placa AB�4604 e a Carteira' de habilitação,
categoria amador, pertencente ao sr, Alvaro Manuel de Souza.

,

Certificado Extraviado
Foi extraviado o certificado de propriedade de um varcuto

Volkswagen, Ano 1969, Placa 2707, Cor Vermelho Cereja, Motor
. BF-3190bts ChaSsis B965949, pertencente ao Sr. Ademar Henrique

da Silva.
Tubarão, 16 d'e setembro de 1975

CENTRO E BEIRA MAR
Temos para venda vários apartamentos com 2,3 e 4 quartos
para pessoas de fino gosto nas localidades aoima.
TRATAR: na EXA -, Assessoria Imobiliária, Ltda: Av. Rio

Branco, 175· fone 2'2-4550 . C/Luiz Fernando ou Peixoto.

VENDE-SE TL- FINANCIADO
Com lataria, pintura e mecânica em perfeito esta-

do. '

'

Com rádio e peças gerais, recentemente substitu(
das.

Preço: Cr'I!; 10.000,00 de entrada e Cr'II> 16.000,00,
finan;:iádo a longo p·razo. Tratar: na rua Felipe
'Schmidt, 39-A, 10. andar.

-. DES·PAC·.HANTE SONAGLIO -'
HERMINIO SONAGlIO & CIA. LTD�."
R. CEL 'PEDRO DEMORO, 2157 - ESTREITO

AO LADO DO DETRAN

e nc a m i n hamos ca rte i ra de motorista, identidade.
passaporte, regs. no DNE Il imposto sindical, atestados.
certidões, totocorv-v, fotografias, seguros total, incêmdio e

obrigatório, p,,;stificações. instruções teóricas,
EMPLACAMENTOS, etc.

.

RAPIDEZ E EFICltNCIA,

CAES DE RACA
A SANAGRO ATENDE ENCOMENDAS DE CÃES
ADESTRADOS QU NÃO, DPS RAÇAS BOXER:
PASTOR ALE_!V!AO, BEAGLE, POINTER E O,U
T_BAS. CONVENIO COM CANIS DO PARANÃ E
SAO PAULO.INFORME-SE NASANAGRO LTDA.
AV.-IVO SILVEIRA, 3289 - CAPOEIRAS. ABER
TO DIARIAMENTE AT� AS 20,I;IORAS.

1

MECÂNICO
.;.

JÓiA POSTO LTDA., para aumento de quadro de
,

seus funcionArias, precisa de 1 (hum),mecânico com
, prá1ica de motor de automóvel ou motocicleta.

Hllferá necessidade. de fazer curso especializado de
mecânico de motocicletas na Honda Motor do Brasil
l.tda., em São Paulo. SalArio compensador•.
·Tratar no horário das 14:00 is 16:00 horas no

Depto. de Pessoal com Sr. Luiz. Rua: Gal Gaspar
Dutra. 150 - Estreito.

Paga-se bem, oferecemos alojamento, condução e todos os

benefrcids sociais.
- 6 marceneiros oficiais
- 4 rrercenelros semi-oficiais
- 2 pi ntores p/pistola

'.

- 3 pi ntores auxil iares
- 1 desenhista p/móveis

Tratar à Rua Rafael Bandeira, 55, c/Sr; Vanderlei, ou na

Trindade li rua Lauro Unhares (Servidão Arwjo s/na,) r1Sr.
�dio (entrada do clube Vn.a Noval, na ASTOR - Armário;
Embutidos CatarinenseS/A,'

PRECISA-SE:

BONS PROFISSIONAIS
..

SERRALHEIRO
Precisa-se de um Serralheiro, tratar Av-.Cruz e Sousa:
67 (Campinas), Fone 44-1136.

VENDEDOR AUrONOMO

Dispom� de vagas para vendedores de ve(cul�
com salArio ccnpensador, Tratar Hoepcke V�(cul.as
S/A. - Avenida Ivo Silveira, 999 - horáriocomeràal.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 21 de setembro de 1975 - Página 23
------------------------------------------------------------------------------------------------------�------_

A FINANCEIRA SUL BRASILEIRO

TEM À VENDA

.
(

Uma Kornbl - Volkswagen - 1963 Cor Verde

Claro - Preço - Cr$ 2.000,00

Uma Kombi - Volkswagen - 1970 - Cor Branca

Pérola - Preço - Cr$ 7.000,00

Os interessados deverão dirigir-se ao Banco '

Sul Brasileiro S/A. - Falar com o Sr. TONV,

ou pelo Telefone 22-2566

Florianópolis - SC

INOCOOP SC ANUNCIA

EDITAL
-Surge novo Conjunto Habitacional no Es

treito. O INOCOOP-SC informa que estão
abertas novas inscrições para a aquisição de
casa própria em sua sede à rua Esteves Júnior,
34, aos interessados em adquirirem aparta
mentos, com renda familiar mensal superior a
Cr$ 4.160,00. Lembramos que as inscrições
sncontrarn-se abertas no perfodo de 17 a 22
de setembro, no. horário comercial. Maiores

íntormações .serão fornecidas pelo Setor So
cial deste INOCOOP.

B �����t�7 �N��;::�!R�A8.S�n!;
Sala 801 - Fone: 4237 _. FLORIANÓPOLIS - SC

CGC/MF - 60.829.447/0001

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA
Ficam convocados os senhores a:ionistas desta

sociedade a se reu rirem em Assemblêia Geral Extra-

ordinária, a realizar-se em sua sede social, na Rua

Felipe Schmidt, 27 - Ed�(cio Dias Velho - Con

junto 801 - nesta cidade de Florian6poli,s - SC -

no dia 10 de outubro de 1975, às 14,00 (quatorze)
horas, a fim de deliberarem sobre o seguinte:

ORDEM DO DIA:
1) I ntegralização do Cap ital Social;
2) Aumento de Capital com aproveitamento de

Reservas

3) Assuntos diversos de i nteresse social.

Florianópolis, 18 de setembro de 1975.

P/AFFONSO JOS� IANNONE

D petor Presidente
CPF M F 002294238

INFORMATIVO FISCAL ORSECON

PRECISA-SE

COBRADORES - VENDEDORES
Exige-se: ,

Experiência mínimade 2 anos

Condução própr ia
Fontes de referência
Garantias adicionais

Oferece-se :

Comissão muito boa
Diárias
Prêmios por cotas atingidas
Retirada média mensal de Cr$ 5.000,00.

Apresentar-se em horário comercial na Av.
Rio Branco, 103 - com Sr. Carias.

CASA DAS CHAVES
E FECHADURAS DE

FLORIANÓPOLIS LTDA.

RUSTICO - COLONIAL
CROMADOS

Agora sob nova Direção.
.Verifique nossos preços.

Faz-se chaves na hora e atendemos a

domicílio. Fone: 22-3879
Rua Ar�újo Figueiredo, 7

torico, O selo relativo à cidade
de Goiás, como hoje é simples
m ente conhecido a antiga Vila
Boa de Goiâs (outrora Arraial de
SaÍrtana), apresenta o campanã
rio de uma igreja e um a cerâmi
ca.

Com suas igrejas de soberba
talha barroca e imensos sobra
dos azulejados, Alcântara o rg í

nou-se do antigo aldeamento do

Tupinambás, a Tapuitapera,
fronteíríça a São Luis, Em

1648, assou à categoria de vila,
sob dorrn'nio português, com

adenojninaçâo de Vila de Santo
Antônio de Alcântara. A vila

'encontrouseu esplendor máxi
mo no século XIX·e conheceu
dias de intenso fasn'gió social O
selo referente a AIcântar (Mara
nhão), mostra uma grade, um

pelourinho e um azulejo.
Sofrendo o imp acto da inva

são holandesa, "São Crist6vão", '

que foi fundada, em 1590 por
,CrEtàvãodeHarros , foi incen
diada e arrasada posteriormente.
Em 1637 os jesuitas reconstrui
raro a cidade em outra área, um
local alto, para evitar os cons

tantes ataques franceses. Da{ a'

cidade apresentar, como Salva

dor, duas faces distintas: a cida
de baixa e a cidade alta. O selo
relativo à cidade de São Crístô
vão , apresenta o desenho de um

.

cruzeiro e a fachada de um

. convento. O larçam ento da Sé
rie Cidades Históricas será feito
com solenidades em Goiânia
(Goiás), Alcântara (MA) e São
Crstôvão (SE)'" terão os três os

valores de Cr$ 0,70 cada um e

foram todos desenhados por
Ary Fagundes, em papel fosfo
rescente e processo de impressão
em off set,
LEILÃO - Na sede da Associa

ção Filatllica de S.C. '{Rua dos

Ilhéus, 9, Edifíció Jorge Daux,
sobreloja, sala 9, tem lugar, no

último sa�ado deste mês, dia 27
de setembro, um grande Leilão
de Selos e Moedas, com irácio 8s
14 horas.·
ENCONTRO EM BLUMENAU
- Não permitiu nosso estado de

saúde, que. comparecêssemos ao

Encontro Cataríre nse de Filate
lia e Numismática, ocorrido dia
14 p.p, Entretanto, nosso colega
fiatélico Dr. Osny Pin10 da Luz
lá esteve e nos forneceu a se

guinte notlciá que temos prazer
de publicar a seguir: "O Encon
tro de Blwnenau esteve anima
dcç de Florian6polis comparece
ram 10 pessoas, De Blwnenau
estiveram presentes 50 pessoas.
Entidades de Itajaf, Joinvjlle e

Brusque se fizeram representar
também.
FESTA ANUAL DAS ÁRVO
RES - Honrado e agradecido,
transcrevemos o convite recebi
do para a referida solenidade:
"O Governo doEstado de Santa
Catarina e o Instituto Brasileiro
de Deserriolvimento Florestal,
rem o prazer· de vonvidar
V.Excía, para a solenidade de
abertura da Festa Anual das
Árvores - 1975, no dia 22 de
setembro, às 9 horas, no Posto
de Fomentó Florestal do IBDF,
à rua João Pio Duarte Silva, no
Djstrito de Trindade, nesta Capi
tal, const ando do seguinte: 1.
Hasteamento do Pavilhão Nacio

nal; � Plantio de .exemplar da
árvore súnbolo de Santa Catari
na, a Imbuia, pelo Governaí or
do Estado e um escolar; 31.
Canto do Hino à Árvore, pelos
alunos da Escola Integrada "Si
mão José Hess" e Grupo Escolar

. "Beatriz de SouzaBrito", acom-
panhados pela Banda de Mdsica
da PoI{cia Militar; 4. Recitai;

pelos escolares; Si Lançamento
de selo alusivo à Festa Anual da
Árvore, pela Empresa Brasileira
de Correios e Telégrafos; 6.' En-

cerramento. �

ANO INTERNACIONAL DA
MULHER - Terça-feira, dia 23,
às 10 horas, no saguão do Edift'
cio Sede da Diretoria Regional
da ECf em Santa Catarina, à
Praça XV 'de Novembro, em

Florian6polis, haverá a solenida
de de lançamento oficial do selo
e do carimbo em homenagem ao

Ano Internacional da Mulher. A
cerimônia contará com a presen
ça da Srta. Ingrid Budag, "MiSs
Brasil" Será, pois, um espetácu
lo extraordinírio ao qual se jun
tam pata solenízá-lo, sirgular
mente, o atrativo da m ltura
filatéli::a e a belaza da mulher
brasileira, representada por uma
catarínerse, A 'cerimónia findará
com um coquetel oferecido a

quantos compareçam. Soma;
muito gratos ao convite recebi
do do do DL Diretor Regional.
EXPOSIÇÃO EM PRESIDEN
TE PRUDENTE - Agradecemos
o honroso convite formulado
pelo Conselho Municipal de Cul
tura, Rotary Clube e Clube Fila
télico. e Nwnismático de Presi
dente Prudente que nos foi en
dereçado para assistir a inaugu
ração solene da II Exposição
Filatélica e Numismática. Terá
como local o Salão Paroquial da
Catedral de São Sebastião, no

dia 7 de setembro p, p. e foi em
comemoração ao 580. Aniversá
rio de Presidente Prudente.
BURITAMA - Na Biblioteca
Pública Municpal Professor Os
valdo J anuzzi, em Buritama, oca
[ôia do T i.;tê", SP, foi ínaugu
redo o Clube Filaiélico de Burí
tam a, no dia 23 de agosto p.p,
promoção da EBCT (DRISJO) e

Prefeitura Municjpal, Na ocasião
foi apresentada urna exposição
de selos. Muito bem. Com abra

ços, vão nossos cumprimentos.
dDULA FILATI!UCA - Sob
este título está sendo distribuf-

do o no. 4·de um jornal Filatéli
co. Edita-se à rua Sagado Filho,
6, Brotas - 40.000 - Salvador
BA. Logo na primeira página
encontra-se o seguinte pedido:
Diwlgue esse jornal nos meios .

filatélicos. Com prazer atende
mos essa solicitação.
ARARAS - Convidaram-nos, a
Prefeitura e a Câmara Munícípal
de Araras, o Rotary Clube e a

EBCf - Drretoria Regional de
São Paulo -, para a solenidade
do lançamento do selo comemo
rativo "FestaAnual des Árvores
- Semana Florestal", homena

geando a cidade de Araras -

pioneira na América Latina na

comemoração da Festa das ÁI
vores (7/6/1902), que se reali
zou dia 15 de setembro, de

1975, às 17 horas, na Biblioteca
Municipal Martinico Prado, em

Araras-SP. Agradecendo, envia
ma; cordiais cumprimentos.
ENSARILHOU ARMA - "Na:,
pretendemos fazer um ponto
final", "más apenas uma parada
para vencer um grande obstacu
lo"., é o que nos diz, atravês de
suá coluna Filatelia em "O Irn

parcial", de Araraquara, datado
de 3/8, 'o jovem Amilton Eduar
do de Sá, na ocasião em que
passa sua coluna para outro jo
vem companheiro - ALberto
J osê Nitwn à Ogata, explicando
que o faz para melhor poder
dedicar-se aos estudos, com vis
tas a Curso Universitário. Muito
bem, seu Amílton Vamos aguae
dar que colha dos estudos os

frutos que espera. No futuro
.encontra-lo-emos de armas em

punho na batalha pro-Filatelis
mo.

CORREsPONDl!NCIA - Qual
qer nota, comentário ou suges
tão, deverá ser encaminhado pa
ra Teixeira da Rosa - Caixa
Postal, 304 - 88000 - Floria

n6polis- SC

0,70
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CRISTOVÃO -SERGiPE

Teixeira da Rosa

Para.qua. .araaa a .alhar�

a laia .anlrala Ira. na.a. adiríail••
Com forma de estrela e nome de constelação, oCruzeiro do Sul

é um dos três edifícios que a Ceisa está entregando a seus clientes.
No centro, com plav-ground. jardins e garagens, oCruzeiro do Sul

está promovendo mudanças na vida de muita gente.
,

Outra entregá que orgulha a Ceisa é o Carina.
.

Na Beira-Mar Norte, seus moradores estão recebendo junto com
o conforto e a beleza que a Ceisa prometeu, a paisagem mais linda

que se pode desejar
Já oOtília Eliza, foi construído especialmente para quem gosta
de trabalhar num lugar agradável, cheio de comodidades.

Cresceu no ponto mais central da cidade, debruçado sobre a praça XV I

A Ceisa sente-se feliz pormostrar aos seus clientes ofruto de seu trabalho.
E procura oferecer o melhor, para quem ela sabe que merece.'

Filatelismo

II

NOVOS SELOS - Conforme

prometemos na edição anterior,
vamos hoje nos referir aos selos

cujos larç am entos serão efe

tuados no dia 27 de setembro,
referente à série "Cidades Hístô
ricas", homenageando os Esta-

_. da; de Goiãs, Maranhão e Sergi
pe. No sêculo VIIg.a minera-

ção deu origem a imimens po
voações do centro-oeste brasi
leiro. Entre tias, o arraial de

Santana, em 1727. O' ouro das
minas e o braço escravo contri
bufran para a c onstruç ão de

igrejas e ricas mamões. Do sécu
lo XVII restam belas ed iflcaçôes
tombadas pelo Patrimônio Hís-
.'

edifícioOTíLIi\ ELIZA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 2I_de setembro de 1975 - Página 24

••
--

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
ELETROSUL

Subsidiâria da ELETROBRAs

PRÉ-:-(lUALlFICAÇAO DE EMPREITEIROS
PARA CONSTRUÇÃO DE EDI FICAÇÕES

, 'DA ELETROSUL EM FLORIANÓPOLIS
AVISO os PRt:-QUALlFICAÇÃO

Centrais E létricas do Sul do Brasil S.A. -

ELETROSUL esti procedendo à pré-qualifie.a

ção de empresas interessadas na construção

das instalações destinadas aos Departamentos
de Trarsmissão e de Manutenção do Sistema,

em Florianópolis, Estado de'Santa'Catarina, ,

compreendendo obras civis, instalações elé

tricas, hidráulicas e urbanização.

A obra consta de 3 (três) edificações com

aproximidamente 3.000m2 de área' lOtal

construída,' destinada a abrigar escritórios, ia..

boratórios de medidas elétricas e oficinas.

As instruções para Pré-qu'alificação estarão

à disposição dos interessados até o dia

06.10.75, nos seguintes endereços:

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A. -

ELETROSUL

Grupo de Projeto e éonstrução da Sede

Rua da Alfândega, 90 - 30. andar

R io de Janeiro. RJ

Praça XV de Novembro, 16 - 90. andar

Porto AI�;'e, RS
Rua Tenente Silveira, 35 - 60. andár - Edif(-

cio Apolo

Florianôpol is, se
Praça Osório, 400 - 200. andar

Curitiba, PR

••
-

Centrais Elétricas do Sul do Brasil SiA.
ELETROSUL

Subsidiâria da ELETROBRÃS

USINA TERMOÉLETRICA
JORGE LACERDA '"

AVISO DE PRE-QUALlFICAÇAo
PARA FABRICANTES DE

SISTEMAS DE AR COMPRIMIDO
Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A. -

ELETROSUL realizará, no quarto trimestre
de 1975, licítações limitadas aos fabricantes
selecionados através da Pré-Qualificação a_que
se refere o presente' Aviso, para o fornecimen
to de:

- Dois (2) compressores de ar, tipo não-lu
brificado, para "ar de regulação", completos,
capacidade real 300 Nm3/h cada um;

- Dois (2) compressores de ar, para "ar de

serviço", completos, capacidade real 250

Nm3/h cada um;
-

- Dois (2) reservatórios de ar, capacidade
nominal 5m3 cada um;

- Dois (2) sacadores de ar, tipo duplo au

tomático, capacidade real 300 Nm3/h cada

um;
Pressão de operação: 8,5 kg/cm2, Pressão

de projeto:' 10 kg/cm2, temperatura máxima

da água de resfriamento: 35ó.C.
O fornecimento dos sistemas inclui toda

tubulação, com -uniões, - válvulas e éfllessórios.
A esta Pré-qualificação, somente poderão

,

se habilitar fabricantes nacionais.
As "Instruções para Pré-Qualificação" esta

rão à disposição dos interessados até as 17:30
horas do dia 7 de outubro de 1975, no seguin-
te endereço: _

CENTRAIS ELETRICAS DO SUL DO
BRASILS.A. - ELETROSUL

DEPARTAMENTO DE SUPRIMENTOS
Rua da Alfândega, 80 - 20. andar

-

20.000 - Rio de Janeiro - RJ
Telex: 02122971

TESTES PARA MOTORISTAS

A ERUSC - Eletrificação Rural de Santa Ca
'tarina S/A, oomunica aos interessados que-os
testes de SeleçãQ para Motoristas, serão inici�
.dos no dia 23 do corrente, terça-feira. Os can
didatos a primeira prova escrita deverão apre
sentar-se as Treze horas e trinta minutos do
dia 23"na Esoola Superior de Administração e

Gerência - ESAG, cita em Florianópolis, à
Rua Visconde de Ouro Preto, no. 91, munidos
de Carteira de Identidade, Carteira Nacional
de Habilitação (Categoria Profissional) e cane-.

ta esferográfica. ,

(cenoura, chuchu, chicária; couve) evitando-se os vemze.
lhos (tomate). , ,

FRUTAS - podem_ ser dadas, sem problemas, algu..
mos vezes. Podem ser usadas cruas eu cozidas. :

LED'E - deve ser dado, preferencialmente fewÜk;
Às vezes o leite causa distúrbios intestinais, podend�
então ser-lhe adicionado um pouco de creme de arroz
ou então suprimi-ia :

,

'

OSSOS - depois de ter mriado a la. dentição (6 'tI 7
meses) podemos dar-lhes ossos, mas sempre osso de boi
(osso de peito), nunca de galinha, coelno ou outro aue
possa formar farpas ou sejam pequenos, o que iria
p1Ovocar acidentes. '

SAL - se usarmos ração ela iâ contém a cota de sal
'necessária ao animal Se a comida for preparada para o

cão podemos adicionar à mesmaumapitaia de sal.
(continua na próxima semana)

KENNEL CLUBE FLORIANOPOLIS - O Kennel cui;
de Florianápolis tem a venda 2 fUhates de pastor
alemão, idade 40 dias, um pedrigree, informações pelo
fone 22-4568. :

'

O Kennel Clube do Rio Grande do Sul realizará a SUa

Exposição Internacional de todas as raças, com expedi.
ção de C4 aBs, nos dias 27 e 28 do corrente, na quadra

,
esportiva do Instituto Porto Alegre

'

....iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii� O úzfdo dos certames sem as 14 horas de sábado, dia
27, com aExposição Especializada.

O julgamento da Intemacional que terá imcio, domino
go às 9,00 hora, estam a cargo do "all rounder" Sr.
Charles Herendeen, do American Kennel Clube, e a

Especializada da raça Pointer. sob a responsabilidade do
Pointer Cluh, terá o julgamento do argentino Sr. Oscar
Paiudi;

'

As inscrições estarão abertas atéo dÜJ 24 às 21 horas.
Não haverá inscrição posterior ou de última hora. Só
poderão concorrer os cães constantes do catálogo da
Exposição.

CUIDEDESEU CA-O - ALIMENTAÇÃO
( continuação)

De 3 a 7 meses dim inui-se o número de refeições para
3, aumentando-se a quantidade delas,' essa mudança não
deve ser feita brucamente, mas sim graiualmen te,
aumentando-se aos poucos a quamidade das 3 primeiras
e diminuindo-se a quantidade da última refeição, até
suprimi-la, ficando então o seguinte esquema:

- por volta de 8 horas - leite, ou leite, com farinhas e

pão adormecido. '

- por volta de 12 horas - artoz com carne e vegetais.
- por volta de 17, ao horas - arroz com carne e

vegetais.
De 7 meses até 1 ano, devem ser. dadas somente 2

refeições, agindo-se dam esma forma que com a anterior, -

ficando então uma refeição por vdta de 8 horas, ainda
de leite enriquecido com farinhas e outro às 17,00horas
de arroz, carne e vegetais. (Se os cães apresentarem
distúrbios intestinais, o' que às vezes ocorre, convém
substituir a refeição de leite por uma de arroz carne e

vegetais).
Após 1 ano devemos dar 'apenas.l refeição, por volta

das 17,00 horas, composta de arroz, carne e vegetais. '

Ao i11JJés de arroz puro, alguns criadores usam arroz

com aveia cozida ou crua, o que já está sendo deixado de
lado devido aos distúrbios tmestinais por ela causados;
outros usam no lugar do arroz, rações balanceadas. "

ALGUNSALIMENTOS:
, Carne - a carne pode ser dada cozida ou crua,

devendo ser sempre fresca. Danos preferência a fresca,
pois a cocção destrói parte de seu conteúdo vitaminado,
sendo pura lenda o fato de que a carne crua cause

doenças ou problemas de pelagem (sarna, etc.}, : :

Paro filhotes, é bom que ela seja moúla, pela
facilidade que oferece aos caêzinhos ao comer, como
também mistura-se bem as outras comidas (artoz, ração)

Cinofilia

obrigando o animal a comer tudo e não ficar escolhendo
a carne Aos cães maiores pode-se dá-la cortada aos

pedaços, mas é sempre bom dar um pouco de moida
para dar gosto aos outros alimentos. A: carne pode ser de
qualquer tipo [carne de la., coração, rim, fi"gado,
músculo, tripa, galinha (sem, osso),' o bofe(pulmão) não
deve ser usado por não conter nenhum valor nutritivo).
Deve-se evitar dar carnesmuitogordas. '

VEGETAIS -r legumes e verduras - são usados por
seu conteúdo de vitaminas e minerais. Devem ser usados
cozidos. Os.melhores são 'os vegetaiS verdes ou amarelos

•
AConstrutoraA. Gonzaga entrega hoje o edifício "Jaime Unhares", com apartamentos vendidos a preço
fixo, na época de seu lançamento, sem reajustes, sem correção monetária e sem nen huma invenção que
'acaba saindo do bolso do cliente.

ÉAPENAS HONESTIDADE.
Talvez você não conheça outra construtora que faça isso hoje em dia .
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Hoje estamos iniciando a comemoração de mais uma FESTA ANUAL DAS ARVORES, evento reflorestaram em nosso Estado, desde 1968saté o corrente ano, cerca de duzentos mil hectares,
instituícl'J pelo Código Florestal Brasileiro, para ressaltar o valor das florestas- e a forma correta de .representando um total de quatrocentos milhões de árvores plantadas. Tais números demonstram

conduzr-Ia�e perpetuá-Ias.' uma ação integrada de governo e empresariado, em prol da preservação dos nossos recursos

Sabemos que direta ou indiretamente os produtos mais essenciais à vida do homem estão ligados .florestais, ação esta que não deve estacionar, mas, ao contrário, é necessário que cresça através de

à existência de florestas e matas, e que, os produtos dessas florestas nãossó concorrem para o nosso uma tomada de consciência de cada cidadão, para que aos abater uma árvore, plante outras que

bem estar social, como podem representar um fator de riqueza perene, se assim o quizermos. ,venham a constituir, antes de tudo, umas reserva para osfuturo, saldando assim o compromisso que
.
Em Santas Catarina, como em outros Estados das Federação, .a exploração florestal foi feita temos para com as gerações vindouras.

indiscriminadamente até 1965, quando surgiu o CÓdigo Florestal, dando infclo às ações de Plantemos nossa árvore, porque, "por mais mecânica que seja a nossas vlda atual a ARVORE
conservação de florestas, matas ou vegetações consideradas de preservação<>permanente. . humaniza o HOMEM e, lhe restitui as fontes mais puras da existência".

Com a polttlca de incentivos fiscais, institulda pelo Governo Federais es executado atravé do E:ng. Agr. Joaquim Falco Uriarte Netto
Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal, - I BDF -, o'Governo' e asiniciatlva privadasjá 1)elegado Estadual do IBDF em SC.

A MARCHA
DAS PALMEIRAS

IPlinio Saigado
Desde osscimos da serra do Ibiapaba

Vázeas do Pamaiba, do Mearim, dosPindarés
Corre, de taba em taba,
O conclamante coro do boré. '

Pau-Brasil
o pau-brasil representou o primeiro ciclo comercial

do nosso País; de 1.500 a 1.532 foi, pratícamente, a

nníca riqueza explorada. Chamavam-lbe os silvícolas,
entre outros nomes,

' ibimpitanga", que significa: "ybi
rá" -: árvore - e "pitanga' - vermelba. :e a Caesalpi
nia echinata LAM., da família das Leguminosas, que a

tradição "aponta como sfmbolo nacional.
---aO tronco e os galhos são guarnecidos de espinhos. O
alburno é espesso, acinzentado. As folhas, miúdas; as

flores; amarelas, com laivos avermelhados, em cachos,
de suave olor. Floresce de outubro a dezembro. O
fruto é oblongo, em ligeira curva. :e árvore de bom
desenvolvimento; frondosa e galhosa. Madeira das mais
resistentes e pesada; suporta a ação da umidade e tem

excepcionais qualidades na carpintaria, marcenaria e

construções navais. Quando cultívàdo, recomenda-se a

semeadura com sementes novas, pois perdem, em pou
cas semanas, o poder germinativo.

Vemos no pau-brasil uma espécie de nume tutelar
do nosso destino geográfico e econômico, porque, na
época do Descobrimento, a tinta vermelba que se ex

traía do seu lenho era um dos mais preciosos comér
cios do mundo, até então conhecidos.

'

São as pãlmeiras a marchar. Palmeiras I

Do Maranhão, doshaui, desfraldando bandeiras
E repetindo os versossdo seu poeta: .

fi' Minha terra tem palmeiras
Onde canta osSabiá ': ..

Tem babaçu, tem carnaúba,
Afguabiroba, o inajá;
Tem cucumã, temsjucitara,
Tem a pupunha, o javari..
"Minha terra tem palmeiras
Onde canta o Sabiá ", ..

Tem piaçaba, temsaçai,
A breiaúva, o indaiâ,
Ubim, curu, baçu, bacaba,
Caranai, muru, jará,
O mucajâ e o jerivâ...
"Minha terra tem palmeiras
"Onde canta o Sabiá ': .'.

Elas se estendem pelo Amazonas e o Pará,
Como flabelas abanando os' grandes rios
E8:lominando as amplidões selvagens.
Correm para o Nordeste,
Perlongam "as alvas praias
Ensolaradas de coqueiros,
Onde canta a iandaia",
Onde sonha Iracema. ..

\
LADAINHA

Cassiano lRicardo
Por se tratar de uma ilha deram-lhe o nome

de ilha de Vera-Cruz.
'

ilha cheia de graça
Ilha cheia de pássaros
ilha cheia de luz.

A grande terra girassol onde haviaguerreiros de tanga
(e onçaseuivas deitadas à sombra das árvores
(mosqueadas de sol.

Palmeira
.Mas como houvesse em abundância,
certa madeira cor de sangue, cor de brasa
e comoso.fogo da manhã selvagem
fosse umsbrasido no carvõo noturno da paisagem,
e como a Terra fosse de árvores vemelhas
'e se houvesse mostrado assâs gentil,
deram-lhe 'o nome de Brasil.

Como Pindorarna era conhecido nosso País antigamente
pelos povos prímítívos que o habitavams e outros dos
arredores. Significava

• 'ferra das Palmeiras": .

pintoba" -

palmeira, "retama' - região ou país. Realmente, encon
tramo-Ias em toda a' parte, a enfeitar a orla litorânea ou

'

os' nosso campos, matas, parques e jardins. Ternos um

número imenso dessas árvores, cada urna comssuas utilida

des, sempre belas, altivas, elegantes e dadivosas. Suas pal
mas slIo braços verdes a indicar o caminho dos ventos•••

O;;; cientista alemlio Humboldt chamou-as "Príncipes do
Reinos Vegetal". "�Príneipes'l. também, na expressão de

Linneu, que, eoms Jussieu e LindIey, forma o trio dos

grandes estudiosos de palmeiras, a que se juntou, depois,
Barbosa Rodrigjles, autor de. "Sertum Palrnarum Brasilien
síum" e "Lés Palmíers",.'

De coqueiros sãoS chamados todas as palmeiras que
produzem frutos comestíveis. CertassPaImáceas são deno

minadas, ainda, palrniteiros, em vista de ser comestível
1arnbém a parte f'lJ1al da planta - o palmito ,formado
de folhas tenrasseinovas, o que implica, porém, o saClÜí
cio da árvore. Palmar ou palmeiral é o lugar onde existe
um lduntarnento despalmeiras.
A família das Palrnáceass tem cerca de 1230 gêneros e

3.400 espécies. Lembramos algum�, que tanta serventia
têm para o homem, nosalímento, no vestuário, na casa, na

cordoaria, na confecçlo de mil artigos necessários. €i-!as:
BABAÇU, ntiNDEZEIRO. BURITI. JERIVÁ. PALMEI
RA IMPERIAL, TAMAREIRA. TUCUM. PINDOBA,
JARINA.

.Ilha verde onde havia
mulheressmorenas e nuas
anhangâs a sonhar com histórias' de luas
e cantos bárbaros de pajéssem poracés batendo os pés.

,
Depoissmudaram-lhe o nome

pra Terra de, Santa Cruz.
, Terra cheia de graça
terra cheia de pássaros
Terra cheia de luz.

Descem para a Bahia,
Onde saudaram Cabral, Tomé de Souza;
Corremspara Minas
(aquela paisagem dosburitt perdido),
Entram emsüoiás, em Mato Grosso,
Marchamspara os sertões paulistas
E prosseguem nos panoramas do Sul.

- Por isso os tupis quando vieram
Dos araxâs andinos cantavam:
"la SÓ Pindorama, iâra rama recê";
O que significa:
"Vamos para a região da palmeiral
E delá seremos senhores".

Brasil cheio de graça
Brasil cheio de pássaros
Brasil cheio de luz.

Pinheiro
O chamado pínheíro-do-paranã, pinheiro-brasileiro ou palmente o cerne, pelos quesrnaís interessa o lenho madu

simplesmente pinho, é nativo do Estado do Paraná, onde ro, o pinheiro pode ser aproveitado antes do seu amadure
forma florestas, e nos 'Estados de Santa Catarina, Rio cimento, na indústria de compensados, de palitos de fós
Grande do Sul, São Paulo (especialmente em Campos do foro e, principalmente, no fabrico .de celulose.
Jordão) e sul de Minas Gerais. 11 a Araucaria angustifolia O pinheiro-brasileiro é árvore dióica, quer dizer, com
(BERT.) O. KUNTZE, conhecida anteriormente pelos no- ' sexos separados. Quando, sob seus galhos, se avistam pi
mes científicos de 'Columbea angustifôlta BERT., Araucâ- nhões caídos, é quesse trata de uma árvore fêmea. O fruto
ria brasiliana.RICHARD e Pinus dioica VELOSO. Pertence do pinheiro é a pinha: à medida em que amadurece, vai
à família das Araucariáceas. largando as escamas e desprendendo os pinhões, sementes

Enquanto de outras madeiras de lei se aproveita princi- alimentícias.

Em todas as terras do Brasil
As' palmeiras desfraldam
As cabeleiras verdes
Comspavtlhões nacionais
E a voz do poetá
Há mais de cem anos ressoa,
Como a inúbia da Raça,.
Falando aos corações:
"Minha terra tem palmeiras
Onde canta o Sabiá...

Ipê'
·PINHEIROSChama-se, comumente, de ip'ê a inúmeras espécies,

de Tecoma ou, Tabebuiá, e principalmente, segundo
alguns; a árvores de outros gêneros, cornos Cybistax,
Paratecoma e Zeyhera, todas, porém, da .familía das
Bígnoníâeeas. Existem divergências na classificação das
árvoress de ipê, também chamado popularmente pau
d'arcose pe6va.

lRodrigo Júnior

Quantospinheiros por esta serra!
Por toda a parte vemo-los cá.
Há umstõo alto, alto que aterra,
Outro pequeno, tãosverde, há..

r

Longe do mundo, do mal, da guerra,
Viver comseles, que bomsserá!
Ah! os pinheiros de minha terra;
Lindasspinheiros do Paraná!...

Uma..: árvore que se distingue pelo tamanho - cerca

de 20 metros 'de altura - e pela quantidade desflores, é
o imponente ípê-amarelo - Tabebuia vellozoi Toledo
(sín, Tecoma longiflora BUR. e K. seu.), de casca lisa.

Geralmente os ipês florescem de agosto a setembro;
a

. floração se processa de baixo para cima. As flores,
afuniladas, abrem-se em campanula de cinco lóbulos; os
frutos são vagens alongadas, com sementes aladas (dis
seminadas pelo vento). Sua floração é esplendida, em
bora rápida: tombam as folhas, gradativamente, e a

árvore veste-se de flores que se juntam na extremidade
dos galhos.'

Além do", ipê-amarelo há, -aínda, I) ipê-branco, o·
ipê-roxo-rosado, e o ipê-roxo.

Eéquando emigram as andorinhas
No mês de maio, mês de novena,
E um gostosuê-los cheios de pinhas.

Baixinho ao vento cantam seus ais...

E que doçura nesta serena

Música etérea dos pinheirais!
,

jOS IPÊS
I

Antonieta Borges Aives /
Quem nasce na terra quente,
terra de luz, descalor, ,r

quando vê os ipês floridas,
di�sipa assmáguas qp inverno. ',

Ve umsarauto dejllegria,
na querida floração!

I

Estas flores a�relas, .

no ouro pur{' da cor,
estas flores deslumbrantes,
lião mais sorrisos quesflores,
são gláriassda natureza,
são riquezas dosBrasil!

Quando agosto vai findando,
num encanto tropical,
os ipêsstodos em gala,
a esperar a primavera,
antecipando os perfumes,
cobrem-se logo de flor.

'\

Quem dá o toque primeiro
da primavera ideal"
da primavera festiva,
da primavera formosa, .

são essassflores douradas,
são as árvores do ipê.

As descrições das espéciesse as poesias apresentadas, / '

sobre cada uma delas, foram extrafdas da Obra de Mar�a Ther,za Cavalheiro,
&Jb o titulo NOVA ANTOLOGIAilJRASILEIRA DA ARVORE.
OS desenhos são de, autoria da Sra. Stell Vieira da Rosa FerJandes. A iniciativa e mont gem
desta página coube ao Prof. Ângelo Ribeiro com exerc(cio no DECAPESC

'

.

CAFE AMÉLIA - ü;:CAFÉ DE VERDADE
Há mais de 40 anos deliciando o paladar catarinense.

COLABORACÃO: - ISOLOI S.A. - CORRETORA DE
'(ALORES MOBILlARIOS

.

Matriz: São Paulo - Filial: Florianópolis
Há quase 50 anos merecendo a confiança do Investidor, ROTARY eLUB 00 ESTREITO
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A

MUITA ECONOMIA PRA VOCE NA

IiRAnDEUEnDA
DE

CONJUNTO EMPRESS�.v
AQUARIUS
Com 10 peças,
tampas coloridas!
Apenas

139,00

".DAS'

LOJAS UM!

MIIS FACILIDIDES!

� C
��

CICLOMOTOR KITII GIRELLI

. Por apenas366,00 ".,en.a'.'·

MáQUlNI DE COSTURI VIGORELLI
�

Modelo Universal, com móvel de
5 gavetas em imbuia ou marfim!

Perfeição, economia e durabilidade!

Por790,00 GRins:
1 Panela de pressão --
Empress, 4,5 litros!

BUZINAS ITALIANAS
Modelos Calhambeque,
Som trio, 2 cometas,
Bi-toque, etc.

Desde105,00
MENORES PR!COS!

"

. # I

,

MAIS VANTAGENS!
ENCERADEIRA
ARNO
Haste dupla!
Apenas

49 00 mensaisl
" ,

....

BICICLETI CILOI· IRO 28
.

Po.' apenas45,00 mensais!

.

LIQUIDIFICADOR
ARNO ,

Apms169,00

. , �

MUITOS PREMIOS!
4 CORCEL e 4 televisores a cores!

LIMBRElT.'BP· SUPER·LUIO"
150 ee, .'

Com estepe completo!
Por B.B5DiDO
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-x-
Victor Johnson Publici

dade, é uma conceituada
flrma da capital paranaen
se, que em nossa cidade
está dando completo asses

soramento a "Marcus Joa
lheiro".

-x-
O Instituto Brasileiro

de Assistência Gerencial à
Pequena e Média Empresa
de Santa Catarina - Ibagesc
- está organizando a via
gem de oito catarinenses
que vão participar do 60.
Curso de Administração
Superior para Quadros de
Direção, em Turim, na Itá
lia.

-x-
Em solenidade dia 3

próximo na Câmara Muni
cipal de B rusque, vai rece
ber título de Cidadão Ho
norário daquela cidade, o
De s embargador Eugênio
Trompo swkí Taulois Fi
lho.

-x-
Júlio Pedman, conceí-

.

tuado arquiteto da capital
paranaense esteve em nos

sa cidade, tratando detalhes
da loja de Marcus Joalhei
roo

-x-
Procedente de Soo Pau

lo está em nossa cidade o

-Sr, Espetidião Arnin, que
deverá regressar a capital
paulista amanhã.
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ber a bênção do casamen

to, Leylah e Murilo recebe
rão cumprimentos na sala

.

de recepção da capela.
.

-x-
O senador Lenoir Var

gas Ferreira, presidente do
Diretório Regional da Are
na, reunido com o Secr-etá
rio Geral do partido e as

sessores, providenciou o

credenciamento dos dele
gados à Convenção Nacio
nal que está sendo realiza
da hoje, em Brasília. Está
previsto o comparecimen-

. to de delegados catarínen
ses.

-x-
.
Ainda ouço frases ale

gres sobre a noite de gala
realizada no último domin
go na residência do casal
Maria e Stabros Kotzias,
Lindo lindo o vestido de
Nair Tavares Atherím, cla
ro, bordado por Michel - A
discreta elegância da sra,
Dea Bornhausen, Ceríaco e

Anastácio, filhos do casal
Kotzias estavam m-uito.
bem vestidos e dando aten

ções aos convidados - O
vestido de Ruth Lenzi, que
era em crepe azul bordado
a ouro e prata também foi
assunto durante a festa.

.

-x-
Engenheiros da Empre

sa Construtora Emedaux,
estão bastante preocupa
dos com os últimos deta
lhes no acabamento do e

dificio, que será o "Floria
n6polis Palace Hotel". Tu
do indica o mesmo será
inaugurado no último mês
do ano 75.

-x-
O superinteridente da

Fundação Hospitalar de
Santa Catarina, CIOlTis Dias
de Lima, está chegando de
uma viagem a São Paulo,
onde . manteve contatos
com .(J' Professor Odair Pa
checo Pedrosa, uma das
maiores autoridades no

. país em projeto de estabe-
lecimentos hospitalares.

A famt1ia Kunzer redne-se
h�e para comemorar

mas um aniversário da
Sra. Maria dasDores Kunser

(Sinhazinha).
OsfihosWalter, Wanda,

..
Waldir eWilma,
as noras, genros,

netos e bisnetos de
Sinhazinha estarão reunidoshoje

para comemorar o acontecimento.

COLORADO
DIGITAL COLOR!
o PRIMEIRO TELEVISOR BRASILEIRO QUE
FUNCIONA A TOQUE
DE DEDO!

Graça e João Eduardo
Amaral Moritz foi o mais
comentado casal em recen
te .reunião social, quando
usavam roupas com etique
ta Fratelli e Dijon.

.

-x-

Agora a sociedade se

prepara para a grande noi
te de gala que é o baile das
debutantes do Lira Tênis
Clube. Stagíum 10, movi
mentará a promoção do

: .

"

\: .

Zury

clube da colina.
-x-

Chegando do Rio de
Janeiro a beleza cigana da
cidade, Maria Cristina da
Silveira Assis. Cristina no

aeroporto Hercflio Luz foi
recebida por seus. pais e

seu noivo, industrial Mi
guelProcopíackí Filho.

-x-
Comum jantar no La

goa Iate Clube, o Rotary
Clube Leste, comemorou a

Semana do Barbeiro e Al
faiate de nossa cidade.

.l..x-
A Associação Catarí

nense de Ergenheiros, dará
posse ao novo Presidente
que é o Engenheiro João
Eduardo Amaral Moritz.
Carlos Alberto Gamo Fer
nandez, também ocupará
na nova diretoria da
A.C.E., o cargo de tesou-

Maria Oliveira Meyer,
Uma das senhoras

bonitas de
nossa sociedade

-x-
Thalma e Luiz Osvaldo

Rodrigues, um casal da SOe.
cíedade de Minas, dia 10
próximo estarão expondo
sua arte, na galeria da Ga
rage Decorações.

-x-
A 'sra., Ing Colin da

sociedade de loinville foi
vista na secção boutique
de A Modelar, sendo aten
dida pela chefe daquela
secção, sra. IcaLerz,

-x-
Leylah Silva e Murilo

Ferreira Lima, dia 27 às 17
, horas, na capela do Colé
gio Catarínense, vão rece-

PELODEDO
SE CONHECE,
O GIGANTE!
IIF MÓVEL EM FINíSSIMA

.

MADEIRA DE [EI!
� ALTA TECNOLOGIA

BLAUPUNKT!
-- BRILHO, INTENSIDADE, PIGMENTACÃO :

. E LUMINOSIDADE EM CORES PERFEITAS!

E você leva muitos cupons para concorrer a
4 CORCEL é 4.;televisores a cores!

-x.....,

Com a entrega de certi
ficados de conclusão : aos

25 participantes, a Funda
ção Educacional do Sul de
Santa Catarina encerrou o

10. Curso de Bnfermegem
do Trabalho, reatzado a

través do Centro de Educa
ção Permanente de Tuba

rãQ.
-x-

Mesmo sendo você o

feliz proprietário de um

dos mais valiosos carros,
não terá direito a passar
dos 100 quilômetros por
hora, nas estradas de Santa
Catarina. A Polícia Rodo
viária do Estado recebeu
ordens todo excesso de ve

locídade deve ser punido.

.
.

.

..._:;�.��� ':"'���__�"""t ....�_..;.._1

....
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No autodromo de

Brasília, hoje a

decisão do Sul

Americano de carros

de turismo
Prosseguim hoje, em Branlia, o I Torneio Sul Amercano

de Automdveis de Turismo, competição oficializada pelo
Conselho Nacional de Desportos e q ue vem sendo disputado
com carros Maverick de 4 cüindroe, cedidos p ela Ford.

O Torneio, dividido em duas etapas, reône 35 püotos, dos
quais 15 braüeiros, 15 sul am e tic a nos� e mar; 5 pilotos
internacionais de Fórmula.

A primeira etapa, realizada 7V último domingo; em

Interlasos; foi vencida pelo argentino Cark» Garro, ficando o

20. lugar para José Canos Pace e o 30. pira Esteban
Ferdinando, dizArgentina. :

Prejudicados pelo apressado amaciamento dos motores, o

que já foI corrigido, é, esperada nesta etapa uma melhor

atuação de José Carlos Pace; com o carro 25 e de Luiz Di

Palma, da Argentina, cotado' cOI1JO um dos favoritos para
vencer o Torneio. :

Luiz Di Palma, que entre outros ràulo«, venceu os

campeonatos de Carros Esportivos Protótipos em 1972 e o de

Mecânica Argentina - Fórmula Um, no' ano passado, sendo
considerado, pâacrâníce especializada e pdo público atgenti
no, devido oos seus altos desempenhos e regularidade, como
um piloto superior ao seu patrtdo Carlos Reutmann que,
presentemente, disputa a vice-liderança do Campeonato
Mundial de F-I com Emerson Fittipaldi '

.

Na etapa 'de hoje, voltarão à pista todos os pilotos que
participaram da primeira, inclusive o italiano VitórioBrambi

lia, que teve seu carro destruido no último domingo e que
correrá rom um carro reserva, também adidopela Ford que,
apesar de ter dez vdculos destruidos na prova anterior,
mostro-se muito satisfeita com o desempenho dos Mavericks
e, principalmente, com a sua segurança, pois apesar dos vârio«

tridentes, muito de natureza grave, todos 08 püotos sairam

ileSOs. '

Na Inglaterra,
maus pilotos
receberão

"cartões amarelos"

.

�
,

..�.>
· �·.: .. c./;w�

,j' ,"',

.

�

.
'

o Conselho de Corridas do Real Automóvel
Clube (RAC), pretende introduzir

na; circuita; britânicos, já na próxima
temporada, um sistema de anotações de informações

semelhantes ao adotado no futebol e

que poderá levar à suspensão ou cassação
das licenças dos pilotos de competição.

O esquema permitirá que um fiscal do RAC
anote na licença de um competidor,
poss(veis sérias infrações das regras ou

falta de desportividade que venha a

cometer, desde que os outra;

fiscais da prova estejam de acordo. Se o piloto
tiver três anotações numa temporada,

perderá, automaticamente, sua
licença por um determinado per(odo.

Um porta-voz do Conselho de Corridas do RAC

explicou: "Isto é o que chamamos de justiça
imediata, semelhante a já adotada

no futebol, quando o juiz utiliza o "cartão
amarelho", ematitude que é vista pelos

jogadores e espectadores. Com este sistema,
de anotações, esperamos reduzir, também, o número

de longa; e dispendiosos julgamentos.
A tualmente, os pilotos têm que

esperar pelo menos um mês por uma decisão sobre

um incidente relatado porum organizador".
Essa norm-a, porém, não substituirá qualquer

dos atuais sistemas. Os fiscais

poderão, ainda, suspender no local a licença
de um piloto por um mês, se o ,

incidente for considerado bastante

sério, ou relatá-lo a um tribunal.

Os pilotos não terão direito de apelar contra
uma anotação, mas poderão

fazê-lo quando a licença for suspensa
depois das três anotações.

.'.,'1:."

Dormitório de casal, em caviúna.
Cr$ 1.780,00 à vista, ou

'

prestações de Cr$, 121,16.

Dê uma chegadinha no

Hoepcke, só pra conferir. Nós
'I he oferecemos a

mel ho r primavera da
sua vida!

Novos pneus para F-I':'
,

Atualmente a única fábrica de pneus
dedicada à Fórmula-I, equipando, as

sim, todas as equipes, 'a Good-Year
continua suas pesquisas, na sede da

empresa em Akron; Ohio, Estados Uni

dos, onde desenvolve novos projetos
para a F-I.

-

centro de testes de pneus de corridas, o

qual conta com uma câmara de som e

vibração. ;

Sensores instalados no interior, do
carro-teste - cujas rodas giram sobre

roletes embutidos no chão .,' podem
determinar se os pneus estõo rolando

lij,'res' de qualquer vibração, que poderia
afetar o comportamento do carro duran

te a competição.
--Para medir a qualidade dos novos

produtos, a Gooâ-Year mantém um

Sheene, jovem inglês de 24 anos, é membro da equipe
japonesa da Suzuki e bateu o recorde do circuito, .

de 4.400 metros, pilotando umamáquina
de 750 cc, menos de 24 horas depois de

ter competido no Grande Prêmio da Tchecoslováquia.

O ás do motociclismo Barry Sheene, tornou-se
o primeiro homem sobre duas rodas, a cobrir
o circuito de corridas britânico de Oulton

Park amais de 161 km/h.

Novo
recorde
em

Outon

Park

Televisor Telefunken
Cr$ 1.850,00 à vista, ou Cr$ 121,16 por mês.
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PANORAMA

promover urn Congresso
preparatório para o encon
tro nacional das cooperati
vas.

Durante toda a semana:

q ue passou, estiveram reu

.
nidos no Cetre, em Floria
rópolis, 13 técnicos espe
cializados em planejamen
to �rícola, participando
de urn seminário para pro
gramação (formulação de

p�ojetos) do.S�teI?aBras�,
leiro de Assistência 'Técni
ca e Extensão Rural O

seminário, coordenado por
técnicos ua Empresa Brasi
leira de Assistência Técni
ca e Extensão Rural (Em
brater) - Engenheiros A
grônomos João Vicente
Geijão e Luiz Cartos de
Barros I\lovita - contou
com a presença de especia
listas da Acaresc, Ascar
(RS), Acarpa (PA), Secre
taria da Agricultura de São
Paulo e Secretaria da Agri
cultura do Rio Grande do
Sul

Já no final de outubro
(de 27 a 31) terá lugar em

.

Salvador (BA) o IX Con
gresso B-rasileiro 'de Agro
nomia. A cerimônia de
abertura será presidida :pe-
I o Ministro do Interior,
Engenheiro Agrônomo'
Maun'cio Rangel Reis, e a

sessão solene de encerra
mento pelo Ministro da
Agri cultura, Engenheiro
Agrônomo Alys$On Pauli
nelli

Campos Novos ( com
um potencial rnecanizãvel
de 110 mil hectares) é o

município catarinense com
a maior área de pastagens
de inverno: 4.410 hectares
cultivados com aveia, aze
vêm, centeio, trigo forra
geiro e outras.

Na próxima semana os

técnicos da Embater discu
tirão com todos os dirígen- Os 500 produtores de
tes da Acaresc as diretrizes frutas de clima temperado
para a programação da fu- de Santa Catarina acabam
tura Empresa Catarínense de constituir uma Associa
de Assistência Técnica e ção Estadual, com a fínalí
Extensão Rural relativa a dade de congregar e defen-
1976. der os interesses da classe.

.

. A primeira diretoria ficou
Um novo contrato para" assun constituída: Luis

exportação de 18 mil tone:. Borg.es Júnior, Presidente
ladas de aves, para o pr6xi- (Fráíburgo); José Retore
mo ano, acaba de ser assí- Vice-Presidente (Videira);
nado entre o Brasil e pai- Severino Luiz Sella, Secre-
-ses do Oriente Médio (Egí- tário (Rio das Antas); Va
to, Kuwait, Arábia Saudita léria Pietro Mondin,. Tes
e Irã). Essa exportação de- eureíro (Rio das Antas). O
verá render Cr$ 168 mi- Conselho Fiscal ficou for
lhões ao país e, a exemplo mado pelos fruticultores
do que já ocorreu este ano, Wa I ter O otti, Ro�ério
as aves serão produzidas Campos e Euclides Gran
por empresas do Oeste Ca- do.
tarinense.

Os pecuaristas e agriculto
res de Lages estão empe
nhados em revitalizar a Co
operativa Agropêcuária de
município. Em cogitação a

aquisiçao da Lactoplasa,
urna das mais modernas
indústrias de latícfníos da

. região Sul
.

As. Cooperativas Agro
pecuárias de Santa Catari
na já exportaram 15.000
toneladas' de soja para o
mercado ínternacíonal
(Europa e Estados Unidos,
princiy,ahnente) a um pre
ço medio (){quido) de Cr$
80,80.

Ja tiveram início em

. Com a finalidade de Concórdia, os trabalhos
conhecer o sistema de pro- para implantação definíti
dução e comercialização va do Centro Nacional de
da soja, regressaram recen- Suinocultura, da Empresa
temente dos Estados Uni- Brasileira de Pesquisa A
das o Presidente da Orga- gropecuária. O .Diretor do
IÚlação das Cooperativas Centro, Médico Veterirã
de Sarna Catarina (Ocesc), rio Luis Sérgio Sobreira
Ivo Vanderlinde e o Coor- . Coelho (P6s-Graduado em

denador de Informações Zootecmca) está contra
Comerciais da Ocesc, En- tando pessoal técnico e ad
genheiro Agrônomo João ministrativo e instalando a

FrancilÇo de Mattos. Eles base física.
. fizeram parte de uma dele-
gação de 28 cooperativís- O Secretário Executivo
tas brasileiros que, durante da Acaresc, Engenheiro A-
20 dias, percorreram os grônorno Nel1Dn Rogério
Estados de Loisiana, Te- de Souza, seguiu para o

xas, Illinois e Iowa. Oeste Catarinense com a

finalidade de observar o

.

Na pr6xima semana, de andamento dos trabalhos
10. a 4 de outubro, realí- de campo da futura Em
zar-se-ã em Brasflía o VII presa de Assistência Técni
Congresso Brasileiro de ca e Extensão Rural de·
Cooperativismo. S'anta Ca- S anta Catarina. NóS pri
tarina, segundo declara- meira; meses do atual Go
çô'es do Presidente da Or- vemo foram abertos mais

ganização das Cooperativas 19 escrit6rios locais da A
Brasileuas (OCB), Enge- caresc, perfazendo um tO
nheiro Agrônomo Antânio- tal de 160 unidades locais
Rodrigues Filho (ex-Vice� de prestação de assistência
-Governador de Soo Pau-· técnica aos produtores ru-

10), foi o único Estado arais deSanta Catarina.
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A falta de pasto nosmeses de inverno
tem sido, segundo técnicos do Condepe, o principalproblemada produção de carne bovinaNessa epoca, quando não morrepor inanição,
o gado perde 300 gramas de peso por dia, em média.
A soluçã» é a pastagem de inverno, que tanto
pode ser anual ou perene. Nesse artigo, o Engenheiro
AgrônomoWilson Santa Catar�a, CoordenadorEstadual ,

.

.

do CondepeiAcaresc, analisa os custos e os rendimentos dos dois tipos de pastagem:

A escolha dapastagem mais barata
Com um rebanho de 2,1 mil hões de cabeças, Santa Catarina apresenta

um desfrute de 10% na bovinocultura. � uma baixa produtividade, COIT'Hirada com outras regiOes
do paes é do mundo onde se utilizam técnicas cria1Órias mais modernas.

Torna-se necessário um programa intensivo (e exemplo do que vem sendo feito pelo Condep)
visando o melhoramento da peaJãria catarinense, com .ênfase na formação e manejo de pastagens,.

produção de feno, silagem; paralelamate à insemi nação artificial e controle sanitário.
I Ô •

Os técnicossque atuam emspecuária de corte e de leite

ems nosso Estado tentani motivar os pecuaristas para a

formação de pastagens perenes (de inverno ou verão) em

lugar das tradicionais pastagens anuais.

A�implantação des forrageíras perenes, consorciadas de

gramíneas (aveia, azevém, .. ) e leguminosas (trevos; comi
chão ...) oferece vantagens em comparação com as gramí-
neas anuais. Essas vantagens se fazem sentir, em primeiro
lugar, por ums menor custo por quilo de pastagem
produzida Isto é. perfeitamente compreensível, pois, ,

como o próprio nome indica, a pastagem anual deverá ser

implantada a cada ano, com todas as despesas correspon
dentes. Já a pastagemsperene, desde que bem adubada e

manejada. poderá durar de 5 a 10 anos. Os custos totais
de lmplantaçãos deverão, portanto, ser divididos pelo
número de anossde duração daspastagern,

Por outro lado, além das vantagens relacionadas comso

custo, lLS pastagens perenes poderão fornecer forragem de

boa qualidade durante ..:, a 9 meses por ano, enquanto que
as ·pastagens anuais de inverno se restringem8 a uma

utilização média de 5 meses.

Além dessass vantagens já mencionadas,
.

3S forrageíras
perens de inverno (comsgramíneas e leguminosas consor

ciadas - plantadas juntas), são de' maior valor nutritivo .:

Enquantos a pastagems anual tems 'Cerca de 1,5% de

proteína. a pastagems perene consorciada tem de 4s,� 6%
de.. proteína, como valor igual ou superior em N D" T

(nutrientes digestíveís totais).s Essas condições favorecem
ume ganhoe de peso maior e mais econômico para os

bovinoss que venham a ser alimentados com a pastagem
perene.

: Para caracterizar a superioridade econômica da pasta
gem pe' rene de inverno, em relação à pastagem anual,

.... apresentamos um custo de produção de um quik, de cada

um dos dois tipos. Paras obtenção destess custos foram

calculados, inicialmente, os custos horários do trator e

demais equipamentos nece ssãríos à implantação dessas
pastagens.
Custo/hora Trator

Especificações - Potência s65 HP. Valor
Cr$ 50.000,00, trabalho anual des l.OOOshoras e Vida útil
de 10 anos.

Depreciação - Cr$ 50.000,00/10.000shoras = Cr$sS,OO TOTAL

teremos:
horas· (Vida útil) 5.000 quilos x 5 cortes = 25.000 quilos de pastagem por

hectare;

Anual ou Perene

Juros - Cr$ 50.000,00 x 15% (ao ano)/1.000 h/ano.
5'Cr$ 7,50

.
Combustível 10Ocm3/HP/hora - 6,ls x Cr$ 1,60

= Cr$s9,60
-.Ll,lbrificantes 30% do combustível - 1,21 x Cr$ 1,60
= Cr$ 2,b�

Abrigo (galpão) Cr$ 3.000,00 X�, 15 % juros/ano/l.OOO
horas/ano= Cr$ 0,45·

Reparos - Cr$ 50.000,00/10.000
=Cr$ 5,00
Tratorísta. (salário Cr$ 800,OO/mês + '28% encargos)

= Cr$ 6,40
Cr$ 36,83/horaTotal .

Custo Arado/hora
Dentro de um esquema semelhante '(para umsaradosno

valor de Cr$ 0.000,00, trabalhosanual de 350 horas e vida

útil de 10 anos) o custo é de Cr$ 7,55
CustosGradefhora (no valor desCr$ 5,800,00, trabalho

anual de 350 horas e vida útil de 10 anosjêé de Cr$ 5,48.
Custo Distribuidor des Calcário/hora (no valor. de

Cr$ 4.000,00, trabalho anual de 350shoras e vida útil de

10 anos) é de Cr$ 2,22.
Custo sSemeadei1/a-Adubadeira/hora _(no valor de

Cr$ 16.000,do, 350 horas de trabalho anual e vida útil de

10 anos) é de Cr$ 8,88.
" Custo Pastagems Anuallhectare (Dados de fevereii-o

março/1975)
· la e 2a. aração - 6 horas x Cr$ 44,3u . Cr$ 266,28
· la. e 2a gradeaçãos·- 3 horasx Cr$ 42,31 Cr$ 126,93
. Calagem (aplicação do calcário) - 1,5 hora x Cr$ 39,05

,;

Cr$ 58,58
· Adubação e semeadura (plantio) � 2 horas x Cr$ 45,71
Cr$ 91,42
· Semente de Azevém - 20 quilos xCr$ 3,00 Cr$ 60,00
· Semente de aveia - 80 quilos xsCr $ 2,00 Cr$ 160,00
.sCalcário � 4.000 quilos x Cr$ 0,15 Cr$ 600,00
· Fertilizante - 300quilos (fórmula 1O....:.30�10)x Cr$ 2,50
(menos 40%sde subsídios) .Cr$ 450,00

Cr$ 1,813,27 . Uréia nos 5 arios -- 500 kg x Cr$ 1,60 (todos os fertilizan
.

tes com menos 40% do SUbsidio) . . . . . . .. ..' Cr$ 480,00
Total . . . . t:::r$ 3.193,21

: Afpastagem perene foi programada para durar, pelo me

nos, 5 anos, No primeiro ano, entretanto, deve-se fazer ape
,

nas um leve pastoreio de formação. Ofcusto total da pasta
gem é dividido, portanto, por 4 anos, considerando-os se

guintes aspectos de 'produtividade:
:. 500 gramas de pasto porsmetros quadrado, ous seja,

.

5.000 kg por hectare, em cada corte (pastoreio).
. Numa pastagem perene dê invernos é possível fazer 6

cortes: (no início de abril, meados de maio, [mal de junho,
princípios de agosto, meados de setembro e final de outu

bro).
. Um hectare de pastagem perene produz nos 6 cortes: 6

.

x 5.000 kg = mesma. O custo total de um hectare

(Cr·$ 3.193,21) deve ser dividido por 4 anos =Cr$ 790,30.
Esse valor és dividido por 30.000squilos (ai produtividade
anual da pastagem perene) resultandoso seguinte custosdo

quilo de pasto;
Cr$ 791::,30/30.000 kg = Cr$ 0,026
Como um bovino adulto consome, emsmédia, 30squilos

de pasto verde "por dia, oscusto didriosde alimentaçãosserá
de 30 kg x Cr$ 0,026 =Cr$ 0,7,8.

. Pelos cálculos apresentados e demais considerações, de
duzimos o seguinte:

. L A formaçãosde pastagem anual (em parte da proprie
dade) só é recomendável no casosde haver possibilidade de

se utilizar a mesma área para o plantio de culturas anuaíssíe

verão (milho, soja, sorgo) em rotação com a pastagem. Essa
medida visa reduzir os custos de implantação"da pastagem
aI).ual.

Em boas condições de manejo uma pastagem anual

produz 500 gramas de pastospor metro quadrado (5.000
quilos por hectare) e permite cinco pastoreies, ouscortes
(aproximadamente em meados de maio, fins de junho,
início de agosto, meados de setembros e fins de outubro)
em cada piquete •

Fazendo os cálculos de Custo anual do quilo de pasto

Dividindo o custo de um hectare de pastagem anual'

(Cr$ I,L 13,27) por 25.000 quilos (produção de pasto nos

5 cortes) termos Cr$ 0,072 por quilo de pasto-produzido.
Um bovino adulto come, em média, 30 quilos de pasto

verde por dia,' para sua.manutenção e um razoável ganho
:te peso,

.

'
_

O custo diãrio de alimentação cfe um bovino
numa pastagem anual de inverno será, portanto
de Cr$ 2,16..
B) Custo Pastagem Perene/hectares.

.Ta, '3 2a. aração - 6 horas x Cr$ 44,3,··
.Ta, e 2a. aradéação .;_ 3 horas x Cr$ 42,31
.Calagem - 1,5 hora x Cr$ 39,05

!Cr$ 266,28
Cr$ 126,93

. Cr$ 58,58

· Adubação e Semeadura (Plantio) - 12 horas x Cr$ 45,71
Cr$ 91,42
· Sementes de azevém, lanudo, trevo e cornichão Cr$ 390,O(
· Celofas, inoculantes e hiperfosfato . . .

'

.. Cr$ 10,00
.Calcário .; 4.000 quilos x Cr$ 0,15 . . . . Cr$ 600,00
· Fertilizãnte - 300 kg (fÓrmula 10-30-10) x Cr$ 2,50 me

nos 40% de subsrdios\.. ... . . . Cr$ 400,00
.. Fertilizante em marÇo/1976 - 200 kg de hiperfosfato .. .

Cr$ 180,00 2 ....Numa programação de uma fazenda, a médio e longo
· Fertilizante erillT)arço/1977· - 200 kg de·hipertosfato... '. prazo, devem ser utilizadas forrageiras perenessde vinverno
Cr$ 1BÔ,00

.

(ous de verão) devem ser utilizadas forrageiras perenes de

inverno (ou de verão)Ser o caminho a ser seguido por todos
os pec\laristas que queiram ,melhorar os índ'iées técnicos e,

. , consequentemente a produtividade e rentabilidade de seus

rebanhos.

· Fertilizante em março/1978 -'200 kg de lliperfÓSfato ....
Cr$ 18U,00
· Fertilizanté em março/1979 -- 200 kg de hiperfosfato ..
Cr$ .180,OÓ

.

Indústrias que transformam éJ matéria p!ima
prodUZida_pelOS agrQ.pecuanst.ascatannenses,
em aUmentos da mais alta qualidade para
o Brasil e para o mundo. '

..

.

.

.

Frios, · Frangos · Perus · Farinha de t_rigo
SADIA'CONCÓRDIA S.A.INDOSTRIA E COMÉRCIO • CONCÓRDIA. SANTA CATARINA

.....
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?o como, ° •

duplas (Cr$ 1,00 a Cr$ 8,00). Serve
drinks e uísques nacionais e estrangeiros.
A especialidade da casa sOO os pastéis de
muitas coisas, até um misto que vale por
uma refeição e custa só Cr$ 4,00. Sandui
ches também são preparados de vários

tipos e ficam por quase nada, preços da
saca
PASSARELA - Um dos poucos recantos

antigos, do tempo das mesas e cadeiras,
no centro da Ilha. Mas tem bancos no

balcão tambêm, pra quem não consegue
ficar sem eles. Batidas, drinks e estranhos

preparados. Bebidas de todas as raças a

preços comum. Tem lanches pra quem
,quiser e o restaurante é movimentado,
estando mais para a faixa' popular. Cama
rões entre Cr$ 18 e Cr$ 26, frangos entre

Cr$ 18, e Cr$ 25, massas entre Cr$ 10 e

Cr$ 14. Alguns pratos árabes também.
Felipe, próximo à Sete.

MEU CANTINHO - Tem bar, uisqueria e

restaurante na Jerônimo Coelho, 16. A

peritivos diversos, batidas de limão ou

maracujá, caipiríssima e drinks como

hi-fi, campari (com geloe limão), gínt-tô
nica ou cuba-libre, andam por volta de
Cr$ 3,00 ou Cr$ 6,00. Tanto o salgadi
nho como as pizzas e as refeições têm a

melhor qualidade. Peixes, camarões, filés
e massas todas os dias. Aos sábados, uma
feijoada morrumental custa Cr$ 40,00,
mas vale por duas. Fica aberto até a 01

hora.

BRASEIRO - Restaurante
com ar cóndícíonado, car- .

tões de crédito e preços
em boa faixa. O strogonoff
de camarão lá é Forchmak
D ragomiro ff e custa
Cr$ 30,00. Como outros

tipos de peixes ou cama

rões que podem ser à Bani
fame ou à siberiana, com

CORUJÃO CENTER - O
cozinheiro é um artista tal
qual os que estão no palco,
fazendo o show e a música
ao vivo da casa. Prepara
um peixe a Craveiro Lopes
que fica na memória de

qualquer rico português.
Também camarão tropical,
servido no coco ou filés

frango pelo mesmo preço e -nacionais. Os preços vão,
filé de peixe a Cr$ 29,00. dos caldos de peixe ou

Ainda outros pratos con- camarão (Cr$ 15,00) a la-
tendo carnes, ostras, mas- g os t a à T hermidor
sas e, sem qualquer preven- (Cr$ 80,00). Sobre tudo

ç ão, um carreteiro bem um grande atendimento, a
gaúcho (a Cr$ 24,00). Be- luz amena e os bons pres
bidas de todas as proce- sãgíos da Beira Mar Norte.
dências, Aberto das 11 às Das 19 horas até o ama-

14 e das t8 à 01 hora. . nhecer.

CHAFARIZ - No subsolo
do Edifício Zahia (Felipe,
25), está abaixo do nível
da rua mas. acima de

qualquer grilo. Ambiente'

tranquilo, música de fundo
e atendímentd de muita
sim patia. Strogonoff a

Cr$ 32,00, supremo de

POLLY'S - Restaurante
novo na Praça XV, 22
altos do Bª-11cO Auxiliar d�
São Paulo. Ambiente de
bom gosto e cardápio Va

riado, apresentando suges
tões diárias na base de
C r $ 20,00. Podendo ir
desde a dobradinha até u·

ma esplêndida bacalhoada.
Aos sábados tem feijoada e

sempre filés, camarõ es ou

peixes, por ÇI$ 28,00 Ou

Cr$ 30,00. Ainda cremes e

canja por, Cr$ 12,00. e

Cr$ 15,00. Bebidas Qacio
naís e imp rtadas. A tar
de serve chã e lanches,
com a opção de uma côo
moda sacada de toldo co

lorido.

champignon. Aos domin

gos, a pedida é um peru
assado à Calif6rnia
(Cr$ 31,00). Para os

"cheinhos" em dieta há
coisas gostosas como um

frango grelhado com cre

me de milho (Cr$ 27,00).
Trajano, 27, das 11 às três
e das seis às 23.

"HOMEM NÃO ENTRAA".'
Ainda. hoje no Lira Tênis
Ouae, às 20 horas, quando
Cidinha Campos estará fa
zendo a última apresentação
de seu espetáculo "só para
mulheres"; Nele o público,
restritamente feminino, tem
cerca de 80 minutos de so

fisticado e divertido monó
logo sob re homens, iam
projeção de slides e outras

.

ilustrações Ingressos -

Cr$ 30,00 a inteira,
Cr$ 15,00 para sádas e

Cr$ 20,00 para estudantes
- à venda no local e na

Diretur. Censura 18 anos.

INFANTIL
''DONA PATINHA VAI
SER MISS", peça deArthur
Maia que 'obteve dois anos

de continuo sucesso no Rio
de Janeiro, está sendo apre
sentada em Florianópolis
pelo grupo Teatro Galpão.
Hoje, ás dez e às 15 horas,
na Escala São José, rua Pa
dre Roma (próxima ao Lira
Tênis aube). Nos ingressos
de Cr$ 5,00 está lrcluida a

. distribuição de Coca-Cola e

bombons para a criançada.
Domingo que vem haverá
dois novos espetáculos.'

'- ,

NlPPON(ZfNHO) - O pequeno bar fica
ao lado da lanchonete, na primeira quadra
da Felipe. Muito frequentado por causa
de suas batidas, que podem ser de limão,
butiá ou maracujá, em doses simples ou

ricano, em linha de nostalgia, com histó
ria e conteúdo enfeixados na frase promo
cional: "Ele era o rei do crime, quando o

crime era rei". Elencci liderado por Tony
Curtis, seguido de Anjanette Comer, Mil
ton Berle, Michael Caãan, Warren Berlin

ger, Gianni Russo, Vic Tayback e apresen
tando Mary W ilcox. O diretor é o israelen
se Menahem Golen.

CAUSA PERDIDA (Che) Dirigido por
Richard Fleischer, é um estudo em torno

da figura de Che Çluevara, personagem
aqui interpret ado por Omar Sharif. Reali
zado há já bastante tempo, o ftlme, por
questões políticas, só foi liberado recente

mente. O personagem Fidel Castro é·
vivido por Jack Palance,

O PÀDRE QUE QUERIA PECAR -

filme nacional dirigido por LenineOttoni,
oom Stepan Nercessian, Rose Di Primo,
Francisco Milani, Fregolente, Marta An

derson, Carlos Kroeber, Mara Rubia.
100.000 DÓLARES POR UMBANDI

QO - western italiano de J.R Marchen-

1(?). Com Robert Hundar,Pemela Tudor.
O DESTEMIDO DRAGÃO DE OURO

- a dose semanal. de' caretas, murros,
golpes e pontapés, na ótica do cinema
chinês.

A MALDIÇÃO DO OURO (Gokl) -

Produção inglesa, com elenco anglo-ame
ricano, formado por intérpretes de cate

goria, com exceção de Roger Moore (o
atual James Bond): Susannah York, Ray
Mílland, Bradford Dillman, John Gielgud.
A aventura trata de uma organização
internacional que procura causar catástro
fe em mina de ouro,. para influir nos

preços do minério. O diretor ê Peter

Hunt.
OS· RAPTORES EM AÇÃO (Revólver)

- Uma produção italiana, em que pese a

presença do inglês Oliver Reed à frente do

elenco. A hist6ria tem início, quando o

Dr. Vito Cipriani, Vice Diretor da Prsão
de Mama, chega em casa à noite e não

encontra sua esposa. Recebe um telefone

ma avisando que sua mulher foi raptada e

s6 serã solta, se ele deixar escapar o preso
Milo Ruiz, da 3a. ala da prisão. A direção
do filme é de Sel9io SoIlima; o elenco
ainda tem: Fabio Test, Agostina Belli,
Paolo Pittagora, entre outros. A música é

de E nnio Morricone.
LEPKE (Lepke) - Filme policial ame-

Lepke; deMenahem Golan

COLONIZAÇÃO. Integran
tes do I Simpósio sobre Po
voamento e Colonização de
Santa Catarina, serão reali
zadas hoje duas conferências
no Auditório da Reitoria da

Ufsc; Às nove horas será a.

OJ1lfêrência do professor
I

Walter Piazza, da Ufsc, so-

bre a "Colonização Italiana
no Sul do Brasa"; às 14
horas a conferência do pro

fessor Edmundo Acácia Mo-
.
reira, do Instituto Histôrco
e Geográfico de Santa Cata

rina, sobre a "Colânia Nova

Itdlia"; e às 16 horas a

conferência do professor
Viclar Antônio Peluso Jú

nior,' da Ufsc, sobre "O que
SC deve à Colonização':

'8�ftet�
CONCERTO DE TORIBIO
SANTOS. Dia 23, terça-fei
ra, às 21 horas no Auditório
do Provincialato das Irmâs
da Divina Providência, à rua
Hermann Blumenau, a Pr6-
-Müsica, em colaboração
com a Aliança Francesa, es
tará apresentando em FIo
rianôpolís ,o notãvel violo
nista Ton'bio Santos, consi
derado internacionalmente
como um dos maiores con-

. certistas de violão da atuali
dade. Ingressos (20,00) ã
venda na Jane Modas e na

Loja de Tecidos Tuffi Arnin.

SARA VAUGHAN EM CU
RITIBA. Amanhã será reali
zado o espetáculo único de
Sara Vaughan, às 21 horas,
no Teatro Guafra, Cantando
auntêntico jazz, merecedor
dó respeito aos monstros-sa-

MIAMI. Sãbado próximo parte da Ilha uma excursão
para Miami, na' F16rida, Dez dias de viagem, ida e volta
em avião a jato e hospedagem no Hotel Nautilus, em

Miami Beach, com possibüidades, ainda, de conhecer
outras cidades americanas. As reservas em Florian6polis
podem ser feitas através da llhatur (FelipeSchmidt, 27,
sobreloja 7 - Cr$ 3.490,00), Besctur (Felipe, 36 -

Cr$ 3.703,00) ou Holzmann' (Felipe, 58 -

Cr$ 3.860,00). A variação de preço decorre da classe dos

võs, Todos têm financiamento.
. arados-da modalidade, como

Charles Parker ou Dizzi Gil
lespie, a artsta, que já atuou
nos mais importantes shows
da televisão americana, apre
sentará cançõs como as do
filme "Houve uma vez um
verão". "I'he Divine One",
oomo é mundialmente co

nhecida, estreará depois em
Porto Alegre, .dia 25.

-americana, traduzido Para
o Brasi pomposamente
por A Lei de Parkinson
nos Grandes Negócios. A
capa é um tanto "chamati
vi', mes o livro é interes
sante. Como o t(tulojá diz
refere-se às grandes corpo
rações internacionais, ver
dadeiros estados em minía-

Um dos trabalhos mais
bem realizados' de Jorge
Amado (se não for o

mais), a novela A Morte e

a Morte de Quincas Berro
D'Água, anterionnente pu
blcada no livro "Os Ve
lhos M�iros", volta a

ser larçado, agora em volu
me único, em sua 38a.
edção, São apenas 103 pá
ginas, onde Amado exerci
ta um estio sintéti:o, pou
co comwn em sia prosa.
Vale a pena ler (ou reler).
(Distribuidora Record �
Livraria Martins Editora. A
venda na Livraria e Djstri
b u idora C atarinense.
Cr$ 18,00'

-0-
Big Business é o título

original da edição norte-.

nos' e de Suas perspectivas
futuras (ou derrocada to

taI). (Hemus Editora Ltda.
A venda na Livraria e Dis
tribuidora Catarinense.
Cr$ 80,00)

.

Autores Catarinenses � A
antologia Panorama do
Conto Catartnerse, lança
da este ano em 2a. -edição,
faz wn levantamento da
ficção do nosso Estado,
desde as aias primeirasma
nifestações até 9S contistas
de hoje. a um verdadeiro

.

"panorama" da literaruta
de Santa· Catarina e que
deveria Ser adotado pelos
nossos estabelecimentos de
ensino. (Editqf.!l Movimen-

'

to - MEC. A venda na

Livraria e Distnõuidom
Catarinense. os 10,(0)

MONTEVIDÉU E, BUENOS AIRES. Parte de Floria

rôpolís, dia 3 de outubro pr6ximo, uma excursão de dez
dias com destino a; Montevidéu, Colônia e Buenos Aires,
passando por importantes pontos tunsticos do Uruguai "e
da Argentina, Cr$ 2.000,00 por pessoa, quypode contar
com financiamento, e informaões e reservas na Ilhatur
- Empresa de Turismo Ltda., rua Felipe -Schmídt, 27;

.
Ed, Dias Velho, Sobreloja 7. Fone 22"':6858.

rJincmna' _

GINKALIC. vomingo que vem, a partir das 10 horas, o

Lagoa Tênis Clube contará com um movimento diferente,

Muita gente se prepara para a Gínkalíc, uma tremenda
gincana que envolverá muitos carros e muita gente. O

dvertimento está configurado em diversas tarefas de habíls
dade e conhecimento, que tanto podem ser meramente

esportivas, como culturais, recreativas ou sociais. Deverá
terminar na segunda-feira, às. 18 horas. Inscrições na rua

Deodoro, 11, até quinta-feira.
'

tura. E
.

o que seria do
homem de hoje sem, os

serviços da Colgate Palmo
tive, Nestlé,. da General
Motors, da Dunlop ou da
'mM? � o que o autor C.
Northcote Parkinson, tam
bém indaga, fazendo uma

análise do mundo dos ne

gócios, de sua cada vez

maís crescente participa
ção nos "tempos m oder-

"29a.'ASSEMBrnlAMÉDICAMUNDIAL" EM TOKIO.
De 5 a 10 de outubro realiza-se na capital do Japão o

encontro mundial da medicina. A Ilhatur (Felipe'
Schmidt, 27, sobreloja 7) preparou plano de viagem aos

interessados no conclave, abrangendo transporte aéreo e

terrestre, hotéis, refeiões, traslados, excursões e visitas

programadas, com quias em português. Ao preo de

Cr$ 21.685,00, que pode ser financiado. Informaões e

reservas tambémpelo.fone 22.,.6858.

ACHADOS & PERDI
DOS. É um conjunto cheio
de bossa e do bom tempero
do ritmo baiano, que está
atacando nos dois Corujões.
Primeiro (das 23 em diante)
na Lagoa da Conreição e

depois (a partir da zero ho
ra) aqui na Beira-Mar Norte,
eles fazem um som incre
mentado, contagiante e que
pode ir do baião ao samba,
com gosto de boemia. Ilus
trado ainda com os a ssos
e a ginga fáca dos arraiais de
Salvador ou de Santo Ama
ro da Purifi:ação.
RITA LEE. Num show que
será promovido pelo Studio

.

A2, com onorne de "Fruto
Proibido" e se fazendo a

companhar do colorido con
junto "Tútti-Frutti", a star
Rita Lee estreará em Floria
nópolis no dia 24 de outu
bro vindouro. Sorn.juventu
de e comunicação rrum espe
táculo para flcar ,na lem

brança de quanta gente che
gue ao ginásio coberto do
Colégio Catarinense.

rrilt# .

CHOPADA DA AMIZADE é o que a Associação dos

Servidores da Escola Industrial (Asei) vai promover no
sábado e domingo próximos. A partir das 20 horas, na
área coberta do Colégio Catarinense. E a "Bandinha Lira
do Caneco" vai atacar na festa, em que se recomenda

traje esporte, para que todo mundo curta numa boa: Vai
ter muito chope e os canecos estão à venda na sede da

entidade, avenidaMauro Ramos, 150.

{g'etJ.ta_
RODA DE SAMBA - Sábado deve sair, se o tempo
permitir. No aterro da Baía Sul a festa do povo, com
roda geral, sambistas sambando e todo mundo curtindo.
Gente descida dos morros para pular na alegria -da rua,

do povo, da

cidEde
a. O Império, o Lufa-Lufa, OS

Filhos co Contine e e a Copa Lord estão preparada:
para fazer um rit o quente, como se faz sempre, não so

nos Carnavais. Porque samba é instituião. Todo mundo!

Quarta-feira próxima, a

partir das 20. horas, a As
sembléia Legislativa estará
promovendo, no Pa1ácio

. Barriga Verde, uma sessão
alIsiva ao centenário da co

lonização italiana no Esta
do.

Nessa oportunidade pro
cederá tambên o lançamen
to ofi:ial do livro "Anita
Garíbaldí", de wtoria de
LudwigVan Rau.

De plantão hoje (diurno
e noturno), no Centro, a

farmácia TUIÚSià, rua Felipe
Schmídt, A farmácia Vitó
ria, na esquina da Praça XV
de Novembro com a rua
Conselheiro Mafra, faz plan
tão permanente.

.

No Estreito, a .Farmácia
Continente, rua Gaspar Du
tra, além da, Farmaclínica,
que faz elantão permanente
na rua Liberato Bittencourt
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ohumor

deCidinhapara
/

asmulheres

Inaba1ável com as crítícas dos machÕes,
Cidiriha Campos, está em Floríarôpolís
para a montagem de seu espetáculo "Ho- .

mem não Entra", cheio de "seriedade e
,

humor exclusivo para asmulheres".
-

•

A apresentação iniciada ontem, serã

repetida hoje às.20 horas no Lira Tênis
Clube. Os preços dos ingressos são de Cr$
30;00 a inteira,Cr$ 15,00 para os sócios e

Cr$ 20,00 para estudantes ..O show tem a

duração de 80 minutos, censurado para
menores de ·18 anos, e vetado para os
homens.

Desde a sua estréia, em novembro de 74,
o espetáculo sempre "teve contínuo suces

so e vem batendo rêcorde de publico",
Ficou .em cartaz durante 4 meses no Rio,
mais' 4 meses em São Paulo, e em Curitiba,
nas apresentações do Teatro Guaira.Aos
2.200 lugares disponíveis do teatro tiveram

que ser acrescido 300 cadeiras. Em duas
semanas no Teatro Leopoldina em Porto

Alegre, conseguiu o récordede público de

12 anos, que estava com "My Fair, Lady".
/

NÃO FEMINISTA
Sentada no "hall" de entrada no Hotel'

Querência, Cidiriha vestia com elegância
um "housse" azul de brim, superpondo a

camisa . listrada de azul e branco com

lencinho .amarrade no pescoço e muitas
bijuterias de pulseira, colares e anéis. Esta
figura feminina afirma que o seu espetáculo
tem como objetivo "divertir informando, .

todas as mulheres, O homem é mostrado
rum um objeto sexuaL Já que ele sempre
'nO&-tt:atou como um objeto, pelo menos.
durante 1 hora e meia de duração do

espetãculo, asmulheres estão gozando dos

"Homem não entra", cerca de uma
hora emeia com Cidinha

Campos,às 20horas, no LiraTênis
Oube. O espetáculo é feito s6

,

por mulheres e dirigido
exclusivamente paramulheres com a

assessoria de Juca Chaves.

homens".

Enquanto fala é interrompida por urna

moça que avisa do telefonema para Lages.
E Cidinha explica que ela faz parte da

equipe que organiza o espetáculo. "Aliás o
espetáculo é todo feito por mulheres. A

iluminação, as fotos, as músicas, textos e

até as censores que assistiram para libera

ção da peça foram mulheres. O sistema de

'segurança no Rio e São Paulo e Porto

Alegre foi feita pela Polícia Feminina,
"como aqui não tem Polícia Feminina,
contratarei algumas moças para .os espetá
cWos.

Depois do telefonema, 'Cídínha fala da
idéia' inicial, que foi dada porJuca Chaves.

- Juca Chaves me suleriu que eu fizesse
confiências para as mulheres sobre o .rela
donarrientc homem-mulher só para mulhe
res. A idéia original seria a realização de

conferências, que acheí não ser muito

positiva, mas afrase que ele tinha me dito
"00 pará mulheres" não saiu da minha
cabeça, até que surgiu "Homem não en

tra". E foi criado o show, que depois de

tê-lo esquematizado convidei Rose Marie
"Murare e Heloneída Studart para colabora
rem oom textos.

Rose Marie Muraro foi uma das precur
soras do feminismo no Brasil com diversas
obras de muito sucesso como ,"A Liberta

ção Sexual daMulher" e Heloneida Studart

lançou recentemente "Mulher Objeto de
Cama e Mesa" que vem vendendomuito.

SURPREENDIDA
Cidinha considera natural a reação que

os homem geralmente estão tendo. Ela não
contava com tanto público nos seus espetá-

Um selo em homenagem à mulher

Na próximatérçã-fêlra, nOo-haH' da agên
cia de Correios e Telégrafos em Floríarõpo
tis, será lançado um selo comemorativo ao

Ano Internacional da Mulher, numahome
nagem da Empresa Brasileira de Correios e

Telégrafos. O desenho, que consiste na

figura de mulher com fures e plantas num

braço e numa esfera azulada sobre a mão
esquerda, é ele autoria de Martha Poppe,

O selo é apresentado nas dimensões de
24x36m ,oom 500 mil emissões, a Cr$
3,30 cada. Martha Poppe 'diz ser "plena
mente- a favor da mulher participante,
ativa, de olhos críticos, abertos ao que está

)

à sua volta, Acho o movimento femínsta e

tudo, o que ele representa bastante válido.
Entretanto, acho que a mulher, ao lançar-Se
de corpo e alma nesta ventura, nunca deve
deixar de ser mulher. Realmente houve
uma preocupação estética bãsíca emprocu
rar um equllíbrío visual na concepção dó
selo, onde a mulher tem seus cabelos
soltos, um olhar tranquilo e cores cahnas.

Sei que é uma visão meio ideal das coisas,
mas é' oomo eu gostaria que fosse". �

Ingrid Budag, Mils Brasil, estará presen
te ao lançamento.

SUL BRASILEI'RO CRÉ'OITO
IMOBILIÁRIO S/A�

EDITAL DE CONVOCAÇAO DOS MUTuARiaS EM ATRASO.

Pelo presente edital ficam convocados os mutuários abaixo indicados, adquiren
'te de imóveis financiadcs pela Sul Brasileiro Credo �mob. S/A., a comparecerem em

nosso escrit6rio, sito ã rua Sete de Setembro, no. 23 - s/loja - Fpolis - SC.; dentro
do prazo mãximosde :LO(vinte) dias a contar da data desta publicação, a fim de

regularizarem seusdébito em atraso. Esta convocação é feita na forma da lei no.
5.741171 - 10� de Dezembro de 1971. .

01 - CESAR DA ROSA e sua esposa NEUZA DA ROSA - Av. Mauro Ramos, '-10
- Bloco A2 - ap, 21 - conj. Itajubã.,

'

02 - DIELSON ANTÃO DE AMORIM e sua esposa NAZARETH M. DE AMORIM
- Av. Mauro Ramos, 210 - 210co A2 - ap. 32 - Conj. !tajubá. .

-

03 - MARIA CELIA PEREIRA - Av. Mauro Ramos, 210 - 2Ihco A - ap. 33 -

.

Conj. Itajubã.
04 - NILTON BRASIL PACHECO e sua esposa EMILlÂ MEDEIROS PACHECO-
Av. Mauro Ramos; 210 - Bloco A4 - ap. 73 - Conj. ltajubá.

.

05 - SAMUEL DA SILVA MATTOS e sua esposa MARIA THERESINHA G.
MATTOS -;Av. Mauro Ramos, '-10 - BI�3 - ap. 32 - c�rij. Itajubá.
06 - TELMA DE OLIVEIRA BACHA e seu esposo IBRAHIM SERGIO BACHA
Av. Mauro Ramos, 210 - Bloco A5 - ap. 42 - C�nj. Itajubá.
07 -,ACACIO MORAES GARCIA -�Av. Mauro Ramos, 210 - Bloco A3s- ep, 44
-:->,Conj. Itajubá. ,

.

O" _ BRAZ ODORICO DOS SANTOS e sua esposa AUREA HIPPOLlTO: DOS
SANTOS - Av. Mauro Ramos, 210 - Bloco A3 - ap. 44 - Conj. It�jubá.
09 - MARCOS PEDRO DA SILVEIRA e sua esposa CLAUDETE· V. ,�)OUZA�DA
SILVEIRA - Av. Mauro .Bamos, 210 - Bloco B3 - ap. 34 - Conj.ltajubá.
to -: NILDA: ALZIRA JOS� - Av. Mauro Ramos,,210 - Bloco B3 - ap. 34-
Conj. Itajubâ. .

11 - LAURINDO DAtSILVA e sua esposa JENI GOMES DA SILVA - Av. Mauro

Ramós, 210 - Bloco B1 - ap, 31 - Conj. Itajubá. ..'
12 - ELZA MARIA ROCHA e seu esposo EDEVALDO JOS� ROCha - Av. Mauro
Ramos, 210 - Bloco AS - ::p. 21 - Conj. Itajubá.

'

Florian6polis, 19 de setembro de 1975

f-' ___...l

Um monólogo feminista, com "seriedade e humor':

A colonização de
Santa Catarina
em debate

Comm ais três pal�stras na reitoria da
Ufsc, tenninahoje o símpôsioque reuniu

.

profe�ores dos três estados sulinos.

Com a realização de mais três conferências, termina hoje,
no auditório da reitoria da Universidade Federal de Santa
Catarina, o I Simpósio sobre Povoamento e Colonização de
Santa Catarina, uma promoção do Instituto Histérico e

Geográfico de Santa Catarina.
As conferências de hoje estarão a cargo, às 9 horas, do

'

professor Walter Piazza, da UFSC, sobre o tema "A
Cohnização Italiana no Sul do Brasil"; às 14 horas, do
professor, Edmundo Acácio Moreira, do Instituto Histórico
e Geográfioo de Santa Catarina, sobre a C olônia Nova
Itália, e às 16 horas, do professor Victor Antonio Peluso
Junior, da UFSC e presidente do lHGSC, sobre "O que
Santa Catarina deve à Colonização". Apôs cada conferência
haverá um período de debates a cargo de diferentes
debatedores,

GERAL
O s dois primeiros dias do Simp6sio - dias 19 e 20 -'

contaram com a presença de quatro conferencistas c,

segundo os promotores, um razoável número de participan
tes, entre professores e alunos da UFSC, principalmente os

ligados ao departamento de Hístôría, e professores vindos
de diversas cidades do interior do Estado.
o professor RuyWachowicz, da Universidade Federal do

Paraná, em sua conferência sobre "Colonização polonesa no
sul do Brasil" localizou as áreas desta imigração no Brasil e
a problemática desta imigração no sul do país.uão somente

quanto aos seus aspectos quantitativos mas quanto ao

contexto social, econômico e pohtico em que se desenvol
veu. A professora Beatriz Pellizzetti, apresentou sua obra

para tese referente a "aspectos da colonização no Alto Vale
do Itaiaí" na qual se refere principahnente ao Banco de
Crédito Reàl de Bela Aliança, outrara Rio do Sul, que pelas
décadas 1920 - 30, foi, dentro de uma perspectiva local,
um pólo de atração regional, de formação de líderes e de
desenvolvimento econômico,
No dia de ontem, a professora Helga Piccolo, da

Universidade Federa], do Rio Grande do Sul abordou o tem

"colonização alemã no sul do Brasil" referindo-se a causas

de êxito parcial e fracasso da i�raç� germânica, princi
palmente 00 Rio Grande, do Sul. Em sua abordagem
assinalou os diversos objetivos que ,nortearam o processo de

.imigração estrangeira no país,' de uma parte pelo governo
provincial e de outra, pelos pr6prios colonizadores; o/papel
dos 'colonizadores alemães como desenvolvedores da agricul
tura e �da índdstria, do crescimento demogrl{flCo e apareci- .

menta de cidades e, causas do isolamento social destes

imigrantes e atual, generalizada,mes com exceções, pobreza.
material de seus descendentes.
A última conferência de ontem, esteve a cargo do

professor Adolfo Bernardo Schneider, diretor do Arquivo
Hist6rico de Joinvílle, falando sobre o Marechal Antero,
que abrangeu aspecto! da Hístôría da Colonização.

.

trabalho. Mas acredito que'amulher sai das
apresentações mais aberta, pois ele prega
uma igualdade de. sentimentos acima de

tudo, continua ela. '

Este é o único espetáculo proibido para
os homens, que se tem conhecimento no

Brasil, e por isto tem despertado a curiosi
dade de muitos. Tem alguns que ficam tão
curiosos que até engedrammaneiras de se

transvestir para assistir o espetáculo", mas
Cidinha afirma que nenhum deles. oonse
guiu,
-, Nem mesmo Juca Chaves que foi o

idealizador do espetáculo chegou a assstí
-lo, Ele apenas pousou nu para um slide. A
mulher dele sim, já assistiu 3 vezes.

Com seu morôlcgo sobre homens, res
tritamente para o público feminino esta

originalidade de Cidinha foi batzadapela
crítica paulista por "Bétty Friedan tupini
quim".

- Eu gosto de Betty, e acho que ela foi
mal oompreendida no Brasil E isto' se

explica porque os jornais são dirigidos por
homens. Existe somente um jornal no

Brasil que é dirigido por mulher, que é 0\
"Jornal dos. Sports" especializado em es

portes, que é uma coisa eminentemente
masculina. Eu trabalho neste jornal

adiflha: confidêneias param afores de 18.

cuIos.
- Entre as mulheres não houve nenhu

ma reação contrária. S6 mesmo os machões
é que incomodam. Ontem, no Aeroporto
de .Porto Alegre, um senhor me trouxe ,a

sua filha para me conhecer e pediu a filha

que me agradecesse pela mudança que a
.

Mãe dela tiriha sofrido depois de ter assisti
do o meu espetãculo, Os maridos até que

prestigiaram bastante, só mesmo os ma

mões é que ficam revoltados.
E estas revoltas têm causado situações

bem desagradáveis para Cidiriha. No inte
rior de São Paulo aconteceu casos dela sair
do teatro e os pneus do .seu carro estarem

todos vazios.
- O espetáculo não tem cunho feminis

ta, porque acho que isto exige muito mais

....

TEM GENTE USANDO
O NOME DA GRAFO'

I I

ABRA O .OLHO.
A Grafo's, com seus oito anos de vida,

ficou conhecida como sinônimo de impressos de
ótima qualidade, entrega pontual e preços justos.
Mas agora tem gente tentando usar esse nome.

,

Abra o olho.
Quando você encomendar trabalhos gráficos,

veja bem o endereço. Se não for Felipe Schmidt 115
não é Grafo's. .

' ,

Se você fizer isso, estará poupando uma grande
vergonha para o pessoal da Grafo's.
Ver seu nome sendo usado em serviços
de má qualidade. .

9rch. hduAna gafKa �da.
FONES 22-2300 E 22-2629 - FELIPE SCHMIDT, 115 - FlORIANOPOLlS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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As cltuvas que caem sobre
a cidade desde o im'ció

da semana, têm provocado
a1terllções nohodrio de

chegada dos aviões 110

aeropOrto Heret1io Luz.

Mau tempo impede aterriss,agem
bilidade excepcional 'cg um
dos, que menos fecha por
condição atmosférica".

Continuando, disse que o

aeroporto pode fechar no

máximo dez dias num ano,
o

.

que signiftcam' 240 horas
em 365 dias, devido à posi
ção da I1ha, ele só está
interditado pelas más condi
ções atmosféricas se a base
das nuvens estiver a menos

de 150 metros de altura e a

visibfiidade horizontal for
menor que três mil metros.

A psta atual; segundo os

técnicos, tem condições de

COmportar, em carãter nor
mal, "até o Caravele. Jâ
aterrissaram também dois

Boeing 707, mas estes só

\ podem descer aqui em casos

e xcepcionais. Mas, numa

emergência: real, qualquer ti
po de aeronave pode descer

aqui A pista é muito boa e

aguenta". O peso máximo

estipulado é de 53 tonela
das.

De acordo com os con

troladores, quando o avião
fica impedido de pousar

\

Além dísto, São Paulo, e
Porto Alegre têm radar,
também por isto os mrní
mos sãO menores, porque
ele auxilia no pouso",

aqui ou em outro aeroporto, para as empresas".
,as empresas áreas "têm pre- O gerente de .Operações
[ufzos muito grandes, por- 11;\ Infraero, João de Alencàr

'que precisam pagar hotel no Machado, explica que "por
lugar, de aterrssam,' para este aeroporto ser numa zo

opassegeíros, gastar comous- na muito montanhosa', os

tível, e levar via rodoviária limites rmnímos de vis!!>ili·
os passageiros, gratuítamen- dade e teto para pouso e

te, ou seja, incluído .no pre- decolagem são maiores que
ço das passage� compradas. os mínimos de outros' aero-:

, portos: Em F1orian6polis, o
EI� perdem com isto, no limite mmimo é de 2 mi

rmnímo, o lucro da viagem. metros de visibllidade por
Apesar disto, sempre tem 200 metros "de teto.j O de

gente reclamando. Realmen- Porto Alegre, por 'exemplo,
te, é um transtornO, tanto " � de 1.500 por 100 metros.

para os passageiros corno Està é uma desvantegem.

Machado diz que há um

programa da diretoria de
Eletrônica e Proteção ao

Vôo, do Ministério da Aero

náutica, para instalação, no
futuro - com o nov.o aero

porto e a rova pista - de

equipamentos modernos pa
ra auxílió à navegação. "Más
atuahnente existe toda a se

gurança" •

Na última quarta-feira,
,por exemplo, nenhum avião
saiu ou chegou ao aeroporto
Herc{1io Luz, devido ao mau

tempo. Segundo o encarre

gado da torre de controle de

vôos, Mauro Souza, "este

problema sempre exístírâ,
mes�o com o aeroporto no

vo, que oferecem mais COJlo

forto aos passageiros, mas'

na parte operacional contí
mam igual". Acrescenta, no
entanto, que 0 aeroporto de

Florian6polis se situa entre

ai mais privilegiados do Bra

sil, apresentando uma rents-

COMPANHIA CRICIUMENSE DE TELEFONES
CGC MF n, 83.649.608/0001-79

RELATÓRIO DA DIRETORIA

Senhores Acionistas:
Atendendo as determinações legais e estatutárias, apresentamos a apreciação de \(v.ss, os Balanços Patrimoniais de nossa sociedade, acompanhado da conta

"Lucros e Perdas", encerrados em 31 de Dezembro de 1973 e 1974, bem como o parecer do Conselho Fiscal. Pelos documentos em referência, que demonstram os

, resultados dos exercfcios, os senhores acion istas tem os, dados necessários para julgarem a situação da sociedade,

Outrossim, colocamo-nós ao inte,iro dispor dos senhores acionistas para quaisquer in,formações e esclarecimentos cornplérnentares, que solicitados.
\

Criciúma, 09 de Setembro de 1975

WILSON BÀRATA
Diretor

BALANÇO GERAL LEVANTADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1973
BALANÇO PATRIMONIAL

ATI VO

"

IMOBI LlZADO
,

IMOBILIZAÇÕES TJ:CNICAS
Central Automática e Instai. de Linhas
Ferramentas e Equipamentos
Móveis e Utensllios ...'..
Imóveis
Terrenos "

Nova Central AutomátiCa
Equ lparnentos e I nstal. da Rede

Corro Monet. Ativo Imobilizado

IMOBILIZAÇÕES FINANCEIRAS

Caução .... ,., .. ,.

Participação em outras firmas .

1

Banco NaCo Désenv. E oondrnico
Certificado deComora de 'Ações .

REALlZAvEL
CRJ:DITOS DE FUNCIONAMENTO

Mensalidades em Cobrança
CRJ:DITOS DE FINANCIAMENTO

Despesas Bancárias Antecipadas
DISPONNEL

9.100,00
'258,20

=?992,99
81.154,43

1Ó3, 1 00,00
'

807.795,03
470.914,50

1.B63.511 ,50
J

8,00
44,00
31!,53

, 127,00

3.338.826,65

217,53

BALANÇO GERAL LEVANTADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1974

BALANÇO PATRIMONIAL,

ATIVO

Caixa
Depósitos Bencários

COMPENSAÇÃO
'

Contratos de Auto Financiamento

Ações Caucionadas . . . . . .'

Usuários P/Auto Financiamento
RESULTADO ECONOMICO
Prejuízo

PASSIVO
NAo EXIGfVEL
Capital de Registro
Fundo de Reserva Legal
Fundo de Depreciação

> Fundo de Relnvestimento
Fundo de Renov. de Equipamentos
Fundo de Corr. M�net. p/Aumento Cepital
Valores p/Doação . . .', • . .

EXIGNEL
Contas Correntes

Quota de Previdência
Sind.dos Trab. Em. Ernpr, Telef. de SC.
Fundo Nac. de Telecomunicações
Imposto Renda retido na fonte .

DJ:BITOS DE FINANCIAMENTOS
Empréstimos Bancários .

,

Promitentes Usuários • , . .

Usuários c/Fundo de MelhOria
Fundo de'Melhorias a Recolher.

COMPENSAÇAO
Contratos c/Promitentes Usuários

6.ução da Di retOria
Promitentes Usuários c/Contratos

BALANCO ECONÔMICO
(Lucros e Perdas)

RECEITA

Rendas Di,versas

Comissões e Desp. Sancárias'
DESPESAS

1.785:89

253,125,98

35,53
4.435,97 4,471,50

IMOBILIZADO

IMOBILIZAÇÕES TIOCNICAS
,

Central Automática e Instai. de Linhas

Ferramentas e Equipamentos
Móveis e Utensrlios
Irróveis

Terrenos ....••.

Nova Central Automática

Equipamentos e I nstal, da Rede

Corr, Monet. Ativo Imobilizado

IMOBILIZAÇÕES FINANCEIRAS
Caução • , ..

'
.

Participação em outras firmas •

Banco Nac. Desenv. Econômico '

Certificado de Compra de Ações
REALIZÁVEL
CRIODITOS DE,FUNCICmAMENTO

Mensalidades em Cobrança
CRIODITOS DE FINANCIAMENTO

Despesas Báricárias Anteci padas
DisPONIVEL

9.100,00
258,20

2,992,99
l31.154,43

'103,100,09
807.795,03
470.914,50

1.863,511,,50 3.33".826,65

,I',

, Resultado Econômico . • • . . . • . • . . . . . . ,

Crlcltrma, 31 de dezembro de 1.973

104.372,00
'50,00

, 104.372,00 :208.794,00

47.868,87

3.855.090,42

11.500,00
116,03

2.980,30
4.265,26
116,03

1.863.511,50
100.000,00 •

aoo
44,00
,38,53
127,00 217,53

689,732,31
0,65
30,12
700,60
113,58 690.577,26,

75.495,00
794,645,00 ,

102.530,00
c
560,00 973.230,00

104.372,00
50,00

104.372,00 209.794,00

3.e55i090,42

6,00
22,75
;18,75
'--,

Cia. Criciumense di! Telefones

Francisco T. ;:::araco
Tec. �m Contab. Reg. CRC no. 3132

NOTA: O Balaroço está transcrito, às fls, 284 e, 285 do Diário no. 2" legalizada no Juizo

d/Comarca. O Balanço está transcrito às fls. 286 e 287 do Diário no,2, legalizado no Juizo d/Comarca.

"

1.7::>5.89

253.125,98

677,53
5.096,33 5.773,86

Caixa

Depósitos Bancários ..'

COMPENSAÇÃO
,

Contratos de Auto Financiamento
Ações Caucionadas . • . • . .

Usuários p/Auto financiamento
RESULTADO ECONOMICO

'104.372,00
!iO,OO

104.372,00 208.794,00

51.960,51
3.860.484,42

Prejuízo

PASSIVO
NÃO EXIGIVEL

Capital de Registro
FundO de Reserva Legal
Fundo de Depreciação
Fundo de Reinvestimento
Fundo de Renov. de Equipamentos
Fundo de Corro Monet. p/Aume'nto Capital I

Valores p/Doação ,.. '" .. , . . . �
EXIGIVEL

11.500,00
116,03

2.980,34
4.265,26
116,03

1.863.511,50
100.000;00 1.982.489,16

609.732.31
0,65
30,12
700,60
113,58 690.577,26

Contas Correntes

Quota de, Previdência
Sind.dos Trab. Em. ,Enipr. Telef. de SC.

Fundo Nac. de Telecomuni'illç{5es
I-mPOSto Renda retido na fonte .

DIOBITOS DE FINANCIAMENTOS
'J:mpréstirnos Bancários .. , .

Promitentes Usuários
"

.

Usuários c/Fundo de Melhoria
Fundo de MelhOria a Recolher

COMPENSAÇÃO
Contratos 'c/Promitentes Usuários

Caução da Diretoria
Promiteotes UsuárioS c/Co!ltratos

75.495,00
800.0SQ,00
102.530,00

560,00 978.624,00

104.372;00
50,00

104.372,00 ,208.794,00,
3J�60.484,42

" ...._------

BALANÇO ECONÔMICO
( Lucros e Perdas)

RECEITA
Rendas Diversas . . .

,

Preju Izo do Exercrcio'

101,56
4.091,64
4_393,20

DESPESAS
Publ icações de Editais

Despesas Bancárias . • ....... "

4.366,00

27,20,
4.393,20

Criciúma,31 de dezembro de 1974

Cia. Criciumense de Telef.ones '

Francisco T. Faraco

Téc. em Contab. Reg. CRC no. 3132

PARECER DO CONSELHO FISCAL

Os membros do Conselho Fiscal" aba;X�' assinados, te�do examinado' minuciosa e detidamente o Balanço Geral, documentos 'e demais contas referentes aos

exerclcios de 1973 e 1.974, da COMPANI;:iIA CRICIUMENSE DE TELEFONES'I! sencÍo-lheS fornecidas todas as informações e esclarecimentos solicitados, declaram ter

encontrado os referidos balançoS e esclarecimentos em perfeita ordem e correção, recomendando-os, por isso a aprovação 'da Assembléia Geral.

Criciúma, '12 de setembro'de 1975
'

.'\dayr Castelan Mário Búrigo - Suplente Antônio Caldeira 5:'óes ,Suplente

As
doenças
que os

inofensivos
• •

animais

domésticos

transmitem:

Um cachoIro pu úrn
garo, aParentemmte

inofensivos,
podem causar sérios

problemas de
,saúde aos homens. ,-"

As doenças que os ardmals domêsticos podem
transmitirao homem vão desdeos casos sérios como a

raiva, brucelose, tubemulose e pneumonia até proble
mas de pele como sarnas, dermatites e equiz emas; Na
verdade, a.maoria das pessoas que tem animais em

casa dispensa os cuidados necessãros a eles, ficando
desta forma, :f.Ijeitos a serem contagiados por doen
ças. E' as crianças é que FTCam mais suscetlveis a est�
doenças, priratpalmente as transmttidas por gatos 'e
cães, que mamêm contatomais direto com elas.

De acordo com os dados da Coordenação da
Defesa Sanitária da Secretaria daAgricultura, que faz
um levantamento mensal das ocorrências de atendi
mento veterinário em todo oEstado, a brucdose.que
é transmitida do animal para o homem através da
came e do leite, acontece numa média de 8 casos em

todo o Estado; airatea está numa média de 92 casos,
enquanto a toberculose; emaora sem muita inciâência

',em cadamês, faz umamédiade 5 casos;

TROSDEDOENÇAS'
,

Jairo Hélio de Souza, veterinário proprietáriO da
c1(nica veterinária Lovely-Dog, especializada em pe
quenos animais, afirma que "as doenças contagiosas
mais comum entre os animais são a raiva, verminose e

a leptospirose; Averminose, ainda é a 'mais comum. E
esta incidência é igualmente encontrada entre as

crianças que-se contagiam do animal'! '

A Leptospirose é a mais rara, porque ela é
transmitida pela urina do rato, que contamina o cão e

este consequentemente podem transmitir ao homem
Se torna mais diflcfJ o contágiodaLeptospirose fDTqUe
a'ttansmissoo é feitapela urina.

Para combater a verminose; Jairo aconselha tKJS

proprietários de animais que levem periodicamente ao

médico e observem o comportamento dos anmat: E
não somente observem se há.indicos de verminose,
mas'de outras doenças'! .

As vacinações anuais são recomendáveis, pois a

raiva mesmo presente não apresenta sintomas vis(veis
e o animal pode estar raivoso e criarproblemas sérios
para os seus donos.
E Jairo ainda chama atenção para "outras doenças

como a pneumonia, muito comum entre os cães. E (IS

doenças de pele, como a sarna, que contagiam o

homem com casos de dermatites e equizemas': '

ESTATi�fICAS
A coorâenaçõo da Defesa Sanitdria da Secretaria

da Agricultura realiza seus levantamentos em todo o

.Estado; O levantamento são tabalado« em fichas
obedecendo um esquema de divisão em áreas.

As dreas que são 7, são compostas 'por 197

munidpíos.
No mês de janeiro na área composta pelosmunici

pios da região de Tubarõo, os levantamentos de casos
'de doenças transmisslveis realizados durante o mês de
janeiro marcaram 1 caso de raiva bovina e 1 caso de
brucelose bovina. Na área de Chapecó houve 1 caso

de raiva canina, 1. :f.I(nd e 10 b,ovinos. -Sendo que a

brucelose apareceu em 2 casos, bovinos. Na área de
Furiarãpoli« houve 1 caso de raiva bovim e 4 casos

de tuberculose em aves. Na ârea deBlumenai, 8 casos
de raiva bovina, I, de equina e bateu o rêcorde de 26
casos de raiva canina.
A Secretaria da Agricultura está elaborando os

estudos 'para ünplantoção'da campanha decombate a
raiva e brucelose para inctar sua implantação no

prõximomês.
,

'

De acordo com os dados do mês de junho a área de
Chupecó aumentou a incidência de raiva, passando a

CDntar durante este mês com 15 casos de raiva sutna e

13 de raiva 'bosira: o. que já não acontece na área de

F70rlt;zrrJpolis, que no mês de junho � registrou
nenhum casa de raiva. A: área de Tubarão continuou
estável, mantendo média de l caso de raiva e 1 de
brucelose. A:área de Joaçaba não apresentava nenhum
dado de, doenças trarismi�(veis no inicio do ano e

,aparece em junho' com um caso de raiva equina; A
-área de Blwnenou düninuiu pam 4 casos de raiva
'canina eMafra sutgiu comum caso de raiva bovina:
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